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D ieses B uch w urde A nfang der 1990 er Jahre verfasst und hat den Test der Zeit
bestanden. A ufgrund der dam it verbundenen A ngst w urde zu diesem  Zeitpunkt
nicht offen úber dieses Them a vom  Leben nach dem  Tod gesprochen.
H eutzutage sind die M enschen viel offener dafúr gew orden, reden und
erforschen gerne dieses unsichtbare R eich. 2013 beschloss ich dieses B uch zu
aktualisieren, aufgrund der vielen Fragen die m ir im  Laufe der Jahre gestellt
w urden und auch den zusâtzlichen Inform ationen die seitdem  hinzukam en.

Es w urden lediglich Inform ationen hinzugefúgt, nichts w urde w iderrufen oder
geândert.

~D olores C annon



Tod, sei nicht stolz, obw ohl einige dich gerufen haben.

M âchtig und furchtbar, denn du bist nicht so;

fúr die, die du zu stúrzen glaubst.

Stirb nicht, arm er Tod, noch hast du m ich um gebracht.

John D onne

(1573-1631)

Sonnet: Tod
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K apitel 1



D ie E rfahrung des Todes

IC H  W U R D E B ESC H U LD IG T, m it den G eistern der Toten zu sprechen und m it
ihnen zu kom m unizieren, ein eindeutiges "N o-go" in religiôsen K reisen. So hatte
ich das G anze noch nicht betrachtet, aber ich nehm e an, dass es so ist. M it der
A usnahm e, dass die Toten m it denen ich rede, nicht m ehr tot sind, sondern heute
w ieder leben und ihr tâgliches Leben fúhren. D enn, w ie Sie sehen w erden,
m ache ich R úckfúhrungen. D as ist eine hâufig verw endete B ezeichnung fúr
einen H ypnotiseur, der sich auf vergangene Leben und historische Forschung
spezialisiert hat.

V iele M enschen haben noch im m er Schw ierigkeiten, die Idee zu akzeptieren,
dass ich in der Lage bin, m it Leuten durch die Zeit zurúck zu gehen und m it
ihnen zu sprechen, w âhrend sie andere Leben durch die G eschichte durchleben.
Ich habe m ich schnell daran gew ôhnt und fand es faszinierend. Ich habe B úcher
geschrieben, in denen ich einige m einer A benteuer auf diesem  unglaublichen
G ebiet beschrieben habe.

D en m eisten H ypnotiseuren ist diese Form  von A rbeit nicht vertraut. Ich
verstehe nicht w irklich w arum , es sei denn, sie haben A ngst vor dem , w as sie
finden kônnten, und halten lieber an bekannten und vertrauten Situationen fest,
die positiv sind und m it w elchen sie gut um gehen kônnen. Ein solcher Therapeut
vertraute m ir m al folgendes an, als hâtte er einen w irklichen D urchbruch erlebt:
‗Ich habe schon einige R úckfúhrungen ausprobiert. Einm al ist es m ir gelungen
jem anden zum  Zeitpunkt zurúckzufúhren, w o er noch ein B aby w ar.―

Er w ar dabei so ernst, dass es m ir fast unm ôglich w ar m ein Lachen zu
unterdrúcken: ‗A ch ja―, antw ortete ich, ‗das ist da, w o m eine A rbeit beginnt―.

Sogar unter K ollegen, die úblicherw eise m it Erinnerungen aus der Vergangenheit
als Therapie arbeiten, habe ich viele gefunden, die ihre eigenen Â ngste haben,
eine hypnotisierte Person durch die Erfahrung des Todes zu fúhren, oder sich in
die Perioden zw ischen den Leben zu w agen, in denen diese angeblich ‗tot― ist.
Sie fúrchten, dass dem  lebenden K ôrper des Patienten in Trance etw as
K ôrperliches passieren kônnte. D ass sie irgendw ie verletzt w erden kônnten
w âhrend sie diese Erinnerungen w ieder durchleben, besonders die, die



traum atisch sind. N achdem  ich diesen Versuch m it Tausenden von Patienten
m achte, w eiÝ ich, dass keine physischen Problem e auftauchen, selbst w enn die
erinnerte Persônlichkeit einen furchtbaren Tod erleidet hat. N atúrlich ergreife ich
im m er besondere Vorsichtsm aÝnahm en, um  sicherzustellen, dass es keine
physischen A usw irkungen gibt. D as W ohlergehen des M enschens ist im m er
m ein w ichtigstes A nliegen. Ich fúhle, dass m eine M ethode m einen Patienten
schútzt. Ich w úrde sonst dieser Forschungsarbeit nicht nachgehen.

Fúr m ich ist der so genannte ‗Todeszustand― die spannendste Sphâre der
Existenz, der ich begegnet bin, w eil ich glaube, dass dort viele Inform ationen
sind, die einen groÝen N utzen fúr die M enschheit haben. Ich bin úberzeugt, dass
die M enschen erkennen kônnen, dass der Tod nichts ist, w as m an fúrchten m uss.
W enn sie diesen Zeitpunkt nâher kom m en in ihrem  Leben, kônnen sie sehen,
dass es keine neue Erfahrung ist die sie m achen, sondern dass sie dam it vertraut
sind. Sie selbst haben es m ehrere M ale vollbracht. Sie gehen nicht in ein groÝes
unbekanntes, sondern ein vertrauter O rt, den sie bereits viele, viele M ale besucht
haben. D ieser O rt, den viele ‗zu H ause― nennen. Ich hoffe, dass die M enschen
G eburt und Tod als evolutionâre Zyklen sehen lernen, die som it ein natúrlicher
Schritt des W achstum s ihrer Seelen sind. N ach dem  Tod kom m en Leben und
Existenzen auf anderen Ebenen, die genauso real sind w ie die physische W elt,
die sie um gibt. Es kônnte sogar noch realer sein.

Eines Tages unterhielt ich m ich m it einer Frau, die von sich behauptete
‗erleuchtet― zu sein. Ich erklârte ihr einige Sachen, die ich bei m einer A rbeit
herausgefunden hatte. Ich sagte ihr, dass ich versuche heraus zu finden, w ie es ist
w enn m an stirbt und w o m an hingeht. Sie fragte m ich daraufhin ganz gespannt:
‗U nd? W o geht m an hin? In den H im m el, die H ôlle oder ins Fegefeuer?―

Ich w ar enttâuscht. W enn das die einzigen O rte w aren, die ihr Verstand in
B etracht zog, w ar es eindeutig, dass sie doch nicht so erleuchtet w ar w ie sie es
gerne dachte.

Verârgert antw ortete ich: ‗W eder noch!―

Sie w ar schockiert: ‗M an verbleibt im  Staub?―

SO  R EA LISIERTE IC H , dass ich, um  dieses B uch zu schreiben, schrittw eise
dahin zurúckgehen m usste, als sich die Túr fúr m ich zum  ersten M al ôffnete. Ich



m usste m ich an m eine alten Ú berzeugungen und G edanken erinnern, bevor das
Licht in m ein Leben kam . K eine leichte A ufgabe, aber notw endig, da ich
verstehe, dass m anche noch auf der Suche nach dieser Túr oder dem  Licht sind.
Ich m uss A usdrúcke benutzen, die es einfach m achen, sie zu verstehen und
langsam  versuchen Sie zu diesem  W eg des B ew usstseins zu fúhren. D ann
kônnen Sie das W ahre Potential ihres Lebens entfalten ohne A ngst davor zu
haben, w as m orgen geschehen kônne.

Fúr viele scheint das W ort ‗Tod― ein Tabu zu sein. Es erscheint so endgúltig, so
hoffnungslos. Eine schw arze Leere setzt dann ein und Verw irrung, w eil es fúr
diese M enschen ein A bschneiden der physischen W elt bedeutet, dem  einzigen
O rt, von dem  sie m it Sicherheit glauben, dass er existiert. W ie vieles im  Leben,
ist der Tod das groÝe U nbekannte, gehúllt im  M ysterium , Folklore und
A berglauben und som it fúrchtet m an ihn. U nd doch ist es etw as, von dem  w ir
w issen, dass ihn jeder irgendw ann erfahren w ird. Egal w ie sehr w ir versuchen es
in unserem  U nterbew usstsein herunter zu drúcken und nicht darúber nachdenken
w ollen, w ir w issen eins ganz gew iss: D er K ôrper ist vergânglich und w ird eines
Tages zerfallen. W as passiert dann? W ird die Persônlichkeit, von w elcher w ir
denken, dass sie uns ausm acht m it der H úlle des K ôrpers zugrunde gehen? Ist
dieses Leben alles w as es gibt? O der gibt es etw as w eiteres, etw as rares und
w underschônes nach dem , w as w ir als Leben bezeichnen? V ielleicht liegen die
K irchen richtig m it ihrer A ussage, dass die G uten und From m en in den H im m el
kom m en und die B ôsen und Schlechten in der H ôlle verdam m t w erden. M eine
ungesâttigte N eugier fúhrte m ich dazu im m er nach solchen A ntw orten zu suchen
und ich glaube, dass es viele andere gibt, die diesen W issensdurst haben. Es
w úrde unser Leben um so vieles schôner und einfacher m achen, w enn w ir unsere
Zeit in Liebe und Freude gestalten, anstatt uns vor dem  zu fúrchten, w as am
Ende auf uns w artet.

A ls ich m it m einer R úckfúhrungsarbeit begann, hatte ich keine A hnung, dass ich
all diese A ntw orten zu diesen Fragen erhalten w úrde. A ls geschichtsbegeisterter
M ensch habe ich es einfach nur genossen durch diese Zeiten zu gehen und m it
Leuten aus unterschiedlichen Ebenen und Â ren zu reden. Ich genoss es die
G eschichte noch einm al zu erleben, da sie geschaffen w urde, und da sie m it
ihren A ugen gesehen w urde, als sie sich an ihr anderes Leben erinnerten. Ich
w ollte B úcher úber ihre Versionen dieser historischen Perioden schreiben, w eil
jeder unw issentlich die G eschichten der anderen in tiefer Trance bestâtigt hat. Es
gibt M uster, die ich nicht erw artet habe zu finden. D ann geschah etw as
U nerw artetes, das m ir eine ganz neue W elt erôffnete, die ich erforschen konnte.



Ich entdeckte die Zeit zw ischen den Leben, den sogenannten ‗Toten― Zustand,
den O rt, an den die M enschen gingen, nachdem  sie ihr physisches Leben hier auf
der Erde hinterlassen hatten.

Ich kann m ich noch an das erste M al erinnern, als ich durch die Túr stolperte und
m it dem  ‗Tod― sprach. Es passierte w âhrend einer R úckfúhrung, dass m ein
Patient ‗starb―. Es passierte so plôtzlich, dass ich total unvorbereitet darauf w ar.
Es w ar m ir zu diesem  Zeitpunkt noch nicht vôllig bew usst, w as gerade passiert
w ar. Ich w usste nicht w as zu erw arten w ar, w enn jem and diese Erfahrung des
Todes m achte. A ber es passierte w ie gesagt so schnell, dass es keine Zeit gab,
den Prozess aufzuhalten. D ie Person schaute auf ihren K ôrper herab und sagte,
dass sie genau w ie jede andere Leiche aussah. Ich w ar erstaunt, dass die
Persônlichkeit definitiv intakt blieb, sie hatte sich nicht verândert. D ies ist
w ichtig zu w issen. D enn es ist eine A ngst, die viele M enschen haben: D ass die
Erfahrung des Sterbens Sie oder Ihre Liebsten irgendw ie in etw as anderes,
frem des oder nicht erkennbares verw andelt. Es ist die A ngst vor dem
U nbekannten. W arum  sonst fúrchten w ir uns so sehr vor G eistern und
G espenstern? U ns w urde der G laube verm ittelt, dass w enn w ir sterben, w ir uns
in etw as G ruseliges und bôses verw andeln w erden. Ich durfte durch m eine
A rbeit erkennen, dass die Persônlichkeit im m er noch die gleiche bleibt. A uch
w enn sie m anchm al fúr eine kurze Zeit Verw irrung erfâhrt, ist sie im m er noch
die gleiche Person.

A ls ich m einen Schock úberw unden hatte und m erkte, dass ich fâhig bin m it
jem andem  zu sprechen, nachdem  er gestorben w ar, nahm  m eine N eugier
Ú berhand und ich w ar voll m it Fragen, die m ich schon im m er beschâftigt hatten.
Von diesem  Zeitpunkt an gew ôhnte ich m ir an, im m er w ieder einige gleiche
Fragen zu stellen, sobald ich eine Versuchsperson hatte, die in tiefere Zustânde
der H ypnose gehen konnte, die fúr diese A rt der Forschung erforderlich w aren.
R eligiôser G lauben oder dessen A bw esenheit schienen keinen Einfluss auf die
B erichte zu haben. D ie A ntw orten w aren im  G runde genom m en jedes M al
identisch. A uch w enn anders form uliert, sie sagten alle das gleiche aus; allein
diese Tatsache ist ein Phânom en fúr sich.

Seit B eginn m einer A rbeit im  Jahre 1979 bin ich m ehreren hundert M enschen
begegnet und unzâhlige Erfahrungsberichte zu N ahtoderlebnissen
dokum entieren kônnen. Sie sind auf alle denkbaren A rten gestorben die m an sich
vorstellen kann: U nfâlle, erschossen, erstochen, verbrannt, gehângt, enthauptet,
ertrunken. B ei einem  Fall w ar die Todesursache sogar eine A tom  Explosion,



úber w elche ich in m einem  B uch ‗A  Soul rem em bers H iroshim a― (‗Eine Seele
erinnert sich an H iroshim a―) schreibe. V iele starben auch an H erzinfarkt,
K rankheit, hohem  A lter oder ganz friedvoll w âhrend ihres Schlafs. A uch w enn
diese U rsachen sehr vielfâltig w aren, gab es im m er w iederkehrende, gleiche
M uster. D ie A rt und W eise w ie der Tod eintritt m ag zw ar unterschiedlich sein,
w as aber danach passiert ist im m er das gleiche. So bin ich zu der Erkenntnis
gekom m en, dass es keinen richtigen G rund gibt, den Tod zu fúrchten.
U nterbew usst w issen w ir alle w as passiert und w as danach kom m t, denn
schlieÝlich sind w ir darin auch geúbt. W ir sind alle bereits viele M ale durch
diesen Prozess gegangen. Es ist w eit davon entfernt ein m orbides Them a zu sein,
sondern eher eine faszinierende, andere W elt.

M it dem  Tod kom m t auch die W eisheit. Etw as passiert, w enn w ir den physischen
K ôrper verlassen und eine kom plett neue D im ension von W issen erôffnet sich.
O ffensichtlich ist der M ensch eingeschrânkt, w enn er sich im  physischen K ôrper
befindet. D ie w eiterbestehende Persônlichkeit oder Spirit w ird auf diese W eise
nicht eingeschrânkt und kann so viel m ehr w ahrnehm en, als w ir uns úberhaupt
vorstellen kônnen. D em zufolge sprach ich m it diesen M enschen nachdem  sie
‗gestorben― w aren, und es gelang m ir A ntw orten auf Fragen zu erhalten, die seit
jeher die M enschheit beschâftigt haben. W as die Seele berichtete, hing von
ihrem  persônlichen, geistigen W achstum  ab. M anche hatten m ehr W issen als
andere und w aren so in der Lage, es klarer in W orten auszudrúcken, die fúr uns
Sterbliche leichter zu verstehen w aren. Ich w erde versuchen zu beschreiben, w as
sie erlebt haben, indem  ich sie fúr sich selbst sprechen lasse. D ieses B uch ist
eine Zusam m enstellung dessen, w as viele M enschen berichtet haben.

D IE M EISTEN  G EM EIN SA M EN  B ESC H R EIB U N G EN , die ich zum
Todeszeitpunkt finden konnte, sind, dass ein G efúhl von K âlte em pfunden w ird
und plôtzlich steht die Seele neben ihrem  B ett (oder w o auch im m er) und schaut
auf ihren K ôrper. M eistens verstehen sie nicht w arum  die anderen M enschen
drum  herum  so traurig sind w eil sie sich selbst so w underbar fúhlen. D as
allgem eine G efúhl ist eher eins der B egeisterung als eins der A ngst.

D as folgende B eispiel ist der M om ent der Freilassung einer Frau in ihren 80ern,
die an A ltersschw âche starb. Es ist ein typisches B eispiel, das sich im m er w ieder
w iederholt.



D : (D olores) D u hattest ein langes Leben, nicht w ahr?

S: (Subjekt) Â hm  ja, ich bew ege m ich langsam , alles dauert so lange. (stôhnen)
Es gibt nicht m ehr viel Freude. Ich bin so m úde.

W âhrend sie offensichtlich U nbequem lichkeit em pfand, beschloss ich m it ihr
w eiter voran zu schreiten bis zu dem  Zeitpunkt, w o der Tod schon eingetreten
w ar. A ls ich m it dem  Zâhlen fertig w ar, zuckte ihr ganzer K ôrper auf dem  B ett
und plôtzlich lachte sie. Ihre Stim m e w ar lebendig, kom plett anders als die
m úden Tône, die sie von sich gab, kurz bevor sie starb. ‗Ich fúhle m ich frei! Ich
bin leicht!― Sie hôrte sich so zufrieden an.

D : K annst D u deinen K ôrper sehen?

S: (angew idert) O hh, das alte D ing da? Es ist da unten! Ich hatte ja gar keine
A hnung, dass ich so schlecht aussehe! Ich w ar so verschrum pelt und voller
Falten. D afúr, dass ich so aussehe, fúhle ich m ich erstaunlich gut. Ich w ar so
erschôpft. (seufzt) A ch, w as ich bin froh jetzt hier zu sein.

Es fiel m ir schw er, m ein Lachen zurúckzuhalten; Ihr A usdruck und der Tonfall,
den sie von sich gab, w aren sehr kontrastreich.

D : K ein W under, dass der so verschrum pelt w ar, dieser K ôrper hat auch einige
Jahre gelebt. Verm utlich ist er deshalb auch gestorben. D u sagtest du bist
‗hier―, w o bist D u genau?

S: Ich bin im  Licht und es fúhlt sich einfach groÝartig an. Ich fúhle m ich
w issend“ . Ich verspúre Frieden“  Vollkom m ene R uhe.. Ich fúhle m ich
vollstândig, so als w úrde ich nichts brauchen.



D : W as w irst du jetzt tun?

S: Sie sagen, ich m uss los und m ich ausruhen. Ich hasse es m ich auszuruhen,
w enn noch so viel zu tun ist.

D : M usst du dich erholen, w enn du es nicht m ôchtest?

S: N ein, aber ich m ôchte nicht w ieder eingeengt w erden. Ich m ôchte lernen und
w achsen.

D anach konnte ich keine w eiteren A ntw orten aus ihr heraus bekom m en,
abgesehen von der A ussage, dass sie am  Schw eben w ar. Ich konnte an ihrer
A tm ung und ihrem  A usdruck erkennen, dass sie dort w ar, w o m an sich ausruht.
W enn jem and dorthin kom m t, w irkt es so als ob sich diese Person in einem
tiefen Schlaf befindet und nicht gestôrt w erden m ôchte. Es m acht w enig Sinn zu
versuchen Fragen zu stellen, denn die A ntw ort w âre ohne jeglichen
Zusam m enhang.

D ieser spezielle O rt w ird in einem  spâteren K apitel erklârt.

B EI EIN EM  A N D ER EN  FA LL durchlebte eine Frau die H ausgeburt ihres
K indes noch m al. Ihre A tm ung und die B ew egungen ihres K ôrpers zeigten die
typischen M erkm ale einer G eburt. So etw as passiert m eistens, w enn der K ôrper
sich genauso w ie der Verstand erinnert. U m  ihr nicht U nannehm lichkeiten zu
bereiten, schritt ich zu dem  Zeitpunkt voran, als sie die G eburt hinter sich hatte.

D : H ast du das Baby bekom m en?

S: N ein, es gab Schw ierigkeiten. Es w ollte einfach nicht kom m en. Ich w ar
erschôpft und habe dann m einen K ôrper verlassen.

D : W eiÝt du, w elches G eschlecht das Baby hatte?

S: N ein, es m acht keinen U nterschied.



D : K annst du deinen K ôrper sehen?

S: Ja, alle sind in A ufruhr.

D : W as w irst du jetzt tun?

S: Ich denke, ich w erde m ich etw as erholen. Ich m uss verm utlich
zurúckkom m en, aber ich bleibe eine W eile hier. Ich bin im  Licht. Es ist erholsam
hier.

D : K annst du m ir sagen, w o sich dieses Licht befindet?

S: Es ist dort, w o sich das gesam te W issen befindet. A lles ist rein, alles ist leicht.
Es gibt hier nur die reine W ahrheit. H ier gibt es die ganzen w eltlichen Sachen
nicht, die einen verw irren kônnen. D iese W ahrheit gibt es auch auf der Erde,
aber w ir sehen sie nicht.

D : Aber du sagtest, dass du irgendw ann w ieder hierher kom m en w irst. W ie
kannst du das w issen?

S: Ich w ar schw ach. Ich hâtte den Schm erz aushalten m ússen. Ich m uss lernen,
ihm  besser zu w iderstehen. Ich hâtte bleiben kônnen, w enn ich nicht zu schw ach
gew esen w âre. Ich bin froh, den Schm erz nicht m ehr zu fúhlen. Ich w eiÝ, ich
m uss zurúckkehren und w ieder ganz w erden. Schm erz ist etw as, das ich
úberw inden m uss. Ich m uss alle Schm erzen der W elt úberw inden.

D : Schm erz ist doch sehr m enschlich und im m er schw er zu úberstehen, w enn
m an sich im  K ôrper befindet. Auf der Seite, auf der du dich jetzt befindest, ist es
leichter, es von einer anderen Perspektive zu betrachten. G laubst du, dass dies
eine Lektion ist, die du lernen m ôchtest?

S: Ja, das w erde ich. M anchm al brauche ich etw as lânger, aber ich kann m achen,
w as ich w ill. Ich hâtte stârker sein m ússen. Ich hâtte es besser gem acht, aber
m ich hat die A ngst úberkom m en vor einer K rankheit, die ich hatte, als ich klein
w ar. Ich hatte A ngst, es kônnte genauso schlim m  sein. U nd dann“ . gab ich auf.
Schm erz“ .w enn du dich m it der hôheren B ew usstseinsebene deines G eistes
auseinandersetzt und dich dem  reinen Licht und dem  reinen G edanken
zuw endest; dann hôrt der Schm erz auf, zu sein. W enn w ir den Schm erz auf
m enschlicher Ebene erleben, verzw eifeln w ir und zeigen in dem  M om ent unsere
Sorgen der A uÝenw elt. Indem  w ir uns selbst entfernen, uns konzentrieren, in die



Tiefe gehen und G eduld haben, kônnen w ir uns darúber erheben.

D : H at Schm erz also eine Bestim m ung?

S: Schm erz ist eine A rt Lernw erkzeug. M anchm al w ird er eingesetzt, um
bestim m ten M enschen D em ut zu lehren. M anchm al kann einer hochm útigen
Seele durch das Leid D ankbarkeit beigebracht w erden. Es lehrt dieser, sich úber
den Schm erz zu erheben sodass auch dam it um gegangen w erden kann.
M anchm al reicht nur den Schm erz zu verstehen, und w arum  w ir diesen fúhlen,
dam it w ir ihn lindern kônnen.

D : Aber w ie du schon sagtest, M enschen verzw eifeln und denken, sie kônnten
dam it nicht um gehen.

S: Sie sind m eistens zu sehr m it sich selbst beschâftigt. Sie m ússen sich úber ihre
eigenen Interessen und das, w as sie im  M om ent fúhlen, auf eine spirituelle
Ebene erheben; dann kônnen sie dam it um gehen. M anche verstecken sich hinter
ihrem  Schm erz, w eil es w ie ein Zufluchtsort fúr sie ist. Sie kônnten den Schm erz
als ‗A usrede― nutzen und das ist die B estim m ung. Es kom m t im m er auf die
Person an. W as ist Schm erz? Er kann dich nicht treffen, w enn du es nicht zulâsst.
W enn du dir zugestehst, dass du verletzt bist, gibst du dem  Schm erz sein
B erechtigungsdasein. G ib ihm  keine M acht. Es ist nicht notw endig, Schm erz zu
fúhlen. Es ist alles m it der M enschheit verbunden. W enn du zu deiner Seele
findest, zu deinem  hôheren Verstand, dann hat der Schm erz keinen Einfluss auf
dich.

D : K ônnen M enschen sich dann von Schm erz trennen?

S: W enn sie es w irklich w ollen, ja. M eistens w ollen sie es nicht. Sie w ollen die
Sym pathie, die Selbstbestrafung und all solche D inge. M enschen sind am úsant.
Jeder w eiÝ, w ie m an sich davon befreien kann, w enn m an sich dam it
auseinandersetzt. Sie m ússen ihren eigenen W eg gehen, w eil sie es nicht glauben
w úrden, w enn m an ihnen erklârte, dass es einen einfacheren W eg dafúr gibt. Sie
m ússen es fúr sich selbst herausfinden und erfahren. D as ist Teil der Lektionen,
die w ie hier auf der Erde lernen.

D : D ie M enschen haben Angst davor zu sterben. K annst du beschreiben w ie es
sich anfúhlt, w enn es passiert?

S: N un, w enn ich im  K ôrper bin, fúhlt er sich schw er an. Er zieht m ich herunter.



Es ist einfach unbequem . B eim  Sterben ist es w ie ein Loslassen dieses G ew ichts.
Es ist entspannend. D ie M enschen tragen all ihre Problem e m it sich herum . Es
fúhlt sich an, als w úrden sie ein G ew icht m it sich herum schleppen, als w âren sie
m it all diesen D ingen beladen. W enn m an stirbt, ist es w ie w enn m an all das aus
dem  Fenster w erfen w úrde und das fúhlt sich gut an. Es ist w ie ein Ú bergang.

D : Ich glaube die M enschen haben davor Angst, w eil sie nicht w issen, w as
danach passiert.

S: Sie fúrchten sich vor dem  U nbekannten. D as einzige w as sie tun m ússen, ist
glauben und vertrauen.

D : W as passiert, w enn jem and stirbt?

S: M an verlâsst den K ôrper und steigt ins Licht auf.

D : W as m achst D u, w enn du dort bist?

S: Ich perfektioniere alle D inge.

D : W o gehst du hin, falls du das Licht verlassen m usst?

S: Zurúck zur Erde.

D : Ist es ungew ôhnlich fúr uns m it dir so durch die Zeit zu sprechen?

S: Zeit hat hier keine B edeutung. A uf dieser Ebene gibt es keine Zeit, alle Zeiten
sind eins.

D : D ann stôrt es dich nicht, dass w ir m it dir aus einer anderen Zeit oder
Bew usstseinsebene sprechen?

S: W arum  sollte es?

D : N un ja, ich dachte es kônnte fúr dich unangenehm  sein und dich
durcheinander bringen.

S: Ich glaube es ist fúr dich unangenehm er, als fúr m ich.



EIN  A N D ER ES B EISPIEL befasst sich m it einem  kleinen M âdchen, das m it
neun Jahren gestorben ist. A ls ich anfing m ich m it ihr zu unterhalten, w ar sie auf
K lassenfahrt, auf dem  W eg zu einem  Schulpicknick in den spâten 1800er Jahren.
A n der Stelle w o das Picknick stattfinden sollte, verlief ein kleiner B ach, in dem
die anderen schw im m en w ollten. Sie konnte nicht so gut schw im m en und hatte
A ngst vor dem  W asser. Sie fúrchtete allerdings, dass die anderen K inder sich
úber ihre A ngst lustig m achen w úrden und tat daher so als ob nichts sei. M anche
K inder hatten A ngeln m it dabei, also dachte sie sich, sie w úrde vorgeben, dass
sie lieber fischen w úrde, dam it niem and bem erken w úrde, dass sie eigentlich gar
nicht schw im m en konnte. D as kleine M âdchen w ar sehr beunruhigt durch die
Situation und konnte die K lassenfahrt nicht richtig genieÝen. Ich schlug ihr vor
zu einem  spâteren Zeitpunkt zu gehen, an dem  sie âlter w ar. A ls ich m it dem
Zâhlen fertig w ar, antw ortete sie glúcklich: ich bin nicht m ehr dort. Ich bin jetzt
im  Licht. Ich w ar etw as úberrascht, also fragte ich, w as denn passiert sei.

S: (Traurig) Ich konnte nicht schw im m en. D ie D unkelheit úberkam  m ich
einfach. Ich fúhlte w ie m eine B rust brannte. U nd dann kam  ich raus und
gelangte ins Licht, alles andere spielte keine R olle m ehr.

D : W ar der Bach tiefer, als du geglaubt hattest?

S: Ich glaube nicht, dass er so tief w ar. Ich bekam  richtig A ngst. Ich habe
w acklige K nie bekom m en und konnte nicht m ehr aufstehen. Ich hatte einfach
nur A ngst.

D : W eiÝt du, w o du dich befindest?

S: (Ihre Stim m e klang noch kindlich) Ich bin in der Ew igkeit.

D : Ist jem and bei dir?

S: Sie sind alle beschâftigt“  B eobachten w as sie tun m ússen. Ich versuche, m ir
einen Ú berblick zu verschaffen.

D : G laubst du, dass du schon m al an diesem  O rt w arst?

S: Ja, hier ist alles sehr friedlich. A ber ich w erde zurúckkom m en. Ich m uss
lernen m eine A ngst zu úberw inden. A ngst ist etw as, dass m an hervorruft, es



lâhm t einen. Ich glaube nicht, dass das W asser sehr tief w ar. Ich denke, die
A ngst hat es doppelt so schlim m  gem acht. D as schlim m ste, w as passieren kann,
ist kaum  so schlim m  w ie die eigentliche A ngst, die w ir haben. (D ie Stim m e
klang nun etw as erw achsener). Es ist ein M onster in den K ôpfen der M enschen,
die A ngst w irkt sich nur auf die M enschen, die auf der Erde sind, aus. Es ist der
physische Verstand. D ie Seele ist davon nicht betroffen.

D : M einst du dam it, dass w enn m an etw as fúrchtet, m an es durch die Angst
anzieht?

S: O h ja! D u ziehst diese D inge selbst an. G edanken sind Energie; Energie ist
kreativ und erschafft. Es ist einfach zu denken, dass die Â ngste einer anderen
Person albern und unw ichtig sein kônnen und m an sagt sich: "W arum  sollten sie
davor A ngst haben?" D och w enn es deine eigene A ngst ist, ist sie so tief und
persônlich und so berúhrend, dass sie dich einfach einnim m t. W enn ich also die
Â ngste anderer Leute betrachte und versuchen kann, ihnen zu helfen, ihre zu
verstehen, denke ich, dass es m ir irgendw o in dieser R ichtung helfen w úrde, die
Â ngste zu verstehen, die ich hatte.

D : D as m acht eine M enge Sinn. W eiÝt du, dass eine der grôÝten Ângste, die die
M enschen haben, die Angst zu Sterben ist?

S: Sterben ist gar nicht so schlim m . Es ist das einfachste, das ich jem als gem acht
habe. Es ist, als w âre die ganze Verw irrung zu Ende. B is du erneut zu ‗leben―
beginnst; im m er und im m er w ieder, und dann ist es nur noch verw irrender.

D : W arum  kom m en w ir dann im m er w ieder?

S: D u m usst den Zyklus vollbringen. D u m usst alles lernen und alles
úberw inden, bis du zur nâchsten Stufe der Perfektion und U nendlichkeit
gelangst.

D : D as ist allerdings eine groÝe Aufgabe, alles zu lernen.

S: Ja, m anchm al ist es sehr erm údend.

D : Es scheint, als w úrde es eine lange Zeit in Anspruch nehm en.

S: N un, hier w o ich gerade bin, w irkt alles so einfach. U nd ich habe die
K ontrolle. Zum  B eispiel kann ich die A ngst jetzt verstehen und die A rt und



W eise w ie ich m ich jetzt fúhle; es fúhlt sich so an, als ob sie m ir nichts tun
kônnte. D och es geht um  die M enschliche Erfahrung. W enn du dort bist,
verschlingt dich die A ngst. D am it m eine ich, dass sie zu einem  Teil von dir w ird
und dich bew egt; dann ist es gar nicht m ehr so einfach ihr zu w iderstehen und
objektiv zu bleiben.

D : N ein, w eil du em otional dam it verbunden bist. Es ist im m er leicht fúr
jem anden etw as von auÝen zu betrachten und zu sagen: ‗Schau m al, w ie
einfach―.

S: Es ist, als w úrde m an die Â ngste von anderen betrachten. Ich m uss lernen zu
ertragen und w âhrend eines Lebens solange dabei zu bleiben und nicht zu gehen,
bevor ich so viel w ie m ôglich lernen kann. Ich denke, w enn ich ein lângeres
Leben haben w úrde, in dem  ich so viele Erfahrungen w ie m ôglich m achen und
lernen kônnte, w âre das viel einfacher, als durch viele kurze Leben gehen zu
m ússen. Ich verschw ende eine M enge Zeit. Ich w erde sorgfâltig ein neues Leben
w âhlen, in dem  ich eine M enge Erfahrungen sam m eln kann und som it m eine
‗R úckreisen― einschrânken kann. A ber ich glaube es w ird dann auch
schw ieriger. Es gibt bestim m te D inge, die m an untereinander ausarbeiten m uss,
w âhrend m an in einer B eziehung interagiert. W as auch im m er du tust, alles
kom m t zu dir zurúck.

Es gab schon seit langem  eine R edensart in unserer K ultur, dass w enn m an stirbt,
das ganze Leben noch einm al an einem  vorbeizieht. D ies passierte auch w âhrend
ich m anche m einer Sitzungen hielt. Es passierte ôfter nachdem  der Patient starb,
dass er zurúck auf sein Leben blickte, um  zu sehen w as er daraus lernen konnte.
D ieses Zurúckblicken passiert m eistens m it H ilfe von M eistern der anderen
Seite, die fâhig sind, das Zurúckblicken objektiver, m it zurúckgenom m enen
Em otionen, zu betrachten.

Eine m einer Patientinnen w ar in der Lage auf unkonventionelle A rt und W eise
auf ihr Leben zurúck zu blicken. O bw ohl es schw ierig w ird zu differenzieren,
w as eher unkonventionell ist und w as einem  bestim m ten M uster entspricht,
w enn m an auf einem  G ebiet, w ie dem  der R úckfúhrungen arbeitet.

D ie Frau hatte w âhrend einer R úckfúhrung ein vergangenes Leben durchlebt und
w ar in diesem  Leben an den Punkt des Todes gekom m en. Sie starb friedlich als



alte Frau und beobachtete, w ie ihre Leiche in eine A nhôhe in der N âhe ihres
H auses gebracht w urde, um  auf einem  Fam ilienfriedhof begraben zu w erden.
D ann, statt auf die andere Seite zu gehen, entschloss sie sich zu ihrem  H aus
zurúck zu kehren, um  noch unerledigte A ufgaben zu abzuschlieÝen. D ort w ar sie
erschrocken, als sie bem erkte, dass sie ein G eist m it der Fâhigkeit durch W ânde
zu laufen, w ar. Sie sah sich selbst als eine A rt N ebel oder D unst in der Form
eines M enschen, aber sie w ar erstaunt, als sie entdeckte, dass M ôbel und
G egenstânde durch sie hindurch zu sehen w aren, als ob sie transparent w âre. Es
w ar sehr spannend fúr sie, sich in diesem  seltsam en Zustand w ahrzunehm en. Sie
w anderte durch das H aus und entdeckte, w as sie alles fâhig w ar zu tun. Ein M al
hôrte sie zufâllig w ie das Zim m erm âdchen bem erkte, dass der G eist der alten
D am e das H aus heim suchte, w eil m an hôren konnte, w ie sie durchs H aus lief.

N ach einer W eile w urde dieser Zustand langw eilig, w eil sie w usste, dass
niem and sie w irklich sehen oder hôren konnte und dass sie unfâhig w ar zu
kom m unizieren. B ald darauf verstand sie, dass sie aufgrund ihrer unstabilen
Erscheinung nicht fâhig sein w úrde, die A ufgaben, fúr w elche sie
zurúckgekom m en w ar, erledigen zu kônnen. G enau in diesem  A ugenblick, in
dem  sie diese O ffenbarung hatte, verschw and das H aus und sie stand plôtzlich
auf einem  H úgel m it B lick auf ein Tal. Ihr verstorbener Ehem ann w ar da, um  sie
zu em pfangen und stand neben ihr. In dieser D im ension w aren sie w ieder jung,
sahen genauso alt aus w ie am  Tag, an dem  sie geheiratet hatten. A ls sie A rm  in
A rm  zusam m en standen und auf das Tal schauten, w urde es zum  ‗Tal des
Lebensw eges―, aber es w ar m ehr oder w eniger ein Tal der Lebensdauer.
‗Leben―. Spâter beschrieb sie es, w ie w enn m an eine bunte Palette oder ein K ilt
úber dieses Tal gew orfen hâtte, und es w irkte w ie eine C ollage aller Szenen und
Plâtze des Lebens, die sie gerade hinter sich gelassen hatte. A nstatt ihr Leben
nur linear vorúberziehen zu sehen, legten sich diese ganzen Erinnerungen w ie
eine D ecke úber die Landschaft, die sie beobachteten.

Sie sagte: ‗ W ir kônnen den Friedhof sehen, w ir kônnen die Stadt sehen, w ir
kônnen die B erge sehen. Es ist, als ob m an alles w as m an erlebt oder gesehen
hatte, auf einm al sehen kônnte. Es ist, als ob das unser Leben w âre und das ist
es, w as w ir zusam m en hatten. W ir kônnen erkennen, dass w ir all das geteilt
haben und durch so vieles zusam m en gegangen sind. W ir sind dankbar, dass w ir
durch alles so gegangen sind, w ie w ir es getan haben. W ir hatten etw as intaktes,
als es vorbei w ar. Es ist friedlich. Es ist so, als ob du da stehst und das alles
úberlebst. W ie w enn du m ehrere groÝe Felder hast und diese unterschiedlich
bepflanzt w urden. O der w ie w enn du m ehrere B lum en im  G arten hast und dort



stehst und úberblickst. D u w úrdest dich daran erinnern, w as du alles getan hast,
um  diesen G arten zum  B lúhen zu bringen. D u w úrdest dich daran erinnern, w ie
unterschiedliche D inge gew achsen sind und w ie sie sich entw ickelt haben. U nd
hier w urde das finale Ergebnis vor dir ausgebreitet. D u schaust úber dieses Tal
des Lebens, zeigst auf gew isse B ereiche, und sagst: ‗Schau, hier hatten w ir eine
gute Zeit, und hier drúben ist ein tolles Ereignis, dass w ir gem einsam  erlebt
haben.― D u bew underst alle unterschiedlichen B ereiche des G artens, gleichzeitig
kannst du auch alles auf einm al úberblicken. A lle unterschiedlichen Stationen
deines Lebens liegen quasi vor dir ausgebreitet und du kannst sie berúhren. Es
w ar sprichw ôrtlich so, als hâtten w ir gem einsam  durch ein Sam m elalbum
unseres Lebens geblâttert, schauten auf unsere Leben zurúck, aber es w ar
bildlich dargestellt, w ie w enn alles úber einem  Tal ausgelegt w urde‗.

Es w ar sehr befriedigend fúr sie auf diese Szenen zurúck zu blicken, auch w enn
die w eniger schônen Teile etw as schw ieriger anzuschauen w aren. Es w ar auch
kein U rteilen vorhanden. Es schien eine m entale N otiz zu geben, die sie daran
erinnerte, w as sie beim  nâchsten M al ândern w ollten. Es ist zw eifellos nicht die
einzige M ethode, auf das vergangene Leben zurúckzublicken, aber es ist eine
sehr schône.

EIN  W EITER ER  FA LL: Ich sprach zu einem  M ann, der gerade von einer
Law ine verschúttet w urde. Ich fragte ihn, w ie es sei zu sterben.

S: B ist du jem als ins tiefe W asser eingetaucht “  w o es dunkel und dúster am
G rund ist? Sobald du w ieder auftauchst, w ird es w ieder heller und heller. D ann,
w enn du zur O berflâche gelangt bist, bist du um geben vom  Sonnenlicht. D er Tod
w ar so âhnlich.

D : G laubst du, dass es so w ar, w eil du so gestorben bist? M it den Schneem assen,
die dich úberkom m en haben?

S: N ein, es w ar so, w eil ich von der physischen Ebene in die Spirituelle
gekom m en bin. A ls ich m einen K ôrper verlieÝ, w ar es, als ob ich auftauchen
w úrde. A ls ich in die Spirituelle Ebene eingetreten bin, w ar es, als w enn ich die
O berflâche erreicht hâtte und plôtzlich von Licht um geben sein w úrde. W enn du
bei einem  U nfall stirbst, ist es physisch betrachtet schm erzhaft kurz bevor m an



bew usstlos w ird, w eil dem  K ôrper Verletzungen zugefúhrt w urden. A ber
nachdem  m an bew usstlos gew orden ist, ist es sehr einfach und natúrlich. Es ist
so natúrlich w ie alles andere im  Leben: Liebe m achen, gehen, laufen,
schw im m en. Es ist nur eine w eitere Phase des Lebens. Es gibt kein w irkliches
Sterben. M an geht nur auf eine w eitere Phase seines Lebens zu. Sterben ist
angenehm . W enn die Leute sich darúber Sorgen m achen, sag ihnen, dass sie sich
zu einem  Fluss begeben sollen, der einen tiefen G rund hat. W enn sie unten
angekom m en sind, w o es dunkel ist, sollen sie sich m it ihren FúÝen kraftvoll
vom  B oden abstoÝen und sich in R ichtung der O berflâche stúrzen. Erklâr ihnen,
dass es in etw a so ist.

D : Ich glaube m anche Leute fúrchten sich vor dem  Tod, w eil sie denken, dass er
schm erzhaft sein w ird.

S: D er Tod ist nicht schm erzhaft, es sei denn m an hat das B edúrfnis dabei leiden
zu w ollen. In den m eisten Fâllen gibt es keine Schm erzen, es sei denn, es ist
erw únscht. Es kann extrem  schm erzhaft sein, w enn m an es sich so w únscht oder
w enn m an das G efúhl hat, dass m an es braucht, um  sich eine Lektion zu erteilen.
A ber m an kann sich vom  Schm erz jederzeit trennen. Egal w ie sehr m an sich
dam it verbunden fúhlt, w as gerade passiert. D ie M ôglichkeit, sich vom  K ôrper
zu trennen und vom  Schm erz zu lôsen, ist jederzeit verfúgbar, fúr jederm ann.

D : Aber das eigentliche Sterben an sich, das Verlassen des K ôrpers, ist das
schm erzhaft?

S: N ein. D er Ú bergang geschieht m it Leichtigkeit anstatt m it Zw ang. Schm erz
entsteht auf kôrperlicher Ebene. D ie Seele fúhlt keinen Schm erz, abgesehen von
R eue. Es ist w ahrlich der einzige Schm erz, den sie verspúren kann. Ein G efúhl,
dass m an etw as hâtte anders m achen kônnen“ . Etw as m ehr. D as ist
schm erzhaft. A ber physischer Schm erz hat keine w eitere B edeutung m ehr, w eil
dieser m it dem  K ôrper verbunden w ar und m it dem  Verlassen des K ôrpers,
verlâsst m an sozusagen auch den dam it verbundenen Schm erz.

D : Ist es m ôglich den K ôrper ‗frúhzeitig― zu verlassen, bevor der Tod eintritt,
sodass m an som it dem  kôrperlichen Schm erz entkom m en kann?

S: Ja. D em  M enschen steht diese W ahl zur Verfúgung, ob er drin bleiben m ôchte
und die Erfahrung m itnehm en m ôchte oder ob er sich lôst und nur beobachtet.
D as ist eine M ôglichkeit, die jedem  offen steht.



D : Ich glaube persônlich schon, dass es einfacher w âre, vor allem , w enn m an
durch einen traum atischen Tod stirbt.

S: Es liegt ausschlieÝlich an jedem  einzelnen.

W âhrend m einer A rbeit begegnete ich im  Laufe der Jahre des Ô fteren
B eispielen, w ie diesem : B ei einer R úckfúhrung w urde eine Frau vor der ganzen
D orfgem einschaft bei lebendigem  Leibe als Strafe fúr ihren G lauben verbrannt.
Sie w ar verângstigt, aber vor allem  w ar sie auch sauer auf das bigotte Verhalten
der Leute, die dafúr verantw ortlich w aren. A ls die Flam m en heiÝer w urden,
beschloss sie, dass sie ihnen nicht die B efriedigung geben w úrde, sie leiden zu
sehen. A lso verlieÝ sie ihren K ôrper und beobachtete das G eschehen úber der
Szenerie schw ebend. Zu ihrer Verzw eiflung und ihrem  Â rger sah sie von oben
ihren K ôrper, der durch die Q ualen des Verbrennens schrie. B ei diesem  B eispiel
ist eindeutig zu erkennen, dass K ôrper und G eist zw ei voneinander getrennte
D inge sind.

Ich denke es kann sehr beruhigend und trôstlich fúr Leute sein, die einen
geliebten M enschen auf schreckliche und gew alttâtige A rt und W eise verloren
haben, zu w issen, dass sie den traum atischen Teil des Ú bergangs vielleicht gar
nicht erlebt haben. Es m acht sehr viel Sinn zu realisieren, dass die Seele nicht im
K ôrper bleiben m uss, um  durch diese Q ualen zu gehen und den dam it
verbundenen Schm erz zu fúhlen. D adurch entzieht sie sich der Situation und der
K ôrper w eist spontane R eaktionen auf. So âhnlich w ie w enn w ir uns aus
Versehen verbrennen oder schneiden. W ir schreien und ziehen unsere H and
zurúck. Es ist keine bew usste Entscheidung, sondern eher eine reaktive. B ei
einem  schrecklichen Tod kann es dann so aussehen, dass der K ôrper so gut w ie
keine R eaktion zeigt, w eil sich der G eist daraus befreit und das G anze von oben
aus betrachtet.

EIN E A N D ER E B ESC H R EIB U N G  des Todes:

S: Stell dir vor, du w ârst nackt, kalt und blutend, durch einen dunklen W ald
rennend, der voller D ornen und w ilder Tiere ist und dazu hôrst du auch noch



seltsam e G erâusche. D u w eiÝt, dass hinter jedem  G ebúsch ein B iest stecken
kann, das nur darauf w artet dich anzugreifen und in Stúcke zu reiÝen. U nd
plôtzlich gehst du auf eine Lichtung zu, w o das G ras w âchst und V ôgel
zw itschern, ein blauer H im m el m it hellen W olken und ein angenehm
plâtschernder B ach, der sich auf dem  W eg zum  Ziel schlângelt. M ach dir diesen
U nterschied in diesen beiden Szenerien klar, dann kannst du die A nalogie
verstehen, die das darstellt, w as w ir Leben und Tod nennen.

D : Es gibt aber viele auf der W elt, die sich davor fúrchten.

S: W enn die Leute den W ald vor lauter B âum en nicht sehen, dann fúrchten sie
sich, das ist korrekt. W enn sie den W ald einm al verlassen haben, dann gibt es
nichts m ehr zu befúrchten. D ie A ngst verbleibt im  W ald.

D : D ann gibt es also nichts w ovor m an sich beim  Ú bergang fúrchten sollte?

S: Es gibt Ú bergange, die w únschensw erter sind, als andere. Ich nehm e dafúr
kein B latt vor den M und. Jedoch bleibt eine Túr, das w as sie ist: N âm lich eine
Túr. Egal, w ie oft m an sie ôffnen oder schlieÝen w ird, sie bleibt w eiterhin eine
Túr.

EIN E W EITER E B ESC H R EIB U N G :

S: M enschen sollten keine A ngst vor dem  Sterben haben. D er Tod sollte nicht
m ehr gefúrchtet w erden, als das A tm en. Zu sterben ist genauso natúrlich und
schm erzlos w ie ...ein A ugenzw inkern. M ehr gibt es dazu nicht zu sagen. In
einem  A ugenblick befindet m an sich noch auf der einen Existenzebene, dann
blinkst du sozusagen m it den A ugen und befindest dich dann auf einer w eiteren
Existenzebene. Es geht um  die physisch gekoppelten G efúhle, die m an hat und
so einfach ist es. Jeder Schm erz, den m an w âhrend dieses Prozesses fúhlt, w ird
durch physische B eschâdigung hervorgerufen, spirituell gesehen gibt es keinen
Schm erz. D eine Erinnerungen sind intakt und du fúhlst dich so, als ob dein
Leben w eitergehen w úrde. M anchm al dauert es eine W eile bevor realisiert w ird,
dass m an nicht m ehr lânger m it seinem  physischen K ôrper verbunden ist;
m eistens erkennt m an es aber direkt, w eil die W ahrnehm ung so erw eitert w ird,
dass die spirituelle Ebene ohne den m enschlichen Schleier gesehen w erden kann.



Einige vergleichen dieses Erlebnis m it einem  getrúbten Spiegel. A ls erstes
entsteht eine Phase der O rientierung. M an ist sich der m ateriellen Ebene im m er
noch bew usst, gleichzeitig erforscht und absorbiert m an das G efúhl sich der
geistigen Ebene bew usst zu w erden, bis m an sich an die Tatsache gew ôhnt hat,
dass m an sich auf dieser spirituellen Stufe befindet und sich dam it arrangiert hat.

D : K annst du m ir sagen: Beinhaltet der G eist deine Seele, w enn er den K ôrper
verlâsst?

S: D eine Seele ist dein G eist. D as G eist K onzept um fasst die Energie, die m an
Seele nennen w úrde, deine W irklichkeit. D as ist tatsâchlich dein W ahres Selbst.
M an m ag es die Seele oder den G eist nennen, je nachdem , w elche
W ahrnehm ung m an w âhlen w úrde, dieses oder jenes W ort in seine R ealitât zu
integrieren.

D : W ir haben eine M enge úber den sogenannten ‗silbernen Faden― gehôrt. G ibt
es einen solchen w irklich?

S: G enauso w ie du annim m st, ist es eine Verbindung zu deinem  K ôrper, die in
der N atur sehr real ist. Im  energetischen Sinne ist es eine K ordel, die deinen
G eist m it deinem  K ôrper verbindet. Es ist in der Tat echt.

D : W ird diese dann zum  Zeitpunkt des Todes abgetrennt?

S: G enau.

D : M anche Leute fúrchten sich vor auÝerkôrperlichen Erfahrungen, w eil sie
Angst haben nicht m ehr in den K ôrper zurúckkehren zu kônnen.

S: Es besteht die M ôglichkeit so etw as zu tun. Tatsâchlich ist es so, dass es m it
grôÝter G ew issheit absichtlich passiert und nicht durch einen U nfall.

D : M einst du dam it, dass w enn sie den K ôrper verlassen, die silberne K ordel
dafúr sorgt, dass der G eist m it dem  K ôrper verbunden bleibt, sodass m an
sozusagen gar nicht verloren gehen kann?

S: G enau. M an m uss sich nicht davor fúrchten A stralreisen zu erleben, denn
w enn es einem  nicht bestim m t ist w elche zu m achen, w ird es auch nicht
geschehen.



D : Aber in vielen Fâllen kom m t es doch sehr spontan, diese Reisen sind nicht
geplant.

S: G enau, sie passieren ‗spontan―.

W âhrend m einer A rbeit habe ich entdeckt, dass die m eisten Leute sich dessen
nicht bew usst sind, dass jeder solche auÝerkôrperlichen R eisen m acht, w enn er
schlâft. D er K ôrper ist der Teil von uns, der m úde w ird und Erholung braucht;
der G eist oder die Seele benôtigen keinen Schlaf. Es w âre furchtbar langw eilig
fúr das ‗w ahre― Ich, zu w arten bis der K ôrper w ieder w ach ist, um  m it seiner
A rbeit fortzufahren. A lso w âhrend der K ôrper schlâft, verlâsst die Seele den
K ôrper und begibt sich auf A benteuerreisen. Es kann úberall auf der Erde hin,
sie kann auf der Seite der spirituellen Ebene gehen oder sogar zu anderen
Planeten oder D im ensionen reisen. D ie M enschen sind sich dessen
norm alerw eise nicht bew usst, es sei denn sie erinnern sich an ihre Trâum e, in
denen sie fliegen kônnen oder unúbliche O rte besuchen. M an bleibt durch die
silberne K ordel im m er m it seinem  K ôrper verbunden; unsere Lebenslinie, unser
N abel. U nd w enn die Zeit gekom m en ist w ieder in den K ôrper zurúckzukehren,
dann w ird m an m ehr oder w eniger ‗hineingezogen― und die Seele betritt w ieder
den K ôrper. Ich habe von m einen Patienten gehôrt, dass sie m anchm al kurz
bevor sie w ach w erden eine tem porâre Lâhm ung erleben. D as passiert, w enn die
Person plôtzlich w ach w ird (z.B . durch ein lautes G erâusch), bevor der G eist
w ieder vollstândig im  K ôrper ist. D ie Verbindungen von K ôrper und G eist
w urden nicht vollstândig abgeschlossen und eine kurzfristige Lâhm ung ist das
Ergebnis. M eistens geschieht dies recht schnell und es gibt keinen G rund sich
davor zu fúrchten.

D : G ibt es keine G efahr, dass jem and auÝerhalb seines K ôrpers bleiben kann?

S: W ir erkennen darin keine G efahr. W enn ein solcher Fall passiert, dann aus
freiem  W illen desjenigen oder derjenigen und nicht, w eil eine bôsartige Energie
dahinter steckt und die Verbindung trennt.

D : M an kann sich also nicht verirren, oder m it anderen W orten: nicht m ehr den
W eg zurúckfinden?



S: So betrachten w ir es nicht.

D : D ann sind w ir definitiv m it unserem  K ôrper bis zum  Tod verbunden, und
w enn dieser eintritt, dann w ird die Schnur getrennt? Ist es sozusagen w ie eine
N abelschnur?

S: D as ist vollstândig korrekt.

D : W enn der Tod w âhrend einer auÝerkôrperlichen Erfahrung eintreten sollte,
w oran w úrde der K ôrper dann in W irklichkeit sterben? W âre es ein H erzinfarkt?

S: D u fragst hier w as die kôrperlichen Sym ptom e w âren. Plôtzliches
Sâuglingssterben w ird oft darauf zurúckgefúhrt. U nd es gibt diejenigen, die
aufgrund ihres hohen A lters einfach w âhlen nicht zurúck zu kehren und so
w erden sie in ihrem  Schlaf gefunden.

D : Ist das ein H erzinfarkt?

S: D as ist nicht der Fall, w eil ein H erzinfarkt ein Tod ist, der auf
unterschiedliche physische Faktoren zurúckzufúhren ist und es ist nicht das,
w orauf w ir uns hier beziehen. W as w ir erklâren, ist, dass diese M enschen
w âhrend ihres Schlafes sterben und die Todesursache w úrde hier ‗natúrliche
U rsache― lauten.

D : W enn m an also eine Autopsie m achen w úrde, kônnte m an keine andere
U rsache finden?

S: G enau.

D : W as ist m it den Leuten, die an Selbstentzúndung sterben? D as ist ein
unerklârtes Phânom en.

S: Es passiert aufgrund eines U ngleichgew ichts der von euch sogenannten
‗C hem ikalien― im  K ôrper. Es kom m t von dem  Fakt, dass der K ôrper eines
M enschen N ahrung verbrennt, w enn auch durch ein sehr kontrolliertes und
langsam es Verfahren. Solch ein Tod geschieht bei Verbrennung der
K ôrperflússigkeiten. D as entsteht oft durch vererbte Faktoren, die ein
U ngleichgew icht des A ufbaus der kôrpereigenen C hem ikalien verursachen. Zum
B eispiel bei zu viel Phosphor im  K ôrper.



W enn m an sich auf der spirituellen Seite befindet, sollte m an sich einen Plan
úberlegen, bevor m an in das K arm ische R ad nam ens ‗Erde― zurúckkehrt. Es
handelt sich um  Plâne, die m an w âhrend seines nâchsten Lebens realisieren
m ôchte. M an schlieÝt auÝerdem  Vertrâge m it anderen Seelen ab, die eine
w ichtige R olle spielen w erden, w enn sie inkarniert sind und sich auf der
m enschlichen Ebene begegnen w erden. Ein anderer Teil des Plans ist auch der
‗Exit Plan―. Jeder plant die A rt und W eise, w ie er oder sie dieses aktuelle Leben
verlassen m ôchte. Ich habe herausgefunden, dass niem and w irklich stirbt bevor
nicht seine Zeit gekom m en ist. Es gibt keine so gesagten U nfâlle. Es ist nur die
A rt und W eise, auf w elche die Seele entschieden hat, den K ôrper zum  Zeitpunkt
des Todes zu verlassen. W enn die Seele die A ufgaben erfúllt hat, die sie sich fúr
ihre m enschliche Inkarnation vorgenom m en hatte, dann w ird es Zeit zur
nâchsten Existenzphase úberzugehen. Ich habe herausgefunden, dass es m achbar
ist den Tod eine kurze W eile verzôgern zu kônnen, aber w enn die festgelegte
Zeit gekom m en ist, dann entscheidet sich die Seele zu gehen. Selbstverstândlich
hat unser m enschliches B ew usstsein keine Erinnerung an diesen Teil des Plans,
w eil beim  B etreten dieses Lebens ein Schleier des Vergessens úber uns kom m t
und alle Erinnerungen an die spirituelle Seite gelôscht w erden. Sie sagten m ir
einst: ‗Es w âre kein Test, w enn du bereits alle A ntw orten w ússtest―. A lso
m ússen w ir bew usst vergessen, w as unser Seelenplan ist.

D : W ie ist es m it M enschen, die in G ruppen sterben? Es gibt viele Beispiele w ie
Zugunfâlle, M assaker, Erdbeben, bei denen viele M enschen auf einen Schlag
sterben. H aben sie sich alle entschieden zur selben Zeit zu sterben oder haben
sie irgendw as dazu zu sagen gehabt?

S: D u bist dir des K onzepts des K arm as auf individueller B asis bew usst. Es gibt
in der Tat auch ein sogenanntes ‗G ruppen K arm a―. Es gab schon im m er, durch
viele Â onen der Zeit, Instanzen, in denen Seelen beschlossen haben sich in
G ruppen zusam m en zu tun, um  bestim m te A ufgaben zu erfúllen oder
Verânderungen einzuleiten oder das Leben in einer G ruppe zu erfahren, genauso
w ie andere es auf individueller B asis erfahren w ollen. D iese ―G ruppen Tode―
sind nichts w eiter als verschiedene Seelen, die an gew issen Punkten in ihrem
Ú bergang zusam m enkom m en; das heiÝt in ihrer Lernerfahrung des Sterbens.
D am it befinden sie sich an einem  Punkt, an dem  es fúr sie am  besten geeignet



w âre gleichzeitig abzureisen.

D : W aren sie dam it einverstanden, bevor sie in ihr Leben traten?

S: G enau. D enn in dieser G ruppenkonstellation finden sie U nterstútzung. Es ist
w ie ein A ustausch der Erfahrung, in der w âhrend des Ú bergangs niem and alleine
gelassen w ird. In vielen Fâllen gab es m ultiple G eburten oder Leben, die geteilt
w urden, genauso w enig ungew ôhnlich ist es m ultiple oder geteilte
Todeserfahrungen zu m achen.

D : W ar es zum  B eispiel so ein Fall bei den A stronauten, die bei der C hallenger
um s Leben gekom m en sind?

S: In der Tat. D as ist ein gutes B eispiel dafúr, bei w elchem  vereinbart w urde dass
die Todeserfahrung geteilt w ird.

D : Aber es gab so viel Leid fúr die Fam ilien und M enschen úberall im  Lande,
als es passierte. W enn sie ihrem  Schicksal folgen, w arum  kônnen w ir uns nicht
darúber freuen?

S: Es liegt verm utlich an der K urzsichtigkeit, w enn m an diese Ereignisse
betrachtet. M an denkt nur an die Personen, die nicht m ehr da sind. D as ist aber
nicht der Fall. Es gibt m ehrere Elem ente, die dabei stattgefunden haben. In
solchen Fâllen gab es ein Zusam m enkom m en der Ú berlebenden, einen
Erfahrungsaustausch. Indem  m an sieht, dass jem and anderes die gleiche Trauer
teilt, w ird es viel einfacher fúr jeden einzelnen das zu erfahren, w issend, dass es
andere gibt, die durch das gleiche Leid gehen. So w ar dies eine
G ruppenerfahrung auf m ehreren Ebenen.

V iele B etroffene beschreiben die Erfahrung nachdem  sie ihren K ôrper verlassen
w ie eine R eise zu einem  hellen, blendenden Licht am  Ende des Tunnels oder so
âhnlich. D iese B eschreibungen w urden verm ehrt in B erichten von N TE (N ah-
Tod-Erfahrungen) w iederholt. Einer m einer Patienten sagte m ir, dass dieses
w eiÝe Licht ein intensives Energiefeld w ar, das als B arriere zw ischen unserer
m ateriellen und der geistigen W elt fungiert. B ei N TE w erden die Personen, die
sich dem  Licht nâhern, in ihrem  K ôrper zurúckgezogen, bevor sie in das Licht
eintreten kônnen. Sie befinden sich in einem  Sterbensprozess, haben diesen aber
nicht abgeschlossen. Sie gehen nicht w eiter. A ls m eine Patienten diese Erfahrung



des Todes noch m al durchlebten, gingen sie durch dieses w eiÝe Licht,
úberquerten die G renze. A n diesem  Punkt ist die Energie so stark, dass die
silberne K ordel durchtrennt w ird, die N abelschnur, die den G eist m it dem
K ôrper verbindet. W enn das passiert, kann die Seele nicht w ieder rúber und zu
ihrem  K ôrper zurúck. B eide w urden fúr im m er getrennt. O hne seine Verbindung
zu seiner Lebensenergie (der Seele oder dem  G eist) kann der K ôrper nicht
bestehen und beginnt zu verfallen.



K apitel 2



D as E m pfangskom itee

N A C H  D EM  ‗STER B EN ― stellt sich bei einigen Seelen eine Zeit der
Verw irrung ein. N icht alle m achen diese Erfahrung. V ieles hângt davon ab w ie
m an gestorben ist, ob es eine natúrliche U rsache w ar oder ganz plôtzlich und
unerw artet eintrat. Eine gem einsam e Sache hat sich aber bei allen herausgestellt,
nâm lich dass m an nie alleine ist, w enn m an den Sterbensprozess durchm acht.

S: M anchm al dauert es eine W eile bis m an realisiert w o m an ist, ob m an sich auf
der m ateriellen oder spirituellen Ebene befindet, w eil m anche der Em pfindungen
âhnlich sind, trotzdem  sind sie anders. D ann versucht m an heraus zu finden w as
passiert und w o m an sich befindet. Es ist eine Phase der N euorientierung, die fúr
m anche zur Verw irrung fúhren kann, w eil sie nicht w issen w ohin es danach geht.
Sie m ússen sich aber keine Sorgen m achen, denn es w ird direkt geholfen. In der
R egel kom m t eine H and voll Seelen, m it denen m an in frúheren Leben
karm ische Verbindungen hatte. U nd im m er sind noch ein paar zusâtzliche dabei,
die sich zw ischen ihren eigenen Inkarnationen befinden. Sie sind dann da, um
dich zu begrúÝen. M an erinnert sich gegenseitig aus gem einsam en Erlebnissen
des vergangenen Lebens. Ein anderer Punkt, der Verw irrung m it sich bringt
w enn m an diese Ebene úberquert, ist: D ein B ew usstsein w ird w ieder vollstândig
und du kannst dich an all deine frúheren Inkarnationen erinnern, du erfasst dein
kom plettes K arm isches B ild w ieder. D eshalb w irst du diese Seelen erkennen.
A us Verbindungen, die du w âhrend des Lebens hattest, w elches du gerade
verlassen hast. D ann erinnerst du dich an vorherige Inkarnationen, in denen du
sie gekannt hast. Es ist Teil des Prozesses sich an das ganze K arm a zu erinnern,
dam it du besser verstehen kannst, w as du gerade abgeschlossen hast und w o
noch Lernbedarf besteht, w enn du w ieder zurúck zur Erde kom m en w irst.

D : D ann stim m t es also, dass m an nie alleine ist, w enn m an stirbt. Es ist im m er
jem and bei einem .

S: Ja. W enn m ôglich, úblicherw eise ist es jem and, der fúr sie w âhrend ihres
Lebens etw as B esonderes w ar, w enn er nicht gerade w ieder geboren w urde.
Jem andem , m it dem  m an sich identifizieren kann und sich verbunden fúhlt, um



w âhrend der Ú bergangszeit unterstútzt zu w erden.

D : Viele M enschen sterben gew altsam  oder plôtzlich. W enn diese nicht w issen,
dass sie gestorben sind, neigen sie eher dazu, verw irrt zu sein?

S: Ja. D ie A ufgabe des anw esenden H elfers, der dann da ist, ist zu erklâren, w as
los ist, und um  sie dabei zu unterstútzen.

D : W enn der G eist von anderen Seelen besucht w urde nachdem  er gestorben ist,
w ohin geht er norm alerw eise?

S: Er geht auf die Ebene, auf der das Lernen stattfindet. Es gibt keinen
bestim m ten O rt dafúr, es ist eher ein Seins Zustand. N orm alerw eise w irkt der
G eist m it vielen anderen Seelen zusam m en w âhrend er das tut. N achdem  m an
gelernt hat w as fúr das nâchste Leben notw endig sein w ird, bekom m t m an eine
K onsultation bei den spirituellen M eistern und bereitet sich auf die nâchste
Inkarnation vor. M an konsultiert die M eister, um  herauszufinden in w elche A rt
von Situation die Seele am  besten zurúckkehren kann. U nd es w ird auch
besprochen, w elche anderen Seelen darin involviert w erden kônnen zum  Vorteil
von allen B eteiligten.

D : H ast du jem als von einer Ruhestâtte gehôrt?

S: Ja, w enn du dich auf das beziehst, w as ich m ir bildlich vorstelle, ist es ein
bestim m ter O rt, an dem  verletzte Seelen, oder diejenigen, die einen
traum atischen Tod erlebt haben, hinkom m en, um  zu rehabilitieren, bevor sie in
die G esellschaft anderer Seelen eintreten oder w ieder in die Ebene der
Inkarnation eintreten.

D : M anche Leute glauben, dass der G eist Jesu zu ihnen kom m en w ird, um  sie zu
leiten, w enn die Zeit seinen K ôrper zu verlassen, gekom m en ist.

S: Es ist durchaus m ôglich; jedoch nicht in allen Fâllen zw ingend erforderlich.
M anchm al passiert es w enn die Person, die hinúbergeht darum  bittet oder sich
w únscht, die Jesus Energie zu sehen, dann passiert es in der Tat, dass diese
Energie sich m anifestiert. Er hat es selbst so gew âhlt, dass seine H ilfe ein Teil
dieses Prozesses sein soll. Som it ist diese Energie fúr jeden vorhanden, der diese
in A nspruch nehm en m ôchte, ob m an nun inkarniert ist oder nicht. D iese
W ahrheit gilt auch fúr N icht- G lâubige oder M enschen m it anderen
G laubensrichtungen. W enn sie den festen G lauben in eine bestim m te Entitât



haben, w ird diese spirituelle Energie dort sein, um  den Ú bergang zu
vereinfachen, w enn das der W unsch desjenigen ist.

D : Es gibt auch die Ú berzeugung, dass es einen O rt in der G eistigen W elt gibt,
an dem  die Seelen schlafen, w eil sie glauben, dass w enn sie sterben, sie schlafen
w erden bis Jesus ein zw eites M al erscheint und sie w ieder auferstehen lâsst.

S: D u w irst genau das vorfinden, w as du zu finden erw artest, w eil du diese
R ealitât selbst erschaffst. W úrdest du erw arten, in einem  K arneval zu erw achen,
dann w úrde das genauso eintreffen. A lles ist m ôglich, w enn m an daran glaubt.
Es gibt so viele verschiedene D inge, die nach dem  Tod des sogenannten
physischen K ôrpers eintreten kônnen. W enn ein K ôrper verfâllt (einer Seele
kann sow as nicht passieren); ist es ein G efúhl der Erleichterung, des Staunens,
der B efreiung, w enn es ein friedlicher Tod w ar. G rôÝtenteils w ird es genau so
sein w ie m an es erw artet. W âhrend m anche eine Vorstellung haben, dass sie
H elfer oder Freunde vorfinden w erden, die ihnen beim  W eg ins Licht
U nterstútzung bringen w erden, dann w erden sie genau das vorfinden. W enn
andere von G lauben an die Verdam m nis und das Fegefeuer durchdrungen sind,
w enn sie glauben, dass sie das erw artet, dann w erden sie auch dies w ahrnehm en.
D as m eiste davon basiert auf der Vorbereitung der Seele bevor der Tod eintritt.
In der R egel sind es aber diejenigen, die ihnen nahe standen, bevor sie auf die
andere Seite gingen. G anz oft passiert es dann, dass andere Seelen kom m en und
sie zu einem  O rt der H eilung fúhren, um  einen W eg aus dieser Verw irrung zu
finden und um  zu verstehen, w as passiert ist. M ôglicherw eise ist die Seele etw as
verw irrt, w eil es eine W eile her ist seitdem  sie auf der anderen Seite w ar. D ie
‗B egrúÝer― w erden ihnen dabei helfen, K larheit zu finden, um  dann heraus zu
finden w o sie hin w ollen und w o sie hin m ússen. A uf diese W eise ist es hilfreich,
w enn es jem and ist, der ihnen vertraut ist und den sie gekannt haben, dann
fúrchten sie sich nicht, denn A ngst ist es, w as die M enschen in Schock versetzt.
M anche Leute, die einen traum atischen Tod erlebt haben, ruhen sich erst m al
lange, lange aus, bevor sie sich m it dem  G edanken abfinden kônnen, dass ihr
K ôrper nicht m ehr existiert. D ieses Erw achen geschieht dann sehr langsam . W ir
brauchen keine Leute, die noch benom m en sind. Sie kônnten sich selbst oder
anderen Schaden anrichten.

D : Passiert so etw as m anchm al? D ass m an sich selbst oder anderen Schaden
zufúgt?

S: Ja, solche Fâlle sind nicht ganz unbekannt. Sie w issen einfach nicht w o sie



sich befinden. In ihrer Panik kann es geschehen, dass sie sich selbst verletzen,
indem  sie das G efúhl haben: ‗Ich m uss zurúck, ich m uss zurúck―. D ann binden
sie sich durch ihr G efúhl an den O rt, an dem  sie gestorben sind und glauben
nicht, dass es passiert ist, dass sie gestorben sind.

D : Ist es fúr sie besser, w enn sie sich dann erst m al ausruhen?

S: Ja, dann kônnen sie langsam  erw achen und erkennen, dass das w as passiert
ist, gut ist und richtig, und natúrlich. D er Schock und das Traum a kônnen dann
úberw unden w erden.

D : Sind es dann die Liebsten, die kom m en, w enn ein traum atischer Tod passiert?

S: Ja, m anchm al nur, um  sie zu einem  O rt zu bringen, an dem  sie sich ausruhen
kônnen. A ber etw as, dass du als traum atischen Tod bezeichnen w úrdest, w ird
nicht unbedingt auf dieser Seite auch als traum atisch w ahrgenom m en. D u
kônntest verm utlich denken, dass zum  B eispiel viele Soldaten einen
traum atischen Tod gestorben sind. D iese aber kônnen am  ehesten akzeptieren,
w as passiert ist, m ehr noch als vielleicht jem and, der bei einer G eburt gestorben
ist.

D : Ich nehm e an, dass es von den U m stânden abhângig ist und vom  Individuum
selbst.

S: Zum  G rôÝten Teil, ja.

ES SC H EIN T einen etablierten K reislauf zu geben, indem  die stândige R úckkehr
zur Erde w ieder m ôglich ist, nach dem  stândigen Sein auf der anderen Seite. M ir
erschien es so, dass w enn jem and an einen O rt kom m t, an dem  er nicht sterben
kann, er natúrlich im m er dort bleiben w ollen w úrde. Ich dachte daran, w ie
M enschen hier auf der Erde sich so sehr nach U nsterblichkeit sehnen.

S: D u w úrdest dich verdam m t schnell langw eilen. W enn du die Prúfung der 3.
K lasse bestanden hast, w arum  solltest du in der 3. K lasse bleiben w ollen bis zum
R est deines Lebens? Es w âre zw ar bequem , aber dann gâbe es keinen
Lernprozess.



D : Es gâbe keine H erausforderungen.

S: D as stim m t. D as Sterben ist notw endig, um  voran zu kom m en. W enn es
keinen Tod gâbe um  einen auf die geistige Seite zu bringen, dann w úrde
Stagnation entstehen. D ies ist ein fortlaufender Prozess, der am  besten geeignet
ist, um  viele Erfahrungen sam m eln zu kônnen. Es ist alles so, w ie es in dieser
H insicht sein sollte. W enn die Lektionen, die du lernst, beendet w âren, dann
gâbe es eine A blehnung der Erfahrungen, die zu diesen Erkenntnissen gefúhrt
haben und das A nnehm en ‗neuer― Erfahrungen, um  fortgeschrittene Lektionen
zu lernen. M an kann es sich so vorstellen, w ie auf eine Leiter zu klettern, auf der
die Erkenntnis zu bestim m ten Situationen von Erfahrung zu Erfahrung w âchst.
So dass die U m gebung, die den K atalysator fúr diese Erfahrungen darstellt,
verw orfen w ird, w enn die neuen Erfahrungen benôtigt w erden. W úrdest du in
der 3. K lasse bleiben w ollen, w enn du die 4. oder 6.K lasse durchlebst? O der
w âre es besser in einer neuen U m gebung zu sein, um  m it einem  neuen R ahm en
und M indset starten zu kônnen? W enn du im  gleichen K lassenzim m er bleiben
w úrdest, dann w úrdest du auch dazu neigen gleich zu denken. D ie geistige
Verfassung ist also auch sehr w ichtig.

D : Ich denke, das gilt fúr viele M enschen auf dieser W elt. M anchm al w achsen
sie nicht, w enn sie in der gleichen U m gebung bleiben. Ist es das, w as du dam it
m einst?

S: D as ist genau richtig.

D : Sie brauchen die H erausforderung von etw as neuem , einem  neuen O rt, neuen
U m gebungen.

S: N eue U m gebungen sind sehr w ichtig fúr das Vorankom m en. Erinnerungen an
die Vergangenheit verhindern den B lick auf die Zukunft.

S: M anche M enschen denken, dass es kein Leben nach dem  Tod gibt. (sie lachte
kurz) A ber sobald etw as existiert, kann die Energie, die diese Existenz
hervorbringt nicht m ehr zerstôrt w erden. W arum  ist es so schw er zu glauben,
dass es nach dem  Sterben des K ôrpers eine Existenz gibt? M an kann etw as w ie
zum  B eispiel Strom  auch nicht zerstôren, w eil die Energie im m er vorhanden ist,
nur in einer anderen Form . W ie kônnen sie sich vorstellen, dass eine
m enschliche Seele oder der G eist zerstôrt w erden kann, w enn m an doch



gleichzeitig w eiÝ, dass Energie im m er vorhanden ist? D as ist das, w as die
m enschliche Seele ist. Sie ist nichts anderes als Energie. Fúr die Seele ist es
nicht nur eine ‗Sache―, die sich im  K ôrper befindet. Sie ist Energie. U nd als
reine Energieform  kann diese viel w eiter ausgebreitet w erden, w ie es die
Energien (w âhrend der Inkarnation) nicht tun w erden. D ie korrekte
W ahrnehm ung deiner Persônlichkeit ist also eine Energie, denn das ist die
Essenz der Schôpfung, dass alles Energie ist. M anche Form en dieser Energie
schw ingen auf tiefen Ebenen, sow ie die physische W elt, die uns um gibt; aber sie
sind Energie und kônnen als solche durch einfache U m w andlungsprozesse w ie
Feuer nachgew iesen w erden. Jegliche M aterie ist in W irklichkeit Energie. Sie
m anifestiert sich nur in einer niedrigeren, einfacheren Form . Som it kônnt ihr
euch selbst als reine Energie W esen betrachten, nicht m ehr und auch nicht
w eniger. Es gibt kein solches D ing w ie M aterie. Es ist lediglich eine
K onnotation, die gegeben w urde, um  das zu beschreiben, w as w ir als m aterielle
W elt w ahrnehm en.

S: D er Tod birgt viele Â ngste. Jedoch ist der Tod eine groÝe Lúge, eine groÝe
U nw ahrheit. D arúber w ird viel nachgedacht, aber am  m eisten w ird darúber
geschw iegen. Es besteht kein G rund den Tod zu fúrchten, denn m it diesem  w ird
ein neues Leben freigelassen, das w eiter úber das hinausgeht, als das, w as w ir in
unserer m enschlichen Inkarnation erleben. D iejenigen, die dieses Leben
verw eigern w úrden, m ôchten w ir jedoch davor w arnen, dass bei unsachgem âÝer
Verw endung, d.h. durch Selbstm ord oder dergleichen, die Energie erzeugt w ird,
die auf die andere Seite folgt. Es ist und w ird nie angem essen sein, den K ôrper
vor seiner eigentlichen Zeit abzuw erfen. Es ist eine Verschw endung, die keine
Tolerierung finden w ird.

D : Ich versuche, das alles klarzustellen, dam it die Leute nicht so viel Angst vor
diesen Aussagen haben.

S: Ja. D as grôÝte Problem , w as du auf diesem  W eg haben w irst, ist nicht die
A ngst, sondern das philosophische D ogm a.

D : M einst du dam it auf die Art und W eise w ie es erklârt w ird?

S: Ein philosophisches D ogm a ist der W eg, den viele w âhlen, w eil sie ihren
Verstand, vor dem  w as ist, verschlieÝen. A ls B eispiel, w ird es M enschen, die



bestim m ten G laubensbekenntnissen folgen sehr schw er fallen m anche Sachen zu
verstehen, die ich erklârt habe.

D : M einst du dam it die, die m it einem  G lauben an H im m el und H ôlle erzogen
w urden?

S: Zum  B eispiel, ja. O der diejenigen, die daran glauben, dass jede Seele eine
einzige Inkarnation hat. D as ist zw ar sehr tôricht, aber es ist das, w as sie
glauben.

D :Ja, sie denken das Leben w ird einm al gelebt und dann w ar es das. Es gibt
solche, die nicht akzeptieren w ollen, dass sie m ehr als einm al gelebt haben.

S: Ist es denn schw erer zu glauben, dass m an nur einm al in einem  K ôrper
geboren w erden kann, als zw ei M al oder m ehr?

D : M anche Leute tun sich schw er dam it, dieses K onzept zu erfassen.

S: D as passiert nur auf ‗eurer― Seite. D as ist einer der G rúnde w arum  so viele
von ihnen Problem e m it D epressionen haben. W eil sie den Eindruck haben, dass
sie ihre einzige C hance verm asseln. W enn sie w ússten dass ihnen eine V ielzahl
von Versuchen zur Verfúgung steht, dann kônnten sie bei jedem  M al ihr B estes
geben, ohne sich schlecht in B ezug auf ihre Fehler zu fúhlen. Sie kônnten daraus
lernen und es beim  nâchsten M al besser m achen.

D : Sie sollten einfach versuchen, im m er ihr bestm ôgliches zu geben. Es ergibt
Sinn fúr m ich, aber es gibt viele M enschen, die das nicht verstehen.

S: Es gibt viele, die es nicht verstehen w ollen. V iele haben A ngst davor, an eine
w eitere Existenz zu denken nach derjenigen, die sie gerade durchleben, w eil
diese gerade vielleicht so schm erzhaft ist, dass sie denken, es kônnte stândige
Folter sein, ein solches Leben nach dem  anderen zu haben. V iele der K irchen
w ollen nicht, dass die Leute an frúhere oder fortlaufende Existenzen glauben,
w eil sie die aus A ngst resultierende M acht und K ontrolle verlieren w úrden. D ie
Fúhrer aller groÝen D enkschulen w ussten von der frúheren und sukzessiven
Existenz, aber sie w urde dem  A llgem einw issen w egen der K ontrolle
verschlossen. Selbst die H indu Lehre der G edanken nutzt diese K ontrolle auf
einer anderen A rt und W eise, denn sie sagen: ‗D ieser M ann hat etw as sehr
schlim m es in seinem  frúheren Leben angestellt, dass dazu fúhrt, dass er in
diesem  nun leidet. W arum  sollte ich ihm  daher helfen? Er hat dazu beigetragen,



dass er das jetzt verdient.― A uf dieser A rt und W eise nutzen sie âhnliche
Taktiken w ie das C hristentum  oder andere R eligionen. M erk dir, nicht jeder, der
behauptet auf der Seite der R eligion zu sein, ist es auch. Sie sind vielleicht von
der Schattenseite verzerrt, ohne es selbst zu w issen. D er M ensch hat viele Teile
der B ibel w eggelassen und andere hinzugefúgt, die ihm  besser gepasst haben.
Sie m achen sich keine G edanken úber die A usw irkungen, sie sagen sich: ‗So
m ôchte ich es haben, und deshalb ist es das, w as drin steht.―

D : Leute haben Angst davor, w enn sie m it so etw as konfrontiert w erden. W enn du
versuchst ihnen zu sagen, dass die Bibel im  Laufe der Zeit viele M ale verândert
und angepasst w urde.

S: D iese Sachen regen zum  D enken an und viele haben A ngst davor, frei zu
denken. W enn m an ihnen w egnim m t w oran sie ihr ganzes Leben geglaubt haben,
oder vielleicht w enn m an behauptet, dass die Eltern unw issentlich Lúgen w eiter
verbreitet haben, nim m t m an ihnen die G rundlage ihres G laubens w eg. D er
M ensch kann nicht ohne G lauben leben, selbst w enn er an nichts glaubt. A n
irgendetw as m uss m an glauben.

D : M it anderen W orten fúrchten sie sich vor anderen D enkschulen.

S: D am als sagten die Leute das gleiche úber Jesus, als er verkúndete, dass er
kom m t, um  die Prophezeiungen zu erfúllen. Sie sagten, dass er falsch lag, dass
er verrúckt w ar, dass er keine A hnung von dem  habe, w as er rede. Jedes M al,
w enn jem and m it etw as unúblichem  kom m t, oder etw as, das anders ist als die
A llgem einheit, dann w ird es M enschen erschrecken und sie w erden bôse D inge
darúber sagen. D ieses W issen ist etw as, das gelehrt w erden m uss, dam it der
M ensch lernen kann sich von der A ngst zu befreien, um  zu dem  zu w erden, w as
er sein kann. Es gibt M enschen, die diese D inge erfahren sollen. Es w ird einen
Funken in ihnen auslôsen und sie w erden erkennen, dass es die W ahrheit ist. Es
w ird ihnen vielleicht ihren W eg zeigen, um  zu w erden, w as sie sein w ollen und
w erden m ússen. Es gibt diejenigen, die w ichtig sind, w eil sie andere irgendw ann
auf ihre Seite bringen w erden. Erinnere dich, es w aren lediglich ein paar, eine
H and voller Leute, die die N achricht von Jesus geglaubt haben. U nd nun schau
dir die W elt heute an. Ein G roÝteil der W elt bekennt sich, zum indest nach auÝen
hin, zum  C hristentum . D ie W ahrheit w urde viele Jahrhunderte unterdrúckt und
die Zeit ist gekom m en sie w ieder zu verkúnden.



K apitel 3



E ine N ah-Tod-E rfahrung

N IC H T A LLE IN FO R M ATIO N EN , die ich úber das Leben nach dem  Tod
erfahren habe, stam m en aus m einen H ypnose Sitzungen. A b und zu berichten
m ir Leute von ihren Erlebnissen, die sie bei einer N ah-Tod-Erfahrung (N TE)
hatten. D ieser B egriff w urde dank der A rbeiten von D r. R aym ond M oody und
D r. Elizabeth K úbler-R oss bekannt. Er bezieht sich auf Erlebnisse, die M enschen
gehabt haben, als sie sprichw ôrtlich gestorben sind, sie die Schw elle zur anderen
Seite úberquerten und dank unserer fortgeschrittenen W issenschaft zurúck in
unsere W elt der Lebenden zurúck gebracht w urden. Forscher haben dabei ein
sich w iederholendes M uster entdecken kônnen. Sie entsprechen auch den
Inform ationen, die ich in m einer A rbeit gefunden habe, m it dem  U nterschied,
dass diese M enschen zurúck gekom m en sind, um  ihre G eschichte zu erzâhlen,
w âhrend m eine ‗Patienten― auf der anderen Seite geblieben sind nachdem  sie
starben, bis sie in ihren aktuellen Leben inkarnierten. M eine Probanden tragen
die Erinnerung tief in sich drin und diese kann nur m it der R egressions-H ypnose
w ieder freigesetzt w erden.

D er Fall, úber den ich berichten w erde, trâgt viele der klassischen M uster m it
sich. Ein Freund stellte m ir M eg vor, er erw âhnte dabei, dass sie eine
erstaunliche G eschichte hat. M eg hat nicht w irklich vielen Leuten diese
G eschichte anvertraut, w eil sie A ngst vor Spott hatte. Sie w ar sehr persônlich
und intim , und M eg fúhlte, dass viele die B edeutung, die sie ihr beigem essen
hatte, nicht verstehen w úrden. D iese Erfahrung hatte ihr Leben fúr im m er
verândert. M eg w ar danach nicht m ehr dieselbe, sie w úrde auch nie m ehr die
gleiche sein. Sie glaubte, dass das auch der G rund w ar, w arum  sie sich erinnern
konnte. Es w ar ein G eschenk, das sie in Zeiten von U nentschlossenheit und
Stress erhalten hatte. Sie erklârte, dass keine H ypnose notw endig sein w úrde, um
ihre Erinnerung aus dem  U nterbew usstsein zu holen. M anche D etails w aren
zw ar verschw om m en, doch sie w usste, dass sie sie niem als vergessen w úrde und
niem and jem als in der Lage sein w ird, sie zu úberzeugen, dass es nicht passiert
sei. Es w ar ein W endepunkt in ihrem  Leben. M eg w ar eine reife Frau am  Ende
ihrer 40er, verheiratet, hatte m ehrere K inder. Sie hatte sich m it dem  Them a N TE
noch nie auseinandersetzt, genauso w enig w ar sie m einer A rbeit vertraut. Sie
fúhrte ein aktives Leben m it vielen Interessen, aber alles, w as nach diesem



Ereignis passierte, bekam  eine neue B edeutung. Es m achte ihr Leben w ieder
bunt.

W ir trafen uns im  H aus gem einsam er Freunde, in dem  w ir unter uns sein
konnten. M eg setzte sich in einen bequem en Stuhl, um  m ir ihre G eschichte zu
erzâhlen, die ich m it einem  K assettenrekorder aufnahm . Ich w ar beeindruckt von
ihrem  B edúrfnis nach G enauigkeit und der sorgfâltigen A rt und W eise, w ie sie
Verzierungen jeglicher A rt verm ieden hat. Sie spúrte ein B edúrfnis alles richtig
zu rezitieren und sie erinnerte sich m it bem erkensw erten D etails daran. M eg
erlaubte m ir, ihre Erzâhlung zu drucken, w enn sie dafúr ihre A nonym itât w ahren
konnte.

Folgendes ist laut ihren eigenen W orten passiert:

ES PA SSIERTE vor etw a 10 Jahren, als ich operiert w erden m usste, im  Jahre
1978. Ich w ollte im  Juni einen B uchladen erôffnen, doch durch Zufall w urde bei
einer R outine U ntersuchung eine Lâsion an m einer Lunge gefunden. M an konnte
nicht erkennen, ob es ein gutartiger oder bôsartiger Tum or w ar und so kam  es zu
einer Lungen O P. Ich m uss zugestehen, dass ich kurz davor intuitiv nicht
glaubte, dass ich K rebs habe, und ich hatte auch beim  G edanken an die O P kein
gutes G efúhl. D ie einzige A rt und W eise es zu beschreiben w ar: ich hatte keine
guten Schw ingungen im  B ezug darauf.

Ich hatte eine gew ôhnliche K indheit. Ich ging zu verschiedenen A rten von
K irchen, und dann in gar keine m ehr. Es w aren alle A rten vertreten: die
G em einschaftskirche, Lutheraner, usw . A ls w ir das Land verlieÝen, ging ich m it
m einem  N achbarn zur B aptisten K irche, Ich w urde aber nicht in m it einem
grundlegenden H intergrund erzogen. In der Tat w ar es ein sehr lockerer
christlicher H intergrund  locker in dem  Sinne, dass ich es gew ohnt w ar oft in
die K irche zu gehen. A ls ich m einen M ann heiratete, bin ich seiner K irche
beigetreten, eine B ischôfliche K irche. Erneut w ar es eine recht lockere
B eziehung, die ich dazu hatte, und so ist es bis heute. Irgendw ann kam  ich zum
Ergebnis, dass ich zu diesem  Zeitpunkt A gnostikern w ar, vielleicht sogar
A theistin. Ich habe m ich aber nie getraut ganz atheistisch zu sein, verm utlich
aufgrund der Prâgung m einer K indheit. N ur fúr alle Fâlle. (sie lachte)

Ich m ôchte, dass du w eiÝt, w o ich herkam , als ich am  A bend vor der O P im



K rankenhaus lag. Ich w ar w irklich úberzeugt, dass ich es vielleicht nicht
úberstehen w úrde. Ich sprach m ein (so dachte ich) letztes G ebet. Ich flústerte in
die D unkelheit, so w úrde ich es beschreiben: ‗Ich w eiÝ nicht ob du da bist, aber
w enn du es bist, das ist das B este, w as ich tun kann.― Ich versuchte auch alles
noch m al R evue passieren zu lassen, und versuchte heraus zu finden, ob es etw as
gab, das ich gerne ungeschehen gem acht hâtte. D ann sagte ich: ‗Ich glaube nicht
w irklich, dass du da bist, aber falls doch, dann brauche ich w irklich deine H ilfe―.
Ich ging auf die W and zu. ‗ Es tut m ir Leid, dass ich nicht m ehr G lauben habe,
aber in aller Ehrlichkeit ist das hier das B este, w as ich bieten kann.―

W ie dem  auch sei, ich kam  durch die O peration gut durch, aber ich fúhlte m ich
w ie in der H ôlle, w eil ich verletzt w ar. D ie Schm erzen w aren so groÝ, dass m ein
einziger G edanke w ar, w ann der nâchste Schuss sei. Ich packe all diese
Inform ationen rein, w eil ich ehrlich sein m ôchte. Ich schw ankte zw ischen
w achem  und schlafendem  Zustand und m ir w urde D em erol (ein starkes
Schm erzm ittel) verabreicht. So kônnen die Skeptiker sagen, ‗sie stand ja unter
Schm erzm itteln.― A ber es ist m ir egal. Skeptiker w erden sow ieso sagen, w as sie
sagen w ollen. N ach dem  dritten Tag auf der Intensivstation bin ich
eingeschlafen. Plôtzlich lief ich eine lange dunkle Schlucht runter. Ich fúhlte
m ich sehr sicher und geborgen, aber es w ar die dunkelste Schlucht, die ich
jem als gesehen hatte. Es w ar als ob m ich Felsw ânde aus der Ferne um gaben, und
dann, plôtzlich, schienen sie ganz nah zu sein. Zu einem  bestim m ten Zeitpunkt
schaute ich auf diese B ergw ânde und statt ganz schw arz zu sein, erschienen sie
fast orange m it dunklen, flackernden Lichtern. Es hatte etw as m it Seelen zu tun,
aber ich erinnere m ich nicht m ehr genau daran, w as es w ar. A llerdings w ar es ein
sehr w arm es und sicheres G efúhl.

A ls ich die Schlucht w eiter hinunter lief, sah ich einen nebligen O rt direkt vor
m ir. A ls ich darauf stieÝ, konnte ich eine A rt Felsbarriere sehen, die den
gesam ten Eingang zum  C anyon blockierte. M an konnte nicht w eitergehen, aber
es gab gerade genug Platz, um  sich durch zu quetschen. Ú berall w ar N ebel.

U nd dann sah ich die Leute da stehen. Es gab 2 M ânner und eine andere,
schattenhafte Figur. G anz plôtzlich erkannte ich, w er diese Person w ar und in
dem  A ugenblick w ar er keine Schattenhafte Figur m ehr. D as klingt vielleicht
w itzig, aber er sah aus w ie G ene W ilder in seiner R olle von W illy W onka. Er
hatte dieses w undervolle, lockige H aar und trug einen A nzug m it einer w eiÝen
Paspelierung. M ein erster G edanke w ar: ‗W as ist das?―. U nd plôtzlich w urde m ir
klar, dass ich im  Sterben liege. In dem  A ugenblick hatte ich einen M om ent lang



A ngst.

D ann sagte dieser M ann im  A nzug: ‗D u bist am  R ande des Todes―. D as w aren
die W orte: ‗D u bist am  R ande des Todes.― D ann realisierte ich, dass es der
‗Engel des Todes― w ar. Er sagte es nicht, aber ich w usste es. Ich dachte m ir, dass
er etw as einschúchternd w ar. A ls er aber sagte: ‗ D u bist am  R ande des Todes―,
w ar es so friedlich, dass ich keine A ngst hatte. Ich hatte einfach keine A ngst. Er
w ar so freundlich. U nd er w ar so kom petent. Es w ar unglaublich.

Ich erinnere m ich, dass ich darúber nachgedacht habe, dann habe ich m it dem
K opf genickt und sagte: ‗Ich w eiÝ―. W as ich jetzt sagen w erde, w ird etw as
durcheinander sein, w eil ich sim ultan Inform ationen erhielt. Es kam  einfach
durch Eindrúcke. W enn jem and etw as sagte, w erde ich alles w ortgetreu
w iederholen. M ein erster G edanke w ar: ‗Es gibt w irklich etw as nach dem  Tod!
Es ist w ahr!―. Ich w ar absolut verblúfft. Ich habe stândig w iederholt: ‗Sterben ist
so einfach. Es ist so einfach. Es ist so einfach w ie aus diesem  Stuhl aufzustehen
und sich in jenen Stuhl w ieder hinzusetzen.―

D iese M ânner nickten m it dem  K opf. D ann sagte einer: ‗Ja, aber es ist schw er,
hierhin zu kom m en.― Ich verstand es nicht, aber so sagte er es. D ann fúgte der
M ann im  A nzug hinzu: ‗D ir w urde eine W ahl gegeben.― D ann kam en m ir
m ehrere G edanken. Einer w ar: ‗D er Tod ist ein Tânzer―. Ich w eiÝ, es ist ein
seltsam er G edanke, aber ich versuche es genauso w iederzugeben, w ie ich es
dam als em pfunden habe. Ich m erkte zu diesem  Zeitpunkt, dass ich nicht im m er
eine W ahl haben w erde. Ich hatte auch den Eindruck, dass nicht jedem  eine W ahl
gegeben w ird. D as dies genau zu diesem  Zeitpunkt, jetzt so geschah. Ich spúrte
auch, dass dieser ‗Engel des Todes― nicht die ganze Zeit diese R olle einnehm en
w úrde. Ich spúrte, dass dies sein jetziger A uftrag w ar, und dass er nicht im m er
diese M ission haben w úrde.

D ort w aren noch andere ‗Schattenw esen―, ich spúrte, dass sie da w aren, um  m ir
zu helfen. Er sagte: ‗M ôchtest du hier bleiben oder m ôchtest du gehen?― N un,
‗bleiben― bedeutete w ohl dort zu bleiben, ‗gehen― bedeutete w ieder zurúck zu
kehren, in m ein physisches Leben. Es w ar das G egenteil von dem , w as w ir hier
auf der Erde unter gehen und bleiben verstehen w úrden. ‗Ist es dein W unsch hier
zu bleiben oder w ieder zurúckzukehren?― Ich w usste, hier w ar es w undervoll,
und ich w ollte bleiben. (A ufgeregt) A lso sagte ich: ‗Ich m ôchte bleiben―.

Ich kann m ich nicht m ehr an seine genauen W orte erinnern, aber er sagte sow as



w ie ‗Es gibt m anche D inge, die m an w issen sollte, ehe m an sich entscheidet―.
M ir w urde m eine M utter gezeigt, sie w einte und schluchzte. Er sprach: ‗D eine
M utter w ird am  B oden zerstôrt sein und in ihrer Zerrissenheit w ird sie andere
um  sich herum  m it runterziehen―. Ich w ar m ir sicher, dass er m einen Vater
m einte. Ich spúrte, dass ihr Leben ab diesem  Zeitpunkt zu Ende sein w úrde. U nd
in seiner Liebe zu m einer M utter, w úrde sein Leben auch vorbei sein. A ber ich
sagte: ‗A ch, ich w ill trotzdem  bleiben―. W eil ich spúrte, dass die Zeit dort so
schnell vergeht, als w âre eine Sekunde nichts. Sie w âre w ieder so schnell bei
m ir, auÝerdem  w úrden sie dann verstehen, w enn sie einm al hier w âren. Es gab
noch etw as, dass ich w ahrgenom m en habe, das, egal w ie ich m ich entscheiden
w úrde, es genau richtig so w ar. Es gab absolut kein U rteil oder M isstrauen und
das w as ich tat, w ar genau das richtige. D ann w urde m ir m ein M ann gezeigt. Er
w einte und sagte dabei: ‗Ich w usste gar nicht, w ie sehr ich sie geliebt habe―, w as
zu der A rt und W eise passte, w ie die Ehe dam als w ar. Ich sah, dass es sehr
schw er fúr ihn sein w úrde, aber ich sagte: "Ich w ill bleiben." W eil ich w usste,
dass w ir bald alle w ieder vereint w âren, und sie w úrden es alle verstehen.

D ann sagte er: "N un, deinen K indern w ird es gut gehen, aber sie w erden nicht so
w eit kom m en, w ie sie kônnten." Ich sagte trotzdem : "Ich w ill bleiben." Ich
w usste, dass es m einen K indern gut gehen w úrde. V ielleicht nicht so gut, w ie
w enn ich zurúckkehren w úrde; aber sie w úrden trotzdem  nicht untergehen." D ort
zu bleiben, w ar im m er noch die bevorzugte W ahl. D ann sagte der Tod: "D u
m usst jetzt bei deinen K indern sein." M it anderen W orten, ich sollte dran
bleiben. M ir w urde gesagt, dass ich m eine K inder lenken m ússte. Ich w ar nur
erstaunt, denn das w ar nicht das, w as ich w ollte. Ich w ollte zu diesem
glúcklichen O rt gehen und lernen. Ich w eiÝ nicht, w oher ich w usste, dass ich
dort lernen kônnte. Es kam  m ir einfach in den Sinn und ich w usste es. Ich hatte
es nicht gesehen, aber ich w usste es, sobald diese Leute den M und aufm achten,
dass dies ein O rt w ar, an dem  ich sein w ollte. Ich w usste einfach, dass ich dort
A ntw orten finden w úrde. D ie A ntw orten, nehm e ich an. D ort gab es Lehrgânge,
A ntw orten; W achstum . D as w ar rein intuitiv, aber ich w usste, dass ich an einem
O rt w ar, an dem  ich bleiben w ollte. Ich w ollte dort nicht w eg und w ieder zurúck
zu all diesen Problem en. Ich w ollte dort sein. D och ich sagte an dieser Stelle
w iderstrebend: ‗N un, w enn ich nah am  A bgrund bleiben m uss, dann kann ich
genauso gut zurúckkehren. Ich habe diese Verantw ortung. U nd ich kann von
dieser Seite aus besser dam it um gehen, indem  ich einfach versuche, in der N âhe
m einer K inder zu bleiben und Einfluss zu nehm en." U nd so sagte ich: ‗O k, ich
w erde gehen―. Sie schienen alle sehr erfreut darúber zu sein, dass ich m ich so
entschieden hatte, auch w enn es kein M isstrauen oder U rteilen gegeben hatte.



Ich fúhlte m ich, als ob ich zurúckgew orfen w urde. U nd ich sah w ie diese
anderen kleinen G estalten flústerten: ‗Sie w ird gehen, sie w ird gehen―. Ich kann
m ich nicht m ehr erinnern, ob sie dann verschw unden sind oder ob sie am  R ande
geblieben sind. Ich denke sie haben m ich bis zur G renze begleitet. Ich bem erkte,
dass sie m ich begleitet hatten, um  m ich beim  Ú bergang zu unterstútzen. D och
sie w urden nicht gebraucht und so verschw anden sie dann auch. D ann begann
ich hinausgezogen zu w erden, als ob ich gehen w ollte. Einer dieser M ânner
sprach dann zu m ir: ‗B evor du gehst, gibt es ein paar D inge, die du w issen
solltest.―

Im  selben A ugenblick befand ich m ich an einem  anderen O rt. Ich w ar nicht m ehr
im  Tunnel. Es sah aus w ie ein H interhof, in dem  sich ein K reis von M enschen
befand. Seitdem  habe ich versucht m ich zu erinnern w ie viele in diesem  K reis
auf Stúhlen saÝen. Ich w úrde verm uten, dass es acht, zehn M ânner und Frauen
w aren. Ich spúrte, dass dies m ein R at w ar. Ich w usste dann, dass jeder M ensch
seinen eigenen R at besaÝ, der eine Verantw ortung fúr jede einzelne Seele hier
unten trâgt. Sie erinnerten m ich irgendw ie an ein Treffen einer
Sonntagsschulgruppe auf dem  K irchhof, vielleicht am  N achm ittag oder so. Ich
konnte w irklich keine G esichter sehen, aber diese eine Person hat m ich
irgendw ie gefúhrt. Ich erinnerte m ich an seine nackten A rm e und seine
aufgerollten w eiÝen H em dsârm el, so w ie es M ânner an einem  w arm en Sonntag,
Som m er und in der B ibelklasse tun w úrden. Er brachte m ich zu einem  M âdchen,
das unter einem  B aum  saÝ; sie hatte schw arze H aut, farbige H aut. Er zupfte
irgendw ie an ihrer H aut. (Sie m achte B ew egungen, als ob sie ihre H aut am
U nterarm  zw icken w úrde, zw ischen D aum en und Zeigefinger). D ann sagte er:
‗D as ist so unw ichtig; diese H autfarbe ist sooo unw ichtig. Es ist nur eine kleine
A bdeckung. Es ist so unw ichtig, es ist lachhaft―. D ann lachten sie beide und ich
fragte m ich, w arum  sagt er m ir so etw as? Ich w eiÝ das doch.

D ann kam  das nâchste B ild“  w ir standen an einer StraÝe und es gab m indestens
einen m einer ‗B erater― der bei m ir stand. D iese zw ei M ânner ost-indischer
A bstam m ung gingen die StraÝe hinauf. Sie w aren da, um  m ir m ein w ahres Ich
zu zeigen. Jetzt stand ich da und plôtzlich stand ich neben m ir selbst. Ich sah
eine schône, sehr groÝe, scheinende, undurchsichtige Sphâre und ich w usste,
dass ich das w ar. Ich ging herum  und trat in m ich ein, in diesen Lichtkôrper. (Sie
veranschaulichte m it H andbew egungen den A kt, diese Sphâre von oben bis
unten zu durchdringen) U nd ich w usste, dass ich, w enn ich rauskom m e, all
m eine A ntw orten haben w úrde. Ich w úrde es selbst w issen. U nd das habe ich
getan. A ls ich aber in die Sphâre kam , stieg ich hinab. Es w ar w ie in einem



m ilchigen, w eiÝen B ad, sehr bequem . Ich dachte: "Jeden M om ent w erde ich das
Zentrum  erreichen." U nd bald griff ich durch und trat auf der anderen Seite
heraus, irgendw ie in einer A bw ârtsspirale. Ich w usste, w ann ich in der M itte w ar,
aber das Zentrum  w ar genau w ie die Peripherie. M it anderen W orten, das Innere
w ar genau w ie der R and. D och ich bem erkte, w ann ich in den R ândern w ar und
in der M itte durchging und w ieder herauskam . A ber das Zentrum  w ar genau w ie
die Peripherie. Sie w aren genau die gleiche Zusam m ensetzung. A ls ich
herauskam , kannte ich m ich selbst. U nd ich stand da und es w ar m ir peinlich. Ich
fúhlte m ich nackt, w eil ich w usste w er ich w ar, ich konnte m eine gute und
schlechte Seite erkennen und ich urteilte nicht úber m ich selbst. D ann sagte ich:
‗Ich m uss daran arbeiten―. U nd sie kannten m ich auch. Sie kannten m ich
vollstândig. Sie lâchelten und nickten. D as Schône daran ist, dass es keine K ritik
gab. A bsolut gar keine. K ein U rteilen.

H ier fângt m eine Erinnerung an neblig zu w erden. Ich kann m ich nicht erinnern
w as als nâchstes passierte. Ich blickte auf in den H im m el und dieser w ar
plôtzlich dunkel gew orden, und er w ar voller Sterne. M anche w aren riesig,
m anche w aren m ittelgroÝ und andere w aren klein, und sie w aren von
unterschiedlicher B rillanz, doch keiner úberstrahlte den anderen. Selbst w enn ein
kleiner neben einem  groÝen, strahlenden w ar, konnte m an beide m it gleicher
K larheit strahlen erkennen. D a w usste ich, dass die Sterne Seelen w aren. Ich
sagte: ‗N un, w o ist denn m einer?― U nd jem and sagte: ‗D a ist er.― Ich schaute
m ich um  und da w ar m ein Stern. Er w ar gerade am  H orizont aufgetaucht. A uf
einm al w ar ich dort, an der Stelle, w o m ein Stern w ar. U nd ich fúhlte m ich, als
w âre ich in diesem  Stoff verw oben. In diesem  A ugenblick w usste ich, dass w ir
alle m iteinander verbunden sind und dass, egal w as passieren kônnte, w ir nicht
zerstôrt w erden kônnten. Selbst, w enn etw as den Stoff zerreiÝen w úrde; der Stoff
w úrde trotzdem  noch halten. Ich w usste, dass w eder ich zerstôrt w erden kônnte,
noch jem and anderes. D ass ich so w ar, w ie ich w ar, w ie ich bin.

D ann w ar ich zurúck auf einer W iese und stand an einem  StraÝenrand. U nd ich
blickte úber diese schône sonnenbeschienene W iese hinaus, dort gab es einen
W ald. D ieser W ald hatte eine sym bolische B edeutung fúr m ich, ich erkannte,
dass darin der B aum  des Lebens w ar. U nd plôtzlich kam  dieser riesige B litz aus
dem  W ald. Ich habe ihn gesehen, als er úber die W iese flog. U nd es fiel m ir
genau hier auf. (Sie legte ihre H and auf ihre B rust úber ihrem  H erzbereich.) Es
w ar, als hâtte ich m ir den A tem  herausgeschlagen. Es w ar, als ob jedes G ram m
von allem  aus m ir herausgesaugt und ich verzehrt w urde. D ann w urde ich m it
totaler, reiner, bedingungsloser Liebe erfúllt. Es w ar so unglaublich. Es ging



durch jede Zelle, ich konnte kaum  Luft holen. Es gab nichts, w as ich hâtte geben
kônnen, auÝer Liebe, denn das w ar alles, w oraus ich bestand. Es hatte jedes
A tom  úbernom m en. U nd dann fing ich an, zurúckzukom m en. U nd jem and schrie
m ich an, es kônnte m ein B erater gew esen sein: "B leib verheiratet. D u bist dazu
bestim m t, verheiratet zu sein." (R esigniert) W as ich getan habe.

Ich bin zurúckgekom m en. U nd ich w achte auf und sah, w ie sich die
K rankenschw ester auf der Intensivstation m it einem  besorgten G esichtsausdruck
úber m ich beugte. Sie beobachtete m ich. U nd ich dachte: "K eine Sorge, es geht
m ir gut. Ich w erde nicht sterben. U nd ich w erde nicht m ehr w eggehen." Ich
dachte auch: "O h, du w eiÝt nicht, w o ich w ar." Ich habe m it niem andem  fúr ein
paar Tage darúber gesprochen.

Spâter sprachen w ir úber die M ôglichkeit, dass M eg vielleicht im  Sterben lag
und die K rankenschw ester entw eder etw as an den M aschinen gesehen hatte oder
darin, w ie sie sich verhielt. A ls M eg von der K ugel des B litzes getroffen w urde,
kônnte das ein echter Schock fúr den K ôrper gew esen sein, um  diesen w ieder zu
beleben. D irekt nach dem  Schock kehrte sie in ihrem  K ôrper zurúck. Es hatte
eine âhnliche W irkung auf sie, w ie Elektroschocks, die einem  Patienten
verabreicht w erden, nachdem  sein H erz stehen geblieben ist.

Es w ird zw eifellos eine D ebatte darúber geben, ob dieser Vorfall tatsâchlich
eingetreten ist oder ob es sich um  eine drogenbezogene Fantasie handelt. Fúr
M eg gibt es keinen Zw eifel, der in ihr eine D ebatte auslôsen kônnte. Sie w eiÝ,
dass es echt w ar. Es besteht kein Zw eifel an ihrer Stim m e, w enn sie den Vorfall
schildert. Sie w eiÝ es, w eil es ihr Leben fúr im m er verândert hat.

W ie M eg sagte: ‗V ielleicht m uss m an sein Leben fast verlieren, um  es finden zu
kônnen―.





D ie w eitere G eschichte von M eg:

M eg w urde eine gute Freundin und w ir blieben in K ontakt fúr m ehr als 25 Jahre
nachdem  sie m ir diese G eschichte erzâhlt hatte. D ie N TE hatte solch einen tiefen
Eindruck hinterlassen, dass sie ihrem  M ann sagte, dass w enn sie eines Tages im
Sterben liegen w úrde, er sie gehen lassen solle. Sie w ollte nicht zurúckgebracht
w erden. D as passiert bei sehr vielen Leuten, die dieses Phânom en erlebt haben.
Sie fúrchten sich nicht m ehr vor dem  Tod. Sie haben die andere Seite gesehen
und freuen sich darauf w ieder dorthin zurúckzukehren, w enn die Zeit gekom m en
ist.

Jahre spâter erkrankte sie an K rebs und lag sterbend im  K rankenhaus. A ls ihre
Lebenszeichen stoppten, verzw eifelte der Ehem ann und bat das Pflegepersonal
darum , M eg zu reanim ieren. Sie w urde zurúckgebracht, aber sie w ar sehr
w útend. Sie hatte w ieder m al die G renze úberschritten und w ollte eigentlich
nicht zurúckkehren. Sie bestand darauf, dass dies nicht noch m al passieren sollte.

A ls sie im  K rankenhaus lag, nahm en ihre Schm erzen zu und ihre Venen w aren
zu, sodass m an keine Schm erzm ittel einspritzen konnte. Eines N achts kam  ein
junger K rankenpfleger in den R aum  und verabreichte ihr intravenôs
Schm erzm ittel an einer Stelle zw ischen dem  R ingfinger und dem  kleinen Finger.
M eine Tochter Julia, die seit zw anzig Jahren K rankenschw ester w ar, sagte, dass
das ein ungew ôhnlicher O rt fúr eine intravenôse Injektion w ar.

M eg ging es fúr ein paar Tage etw as besser, bis die Injektionsstelle gew echselt
w erden m usste. Sie beharrte darauf, dass der K rankenpfleger kom m en sollte,
w eil er es so sanft gem acht hâtte. D ie Â rzte bestanden darauf, dass keine
K rankenpfleger dort angestellt w aren. W er w ar also der junge M ann, der ihr auf
so sanfte W eise den Schm erz verringert hatte? Ein G eist von der anderen Seite?
Ihr Schutzengel? W er auch im m er es gew esen w ar, er w ar nicht von dieser
physischen Erde. Er hatte ihren Ú bergang erleichtert, denn ein paar Tage spâter
verstarb sie w âhrend sie schlief, bevor irgendjem and sie zurúck bringen konnte.

Ich trauere nicht um  M eg, w eil ich w eiÝ, dass sie glúcklich ist. Sie ist eine der
w enigen, die einen A usflug auf die andere Seite m achen konnte. Selbst w enn es
nur einen A ugenblick lang dauerte; das, w as sie dort sehen konnte w ar so schôn,



dass sie w usste, sie w úrde sich nicht fúrchten dorthin zurúckzukehren.



K apitel 4



D ie Schulen

IC H  D U R FTE die faszinierende spirituelle W elt viele M ale erkunden. D ies ist
der B ereich, der fúr viele M enschen die grôÝten Â ngste hervorruft, und die
ew ige Frage aufw irft: ‗W o gehe ich hin, w enn ich sterbe?― Jeder fragt sich, w as
m it einem  passieren w ird, kom m t es dann zu einer totalen Vergessenheit oder ob
die Persônlichkeit w eiterhin bestehen bleibt. Selbst die, die stets religiôs sind,
hadern m it dieser A ntw ort. Ich habe dazu nicht alle A ntw orten, dennoch denke
ich, dass ich Inform ationen w eitergeben kann, die ich dank m einer A rbeit
sam m eln konnte. Selbst der zurúckgekehrte Schlafw andler kann dir nicht sagen,
w as er nicht kennt. A ber w enn m an im m er w ieder dieselben B eschreibungen von
vielen unterschiedlichen M enschen erhâlt, kann m an eine gew isse G últigkeit
annehm en. V ielleicht klingt es als w ahr, w eil die M ehrheit w irklich glauben
m ôchte, dass das N achleben ein O rt des Friedens und der Zufriedenheit ist.

Persônlich finde ich die Idee, im  B oden bis zum  A uferstehungstag oder Júngsten
Tag zu bleiben, total abstoÝend. G enauso die Vorstellung, dass m an ew ig auf
einer W olke schw ebend H arfe spielt, beschreibt nicht w irklich m eine Vorstellung
vom  H im m el. Ich denke es w úrde recht schnell langw eilig w erden. V ielleicht
finde ich dieses K onzept von den Schulen anziehend w egen m einer
unersâttlichen N eugier und m einem  stetigen W issensdurst.

W ie auch im m er es sein m ag, ich glaube das hier gibt uns die beste
B eschreibung und vielleicht, nur vielleicht, die A ntw orten auf m anche der
Fragen, die uns alle beschâftigen.

V iele M ale, w enn ich verschiedene M enschen zurúckfúhrte, befanden sie sich im
regressiven Zustand zw ischen Leben und Tod. A n ihren A ntw orten erkannte ich,
dass sie sich zw ischen zw ei ‗Leben― befanden, auf unterschiedlichen spirituellen
Ebenen oder O rten. D er am  hâufigsten auftretende dieser O rte w ar die Schule.
Ich fragte nach einer B eschreibung.

S: Es ist die Schule des W issens. Ich kann den Saal sehen. Er hat hohe Sâulen
und ist ganz in W eiÝ gehalten. Echtes Licht“  w ie kann ich es ausdrúcken? D as



Licht kom m t von innen und auÝen, von úberall und leuchtet einfach.

D : M einst du in etw a w ie Sonnenlicht?

S: N icht so hell, allerdings“  dauerhafter. Es ist sehr friedlich, sehr erholsam ,
sehr ruhig. Es ist ein sehr schôner O rt, um  zu verw eilen.

D : W o befindet sich diese Schule des W issens?

S: Sie ist einfach hier. Sie befindet sich auf einer anderen Schw ingung als die
uns als Erde bekannte Existenz. Sie befindet sich auf einer anderen Ebene der
Existenz. (W ie eine Parallelw elt)

D : Steht sie nicht in Verbindung m it der Erde?

S: H ier lernen w ir, w as w ir getan haben, auf diese W eise hat sie eine Verbindung
zur Erde, aber sonst gibt es keinen konkreten Zusam m enhang.

D : D u sagtest, es sei w ie ein groÝer Saal; w erden alle K urse im  Saal
abgehalten?

S: N ein, es gibt K lassenzim m er, die sich auÝerhalb befinden. Es ist w ie eine A rt
K orridor, schâtze ich. D u kannst hier alles sehen, w as du zu Sehen w únschst.
A llein durch die V isualisierung erscheint es. O b schôn oder schlecht, du kannst
es so gestalten w ie es deinen W únschen oder Vorstellungen entspricht. W enn ein
schlechtes G ew issen dich plagt, sorgst du auch dafúr, dass es so ist. D u kannst
die ganze U m gebung so gestalten w ie du sie haben m ôchtest oder visualisieren
kannst. A uf m anchen Ebenen, sow ie die, auf w elcher ich m ich gerade befinde,
ist es w ie auf einer hôheren Schw ingung der Erde. D ie Topographie hier ist der
irdischen sehr âhnlich, nur das Energie Level ist feiner. D am it m eine ich, dass es
H úgel, B erge, Tâler und w eiteres w ie auf der Erde gibt, aber sie sind nicht
genauso positioniert w ie auf der Erde. Es gibt G rúnes und N atur, doch die
Farben sind viel intensiver und reiner. M an kann hier auch G ebâude und
dergleichen haben, aber m eistens sind diese Vorstellungen als Energie
K onstrukte so aufgem acht, dass sie einen bestim m ten Einfluss nehm en oder ein
gew isses B ild abgeben.

D : W úrden andere Leute dort die gleichen D inge sehen, die du siehst?

S: Ja, die B erge und die Pflanzenw elt sind grundsâtzliche M erkm ale dieser



Ebene, die jeder sehen kann. Es ist w ie auf der Erde, allerdings auf einer anderen
Schw ingungsebene. U nd da sie auf einer anderen Schw ingungsebene sind,
verhalten sich die G esetze der Energie anders. D er B oden, die B erge, die B âum e
und sogar die Tiere, sie alle existieren und sind w irklich da. So âhnlich w ie die
Ebene der Inkarnation, in w elche ich zurúckkehren w erde. D a die energetischen
G esetzm âÝigkeiten hier aber anders sind, kônnen kúnstliche K onstrukte
eingefúgt w erden.

D : M uss diese Ebene von jedem  m anifestiert w erden oder ist sie die ganze Zeit
vorhanden?

S: Sie ist die ganze Zeit da. Es ist nur eine Frage der persônlichen
W ahrnehm ung, ob m an sie w ahrnim m t oder nicht.

D : M einst du dam it, dass es Leute gibt, die dorthin kom m en kônnten, und nicht
die gleichen D inge sehen, die m an selbst w ahrnim m t?

S: N ein, ich m eine, dass es M enschen auf der ‗inkarnierten― Seite gibt, die diese
Ebene nicht w ahrnehm en kônnen, w eil sie auf einer niedrigeren Ebene
schw ingen.

D : K ônnte dieser O rt gleichbedeutend m it dem  sein, den m anche unter dem
Begriff ‗H im m el― verstehen?

S: N ein. Es ist eher das, w as m an ‗Paradies― nennen w úrde. Ich m ache eine
klare U nterscheidung zw ischen dem  H im m el und dem  Paradies, w eil Paradies
eine perfektionierte W elt bedeutet. Irdisch, aber ohne Zerstôrung und Verfall,
w ie es auf der Erde ist. D er H im m el bezieht sich auf eine w eitere, hôhere Ebene,
an die sich die Seele instinktiv erinnert; dennoch kann sie kein klares, definiertes
B ild davon geben, w eil der W ortschatz und die K onzepte auf der Erde dafúr
nicht ausreichen. D er B egriff des H im m els bezieht sich auf hôhere
Schw ingungsebenen, auf denen alles Energie ist. Paradies hingegen bezieht sich
auf diese sogenannten ‗niedrigeren― Ebenen, die im m er noch sehr denen der
Erde âhneln, aber m an befindet sich auf einer hôheren Existenzschw ingung der
Erde.

D : W ann auch im m er jem and also davon spricht, in den H im m el zu gehen, geht
er also auf eine hôhere Ebene, w o es keine“  Bilder gibt, sozusagen. Ist es alles
Energie oder passiert Etw as um  sie herum ?



S: N un, es sind hauptsâchlich Energie und Energiem anipulation. A ber w enn die
M enschen vom  Sterben und vom  W eg in den H im m el reden, gehen sie eigentlich
ins Paradies, denn alles hat eine O rdnung, und die D inge m ússen in dieser
O rdnung w ahrgenom m en und verstanden w erden. D u m usst auf hôhere Ebenen
vorbereitet sein, dam it du sie offener aufnehm en kannst.

D : Aber ist es in dem , w as als H im m el beschrieben w ird, einfach nur leer oder
gibt es dort eine U m w elt, G ebâude, oder w as-auch-im m er?

S: N ein, keine G ebâude. D eine W ahrnehm ung ist eine andere und du kannst
Energiefelder sehen. Es ist w ie ein fantastisches Schauspiel der A urora B orealis.
M an ist selbst Energie und kônnte die Energien m anipulieren, um  verschiedene
D inge zu erreichen und verschiedene D inge geschehen zu lassen. W enn m an sich
auf den hôheren Ebenen befindet, die als H im m el bezeichnet w erden, kann m an
sehr leicht in die niedrigeren Ebenen schauen und die physischen Schw ingungen
sehen und erkennen w as los ist. Es ist kein Problem , D inge zu sehen; es ist eher
eine Frage der Schw ingung, auf w elcher m an sich befindet, die dafúr sorgt, w as
m an sieht. A ber es gibt keine U m gebung, w eil keine H orizonte vorhanden sind.

D : Aber du hast gesagt, dass die Leute nicht sofort dorthin gehen w úrden.

S: D as ist w ahr. W enn m an stirbt, gibt es norm alerw eise eine Ú bergangszeit, in
der m an sich darauf einstellen kann, dass m an sich nicht m ehr auf der Ebene der
Inkarnation befindet. W enn m an sich auf diese Tatsache einstellt, hat m an die
Freiheit sich zw ischen den Ebenen zu bew egen, zu denen m an Zugang hat, je
nachdem , w ie fortgeschritten deine Seele ist.

D : G ibt es sonst noch jem anden bei dir in der Schule?

S: Es sind etw a 50 Leute, allein in m einer.... K lasse. Es sind noch andere hier,
aber w ir haben nicht viel m it ihnen zu tun. Sie arbeiten an anderen Problem en.
Sie haben verschiedene Lektionen, die sie lernen und die sie m it sich selbst
ausm achen m ússen. Ich ziehe es lediglich in Erw âgung, dass ich w arte. Ich w eiÝ,
dass ich zurúckkehren w erde. Ich lerne hier und kann die D inge anschauen, die
w âhrend m einer Inkarnation passiert sind, und sie evaluieren, w eil ich hier nicht
von w eltlichen Einflússen behindert w erde.

D : W enn du lernst- tust du das dann ganz alleine oder hilft dir jem and dabei?

S: Ich bekom m e H ilfe, w enn ich sie brauche. W enn ich suche, w enn ich frage



oder etw as in Frage stelle, kom m t alles, w as ich benôtige und ist direkt da.

D : W er unterrichtet dich?

S: D ie M eister. Jede K lasse hat m ehrere. Sie lehren dich, dein Selbst zu
studieren.

D : W ie sehen die Leute aus? Ich m eine, haben sie K leidung?

S: H ier tragen sie G ew ânder, aber nicht im m er. Im  Prinzip ist die A rt und W eise,
w ie w ir hier sehen w ie durch Ektoplasm a in ihren unterschiedlichsten Varianten.
M anchm al kônnte es sein, als sehe m an jem anden m it der Form  eines K ôrpers
und im  ersten M om ent w ird m an denken, er habe K leidung an, aber je nâher m an
kom m en w ird, desto m ehr w ird m an erkennen, dass er ziem lich w eiÝ und
durchsichtig aussieht. Es passiert auch schon m al, dass m an eine solidere
Erscheinung haben m ôchte, in diesem  Fall m anifestiert m an diese auch. G enauso
ist es auch m it der K leidung; w as auch im m er m an tragen m ôchte oder w elches
B ild m an in diesem  M om ent davon haben w ill.

D : D ann sehen dort nicht alle gleich aus?

S: N ein. U nd selbst jem and bestim m tes w ird nicht unbedingt von M al zu M al
gleich aussehen. Es kom m t darauf an, w as m an erreichen w ill. A ber zu dieser
Zeit, an diesem  O rt, tragen die m eisten G ew ânder.

D : W as lernst du in der Schule?

S: Ich studiere Lebenserfahrungen und deren Folgen. Ich lerne viel und intensiv,
um  zu lernen und m ir W issen anzueignen. Ich fúhre die Teile m einer
Erfahrungen zueinander und fúge sie zusam m en, um  den Sinn fúr m eine
Existenz zu verstehen. Ich frage m ich selbst: W ie haben sich diese D inge auf
m ich ausgew irkt? W ie bin ich dam it um gegangen? Es ist sehr friedlich und ruhig
hier, also habe ich viel Zeit fúr m ich selbst - Einsam keit. Ich denke nach und
verarbeite alles. M anchm al gehe ich durch Erfahrungen zurúck und versuche
diese zu verstehen. W eiÝt du, als ich gelebt habe, habe ich dazu geneigt m ein
U rteil so zu fâllen, dass ich m eine Entscheidungen dam it rechtfertigen konnte.
H ier kann ich analysieren, die Erfahrungen noch m al durchm achen und eine
bessere Perspektive bekom m en von dem , w ie es w irklich passiert ist. Ich
versuche zu verstehen w arum  ich auf eine solche A rt reagiert habe, um  frúhere
Fehler nicht zu w iederholen. W ir sam m eln hier groÝes W issen úber Lektionen



an, die gelernt w erden sollen und úber K arm a, das behandelt w erden soll. W ir
lernen viel darúber, w ie m an m it der m enschlichen N atur um zugehen hat und ich
erfahre viel úber die Problem e, denen ich begegnet bin. D urch all das w erde ich
w achsen und gedeihen.

D : Stellst du dich diesen Problem en, w âhrend du dort bist?

S: N ein, beim  nâchsten M al, w enn ich w iedergeboren w erde. Ich bereite m ich
darauf vor erneut zu inkarnieren.

D : H aben sie dir gesagt, m it w elchen Problem en du es zu tun haben w irst?

S: M anche, aber nicht alle. W ir gehen durch die Entscheidungen, die ich treffen
m ôchte und reden úber A rbeit, die ich handhaben m ôchte und w elche Problem e
ich bew âltigen w ill.

D : M einst D u dam it, dass du aussortierst, w elchen davon du dich stellen w illst,
oder gibt es w elche, die du auf jeden Fall schaffen m usst?

S: M anchen w ird m an sich stellen m ússen. A ber jetzt gerade ist es nur eine
Lernsituation.

D : G laubst du, dass du beim  nâchsten M al viele Problem e haben w irst?

S: Es kom m t ganz darauf an, w as du unter ‗Problem en― verstehst. M anche von
ihnen sind nur Entscheidungen und w ie ich m it m ir selbst und anderen um gehen
w erde. W enn du auf der Erde etw as durchm achst, sei es gut oder schlecht,
kom m t es am  m eisten auf die innere Einstellung an. A uf die A rt und W eise, w ie
du die Situation annim m st und w ie du dam it um gehst. W ie gehst du m it
N iederlagen um ? W ie gehst du m it erfolgreichen Situationen um ? U nd w ie du im
A llgem einen Situationen und Problem e angehst. W ie akzeptierst du
M isserfolge? B ist du dankbar? D u w eiÝt, es sind D eine Lebenssituationen. D iese
sind die Sum m e von dem , w er und w as du bist. Selbsttâuschung ist eine groÝe
Sache. M enschen kônnen unehrlich sein und betrachten die D inge nicht so, w ie
sie sind. Sie suchen nach Entschuldigungen dafúr, w arum  sie m anche D inge tun,
rechtfertigen und verdrehen Tatsachen, bis die W ahrheit dabei verloren geht.

D : G ibt es bestim m te Lektionen, m it denen du dich schw er tust?

S: Ich m uss lernen, fúr m ich selbst einzustehen. Ich m uss lernen, fordernder zu



sein und m ich nicht so sehr von Leuten m anipulieren zu lassen. Ein Teil m eines
Problem s ist, dass ich, solange ich hier bleibe und ich m ir bew usst bin, dass es
keine so groÝe Sache ist, dass ich m ich irgendw ie durch die Situationen
durchschlângle. Ich habe zugelassen, dass andere m ich m anipulieren, w eil es fúr
m ich keinen w irklich groÝen U nterschied gem acht hat. D aher m uss ich
entschlossener w erden und lernen, Entscheidungen zu treffen. W as ich nicht
besonders gerne tue.

D : M alst du dir vorab diese Situationen aus, so dass du sie lôsen kannst? O der
planst du das schon lange im  Voraus?

S: Ich denke, m an bringt die m eisten Situationen von sich aus hervor. W as auch
im m er in den G edanken stattfindet, kom m t zum  Vorschein. D ein G eist w eiÝ,
w elche Sachen du brauchst, um  lernen zu kônnen; dann erschafft er diese
Situationen, ohne dass du dir w irklich bew usst bist, w as los ist. A ber alles
geschieht aus einem  bestim m ten G rund. W enn ich w ieder auf der Erde bin,
w erde ich m ich nicht daran erinnern, ich w erde da nicht vieles entscheiden. Ich
w erde nur denken, dass alles w as passiert, durch Zufall oder G lúck geschieht.
A llerdings w urden all diese Zufâlle sorgfâltig aus einem  bestim m ten G rund
geplant.

D : H ilft dir irgendjem and dabei, diese Plâne zu m achen?

S: Ja, m anchm al bekom m e ich H ilfe von anderen Leuten hier. Zum  B eispiel
einer Frau, die m ir sehr geholfen hat. Sie kúm m ert sich um  m ich. M anchm al
w ird sie m ir sogar w âhrend des Lebens sehr bew usst, w ie zum  B eispiel beim
Erw achsen w erden. M anchm al, w enn m ir die D ecke zum  K opf steigt, bin ich
m ir ihrer A nw esenheit nicht m ehr bew usst. D ann zeigt sie m ir m anchm al w ie
bestim m te H andlungen m ich in einem  Leben beeinflussen w erden. Sie projiziert
sie w ie auf einer K inoleinw and. D ann sagt sie D inge w ie: ‗D ieses w ird
geschehen, w enn du jenes tust; und das ist das Problem , dem  du dich stellen
w irst― Sie erklârt es vor allem  an den Punkten, die m ir da nicht klar w aren. Im
Leben gab es Schw ierigkeiten, w enn ich w usste, dass irgendetw as nicht stim m te,
aber nicht erkennen konnte, w as die U rsache dafúr w ar. M anchm al m acht sie
unverstândliche D inge fúr m ich verstândlich.

D : W eiÝt du, w ie lange du hier bleiben w irst?

S: N icht lange. Ich w eiÝ, dass ich dam it w eiterm achen m uss. Ich m ôchte alles



lernen, w as ich kann. Ich versuche all m ein Lernen so w eit w ie m ôglich
fortzusetzen. Es gibt Zeiten, da denke ich, dass ich es begriffen habe, dann gibt
es im m er w ieder A ufgaben, die auftauchen, úber die ich nicht nachgedacht habe.
(N achdenklich) M an kann es nie ganz begreifen, verm ute ich. A ber m an kann es
perfektionieren und es im m er w ieder versuchen. Es ist, als w úrde m an etw as in
den Schm elzofen halten und es veredeln.

D : G efâllt es dir, Erfahrungen auf der Erde zu sam m eln?

S: N un, im m er w enn ich glaube, dass es nichts m ehr zu lernen gibt, lerne ich
w ieder etw as N eues hinzu. Ich tendiere dazu ein w enig rebellisch zu sein. Ich
w eiÝ, dass ich noch nicht alles gelernt habe, auch w enn ich gerne glauben w úrde,
dass es so ist.

D : Ist es zw ingend erforderlich, w ieder zurúck auf die Erde zu inkarnieren oder
hat m an eine W ahl?

S: N ein, denn dazu es gibt keinen G rund. W enn es dafúr am  besten geeignet ist,
ja; dann ist es vielleicht das B este, das m an tun kann. Es gibt aber keine R egel,
die besagt, dass jem and inkarnieren M U SS, denn w er bestim m t, dass m an nicht
fúr im m er re-inkarnieren kann? Es liegt an der Lebenskraft. Ich kann hier
bleiben und lernen oder ich kann zurúckkehren. Ich w erde verm utlich
zurúckkehren. Ich betrachte den Frieden und denke, dass ich fúr die
H erausforderungen bereit bin.

D : Entscheidest du, w ann du zurúckkehrst?

S: W enn ich jem anden finde, der m einen B edúrfnissen entspricht, dann habe ich
eine W ahl. M an lâsst sich auf andere M enschen ein. M an baut B indungen und
Em otionen m it ihnen auf. M an ist offen, m an fúhlt, m an spúrt, und ihre Leben
beeinflussen einen.

D : Ist das alles im  Voraus geplant?

S: Es m uss geplant w erden, w eil es so viele gibt, die zurúckkehren w ollen und so
w enige K ôrper, die zur Verfúgung stehen.

D : Triffst du all diese Entscheidungen selbst?

S: N ein, w ir treffen die kleineren Entscheidungen. D ie Lehrer und M eister helfen



uns dann, die w ichtigen Entscheidungen zu treffen.

D : K lingt, als w âre es kom pliziert.

S: Ja, aber es funktioniert. Es w âre zu kom pliziert alles selbst herauszufinden.
D azu kom m t noch die Tatsache, dass jederm ann sich im m er alles extrem
vereinfachen und keine Problem e haben w ill. So w úrde m an nicht w achsen
kônnen.

D : K ann m an sich aussuchen, w elche Art M ensch m an sein w ill?

S: D u hast bestim m te C harakteristika. D u bist die Sum m er von allem , w as du
jem als getan hast oder w arst. D u bist eine Person. D eine U m gebung m ag w ohl
einen Teil deiner Prâgung ausm achen, aber es ist eher w ie ein dazu gepacktes
Elem ent. Es verândert dein W esen nicht w irklich. D u bist, w as du bist, w as du
getan hast, w as du gesagt hast, w as du gedacht hast, w ie du gelebt hast und jede
Situation bew âltigt hast. D u bist die Sum m e all dieser D inge.

D : W as ist m it freiem  W illen?

S: Zum  Teil hat es dam it zu tun... Jede Seele hat eine Persônlichkeit. D esw egen
gibt es einen freien W illen. D ieser besteht darin, dass w ir w issen, w ie jem and in
jeglichen Situationen reagieren w ird, w eil er die Person ist, die er ist. B asierend
auf dem , w as m an in seinen anderen frúheren Leben getan hat, ist die
Persônlichkeit sehr vorhersehbar. M an kann verhindern, dass m anche Sachen
geschehen, indem  m an sich einfach nur ândert oder sich gegen diesen
C harakterzug entscheidet. A llerdings ist es sehr ungew ôhnlich, dass eine Person
dies so drastisch ândert.

D : Ich dachte du m einst, dass diese D inge schon vorgegeben sind und dass sie
dann so sein m ússten. D ass m an darúber nicht entscheiden kônne.

S: D u w úrdest nicht lernen, w enn du nicht deine eigenen Entscheidungen triffst.
D u m usst m it deinen eigenen Fehlern um gehen.

D : Ist dann unsere Theorie der Vorherbestim m ung richtig?

S: Sow eit m an úber die eigene Vorhersage spricht und nicht die von einem  G ott
im  H im m el, der sagt: ‗D u w irst dieses und jenes tun. U nd D u, ein anderer und
ein w eiterer, ihr w erdet etw as anderes tun―. D ie Prâdestination, die du vielleicht



in der Zukunft siehst, ist ganz und gar deine, w eil du selbst den W eg w âhlst, den
du gehst. Es ist hier relevant zu erw âhnen, dass das ‗D u―, von dem  ich hier
spreche, einen w eitaus grôÝeren U m fang hat als das, w as m an selbst begreifen
kann. In uns allen steckt etw as drin, w as w eitaus grôÝer ist, als das, w as w ir
begreifen kônnen. Jeder einzelne ist im m er die Spitze seines eigenen Eisbergs
und dieser Eisberg ist es, der unser Schicksal bestim m t. D eshalb ist es auch so
leicht, Erfahrungen, die m an als ‗unangenehm ― em pfindet, einem  G ott oder
einer unsichtbaren G ottheit in den W olken zuzuschreiben. Jem and, der sagt: "D u
w irst kriechen und jam m ern und m it den Zâhnen knirschen, w âhrend der neben
dir in Pracht reiten und ein Leben voller Luxus genieÝen w ird." D as ist
úberhaupt nicht der Fall. Es ist so, dass jeder von uns einfach aus seiner eigenen,
sehr begrenzten Perspektive spricht.

D : Es sind also nicht alle D inge "vorherbestim m t"?

S: N ur bis zu einem  gew issen G rad. Sie sind insofern vorherbestim m t, dass sie,
w ie gesagt, die Persônlichkeit kennen und w issen, dass diese Person letztendlich
diese Entscheidung treffen w ird. D ie Persônlichkeit bleibt im  W esentlichen die
gleiche. Sie verândert sich nur, w âhrend m an an Erfahrungen w âchst.

D : D ann hat m an eine Vorstellung davon, in w elcher Situation diese D inge
funktionieren w erden. Es gibt Leute, die sagen, dass m an nicht w irklich eine
W ahl hat.

S: D as ist eher eine A usrede: "D a ich sow ieso keine W ahl habe, w arum  sollte ich
m ir Sorgen úber das m achen, w as geschehen w ird, denn es w ird m ir sow ieso
passieren." D ie M enschen, die so denken und antw orten, spiegeln die A rt
M ensch w ider, die faul sind und nicht w achsen w ollen.

D : So w ie es aussieht, haben sie eine M enge darúber zu sagen. G laubst du, dass
es vorab geplant ist, w en m an in seinem  Leben treffen w ird und m it w elchen
M enschen w ir in Verbindungen gebracht w erden?

S: In gew issem  M aÝe schon, w eil du eine A rt vorherige B indung m it den
m eisten der M enschen hast, die du w âhrend deines Lebens triffst. D u w irst
A ufgaben haben, die du zw ischen zw ei oder vielleicht m ehr Personen
ausarbeiten m usst. M anchm al kom m t m an in einem  Trio zusam m en, m anchm al
in einer ganzen G ruppe, m it den A ufgaben, die m an m it diesen Leuten
ausarbeiten m uss. M anchm al w ird m an unter ihnen geboren, w as es einfacher



m acht. D as erklârt auch, w arum  sich m anche Eltern und K inder nicht ertragen
kônnen, w eil sie sich vorher gehasst haben. Sie entscheiden dann zusam m en,
dass sie versuchen w ollen, zum indest etw as zu verarbeiten, aber sie sind in der
U m setzung nicht so gut.

D : W eil m an, sobald m an w ieder in den physischen K ôrper zurúckkehrt, sich
nicht m ehr an all diese Abkom m en erinnert.

S: D as stim m t nur grôÝtenteils. D enn es gibt im m er W ege, sich dieses W issen
ins B ew usstsein zurúckzuholen. D afúr braucht es aber Zeit und M úhe.

D : Viele Leute fragen m ich, w arum  w ir uns nicht an unsere vergangenen Leben
erinnern kônnen. Sie glauben, dass es eher helfen w úrde, w enn w ir uns bew usst
an diese karm ischen Verbindungen erinnern kônnten.

S: D as w úrde es nicht; es w úrde einiges zu kom pliziert m achen. K annst du dir
vorstellen, w ie schw ierig es w âre, in der A lltagsw elt der aktuellen Inkarnation zu
funktionieren, w enn du die Erinnerung an unzâhlige vergangene Leben hâttest,
die dich stândig bom bardieren? D u w úrdest dich nie auf die Lektionen
konzentrieren kônnen, die du in diesem  Leben erarbeiten m usst. M anchm al
erinnert m an sich an seine frúheren Verbindungen, w enn m an noch ein kleines
K ind ist, w eil m an dem  vergangenen im m er noch nahe steht. D ann aber kom m en
neue Erfahrungen und Erinnerungen in den zukúnftigen Jahren, die all diese
Erinnerungen untergraben w erden, obw ohl sie alle im  U nterbew usstsein
verankert sind. D ie K onsequenz davon ist, dass w enn du m anchm al das G efúhl
bekom m st, du solltest eine Entscheidung anstelle einer anderen treffen, du
im m er diesem  G efúhl folgen solltest, w eil es allgem ein daran liegt, dass dein
U nterbew usstsein dich subtil an einen bestim m ten A spekt des K arm as erinnert.

D : Etw as, dass du vorher nicht richtig gem acht hast.

S: Ja. D as ist der G rund, w arum  es dir im  A llgem einen erlaubt ist, diese Technik
der H ypnose und andere m edizinische Techniken zu entw ickeln, um  etw as úber
dieses vergangene K arm a herauszufinden, dam it die daran beteiligten M enschen
noch schneller vorankom m en kônnen. D as liegt zum  Teil daran, dass w ir in das
Zeitalter des W asserm anns eintreten.

D : Es sind ein paar kleine Abkúrzungen. Aber das ist es, w as viele M enschen
denken: D ass sie in der Lage sein sollten, sich selbst an diese D inge zu erinnern.
Sie denken, es w úrde ihnen helfen, ihre Problem e zu lôsen.



S: Sie erw arten m eistens zu viel von sich selbst. N orm alerw eise geschieht das
nicht auf diese W eise.

D : Es scheint so, als w âre es m anchm al einfacher, w enn m an sich an die
Problem e erinnert, die m an m it diesen Leuten hatte.

S: A ndererseits w âre es aber schw ieriger, w eil du die Vorurteile der
Vergangenheit m it in die gegenw ârtige Erinnerung bringen w úrdest. G enau das
versuchen w ir zu verm eiden. In m anchen Fâllen ist es hilfreich. Einige Leute
kônnen dam it etw as besser um gehen als andere. A ber in den m eisten Fâllen
funktioniert es nicht. W enn m an im m er noch w útend aufgrund von vergangenen
G efúhlen ist, bringt das Zorn hervor, der nicht w irklich sehr hilfreich ist und
nicht viel Logik m it sich bringt. B ei einem  solchen B eispiel hilft es also nicht
w irklich w eiter.

D : Aber die Leute sagen: "W enn ich m ich daran erinnern w úrde, w as m it ihnen
passiert ist, kônnte ich es verstehen und besser dam it um gehen."

S: D as ist nicht im m er richtig. W enn sie bereit gew esen w âren dam it
um zugehen, behaupte ich, dass sie im  vergangenen Leben reif genug gew esen
hâtten sein kônnen, um  dieses Problem  zu lôsen. A ber w enn sie jetzt nicht dam it
um gehen kônnen, sozusagen im  Vertrauen - sie einfach nur zu akzeptieren -
kônnen sie das Problem  nicht akzeptieren, bevor sie es lôsen.

D : D enkst du, dass es dann besser ist, w enn sich einige Leute nicht erinnern?

S: Ja, im  G roÝen und G anzen. Es gibt aber auch A usnahm en, die die R egel
bestâtigen.

D : Es gibt auch einige M enschen, deren Persônlichkeiten nicht w eit genug
entw ickelt sind, um  diese D inge zu verstehen.

S: D as ist w ahr.

D : W eiÝt du, w as K arm a ist?

(Eine allgem eine D efinition von K arm a ist: das universelle G esetz des
G leichgew ichts, der U rsache und W irkung, bei dem  alles, w as gut und schlecht



ist, zurúckgezahlt oder ausgeglichen w erden m uss.)

S: Ich denke, das W ort an sich... unterschiedlichste M enschen haben ihre eigene
B edeutung hinzugefúgt. Es ist schw er zu sagen, aber als sehr allgem eines W ort
bedeutet es Liebe. A ls B eispiel w eiÝt du, dass du, w enn du tôtest, dich dem
w ieder stellen m usst. N ehm en w ir m al an, dass du fúr G eld getôtet hast. D ann
w irst du m it dieser Situation im m er w ieder konfrontiert w erden, bis du es
schaffst, sie zu úberw inden. Situationen w erden oftm als auch um gedreht, dann
w úrdest du w iederum  fúr G eld um gebracht w erden.

D : O h, eine kom plette U m kehrung.

S: Ja, oder zum  B eispiel w enn du ein sehr schônes Leben hinter dir lassen m usst,
in dem  die D inge alle angenehm  und gut sind. D u hast eine A bkúrzung
genom m en. D eshalb m usst du den Verlust von etw as erleben. Es fúgt sich alles
in den K reislauf der D inge ein.

D : Ich habe auch gehôrt, dass es andere M ôglichkeiten gibt, es
‗zurúckzuzahlen―.

S: N ein, sagen w ir, m an tut einer Person eine groÝe U ngerechtigkeit an. D ann
m uss m an vielleicht in ein anderes Leben zurúckkehren und dieser Person
dienen. V ielleicht m ússte m an sich um  sie kúm m ern und ihr B eschútzer sein, um
ein U nrecht auszugleichen, das m an vielleicht schon einm al getan hat.
M anchm al ist es also die H ingabe eines Lebens. D as A ufgeben von sich selbst
fúr diese andere Person. W as du tust, ist im m er irgendw ie gerechtfertigt.

D : W as ist m it dir? Bist du eine junge oder eine alte Seele? Besser gesagt, bist
du schon lânger hier oder erst seit kurzem ?

S: A lle Seelen w aren im  gleichen M aÝe da. Einige von uns haben sich aus
persônlichen G rúnden entschieden, sich ôfter als andere in K ôrper zu
inkarnieren. D aher kom m t der B egriff "alte oder junge Seele". Einige sind jung
in B ezug auf die irdische Erfahrung. Ich habe festgestellt, dass ich gerne alles in
m einer M acht stehende tue, um  nicht nur m ir selbst, sondern auch anderen zu
helfen. D eshalb habe ich die Tendenz gehabt im m er w ieder zurúckzukom m en.

D : D ann w âre eine junge Seele eine, die nicht viel Erfahrung auf der Erde hat?



S: Ja, oder einfach nur Erfahrung auf anderen B ew usstseinsebenen, denn die
Erde ist nicht das einzige R eich des B ew usstseins.

D :D u hast gesagt, du besuchst die Schule, dass du dort unterrichtet w irst. N un,
w enn du in der Lage bist, Lektionen zu lernen w âhrend du in der G eistigen W elt
bist, w arum  ist es notw endig, sich úberhaupt in der physischen Form  zu
inkarnieren?

S: M an kann es m it dem  Lesen eines B uches vergleichen. W enn m an ein B uch
gelesen hat, hat m an zw ar W issen aufgenom m en, aber nicht angew endet. W enn
m an dieses W issen nicht anw endet, ist es nutzlos. M an kann sich nicht selbst
ândern, w enn m an den G rund fúr eine Â nderung nicht selbst erfahren hat. Es ist
stârker, persônlicher, w enn m an ein Problem  durchlebt oder erfâhrt. W enn m an
es nur gelesen hat, fúhlt es sich anders an. M an kann alles úber etw as lesen und
sich entsprechendes W issen zulegen, aber solange m an nicht die praktische
Erfahrung gem acht hat, ist das ganze W issen w enig w ert.

D : Es w ird gesagt, dass es hart ist, die Erfahrung auf der Erde in einem
physischen K ôrper zu erleben. Es ist eine schw ierige Art, Lektionen zu lernen.
G laubst du, dass das w ahr ist?

S: Es ist ein harter W eg auf diese W eise die Lektionen zu lernen, aber dafúr sind
sie nachhaltiger. W enn m an eine Lektion m ittels all der K âm pfe erlernt, ist sie
bestândiger und bleibt bei einem .

H ier kônnte m an eine A nalogie verw enden und das m it einem  U ni K urs in
C hem ie vergleichen. D urch das Lesen eines B uches kann m an lernen, w ie m an
Experim ente durchfúhrt, aber solange m an nicht selbst die Elem ente m iteinander
m ischt und verbindet, die A nleitungen aus dem  B uch befolgt und die Ergebnisse
selbst erlebt hat, bleiben es nur W orte in einem  B uch. D urch Praxis kann m an
das Ergebnis und den W eg dorthin besser verstehen. V iele M enschen m it einem
H ochschulabschluss haben nur B uchw issen, das sie nicht auf ihr eigenes Leben
anw enden kônnen. H ier setzt die praktische Erfahrung an. D ieses B eispiel kann
auf viele unterschiedliche B ereiche und B erufe angew endet w erden, zum
B eispiel M echaniker, w o das W issen aus dem  B uch als B asis fúr die praktische
Erfahrung dient.



D : W eiÝt du, w ie viele Leben du gelebt hast?

S: Ich habe keine A hnung. H undert vielleicht, vielleicht m ehr. Ich habe
aufgehôrt zu zâhlen.

D : Ist es schw er, den Ú berblick zu behalten?

S: N ach den ersten fúnfzig oder so, ja.

Ich konnte verstehen, w ie das geschehen konnte, denn als ich ein Jahr lang m it
einer Frau an nur 26 ihrer vergangenen Leben arbeitete, begannen sie
m iteinander zu verschm elzen und ich begann Schw ierigkeiten zu haben, sie
voneinander zu unterscheiden. Ich konnte sehen, w ie sie sich gegenseitig
beeinflussten und w ie sie B estandteile der gesam ten integrierten Persônlichkeit
w aren, w ie Teile eines Puzzles.

D : Fúhren sie irgendw o eine Aufzeichnung?

S: D as tun sie, aber es ist nicht w ichtig. D ie Erfahrung ist es, die w ichtig ist.

D : H ast du jem als von der Akasha C hronik gehôrt?

S: Ja, die A ufzeichnungen des Lebens. Es gibt W esen, die die H úter der
A ufzeichnungen sind und denen es erlaubt ist, sie zu lesen. Einige, die studiert
und jahrelang praktiziert haben, haben ein w enig Zugang zu ihnen. Es gibt aber
nur sehr w enige und keine, die ich kenne, die inkarniert sind, die vollen Zugang
zu den A ufzeichnungen haben.

Eine andere Seele sah diese A ufzeichnungen als viel zugânglicher an.

D : H ast du jem als von der Akasha C hronik gehôrt? (Sie zôgerte.) Vielleicht
nennst du es anders. G laubst du, es gibt irgendw o eine Aufzeichnung von all den



Zeiten, in denen du jem als gelebt hast?

S: O h, ja. Ich schâtze, w enn ich es so nennen m ússte, w úrde ich es das B uch des
Lebens nennen - eine A ufzeichnung dessen, w as du getan hast. Es ist auf dem
Stânder da drúben. Er ist sehr groÝ.

D : Ist das nur deine Akte oder die von allen?

S: N un, jeder kann darauf zurúckgreifen und durchgehen. D u blâtterst die Seiten
um  und w enn ich hinein schaue, dann spiegelt es w ieder, w onach ich suche.
W enn ein anderer in sie schaut, dann spiegelt sie w ieder, w onach er sucht. Es ist
ein B uch der m agischen A rt.

D : Ich frage m ich, w ie die Aufzeichnungen von allen M enschen aller Zeiten bloÝ
in ein Buch passen kônnen. Es m uss bestim m t ein sehr groÝes Buch sein.

S: W as auch im m er du dir vorstellen kannst, egal in w elcher Form  du es
erw artest, genau das w irst du dort finden.

Eine andere Entitât hat versucht die A kasha C hroniken auf eine persônlichere
A rt und W eise zu erklâren.

S: G anz nach unserem  G laubenssystem , gibt es die A kasha A ufzeichnungen, auf
w elche zugegriffen w erden kann, w enn m an eine Inform ation persônlich
benôtigt, um  diese fúr sich zu entnehm en. D ieses A kasha K onzept ist noch nicht
ganz verstanden. W ir w erden es jetzt fúr euch aufklâren. A ls A nalogie kônnte
m an das B eispiel von SchlieÝfâchern in einer B ank nehm en. D ie einzelnen
B oxen bew ahren die gesam ten Inform ationen eines Individuum s. D ie B ank
spielt dabei die R olle des Lagerhauses, in dem  alle B oxen aufbew ahrt w erden,
jedoch befinden sich in jeder einzelnen B ox Inform ationen, die fúr einen ganz
persônlich bestim m t sind. U nd so kann m an sehen, dass m an tatsâchlich das
SchlieÝfach der eigenen Energie ist. Es ist einfach so, dass w ir zu deinem
speziellen Tresor oder K asten gehen und die von dir gesuchten Inform ationen
zurúckziehen kônnen. M an selbst ist jedoch die A nlaufstelle fúr diese
Inform ationen.



D : Enthalten die SchlieÝfâcher auch alle Aufzeichnungen úber unsere Zukunft
und unser vergangenes Leben?

S: Sie enthalten nur das, w as zu diesem  Zeitpunkt angem essen ist, zu erfahren.
Selbstverstândlich gibt es auch B ereiche der B efragung, die fúr einen nicht
geeignet w âren, um  Inform ationen zu erhalten und deshalb w úrde m an nichts
dergleichen in dieser bestim m ten B ox finden.

D : W ie w erden die Inform ationen in der Box abgespeichert? G eschieht es durch
das Leben, w as w ir leben, unsere G edanken oder w odurch?

S: A lles, w as du erlebst, jedes einzelne Stúck Erfahrung, auf das du dich in
deinem  Leben beziehst, w ird autom atisch in dieses gespeist, w âhrend du es
erlebst. Es ist einfach so, als ob ein B and von deinem  Leben aufgenom m en w ird
und dann ist es verfúgbar, um  jederzeit darauf zurúckgreifen zu kônnen.

D : K ônnen andere auch Zugriff auf diese D aten haben?

S: N atúrlich kann jeder darauf zugreifen, w ie du das bereits durch deine A rbeit
erfahren hast.

D : Ist es das, w as m an eine parallele Lebenssituation nennen kônnte?

S: Es ist in der Tat m ôglich, die A kasha-A ufzeichnungen anderer zu vergleichen
und Eindrúcke von den Erfahrungen eines anderen zu erhalten. Es ist nicht so
ungew ôhnlich, w ie es scheint. Eine em phatische R eaktion beschreibt dies ganz
gut.

D : K ônnten w ir dann, m it anderen W orten, w âhrend w ir eine scheinbar
vergangene Lebenserfahrung erforschen, die Aufzeichnung von jem andem
anderes untersuchen?

S: O der vielleicht auch deine eigene.

D : G ibt es eine M ôglichkeit, w ie m an den U nterschied feststellen kann?

S: Ist es denn relevant? D ie Tatsache, dass es w iederholt w ird, ist ein B ew eis
dafúr, dass es relevant ist, w eil es dir gegeben w ird. D aher sollte es unw ichtig
sein, w em  die A ufzeichnung gehôrt. D ie Tatsache, dass es w iedergegeben w ird,
ist ein H inw eis, dass es die richtige W iedergabe fúr dich zu diesem  bestim m ten



Zeitpunkt ist.

M ir w urde auch m itgeteilt, dass es einige D inge gibt, die w ir nicht w issen sollen
und diese Fragen w úrden unbeantw ortet bleiben. D ass m anche Inform ationen
w ie G ift sein kônnen anstelle von M edizin, und dass es besser ist, dass w ir
m anche D inge nicht erfahren. Es ist w ie eine Form  von Schutz fúr uns selbst.

D : Es gibt die Theorie, dass das ganze Leben einer Person als Energie
gespeichert w ird. D u hast den Vergleich m it einer Bandaufnahm e gem acht. Aber
es gibt die Idee, dass alle D inge, sogar G edanken und Taten und alles Energie
produzieren, und dass diese Energie im m er intakt geblieben ist. Ist das ein guter
Vergleich fúr ein BankschlieÝfach?

S: Ja genau. Es ist úbrigens auch m ôglich Teile zu entfernen, w enn es notw endig
ist. M anche Ereignisse oder Erfahrungen, die keinen nútzlichen Zw eck erfúllen
w úrden, w ie zum  B eispiel die Ô fen von A uschw itz, oder die Verbrennung von
Juden.

D : K ônnen w ir das bew usst tun, w enn w ir uns dazu entschlossen haben?

S: D u bist nicht die entscheidende Instanz, da du nur einen sehr kleinen Teil
deines grôÝeren Selbst bist. Es ist dein ganzes Selbst, dass zusam m en m it den
H útern der Inform ation diese Entscheidung trifft. Es w ird nicht auf einer
bew ussten Ebene entschieden. D u hast keinen direkten Zugang zu den
Inform ationen, die solche Entscheidungen, ein m ôgliches Segm ent zu lôschen,
erm ôglichen w úrden. D iese Entscheidung liegt bei den H útern der Erinnerung,
die in Verbindung m it den hôheren Ebenen deines B ew usstseins stehen.

D : D u hast die Lôschung von Ereignissen erw âhnt, w ie die brennenden Ô fen von
Auschw itz. W erden sie aufgrund ihrer N egativitât gelôscht?

S: Sagen w ir, dass fúr diejenigen, die eine solche Erfahrung gem acht haben, es
zum  grôÝten Teil keine beabsichtigte Erfahrung w ar. So kônnte m an die
Erfahrungen fúr ihren karm ischen Schutz lôschen lassen. M it karm ischem
Schutz ist gem eint, w enn die Erfahrung fúr spâtere Leben problem atisch w erden
kônnte. So dass das U nterbew usstsein keinen Zugang zur Tragôdie eines solchen



Ereignisses hatte, w as in der Tat zu Problem en in spâteren Lebenssituationen
fúhren w úrde.

D : Ist das ein Teil des Prozesses, der stattfindet, w enn m an zum  Ruheplatz geht?

S: R ichtig. Es ist ein H eilungsprozess, bei dem  diese traum atischen Erfahrungen
durch die H eilenergien zunichte gem acht w erden.

D : K ônntest du erklâren, w ie dieser Prozess funktioniert, an dem  diejenigen
beteiligt sind, die solche Verbrechen begangen haben?

S: Ihre karm ischen A ufzeichnungen w úrden die Strafe w iderspiegeln, die fúr alle
G râueltaten angem essen w âre. D enn bei der Speicherung dieser G râueltaten w ird
auch das gegeben, w as eine angem essene B uÝe ist, um  die religiôse
Term inologie zu nutzen. D ie R úckzahlungen w úrden sich bei dem  Playback
zeigen. So w úrde bei der Vorbereitung auf die nâchste Inkarnation das gegeben
w erden, w as die H eilungserfahrung ist, durch die B eurteilung desjenigen, der
H eilung braucht.

D : Ich dachte gerade an das Playback. W ird die ganze Sache abgespielt, bevor
m an w iedergeboren w ird?

S: D as ist von jedem  einzelnen abhângig. B ei m anchen w úrde es m anchm al
reichen, nur eine kurze Synopse abzuspielen, bei anderen w iederum  m ússte
schon der gesam te Vorfall analysiert w erden. Es kom m t ganz darauf an, w elche
Ziele fúr das nâchste Leben geplant w erden. Es ist hier nicht m ôglich eine
pauschale A ntw ort zu geben, die alle M ôglichkeiten abdecken kann.

D : M uss m an sich jem als alle Leben anschauen, die m an gefúhrt hat oder hat
m an es nur m it dem  gerade vergangenen zu tun?

S: M an hat m it denen zu tun, die nicht unbedingt direkt vergangen sind, sondern
eher denen, zu denen m an genúgend D istanz aufgebaut hat, um  m it einem
bestim m ten K arm a arbeiten zu kônnen. W enn eine Person stirbt, w erden ihre
direkten G edanken nicht ausschlieÝlich m it dem  K arm a zu tun haben, das im
letzten Leben entstanden ist, sondern m it dem  Leben, das aufeinanderfolgend
und davor liegt, w enn m an denkt, dass m an fâhig ist, m it dem  w as geschehen ist,
in B erúhrung zu kom m en.

D : M einst du dam it, dass m an keine Punktekarte fúr all die Leben hat und diese



dann noch m al durchgeht?

S: N icht auf einm al, nein. D ie A ufzeichnungen sind zw ar alle da. A ber es w âre
zu viel K arm a, um  es auf einm al zu verarbeiten.

D : D ann gehst du nicht auf die ganze Sache ein und sagst: "Jetzt m uss ich dieses
und jenes tun, um  das K arm a aus den vergangenen Leben zu korrigieren."

S: W enn sie so w eit zurúckliegen, sind diese Problem e in der R egel bereits
gelôst w orden.

D : Erinnerst du dich, w as dein erstes Leben w ar?

S: W enn die Lektionen gelernt w urden, tendiere ich dazu, sie zu vergessen.

D : Ich denke im m er, dass m an sich an das erste M al, in dem  m an etw as erfâhrt,
eher erinnert als an alle darauf folgende M ale.

S: D as m uss nicht unbedingt so sein.

D : G ibt es Regeln oder Vorschriften darúber, w ie viele Leben m an insgesam t
fúhren m uss?

S: M anche kônnen eventuell ihr K arm a in einem  einzigen Leben vollenden.
W enn sie ein sehr vorbildliches Leben fúhren, dann w ar es das dann auch fúr sie.
A ndere m ússen viele, viele Leben w eiterm achen, um  D inge herauszufinden, die
sie sich selbst angetan haben, um  zu lernen, w as sie lernen m ússen. Es gibt
w elche, die in ihrer Erfahrung sehr neu sind, w eil sie vielleicht erst kúrzlich
beschlossen haben, irdische Inkarnationen auszuprobieren. A ndere sind von
A nfang an m it dabei und arbeiten daran, w oran sie arbeiten m ússen. N och
andere w iederum , die am  A nfang m it den anderen begonnen haben, haben unter
U m stânden bedingt durch lange R uhephasen zw ischen den Leben oder durch
Lernen m it anderen M itteln, nur w enige Leben gelebt.

D : H ast du sofort m it der Inkarnation begonnen?

S: Innerhalb einer sehr kurzen Zeitspanne, die von dort bis jetzt sehr lang sein
kann. Ich habe gehôrt, dass es viele Inform ationen zu lernen und zu sam m eln
gibt. W enn m eine Erzâhlung (oder zum indest ein Teil davon) anderen helfen
kann, dann w ird es auch bei m einem  K arm a helfen, dass ich durch H andlungen



gegen andere M enschen heraufbeschw oren habe.

Ich hatte ein Jahr lang m it dieser Frau gearbeitet, úber fast 30 Leben lang, und
ich fúhlte, dass ich nur an der O berflâche gekratzt hatte.

S: Es w ird nicht notw endig sein m eine ganzen Leben zu betrachten, denn
m anche von ihnen w aren R uhephasen und bedeuteten niem andem  auÝer m ir
selbst etw as. Es gibt jedoch viele Leben, aus denen m an viele Lehren ziehen
kann.

D : Ich studiere jedes Einzelne, um  heraus zu finden, ob ein M uster erkennbar ist,
in w elchem  K arm a auf verschiedene Arten ausgearbeitet w erden kann.

S: Ja, aber erw arte nicht jedes M al A ntw orten zu finden. Selbst auf unserer
Ebene betrachten w ir nur einen bestim m ten B lickw inkel und dieser B lickw inkel
ist sehr klein im  Vergleich zum  groÝen G anzen.

D : M ir ist aufgefallen, dass m anche von ihnen nur ruhende Leben sind; das, w as
ich einfache Leben nenne.

S: Ja, dort gibt es kein K arm a m ehr, w eder im  guten noch im  schlechten Sinne.

D : Viele dieser Leben w aren nicht m entale, intelligente Leben. Sie w aren m ehr
oder w eniger physisch.

S: Sie w aren allerdings w ichtig fúr das W esen selbst und das Folgeergebnis.

Ein R uheleben kann als ein unbedeutendes Leben definiert w erden, obw ohl ich
glaube, dass kein Leben w irklich unbedeutend ist. Jedes Leben ist die
einzigartige G eschichte eines M enschen und als solches sind alle Leben
berechtigt. Ein R uheleben kann lang oder kurz sein. Es ist eines, in dem  das
W esen durch ein langw eiliges, scheinbar bedeutungsloses Leben zu flieÝen
scheint, in dem  nichts w irklich A uÝergew ôhnliches passiert.



W ir alle kennen solche Leute, die durch das Leben schreiten, ohne dass sie etw as
stôrt. Sie m achen keine W ellen. K arm a kann in einem  solchen Leben
zurúckgezahlt und ausgearbeitet w erden; anscheinend ohne neues K arm a zu
schaffen. Ich stelle m ir vor, dass jeder ab und zu ein solches Leben braucht, da
w ir nicht kontinuierlich von einem  traum atischen Leben zum  anderen w echseln
konnten, ohne es zu verlangsam en und zu entspannen.

D as R uheleben ist dafúr perfekt und hat daher seinen W ert, auch w enn die
Persônlichkeit langw eilig und unw ichtig erscheinen m ag. D ies kann uns auch
helfen, M enschen in unseren eigenen Erfahrungen zu verstehen, die diese A rt
von Leben jetzt leben. W ir sollten erkennen, dass w ir nicht beurteilen kônnen.
W ir kônnen nicht w issen, von w elcher A rt von Leben sich die Person ausruht
oder darauf vorbereitet, w as ihre Leistungen in anderen Zeiten gew esen sein
m ôgen und w as sie beim  nâchsten M al erreichen kônnte.

D : Ist diese Schule der einzige O rt, an dem  du lernen kannst?

S: N ein, es gibt andere A rten von Schulen auf anderen Existenzebenen. A lles
m uss bis zu einem  gew issen G rad erlebt w erden, m indestens einm al.

D : G ehst du jedes M al zur Schule, w enn du ein Leben beendet hast?

S: N icht im m er. M anchm al beschlieÝt m an, sich auszuruhen.

Ich hatte viele M ale m it M enschen zu tun, die auf der Erholungsebene w aren.
W enn sie dort sind, haben sie keinen R edebedarf. Sie hôren sich sehr schlâfrig an
und geben keine Inform ation von sich preis, so âhnlich w ie w enn m an m itten in
der N acht aufw acht. Sie kônnen auch keine B eschreibung geben, als ob es keine
passende gâbe. Es scheint w ie ein ruhiger, friedlicher O rt zu sein, um  allem
entkom m en zu kônnen und sich fúr eine W eile (m anchm al ein Jahr lang,
m anchm al auch hunderte) úber nichts G edanken m achen zu m ússen, w o keine
Problem e sind, bis m an irgendw ann w ieder bereit ist, in das sich ew ig drehende
R ad des Lebens einzuklinken.



D : Ist die Ruhestâtte an einem  anderen O rt, als du dich befindest?

S: N ein, es gibt keinen U nterschied. Einige kom m en in die Schule und
verbringen dann eine gew isse Zeit dam it, sich auszuruhen, bevor sie úberhaupt
irgendw elche Lernw ege gehen. A ndere gehen an einen O rt, der nur zum
A usruhen da ist, w o es vôllige Stille und die Essenz des N ichts gibt.

D : D as ist der O rt, den ich m einte. G ehen sie norm alerw eise nach einem  sehr
traum atischen Leben dorthin?

S: O der w enn sie keinen W unsch haben, zu vergessen und es m itnehm en w ollen,
ja.

Ich dachte an die G eschichte von G retchen in m einem  B uch ‗Five Lives
R em em bered― (Erinnerungen an fúnf Leben). Sie versuchte im m er w ieder zu
ihrem  Leben in D eutschland zurúckzukehren, obw ohl es unm ôglich w ar. Sie
w urde stândig zur R uhestâtte geschickt, bis alle Erinnerungen an das anhaltende
Leben gelôscht w aren. D ann konnte sie w iedergeboren w erden und norm al
funktionieren.

D : Ja, ich bin auf eine Person gestoÝen, die ihre irdischen Anhaftungen
m itnehm en w ollte. Sie w ollte nicht loslassen und w urde an einen O rt geschickt,
der nach dem  klingt, w ovon du redest. Viele Seelen erzâhlen m ir verschiedene
D inge, aber sie beschreiben âhnliche O rte.

S: A lle haben eine Essenz der W ahrheit. W ir m ússen D inge sam m eln, die w ir
hôren und von allem  lernen, anstatt unsere O hren vor einigen D ingen zu
verschlieÝen, die w ir vielleicht nicht hôren w ollen.

D : Vielleicht kannst du helfen, einige dieser D inge zu klâren. Es kann sehr
verw irrend sein.

S: Verw irrung fúhrt zu U nw issenheit.

D : D as Ruhende Leben, w ovon w ir eben gesprochen haben, erfúllt es den
gleichen Zw eck w ie die Ruhestâtte?



S: In geringem  M aÝe. In der R uhestâtte geht m an, um  alles bis zu diesem
Zeitpunkt vollstândig zu lôschen. D ie ruhenden Leben sind vielleicht einfach
gerade aus einem  stressigen Leben gekom m en und sie brauchen die R uhe,
m ússen oder w ollen aber nicht unbedingt vergessen, um  die Persônlichkeit zu
vergessen, denn das ist leicht gem acht. D ie R uhestâtte ist fúr diejenigen, die
Problem e haben, die Persônlichkeit, die sie w aren, oder die Problem e, die sie
hatten, zu vergessen, und sich im m er w ieder m it dieser Facette dieser Einheit
identifizieren. D iese Persônlichkeit w úrde dann zu sehr die nachfolgenden Leben
beeinflussen. D iesem  Typ entsprechend geht m an zur Erholungsebene um  zu
vergessen.

D : D ann w úrde ein ruhiges Leben einem  anderen Zw eck dienen?

S: N icht ganz. Es dient schon dem  gleichen Zw eck, aber eher von einem  anderen
B lickw inkel aus betrachtet.

W enn m an ein ruhiges Leben fúhrt, w ird die Persônlichkeit nicht viel belastet.
N ach einem  einfachen Leben kônntest du dann in eines gehen, das sinnvoller
w âre, und w ieder schw ieriges K arm a aufarbeiten. Ich denke, dass es schw er
w âre, stândig von einem  stressigen Leben zum  anderen zu w echseln. Eventuell
sollte m an langsam er w erden und fúr eine W eile ruhen; ein R uhendes Leben
w úrde diesen Zw eck sehr gut erfúllen.

D : Ich schâtze, sie haben alle einen G rund, nicht w ahr?

S: A lles hat seinen G rund.

D : D u bist diejenige, die zur Schule geht, aber es scheint, als ob du m ich auch
unterrichtest. W ir alle haben Platz zum  W achsen, nicht w ahr?

S: U nd ich habe noch einen langen W eg vor m ir.

Ich bat sie, die verschiedenen Lernorte w eiter zu beschreiben.



S: Es gibt eine groÝe A nzahl von Schulen und R uhestâtten, je nach B edarf.
M anchm al m usst du zurúckgehen und úber die Lektionen nachdenken, die du in
diesem  Leben lernen m usstest, und sie erforschen, um  zu sehen, w as du erreicht
hast. M anchm al ist es das, w as du erreichen w illst, w as dich dazu bringt, zur
Schule zu gehen. M anchm al gehst du einfach direkt in ein anderes Leben.

D : G ibt es Regeln oder Vorschriften fúr diese Lektionen?

S: N icht, w enn die W ahl das Selbst ist. M m m h, es sei denn, in besonderen
Fâllen. W enn m an das G efúhl hat, dass zu viel úbertragen w ird, dann kom m t
m an entw eder hier in die Schule und versucht es zu lôsen oder m an geht zur
Erholungsebene.

D : Aber du kannst gleich w ieder in ein anderes Leben zurúckkehren?

S: Ja, w enn die Seele es so w únscht.

D : Ich dachte, dass m an vielleicht eine bestim m te Anzahl von Jahren w arten
m uss oder so.

S: N icht im m er, nein. Es hângt von der Fâhigkeit dieser bestim m ten Seele ab,
m it D ingen um zugehen, die auf sie gew orfen w erden - den Problem en, denen sie
gegenúberstehen w ird. Einige brauchen zw ischen den Existenzen m ehr Zeit, um
m it dem  W echsel von einem  zum  anderen fertig zu w erden, oder einfach zu
vergessen.

D : Ist es besser zu vergessen, bevor du w iederkom m st?

S: In vielen Fâllen, ja. W enn es nicht notw endig ist, den U nterricht zu
úbertragen, den m an fúr die nâchste Existenz braucht, dann gibt es viele gute
G rúnde zu vergessen. A ndernfalls w úrde die Person stândig versuchen in das
Leben zurúckzukehren, das sie gefúhrt hat, w as nicht m ôglich ist.

D as ist m it G retchen in ihrem  deutschen Leben in ‗Five Lives R em em bered―
passiert. Es dauerte 200 Jahre auf der Erholungsebene, bis sie sich endlich
versôhnte, nicht m ehr in das Leben zurúckkehren zu kônnen, das sie verlassen



hatte. Es w ar ein so starkes, gew alttâtiges Leben, dass sie, als sie endlich zur
Erde zurúckkehren konnte, eine vôllige U m kehrung der Persônlichkeit erhalten
m usste. Es w ar der einzige W eg, w ie sie dam it um gehen und m it ihren irdischen
Lektionen fortfahren konnte.

D :G ibt es Fâlle, in denen es besser w âre, w enn sie es nicht vergessen w úrden?

S: In solchen Fâllen gibt es etw as aus der frúheren Existenz zu lernen, das einen
direkten Einfluss darauf hat, w as m an in diesem  Leben durchm achen und
erleben sollte.

D : Ist es in solchen Fâllen besser, sofort zurúckzukom m en?

S: A b und zu schon. A ber m anchm al m uss m an sich lânger darauf vorbereiten,
m it dem  W issen einer frúheren Existenz um zugehen.

D : W úrde das K arm a Einfluss auf die Entscheidung nehm en, schnell
zurúckzukom m en?

S: Ja. Es hângt auch davon ab, ob m an versucht, bestim m te D inge auszuarbeiten.
M anchm al m usst du auf andere w arten, die noch nicht in die verschiedenen
B ereiche gegangen sind. D u w irst nicht jedes M al in der Zeit, die deinem
W unsch entspricht, geboren. Einige M eister helfen dir dabei, diese endgúltige
Entscheidung zu treffen. G leiches gilt fúr die Person, m it w elcher das K arm a
ausgearbeitet w erden m uss.

D : M uss die andere Person zustim m en?

S: Es hângt von bestim m ten U m stânden ab. Ihre Zustim m ung ist nicht im m er
notw endig.

D : D ann kônnten sie ihr K arm a ausarbeiten, ohne davon zu w issen?

S: O hne ihre Zustim m ung, ja.

D : In diesem  Fall w âre es dein eigenes K arm a, w elches du herausfinden m usst,
ist das korrekt?



S: H auptsâchlich deins, richtig. Es gibt allerdings R ichtlinien, die es zu befolgen
gibt.

D : Ist die Entscheidung der Lehrer und M eister, die dir helfen, all das
herauszufinden, w ichtiger als deine eigene?

S: Es ist nicht so, dass sie w ichtiger w âre. O ftm als betrachten sie es aus einem
anderen B lickw inkel. Sie betrachten es aus ihrer Erfahrung und w erden ihre
W eisheit teilen. M eistens ist ihr U rteilsverm ôgen gesund und es zahlt sich aus, es
auch aus dieser Perspektive zu sehen und auf diese W eise zu lernen.

D : M it anderen W orten: Sie sehen D inge, die m an selbst nicht sieht.

S: Ja, w eil sie die Situation m it A bstand betrachten.

D : D as ergibt Sinn; m an steckt oft selbst zu tief drin, um  ein guter unparteiischer
Richter zu sein. G ibt es úberhaupt Zeiten, in denen eine Seele dazu gebracht
w ird, zurúckzukehren, obw ohl sie es nicht w ill?

S: In einigen Fâllen ja, aber vielleicht auch nicht, w eil sie nicht w ill. N ehm en
w ir als B eispiel, dass das letzte Leben, das m an so sehr genossen hat, als M ann
w ar, und jetzt ist m an auf einm al dazu bestim m t, als Frau zurúckzukehren. W enn
m an die W ahl hâtte, w úrde m an sich fúr die m ânnliche Version entscheiden.
Solche G egebenheiten kom m en vor. Es hângt von der jew eiligen Situation ab. In
der geistigen W elt ist es eine viel einfachere Existenz, doch die Seele lernt nicht
so viel, w eil die Erfahrung auf der m ateriellen Ebene m ehr W eisheit bringt. D ie
W eisheit, m it M enschen um gehen zu kônnen, die Laster und Problem e haben.
M an w âchst dadurch m ehr als diejenigen, die Zugang zu groÝer W eisheit haben.
M anchm al m uss die Seele vielleicht deshalb zurúckkehren, w eil sie etw as nicht
aus der richtigen Perspektive betrachtet. M an w úrde ihr zeigen, aus w elcher
Perspektive sie es betrachten sollte, indem  sie es durchlebt. B evor jem and
inkarniert, w ird das G leichgew icht des K arm as beobachtet und ausgew ertet.
D ann schauen sie, w elche A spekte ihres K arm as am  besten in dieser speziellen
Situation und diesem  besonderen G leichgew icht des K arm as ausgearbeitet
w erden kônnen. Ihre spirituellen M eister kônnen einige Vorschlâge m achen, um
einem  dabei zu helfen herauszufinden, w as m an in diesem  Leben erreichen
m ôchte. A ber niem and w ird jem als dazu gebracht, in eine Situation zu geraten,
die er absolut hasst. Es geschieht im  A llgem einen durch einen K onsens zw ischen
der Person und ihren spirituellen M eistern. Sie w erden viele A spekte des Lebens



nicht besonders m ôgen, aber die M ehrheit des Lebens w ird etw as sein, m it dem
sie um gehen kônnen. U nd diese zusâtzlichen A ufgaben, die sie nicht allzu gerne
m ôgen, w erden als spirituelle H erausforderungen betrachtet; etw as, das sie
erreichen und fúr das sie arbeiten kônnen. W ie gut sie dann m it diesen
H erausforderungen um gehen, die ihnen eigentlich egal sind, w ird ihnen helfen,
etw as von ihrem  K arm a abzuarbeiten. A us spiritueller Sicht betrachtet, w irkt es
sich gut aufs K arm a aus, w enn m an sieht, dass m an gut m it der Situation
um gegangen ist.

D : Ich dachte gerade úber einen bestim m ten Fall nach: D ieses M âdchen hatte in
einem  anderen Leben Selbstm ord begangen und w urde dazu gebracht, in dieses
Leben zurúckzukehren. D ie Situationen und alles andere schienen richtig zu sein,
aber sie w ollte nicht w irklich zurúckkom m en.

S: M anchm al passiert sow as, w enn zum  B eispiel die Seele im  spirituellen
K rankenhaus w ar, und die M eister sagen: "D ie Zeit ist nun gekom m en,
zurúckzugehen, w eil du nicht fúr im m er hier bleiben kannst." D ie Seele zeigt
nach auÝen eine gew issen W iderstand, w eil sie im  G runde genom m en A ngst
davor hat. Innerlich w eiÝ sie aber, dass sie das durchm achen m uss, um  úber
diese Situation hinausw achsen zu kônnen. A uch w enn sie den Eindruck
erw ecken m ôchte, es nicht zu w ollen, w eiÝ sie, dass sie es m uss. In dieser
H insicht m ôchte sie schon diesen A spekt ihres K arm as úberw inden, um  dann
w ieder w eitere und bessere D inge zu erleben.

D : Aber in diesem  Fall ist sie dazu bestim m t, zurúckzukehren?

S: Sagen w ir eher stark erm utigt, w eil sie nicht fúr im m er im  spirituellen
K rankenhaus bleiben kann. D ie Seelen, die stark beschâdigt w urden und krank
sind, brauchen eine stârkere Fúhrung als die, die gesund sind. B is zu einem
gew issen G rad haben sie ihre Verantw ortung fúr die Entscheidung úber diese
D inge verloren. A ndererseits m ussten Seelen w ie dieser K ôrper (die Patientin)
und du selbst zurúckgehalten w erden und euch m usste gesagt w erden: "W arte
eine M inute. D u kannst noch nicht zurúckgehen; du m usst noch etw as lernen."
Ihr konntet es nicht erw arten zurúckzugehen und w ieder dabei zu sein.

D : D u m einst, w ir w aren zu eifrig. (lacht) Aber dieses M âdchen, an das ich
gedacht habe, ist hier in diesem  Leben sehr unglúcklich. Sie hat definitiv
Problem e dam it, die Situation zu m eistern.



S: N un, es dauert ein paar Leben, um  herauszufinden, w ie m an es ausarbeitet
und dabei glúcklich w ird. Es w âre bereits ein Fortschritt, w enn sie dieses Leben
nicht m it einem  Selbstm ord beenden w úrde.

D : Sie m usste w ieder in eine Situation m it den gleichen Leuten zurúckkehren.

S: N un, die grôÝte H erausforderung, die sie fúr dieses Leben hat, besteht
zw eifellos darin, es nicht m it Selbstm ord zu beenden, da sie sich w ieder in dieser
Situation m it den gleichen B eteiligten befindet. D ie grôÝte H erausforderung
besteht darin, m it diesen M enschen ein norm ales Leben lang zurechtzukom m en
und das Leben nicht voreilig zu beenden. W enn sie darin erfolgreich ist, dann
w ird es m it dem  nâchsten Leben und den folgenden Leben besser funktionieren.
Es kônnte sich irgendw ann so gestalten, dass sie dann nur noch m it einem  oder
zw ei M enschen gleichzeitig zu tun hat und nicht m it der ganzen G ruppe. D ann
w ird sie auch lernen, w ieder glúcklich zu sein.

D : Ich habe gehôrt, dass m an selbst derjenige ist, der die endgúltige
Entscheidung trifft und hier w ar es der Fall, dass jem and anderes sie gezw ungen
hat, zurúckzukom m en. Ich habe m ich gefragt, ob das ein W iderspruch ist.

S: N ein. D ie M enschen, die scheinbar úberredet w erden, zurúckzukom m en,
w issen, dass es zu ihrem  eigenen B esten ist. N achdem  sie eine B edenkzeit
hatten, erkennen sie, dass sie w irklich zurúckkom m en m ússen, w eil sie sonst
feststecken und som it niem als vorankom m en w úrden. N iem als voran zu
kom m en ist vergleichbar m it dem  christlichen K onzept der H ôlle.

D : Im m er in der gleichen Situation zu stecken und die Fehler zu w iederholen?

S: Ja.

D : D arf m an an andere O rte gehen oder m uss m an in der Schule bleiben?

S: M anchm al besuchen w ir auch andere Ebenen der Existenz, um  zu sehen, w ie
der G eist m it diesen klar kom m t. Jede dieser Ebenen bringt unterschiedliche
Lehren m it sich.

D : W enn ich m it anderen Seelen spreche, beschreiben sie m anchm al ihre
U m gebung anders.

S: A ufgrund der eigenen, gem achten Erfahrungen hat jeder seine eigene



Vorstellung davon, w ie etw as aussieht. So kann es passieren, dass m ehrere
denselben O rt auf unterschiedliche A rt und W eise beschreiben. Im  G runde
genom m en bleibt es aber trotzdem  im m er noch der gleiche O rt.

D : Ich dachte, der O rt w âre vielleicht so groÝ, dass es so vieles hâtte sein
kônnen.

S: A uch das gibt es. Es gibt eine unendliche A nzahl von Ebenen.

D : Ein G eistiges W esen erzâhlte m ir von einem  goldenen Boot, das zw ischen der
Erde und der geistigen W elt die Seelen hin und her fâhrt. H ast du so etw as schon
m al gesehen?

S: M ôglicherw eise ist das ihre eigene Vorstellung davon. M anche erzâhlen, dass
sie goldene Treppen oder eine B rúcke sehen, úber die sie gehen. A ndere sehen
nur eine groÝe H alle aus Licht, auf das sie sich hinbew egen. W as hier geschieht
ist eine individuelle Prâgung, die das zu sehen gibt, w as m an sich vorstellt zu
sehen. A lles, w as du dir vorstellen kannst, kann echt sein. D enn du bist der
M eister deines eigenen Schicksals, deines eigenen H auses, deines eigenen
G efâÝes oder K ôrpers oder jeder anderen A rt und W eise, auf die du das K onzept
eines G eistes im  physischen K ôrper w ahrnehm en m ôchtest. D u bist der M eister
deines K ôrpers und du bist der M eister deines Schicksals. D u erschaffst das, w as
sich vor dir m anifestiert. D u bist hier M itschôpfer. W as du vor dir findest, ist von
dir selbst gem acht und erschaffen, sei es auf der m ateriellen oder geistigen
Ebene. A lle m ússen sich auf diese Verantw ortung einstellen, denn alle sind
M itgestalter ihres m anifestierten Schicksals.

D : W as ist m it einem  Leben, in dem  jem and behindert ist? D ient das einem
bestim m ten Zw eck?

S: O h, ja! D u erfâhrst dadurch sehr viel D em ut. D u bist gezw ungen, dich
w irklich m it dem , w as dich ausm acht, auseinanderzusetzen und in dich
hineinzuschauen und dich nicht dam it aufzuhalten, w as andere von dir denken.
Es so leicht dazu zu tendieren, sich selbst so zu betrachten, w ie andere
M enschen einen sehen, w as aber nicht der Fall ist. D u bist vielfâltig. D u bist,
w as du w irklich bist, dann bist du das, w as du denkst, das du bist, dann bist du,
w as andere Leute von dir denken ... und dann ânderst du dich. A ber w enn m an
behindert ist, bekom m t m an etw as, das m an úberw inden m uss. Eins der D inge,
die du dann lernen m usst, ist, nicht betroffen zu sein, w enn du auf Spott und



H ohn triffst. D u kannst die G rausam keiten anderer Leute nicht persônlich
nehm en. D as ist etw as, w as die M enschen m it sich selbst ausm achen m ússen.
Sie verstehen es nicht, oder vielleicht haben sie A ngst. O ft fúrchten die
M enschen das, w as sie nicht kennen.

D : Aber die M enschen, die sie dabei verletzen, begreifen das nicht.

S: N ein, sie w einen nur fúr einen A ugenblick.

D : H ast du jem als ein Leben gelebt, indem  du kôrperlich oder geistig
eingeschrânkt w arst?

S: (Pause, als ob sie nachdenken w úrde.) Ich denke, dass ich absolut; nein, ich
w urde nicht dam it geboren; aber ich habe m ein A ugenlicht verloren.

D : G laubst du, du hast etw as aus diesem  Leben gelernt?

S:Ich habe gelernt beharrlich zu sein. Ich habe gelernt, die D inge nicht als
selbstverstândlich hinzunehm en. M ehr W ertschâtzung zu haben. Ich habe eine
A rt G efúhl gelernt und ich lernte.... (úberrascht) zu vertrauen.

D : D ann hat es sich gelohnt. Ich denke, alles w oraus m an etw as lernen kann, ist
es w ert; stim m st du m ir zu?

S: Ja.

D : W ie ist es, w enn andere M enschen versuchen dir bei der H eilung zu helfen, es
aber etw as ist, das m it dem  K arm a aufgearbeitet w erden soll? W ird die H eilung
erfolgreich sein?

S: N ein. W enn es etw as ist, das zw eckm âÝig eine Person zu einem  bestim m ten
Punkt bringen soll, w ird die H eilung nicht funktionieren.

D : Aber es schadet nicht es zu versuchen?

S: O h, nein. Es gibt eine gew isse Liebe und einen gew issen Segen, den G ott
denen schenkt, die ihre eigenen Stârken nutzen, um  anderen zu helfen. Es ist ein
Prozess des G ebens, in dem  das G eben an sich schon B elohnung bringt.



Folgendes B eispiel ist von einer Sitzung, in der ein junges M âdchen sich an ein
Leben erinnerte, in w elchem  sie nicht hôren und sprechen konnte. Ich sprach m it
ihr direkt nach ihrem  Tod.

D : Es w ar kein schlechtes Leben, oder?

S: N ein, es entstand kein w eiteres K arm a.

D : N un, in einem  solchen Leben kônntest du kein K arm a anhâufen, oder?

S: D och. W enn m an dagegen angekâm pft hâtte und w enn m an schlieÝlich
aufgegeben hâtte. Tatsache ist, dass w enn m an gehandicapt ist und nicht darum
kâm pft, etw as zu erreichen, dann w úrde m an m ehr K arm a anhâufen.

D : D u m einst, dass w enn jem and beeintrâchtigt ist und einfach "nachgibt" oder
w ill, dass sich alle anderen um  ihn kúm m ern und zum  Beispiel D inge fúr ihn
tun? D as w âre der falsche W eg, um  m it einem  H andicap um zugehen?

S: Ja, und w enn m an nie etw as versucht. U m  N utzen aus einem  Leben dieser A rt
zu ziehen, m usst du im m er nach G rôÝerem  streben und dich nicht herunterziehen
lassen.

D : O bw ohl du beeintrâchtigt bist, m usst du im m er versuchen, es besser zu
m achen. Auf diese W eise lôst du K arm a auf? Aber w enn jem and einfach
nachgibt und nicht versucht, etw as daraus zu m achen, dann sam m elt er fúr das
nâchste M al K arm a an. Ist das richtig?

S: Ja.

D : Aber w as ist m it denen, die zurúckgeblieben sind? D as w âre eine andere Art
von Beeintrâchtigung, nicht w ahr? (Sie runzelte die Stirn.) W eiÝt du, w as
beeintrâchtigt bedeutet?

S: Ich bin m ir nicht sicher, ob ich deinen Standpunkt verstehe.

D : Einige K inder w erden geboren und w erden im  K opf nie erw achsen. Ihr
K ôrper w âchst heran, aber der G eist bleibt so, w ie er ist, der eines K indes. Es ist
ein H andicap der anderen Art. W eiÝt du, w as ich m eine?



S: Ja. A ber auch hier gibt es im m er w ieder die M ôglichkeit, sich jedes M al ein
w enig zu verbessern. Sie bem úhen sich, irgendw elche M ângel selbst zu
úberw inden.

D : G laubst du, dass eine Person, die beeintrâchtigt geboren w ird oder eine
Beeintrâchtigung entw ickelt, es aus einem  bestim m ten G rund tut?

S: Ja, dabei ist es egal, ob sie das tut, um  fúr etw as aus der Vergangenheit zu
búÝen oder ob sie einfach nur versucht, sich selbst auf ihrem  W eg w eiter zu
bringen.

D : G ibt es denn Leute, die ein H andicap haben, obw ohl es nicht darum  geht,
eine Schuld zurúckzuzahlen?

S: Ja, denn daraus kann viel G utes gew onnen w erden. Sie kônnen verstehen
lernen. Sie w erden nicht so schnell urteilen w ie andere.

D : Also ist es nicht im m er eine schlechte Sache, dass sie versuchen, es w ieder
gut zu m achen

Es stehen m ehr Seelen fúr die beeintrâchtigten K ôrper in der Schlange, als fúr
die norm alen. D as K arm a, w elches sie in einem  dieser Leben zurúckzahlen,
w úrde norm alerw eise m indestens zehn Leben dauern. D enn schau dir an, w as sie
lernen. U nd w as sie ihre B etreuer lehren: die Eltern oder andere, m it denen sie
Vertrâge abgeschlossen haben, um  dies m it ihnen zu erleben? W ir dúrfen auch
nicht vergessen, w elchen Einfluss gehandicapte M enschen auf andere haben.
W elche Lektionen andere dadurch lernen, die tâglich m it ihnen zu tun haben?
W elche Lehren sich noch w eitere daraus ziehen? W elche Em otionen, ob positive
oder negative, erw eckt w erden? U nd auch w elche Lektionen abgelehnt w erden?
H ier sei noch m al betont, dass jeder M ensch jeden Tag, auf vielfâltige W eise
andere beeinflusst, ob m an es w ill oder nicht. D ie Erfahrungen w erden daraus
gew onnen, w ie w ir diese D inge akzeptieren und handhaben, oder w ie w ir sie
ablehnen und leugnen.



K A PIT E L 5



D er R úckblick

D IE A N LA N G E M IT D EM  TEM PEL D ER  W EISH EIT haben w ir quasi per
Zufall entdeckt. Ich arbeitete m it einem  jungen M ann nam ens John zusam m en,
der einige kôrperliche Problem e hatte. Er fragte sich, ob es einen O rt in der
geistigen W elt geben kônnte, an dem  er etw as H eilung erlangen kônnte. B is
dahin kannte ich einen solchen O rt nicht, aber ich bin im m er bereit ein
Experim ent zu versuchen, um  es herauszufinden. D ie anderen Inform ationen in
diesem  B uch w urden von Patienten in Trance eingeholt, die sich in der
spirituellen Form  befanden, als sie sich im  sogenannten "toten" Zustand
zw ischen den Leben befanden. D ieses M al w ar es anders. N achdem  John in eine
tiefe, schlafw andelnde Trance versetzt w urde, w ies ich ihn absichtlich an, die
geistige W elt zu betreten und zu sehen, ob er einen O rt finden konnte, der sich
m it H eilung beschâftigte und ob es tatsâchlich einen solchen úberhaupt O rt gab.

A ls ich m it dem  Zâhlen fertig w ar, befand sich John in einer w underschônen,
âtherischen U m gebung. Ihm  w urde gesagt, dass dies ein Teil des Tem pels der
W eisheit sei, der Teil einer groÝen A nlage m it m ehreren verschiedenen
A bteilungen w ar: D er Tem pel der H eilung, der Tapeten-R aum  und die
B ibliothek. O ft enttâuscht es m ich, dass ich nicht auch das visuelle W under
dessen genieÝen kann, w as m eine Probanden sehen. W ie ein B linder m uss ich
m ich auf die verbalen B eschreibungen anderer verlassen und oft reichen bloÝe
W orte nicht aus, um  die W under, die sie in diesen anderen D im ensionen finden,
w irklich darzustellen.

J: Ich bin jetzt im  Tem pel der H eilung. Es ist ein w underschôner O rt. Es ist eine
runde R otunde, und all diese brillanten Lichter scheinen durch Fenster aus
Edelsteinen, die sich hoch oben in der D ecke befinden. Es gibt alle Farben, die
m an sich vorstellen kann, auÝer Schw arz und W eiÝ. D iese sind hier nicht
vertreten, dafúr jede andere Farbe und diese w erfen diese w underschônen
Lichtstrahlen auf den B oden der R otunde. D er W âchter des H eilungstem pels
kom m t. Er geht auf m ich zu und lâchelt, jetzt nim m t er m eine H and. Er sagt:
‗D u bist gekom m en, um  dich behandeln zu lassen, stim m t's? D eine Seele hat
eine M enge durchgem acht, nicht w ahr? B leib hier im  Zentrum  des Lichts stehen



und lass all die Lichtenergie durch dich durchflieÝen.―

D : Ist das der Zw eck dieses O rtes?

Er gab keine A ntw ort. A nhand seiner K ôrperbew egung und der G esichtszúge
erlebte er offensichtlich etw as sehr tiefgrúndiges. Es beunruhigte m ich nicht,
w eil es eine angenehm e Erfahrung zu sein schien.

D : K annst du m ir sagen, w as gerade passiert?

Im m er noch keine A ntw ort. Er w ar anscheinend sehr beschâftigt. Sein ganzer
K ôrper zuckte m ehrm als zusam m en. D as ging fúr ein paar Sekunden so w eiter.

D : W ie fúhlt es sich an?

J: D ie verschiedenen Lichter w irbeln um  m ich herum , sie fúhlen und reinigen
m ich. D eshalb kann ich gerade nicht reden.

D : Ich w ollte nur sichergehen, dass alles in O rdnung ist. Fúhlt es sich gut an?

J: Es ist berauschend. (M ehrere w eitere Sekunden der Stille folgten w âhrend sein
K ôrper gelegentlich w eiter zuckte.) Es ist ein w underbares G efúhl. Ich fúhle
m ich so jung. (Eine w eitere Pause von einigen Sekunden.) A hh! Es ist einfach
w underbar. O hh! Es sind W ellen von Farbe und Energie um  m ich herum , die all
m eine Schm erzen und W unden beseitigen. Jetzt nim m t er m eine H and und
entfernt m ich. Er sagt: "D eine Seele ist nun von viel negativer Energie gereinigt,
die um  dich herum  w ar. Spúre das G efúhl des Friedens, das in dir aufkom m t.
K onzentriere dich darauf, dass du lernst, w ie du dich selbst heilen kannst. (ein
groÝer tiefer A tem zug). O hh! D as w ar ein w underbares G efúhl. Es ist ein
w underschôner O rt fúr Leute, die sehr krank w aren. W enn sie hinúbergehen,
w erden sie hierher gebracht, dam it ihre astralen und spirituellen K ôrper in dieser
R otunde verjúngt und geheilt w erden kônnen. N ach dem  Tod w erden diese



Seelen, die nicht m ehr an ihren K ôrper gebunden sind, von ihren G eistigen
Fúhrer em pfangen und in die verschiedenen B ereiche geleitet, in die sie gehen
m ússen, um  m ehr úber die Entw icklung ihrer Seele zu erfahren. Sie bilden eine
lange Schlange. D a ich aber darum  gebeten habe, geheilt zu w erden und ich
noch lebe, sagten sie, dass es ok sei, zuerst zu kom m en und durch die K am m er
gehen zu kônnen. Sie nennen es die ‗K am m er der Farben und des Lichts―.

D : Ist es ungew ôhnlich, dass jem and, der noch im  physischen K ôrper ist, an
diesen O rt kom m t?

J: Ja. D er W âchter sagt, dass nicht viele M enschen diese M ôglichkeit nutzen,
w âhrend sie sich im  ‗astralen R eisezustand― befinden. "A ber das sollten sie",
sagt er. ―W ir sind hier, um  auch den Seelen zu dienen, die noch inkarniert sind.
W enn sie es w únschen, zu kom m en, freuen w ir uns, sie em pfangen zu dúrfen.
D enn es gibt im m er eine liebevolle Energie, die m it all dieser H eilung
einhergeht. "D ies ist ein w undersam er, liebevoller O rt. N icht w ie ein
K rankenhaus oder etw as Â hnliches. Es ist w ie ein schôner Tem pel und úber
dieser runden R otunde befinden sich diese Edelsteinfenster. Ich schâtze, dass sie
etw a 1,50 M eter bis 1,80 M eter (5 bis 6 FuÝ) groÝ sind und aus Edelsteinen
verschiedenster Farben bestehen. D as Licht durchstrôm t dich und springt in die
M itte der R otunde und um w irbelt dich m it Energie. Ich w ar auch dort. Es ist so
ein w underbares, w undervolles G efúhl. Jetzt sagt der W âchter: "W ir unterhalten
uns jetzt úber deine G esundheit. Es ist sehr w ichtig, ein positives M indset zu
haben. Sei dir bew usst, dass deine spirituelle M ission darin besteht, anderen
M enschen zu helfen und ihnen zu dienen, John. M ach dir keine Sorgen um  deine
gesundheitlichen Problem e. Sie w erden durch deine positive Energie deinen
K ôrper verlassen. W enn du dir w únschst, G ew icht zu verlieren, konzentriere
dich auf den K ôrper, den du m anifestieren m ôchtest, und du w irst diese
M anifestation sein. Es ist aber w ichtig, dass du dich konzentrierst. D er K onsum
von A lkohol und Tabak sind fúr dein spirituelles W achstum  nicht hilfreich, daher
sollten diese D inge irgendw ann aus deinem  Leben verschw inden. D u w irst m it
diesen Energien nicht w achsen, die deinen K ôrper beeinflussen, denn sie sind
schm erzhaft fúr ihn, auch fúr deinen spirituellen K ôrper. M it der Zeit w irst du
alle natúrlichen und schônen D inge m anifestieren, die deine Seele hat, w enn du
es w únschst. D u w irst die richtigen Energien anziehen, m ach dir also keine
Sorgen um  deine G esundheit, denn w ir heilen und du w irst geheilt w erden. W enn
du jem als w ieder das B edúrfnis hast in diesen Tem pel zu gehen, m usst du dir nur
w únschen hier zu sein und du w irst hier sein.― Er ist w irklich liebevoll. Er hat
m ich gerade um arm t und sagt: "Jetzt ist es Zeit fúr dich, diesen O rt zu



verlassen."

D : Bevor w ir gehen, w ollte ich ihn noch gerne nach den besagten Personen
fragen, die anstehen. Sind das M enschen, die an K rankheiten gestorben sind?

J: Er sagt: "Ja, es sind M enschen, die an sehr langw ierigen K rankheiten
gestorben sind, sow ie M enschen, die vor ihrem  Ú bergang sehr stark gelitten
haben. M enschen, die an verschiedenen K rankheiten w ie K rebs, an A utounfâllen
und so w eiter, gestorben sind." Sie stehen nicht w irklich in einer R eihe. Ich
m eine dam it, dass es eine A rt O rdnung gibt, aber es ist nicht so, dass sie
hintereinander stehen. Jeder von ihnen ist dabei an der R eihe, durch diese
K am m er der Lichtenergie zu gehen.

D : W erden sie von ihren geistigen Fúhrern begleitet?

J: N un, es gibt W âchter, die sich unter ihnen befinden. M anche davon sind m it
ihren Fam ilienm itgliedern gekom m en.

D : Sind das diejenigen, die zu ihnen gekom m en sind, als sie gestorben sind?

J: Ja, ihre Fam ilie hat sie an diesen O rt gefúhrt.

D : W erden sie dadurch sozusagen gereinigt oder geheilt, bevor sie w oanders
w eiterm achen dúrfen?

J: Ja. Sie brauchen diesen H eilungsprozess, denn w as sie durchgem acht haben,
w ar sehr schm erzhaft.

D : D as ist also die erste Station, nachdem  sie úbergegangen sind?

J: Ja, diese H eilende Energie ist eines der ersten D inge, die M enschen erleben,
w enn sie im  physischen K ôrper durch eine K rankheit oder einen U nfall enorm
gelitten haben. D as hat K rankheiten oder N egativitât in ihren Â therkôrper
verursacht. D iese Â therkôrper m ússen also geheilt w erden, bevor sie zur astralen
Ebene vordringen und auf dieser agieren kônnen. Es ist ein sehr w ichtiger O rt
fúr diese M enschen. Sie w erden in die M itte dieses R aum es gefúhrt. A lle
Lichtstrahlen kom m en hier herab, um geben sie, w irbeln um  sie herum  und
nehm en ihnen jede N egativitât, die ihr Â therkôrper haben kônnte. A nschlieÝend
w erden sie w ieder m it ihrer Fam ilie und ihren geistigen Fúhrern vereint, die sie
in verschiedene G ebiete der astralen W elt begleiten.



D : Ich hatte zuvor noch nie von diesem  H eiltem pel gehôrt. Ich danke ihm  fúr
diese Inform ationen.

J: Er lâchelt und sagt: "Ich bin hier, um  im m er zu D iensten zu sein. D as ist
m eine M ission, m eine B erufung, m ein Sein; nicht das Leben oder D asein." Er ist
eine so eine w arm e, strahlende, liebevolle Energie. Seine B erúhrung ist m agisch.
Es ist âhnlich w ie die Liebe einer M utter, die m it ihrem  K ind kuschelt. So eine
A rt von Liebe ist es, die m an spúrt. Er sagt, dies sei ein geeigneter O rt fúr alle
Seelen, sich zu versam m eln, ob sie nun inkarniert oder verkôrpert w erden. Er
sagt, dass jeder w illkom m en ist, diesen D ienst und diesen B ereich der H eilung
zu nutzen. V iele M enschen, die die psychischen H eilkrâfte nutzen, sollten dieses
B ild projizieren, denn sie kônnen in diesem  B ereich geheilt w erden. Er sagt: "D a
du es nun gesehen und daran teilgenom m en hast, John, ist es w ichtig fúr dich,
diesen O rt anderen M enschen zu beschreiben, dam it sie ihn auch nutzen kônnen.
Fúr D olores w âre es ein w underbares W erkzeug, um  anderen M enschen helfen
zu kônnen. Sie kann sie durch H ypnose zu diesem  H eiltem pel fúhren, w o w ir
dann úbernehm en und helfen w erden. D as w âre also ein w underbarer Service,
den D olores nutzen kônnte. Indem  sie diesen B ereich anderen zugânglich m acht,
w ird sie gleichzeitig auch w achsen." D as ist die B otschaft, die er fúr dich hat,
D olores.

D : Ich bin sehr dankbar dafúr. G ibt es Vorschriften darúber, w er kom m en darf
und w er nicht?

J: Er sagt: "A lle Seelen sind w illkom m en, w enn sie bereit sind, den Ú bergang
und die R eise zu unternehm en. N icht alle sind dazu bereit oder entw ickelt genug,
um  es zu schaffen. W enn sie aber bereit sind und sich H eilung w únschen, sind
w ir hier, um  zu dienen." M it der Zeit m ússen sie vielleicht zurúckkom m en, je
nachdem , w ie stark die negative Energie ist. Sobald sie aber eine B ehandlung
hatten, sagt er, dass die m eisten Seelen w eiterm achen w erden. Sie verw eilen hier
nicht. M eistens w ollen sie nicht hierher zurúckkehren, es sei denn, es ist w ichtig
fúr sie, zurúckzukom m en. So lautet das G esetz. D as ist alles, w as er sagte: "So
ist das G esetz. D ie Seele w eiÝ es am  besten. W ir haben es m it unseren
Seelenkôrpern zu tun, nicht so sehr m it unserem  physischen K ôrper. W enn die
Seele der M eister ist oder sie versteht, w as vor sich geht, kennt sie das G esetz.
N iem and w ird von dieser Energie abhângig. (Lachen) Sie w erden nicht zu
heilenden "Junkies". So funktioniert das nicht.

D : D ann w úrde jem and durch diesen Prozess der H eilung gehen kônnen, w enn



er bereit w âre und ich ihn im  Trancezustand an diesem  O rt fúhre.

J: Er sagt: "Ja, w enn sie bereit sind, dann sind w ir hier, um  zu helfen. W enn du
dich durch einen m editativen oder hypnotischen Zustand auf uns einstellst, sind
w ir hier, um  zu dienen, denn das ist es, w as unsere Energie ausm acht. Fúr dich
w âre es sehr einfach, das zu kanalisieren." Er sagt, D olores soll es nutzen, um  zu
dienen. Er sagt: "W enn w ir uns erst einm al entscheiden zu dienen, w erden alle
D inge fúr uns sichtbar. Jeder von uns hat ein spirituelles Talent. Fúr dich D olores
ist es eine w underbare M ôglichkeit, einen Teil deiner spirituellen Talente
auszudrúcken."

D : D as hôrt sich nach einer guten Idee an, denn oft fragen m ich die Leute um
Rat zu ihrer G esundheit.

J: Er sagt, das w âre ein w undervoller W eg. Sie in Trance zu versetzen und sie zu
diesem  Tem pel des Lichts zu bringen. Es w âre ein w underbarer D ienst, auch
w enn er den physischen K ôrper nicht so sehr heilt, w ie die âtherischen K ôrper.
D as sind die K ôrper, die der M ensch hat, w enn er inkarniert.

D : Aber ich glaube, dass sich jede H eilung auch im  physischen K ôrper
w iderspiegeln w úrde.

J: D as tut sie. A ber der M ensch m uss auch eine positive Einstellung haben. D as
ist w ichtig. Es gibt hier einen goldenen O rt, der w irklich w underbar ist. Es
strahlt m it w underschônen goldenen M ustern an den W ânden.

D : Ist dies ein anderer O rt, als der Tem pel der H eilung?

J: W ir befinden uns im m er noch im  Tem pel der H eilung. Ich laufe herum  und
unterhalte m ich m it dem  Leiter. Er zeigt m ir die verschiedenen Strahlenenergien
und w ie sie durchkom m en. Es ist, als w âre m an in einer Schm uckkiste. So
w underbar ist es. D er grôÝte Teil der gesam ten Tem pelstruktur selbst strahlt eine
elektrische G oldfarbe aus. Ich m eine dam it, dass es w ie eine goldbraune Farbe
ist, aber es ist eine echte H eilfarbe, und es sieht so aus, als ob sie filigran
eingearbeitet w âre. In den W ânden gibt es O pale, alle A rten von H albedelsteinen
und Edelsteinen, die dort eingearbeitet sind. D ie w ichtigsten sind jedoch die
Juw elen, die sich in den Fenstern befinden, durch die das Licht kom m t.

D : N un, ich danke ihm , dass er uns erlaubt hat, dort hineinzugehen und dass er
dich behandelt hat. M ôchtest du diesen O rt jetzt verlassen?



J: Ja. Er um arm t m ich und verabschiedet sich.

D : W ir sollten gehen, da w arten noch andere Leute auf die gleiche Behandlung.

J: Ja, dort sind Leute. Jeder von ihnen tritt ins Licht.

D : D as ist ein sehr w ichtiger O rt, von dem  w ir w issen sollten. Es m uss dort
bestim m t viele O rte geben, von denen w ir nicht w issen, dass sie existieren. D u
sagtest, dass alle diese G ebâude Teil eines K om plexes sind? Ich frage m ich, ob
du m ich sozusagen auf eine Tour m itnehm en kônntest und w ir finden dann
heraus, w as es sonst noch gibt.

J: O kay. D er W âchter sagt, dass der Tapetenraum  w ichtig ist, also gehe ich
diesen schônen K orridor m it W ânden entlang, die w ie Lapislazuli und M arm or
aussehen. A m  Ende ist diese groÝe Túr. Ich ôffne die Túr, dort gibt es ein
blendend helles Licht.

D : W as verursacht das helle Licht?

J: Es ist ein M ensch oder ein G eistiges W esen. Er sagt, dass er der W âchter des
Tapetenraum s ist und er lâsst m ich eintreten. (D erselbe Tapetenraum  w urde in
G esprâchen m it N ostradam us, B and II [úberarbeitete A usgabe] vorgestellt.)
D ieser O rt w ird sehr geheiligt. Es liegt ein w underbares A rom a in der Luft. Es
riecht w ie eine M ischung aus einer frischen B rise, die m it Salz und G artendúften
gefârbt ist. So âhnlich w ie W eihrauch. Es ist ein w underschônes Zim m er und es
ist sehr, sehr groÝ. Es geht fúr vielleicht 60 oder 90 M eter hoch. N ein, vielleicht
sind 30 M eter genauer. D ie D ecke hat eine abgerundete Spitze w ie ein
K irchturm . A uf der oberen Seite und auf den W ânden befinden sich Fenster. Sie
sind hoch und erhellen den R aum . Von der D ecke aus hângen K ronleuchter
herunter, die w ie A laddin-Lam pen aussehen. D avon gibt es viele, vielleicht etw a
15 oder 20. D ie W ânde und der B oden scheinen aus M arm or zu sein. U nd es gibt
einige schw ere M ôbel in verschiedenen A bstânden, w ie z.B . G ruppen von
Stúhlen und Tischen gegenúber vom  W andteppich. Sie sind nicht zeitgem âÝ und
nicht antik, aber sie erfúllen ihren Zw eck, sind bequem  und einladend. D er
W âchter erklârt, dass m anchm al Lehrer ihre Schúler hierher bringen, um  ihnen
die W under und die Feinheiten des W andteppichs zu erklâren. Es fúhlt sich an,
als w âre ich in einem  speziellen M useum , in das die Leute kom m en kônnen, um
ihn zu untersuchen und zu studieren. Ich w erde m ir jetzt den W andteppich
anschauen. Er ist so schôn. Er ist m etallisch; aus M etallfâden gefertigt und sie



sind einfach w underschôn. Sie schim m ern und leuchten. (plôtzliche Einatm ung.)
U nd es sieht so aus, als w úrde er atm en. Es ist, als ob... er am  Leben w âre. Ich
m eine, er form t W ellen und funkelt nur. Einige der Faden glitzern, andere sind
etw as fad. Es ist w irklich schw er zu beschreiben. Er ist eigentlich w ie ein
Lebew esen, aber es ist nicht beângstigend; es ist schôn. Es gibt alle A rten von
Fâden. U nd, oh! Es ist einfach herrlich. A uf der Erde gibt es nichts, w om it es
verglichen w erden kônnte. Es gibt einfach keine M ôglichkeit zu beschreiben,
w ie herrlich das ist, w eil es so lebendig ist, dass es fast elektrisch ist. U nd der
W âchter sagt, dass jeder Faden ein Leben darstellt.

D : D as klingt sehr kom pliziert.

J: O h, davon ist einiges kom pliziert, aber es m acht ein schônes B ild. Ein ew iges
B ild. U nd..... Ich kann die W elt darúber hinaus sehen. W enn ich m ir diesen
W andteppich ansehe, kann ich jedes Ereignis sehen, dass stattgefunden hat.

D : W as m einst du dam it?

J: Es ist, als w úrde m an durch den W andteppich schauen, ich kann das tâgliche
Leben der M enschen sehen und sie sind als Faden m it diesem  W andteppich
verbunden. Jetzt erklârt der W âchter, dass jedes Leben, das jem als gelebt w urde,
als ein Faden in diesem  W andteppich dargestellt w ird. H ier sind alle Fâden des
m enschlichen Lebens, die Seelen, die sich inkarnieren, m iteinander verbunden.
Es veranschaulicht perfekt, w ie w ir alle m iteinander verw oben sind, indem  es all
diese anderen Leben kreuzt und berúhrt, bis schlieÝlich die ganze M enschheit
betroffen ist. D ie absolute Einheit der M enschheit w ird durch den W andteppich
reprâsentiert. Er ist eins, aber aus all den vielen Teilen zusam m engesetzt. K einer
kann ohne den anderen existieren und alle sind m iteinander verflochten und
beeinflussen sich gegenseitig.

D : N un, w enn es aus dem  Leben aller besteht, dann ist er bestim m t lebendig.
M acht es dem  W âchter etw as aus, w enn w ir ihn uns ansehen?

J: Es m acht ihm  nichts aus; er w eiÝ, dass w ir einen aus einem  bestim m ten G rund
hier sind. Er sagt: "N ur zu, bitte schau ihn dir an, aber schau nicht zu tief hinein.
Ich m ôchte nicht, dass du dir das Leben anderer Leute ansiehst, denn die
Verbreitung dieses W issens kann ihrer Entw icklung schâdlich sein." (John fing
w ieder an, ihn zu beschreiben) D er W andteppich ist riesig. Er scheint ungefâhr,
ich w úrde sagen, m indestens 6 bis 7,5 M eter breit zu sein. U nd er scheint ins



U nendliche zu gehen. Es w úrde m ich Stunden kosten, um  nur die Lânge entlang
zu gehen. Es geht ca. 1,5 km  lang so w eiter. Er verlâuft entlang der linken W and
und das Licht, dass aus den Fenstern einfâllt, leuchtet drauf. A ber es gibt einen
Punkt, den ich nicht úberschreiten kann.

D : W eiÝt du, w arum ?

J: D er W âchter des W andteppichs sagt, dass dies ein Teil der spirituellen
Entw icklung aller Seelen sei. N ur geistig entw ickelte M enschen haben Zugang
zu diesem  Teil des W andteppichs. Es ist w ie ein kleines Schild, auf dem  steht:
"G eh nicht úber diesen Punkt hinaus." (Lachen) Es ist aber nicht w irklich ein
Schild vorhanden, sondern ein G efúhl, dass ich nur bis hierher gehen kann. Es
ist, als w úrde m an die schônste Schôpfung der K unst betrachten. Sie besteht aus
Fâden, die von einem  w inzigen Stúck Schnur bis hin zur K abelgrôÝe reichen, die
so dick w ie dein H andgelenk ist.

D : Ich habe sie m ir als Faden vorgestellt.

J: N ein, sie sind nicht so dúnn w ie Fâden. Ich nannte sie so, w eil sie m iteinander
verw oben sind, aber es geht von einem  w inzigen dúnnen Faden aus an einigen
Stellen, bis hin zu grôÝeren, dickeren Fâden. Sie beginnen m it der G rôÝe eines
Seils, dann w erden sie im m er dicker und dicker, je w eiter sie gehen. Es gibt
G rún, B lau, R ot, G elb, O range und Schw arz. Ja, dort gibt es sogar ein paar
schw arze. D ie schw arzen fallen auf, w eil sie nicht so w eit reichen, w ie die
anderen Farben. H m m m . Seltsam .

D : Bedeuten diese Farben etw as Bestim m tes?

J: Ich frage den W âchter. Er sagt: "Ja, sie reprâsentieren die spirituelle Energie
aller Seelen."

D : N un, w as w âre die Bedeutung der dunkleren Farben im  G egensatz zu den
helleren?

J: Er sagt: "D ie dunklen Farben haben nicht w irklich eine B edeutung. D ie
schw arzen hingegen sind etw as B esonderes, denn sie haben einen sehr
ungew ôhnlichen W eg gew âhlt."

D : Ich dachte, die dunkleren Farben kônnten bedeuten, dass sie eher... ich denke
an negative Leben.



J: N ein. In diesem  W andteppich gibt es keine negative Energie, sagt er. D ie
schw arzen haben eher eine ungew ôhnliche A rt der M anifestation gew âhlt. Er
sagt aber auch:― D u sollst es nicht in Frage stellen. D as darfst du im  M om ent
nicht w issen. Ihr seid zu einen anderen Zw eck hier her gekom m en."

D : Stim m t, ich w ollte ein paar Fragen stellen. D u sagtest, dass es Lehrer gibt,
die ihre Schúler úber diesen W andteppich unterrichten. G ibt es eine M ôglichkeit,
w ie sie das M uster ihres vergangenen Lebens betrachten kônnen?

J: Ja. Ich schaue m ir gerade eine G ruppe an. D er Lehrer ist m it einem  schônen
G ew and bekleidet und er hat einen sehr w ohltâtigen B lick in seinem  G esicht. Er
zeigt verschiedenen Seelen auf, w as geschieht und w as passiert ist. Er
unterrichtet sie úber diesen W andteppich und w as die verschiedenen Feinheiten
der M uster bedeuten. Er hat so etw as w ie einen schim m ernden Zeiger. Er ist
goldfarben m it etw as an der Spitze, das w ie ein K ristall aussieht, aber eigentlich
ist es ein D iam ant, der durch sein eigenes Licht aufleuchtet. Er deutet auf einen
Faden im  W andteppich und dieser Faden, dieses K abel, Seil oder w ie auch
im m er m an es nennen m ôchte, scheint von selbst zu leuchten. Er deutet
verschiedene M erkm ale úber die Lebenszeiten auf, darúber, w ie sich die
M enschen entw ickelt haben und w o sie noch w achsen m ússen. Sie m achen sich
N otizen, schreiben sie aber nicht m it Stift und Papier auf, sondern speichern es
eher im  K opf ab.

D : K lârt er diese Schúler úber ihr eigenes Leben auf, dam it sie im  zukúnftigen
Leben Entscheidungen treffen kônnen?

J: Ja, ich glaube, dass sie da sind, um  ihre vergangenen Leben zu studieren und
zu lernen, w ie sich ihr Faden in diesen W andteppich des Lebens verw oben hat.
D ie A lten nennen es die ‗A kasha C hronik―. (Ich w ar úberrascht.) Es sind die
A kasha A ufzeichnungen, die erfahrenen Seelen verstehen. Er sagt, dass m anche
der A ufzeichnungen in B uchform  aufbew ahrt w erden, diese aber fúr Seelen
seien, die nicht so w eit fortgeschritten sind.

D : (Ich habe es nicht verstanden.) H at dann nicht jeder einen Faden in diesem
W andteppich?

J: N ein, jedes Leben hat einen Faden in diesem  W andteppich. A ber nur
fortgeschrittene Seelen sind in der Lage, das K onzept des W andteppichs zu
verstehen und Zugang zu ihm  zu haben. W eniger entw ickelte Seelen haben



A kasha B úcher, in w elchen sie lesen kônnen. Es ist vergleichbar m it einem
K ind, das in eine U niversitâtsbibliothek geht. Sie sollten stattdessen in den
K inderbereich einer ôrtlichen B ibliothek gehen.

D : D ann verstehen sie nicht, w as sie sehen, selbst w enn sie hierher kom m en?

J: R ichtig. Sie w úrden es nicht verstehen, w eil der W andteppich einen Zw eck
erfúllt. Er geht in die hôheren D im ensionen, sogar hier oben und es ist ein sehr
kom plexer O rt. D ieser W andteppich fúhrt schlieÝlich bis zur G ôttlichkeit, w o
alles hell ist. Es fúhrt alles zu diesem  schônen Licht.

D : K annst du den W âchter fragen, ob viele lebende M enschen hierher kom m en,
um  diesen W andteppich zu sehen? O der ist es ungew ôhnlich, dass w ir hier sind?

J: Er sagt, du w ârst úberrascht, w ie viele M enschen in diesen R aum  gekom m en
sind, die noch am  Leben sind. V iele betrachten es als K unstw erk. Er sagt, dass
dies m anchm al als Inspiration fúr K únstler diene, die in M alerei, Skulptur und
Textilkunst ausgebildet sind. Sie kom m en m anchm al hierher, w eil es eines der
herrlichsten K unstw erke der ganzen Schôpfung ist. Es gibt viele verschiedene
D esigns, w ie z.B . w ilde zeitgenôssische M uster, orientalische D esigns oder
indianische A rrangem ents.

D : W ie kom m en sie (diese lebenden M enschen) dorthin?

J: Er sagt, dass m anche im  ‗astralen Zustand― kom m en, w âhrend sie trâum en.
A ndere kom m en, w enn sie innerhalb der Seelenw elten reisen, w enn sie
M editation, A stralprojektion oder H ypnose verw enden, w ie du sie jetzt benutzt.

D : Ich frage m ich, ob es ungew ôhnlich ist, hierhin zu kom m en, w âhrend m an
noch lebt.

J: Er sagt: "N ein, nicht so ungew ôhnlich w ie du vielleicht denkst. D u w ârst
úberrascht von der M enge, die hierher kom m t. D ie ganze M enschheit ist aber
noch nicht bereit, an diesen O rt zu kom m en.―

D : K ann er sehen, dass w ir nicht tot sind?

J: Ja, er geht m it m ir entlang und er sagt, dass er w eiÝ, dass ich noch inkarniert
bin. Er sieht die silberne Schnur, die m it m ir verbunden ist.



D : O h, er w eiÝ, dass du im m er noch m it einem  K ôrper verbunden bist. U nd dass
w ir dies als eine Art Experim ent tun.

J: Ja, das versteht er. D ie m eisten anderen M enschen haben keine silberne
Schnur die aus ihren K ôrpern kom m t.

D : W urde jem andem , der hierher kam , w âhrend er noch am  Leben w ar, jem als
der Zutritt zu diesem  Raum  verw eigert?

J: Er sagte: "D u w ârst úberrascht. W ir m ussten die M enschen bitten, diesen
B ereich zu verlassen. Eine Seele kam  und versuchte, ihren Faden aus dem
W andteppich zu reiÝen. Sie dachte sich, es sei der beste W eg, ihre Existenz zu
beenden. D ieser M ann litt auf der Erde an einer A rt D em enz und er realisierte
nicht, dass er sich auf der geistigen Ebene befand. D as hat ihn sehr verw irrt. W ir
m ussten ihn zurúck bringen. Er ist jetzt in einer Einrichtung und w urde stark
betâubt, dam it er nicht m ehr in diese Trancezustânde kom m en kann, in die er so
leicht gehen konnte. A ber er kam , und versuchte den W andteppich zu zerstôren,
oder um  das zu zerstôren, w as er fúr seinen Faden hielt. In W irklichkeit w ar es
nicht einm al sein Faden."

D : G ibt es denn viele Leute, die versuchen, solche D inge zu tun?

J: N ein, das w ar ein recht seltener Fall. D iesem  M ann w urde eine groÝe
spirituelle K raft in dieser Inkarnation geschenkt, aber er dachte, es sei eine
Illusion und das hat seinen M entalkôrper aus dem  G leichgew icht gebracht.
Infolgedessen w ird er physisch gefesselt und erhâlt C hem ikalien, um  ihn vor
astralen R eisen zu bew ahren. Er hâtte der W elt einen groÝartigen D ienst
geleistet, w enn er sich erlaubt hâtte, seinen W eg zu finden. Leider lieÝ er zu,
dass seine intellektuelle Seite úberhandnahm .

D : Verm utlich ist das ist ein G rund, w arum  dort jeder einen W âchter hat.

J: N un, du brauchst einen W âchter. M anchm al geschehen hier seltsam e D inge,
w eil dies ein A bbild der Zeit ist und das G leichgew icht bew ahrt w erden m uss.
A uf dieser Tapete w ird das G leichgew icht úberw acht.

D : H ast du gesagt, dass m anchm al andere Leute gebeten w erden, den O rt zu
verlassen? Versuchen sie etw a D inge zu sehen, die sie nicht sehen sollten?

J: Er sagt: ‗D u kannst Sachen sehen, w eil sich hinter der Tapete dein Zeitgefúhl



versteckt und du eine Schnur finden kannst, um  durch die Zeit zu reisen. D ie
m eisten M enschen m ússen nicht ihre Zukunft sehen w âhrend sie noch inkarniert
sind, es sei denn, dass sie das W issen fúr einen spirituellen Zw eck nutzen
w erden.―

D : Sind das die Leute, die gebeten w erden, zu gehen?

J: Er sagt: "N ein, das ist ein O rt der Liebe und niem and w ird jem als gebeten, von
hier w egzugehen, es sei denn, er versucht den W andteppich zu verunstalten oder
ist beleidigend. W ir sollen uns nur den W andteppich ansehen, denn m anchm al
passieren in seltenen Fâllen D inge. G roÝe M âchte sind in der Vergangenheit
durch den W andteppich gegangen. Einm al gab es nukleare Explosionen, dann
gab es viele M enschen, die den Planeten so schnell verlieÝen, dass sie durch den
W andteppich kam en. A lso m ússen w ir hier sein, um  ihnen zu helfen."

D : Ich verm ute, dass alle m ôglichen seltsam en D inge dort passieren, ich w eiÝ es
zu schâtzen, dass du m ir diese D inge sagst. W ir w aren einfach neugierig.

J: Ja, er sagt: "D as ist verstândlich. M ach dir keine Sorgen. W ir sind uns deiner
M ission und des W achstum s deiner Seele bew usst. Ich bin hier um  euch allen zu
dienen.

D : W ir versuchen, so gut w ir kônnen diese Inform ationen in einer positiven
W eise zu nutzen. W âre es m ir erlaubt zu kom m en, w enn ich es negativ verw enden
w úrde?

J: N ein. H ier kann nichts verheim licht oder versteckt w erden. W ir kennen deine
M otive besser, als du selbst.

D : Ich gebe m ir M úhe, positiv zu sein. G ibt es noch etw as, das du gerne in
diesem  W andteppich sehen w úrdest, bevor w ir ihn verlassen?

J: Ich sehe jetzt m einen eigenen Faden. D ie Farbe ist Silber und K upfer, w âhrend
es durch den W andteppich gew oben w ird. D er W âchter des W andteppichs sagt,
dass die Zeit fúr m ich gekom m en ist, zu gehen. Er sagt: "D u brauchst dieses
W issen nicht. Irgendw ann w ird die Zeit kom m en, dass du reinschaust, aber nicht
dieses M al." (Pause) Er spricht úber das W achstum  m einer Seele. U nd er
verlangt nach einer A rt A ufgabe. (John lachte.) Er sagt, dass ich ein solcher
Lichtstrahl w ar, dann hatte ich zugelassen, dunkel zu w erden. D eshalb m usste
ich zurúck auf die Erdschule.



D : D am it du es w ieder gutm achen kannst?

J: N un, indem  ich die universellen G esetze und die Liebe verstehe, kônnte ich
m ein Licht zurúckgew innen. Es ist einfacher, durch die Erdschule zu gehen, als
auf anderen D im ensionen zu inkarnieren. Es ist schneller.

D : W as hâltst du davon, dass er dir das erzâhlt?

J: N un, es gefâllt m ir nicht. Eigentlich ist es m ir sogar peinlich. Ich fúhle m ich
sehr bestraft. Ich m eine dam it, dass er vôllig R echt hat, w enn er behauptet, dass
es m eine Schuld ist. Ich habe m ich vor m einer Verantw ortung gedrúckt, also
m usste ich inkarnieren. A ber es ist ja nicht so, als w úrde er m it dem  Finger auf
m ich zeigen und sagen: "N ein, nein, nein, nein, nein, nein, nein, nein, nein,
nein." Er m acht es auf eine liebevolle A rt und W eise. Er um arm t m ich jetzt und
sagt: "V iel G lúck bei deiner M ission."

Ich konnte der Versuchung nicht w iderstehen, also fragte ich: "Ich frage m ich, ob
m ein Faden irgendw o da drin ist?"

J: Ja, dein Faden ist da. D as G arn ist eine leuchtend glânzende K upferfarbe, die
im m er stârker w ird. Es beginnt irgendw ie klein und w ird dann im m er grôÝer und
grôÝer und beeinflusst viele andere Fâden. D ieser W andteppich ist sehr m agisch.
(A brupt) Er bittet uns zu gehen. "D u hast auf dein eigenes Leben geschaut und
das ist an dieser Stelle nicht gut."

D : N ein, aber das ist nur m enschliche N eugier.

J: Jetzt zeigt er m ir die Schritte. (Lacht) U nd er sagt: "W arum  m achst du nicht
einen Spaziergang da unten und schaust, w as dort ist."

D : Ich verm ute, w ir sollten nicht zu neugierig w erden.

J: Ja. Er sagt: "D u hast genug gesehen." Ich glaube, der W âchter des
W andteppichs deutet an, dass w ir nicht zu sehr in unsere eigene Zukunft schauen
sollten.



D : D as m acht Sinn. D enn w enn w ir w ússten, w as m it uns passieren w ird, w úrden
w ir dann im m er noch die D inge tun, die w ir vorhatten zu tun? O kay, glaubst du,
w ir sollten dort verschw inden?

J: Ja, ich gehe jetzt aus dem  W andteppichraum  eine Treppe hinunter. Ich bin im
Tem pel der W eisheit und gehe den Flur entlang. Es sieht so aus, als w âren
Edelsteine in den M auern, w ie Sm aragde, R ubine, Peridots und K ristalle. Es ist
sehr strahlend und sakral, es sieht sehr schôn aus. M an fúhlt sich... es ist ein sehr
gedâm pftes G efúhl. Vor m ir befindet sich die B ibliothek. Ich gehe jetzt hinein.
Es sieht so aus, als ob sich Edelsteine auf allen K am inen und Túren befinden,
und sie leuchten m it ihrem  eigenen Licht. Ich bin in einem  groÝen Studierraum .
In den R egalen befinden sich B úcher, Schriftrollen und alle A rten von
M anuskripten. Ein w underschôner Lichtstrom  erhellt den ganzen R aum . Es ist
aus G old, Silber und Edelsteinen gefertigt, aber sie reflektieren alle das Licht,
dam it m an lesen kann. D as ganze G ebâude scheint aus diesem  w undersam en
M aterial gefertigt zu sein.

D iese B ibliothek im  R eich der Seelen w ar fúr m ich kein frem der O rt. V iele M ale
bin ich m it H ilfe m einer Patienten dorthin gereist. Einige haben davon erzâhlt
und ihre B eschreibungen variieren nur geringfúgig. D er B ibliotheksw âchter hat
m ir bei m einer Suche nach W issen im m er eifrig geholfen. Ich habe unseren
Zugang zu diesem  O rt genutzt, um  m ich úber viele verschiedene Them en zu
inform ieren.

D : D as ist einer m einer Lieblingsplâtze. Ich m ag jeden O rt, der Búcher und
M anuskripte hat. G ibt es dort noch andere Leute?

J: O h, da sind Leute im  anderen B ereich. Es ist eine groÝe Flâche, fast so groÝ
w ie eine K athedrale. D a ist ein M ann - er ist ein G eist, er leuchtet einfach nur. Er
spricht davon, sich auf die Erdschule vorzubereiten, jetzt im  M om ent hôren ihm
nur w enige Leute zu. A ndere M enschen sind in G ruppen oder laufen still herum
und tragen M anuskripte und B úcher zu verschiedenen O rten. Es erinnert an.....
(er hatte Schw ierigkeiten, das W ort zu finden) W issenschaftler. Sie lernen. Jeder
erfúllt seinen Zw eck und es gibt einen Sinn fúr G elassenheit. Es w ird M usik
gespielt, die den ganzen O rt zu erfúllen scheint. Es ist kaum  hôrbar, aber es



klim pert. Es ist schône M usik.

D : D as klingt nach einem  sehr schônen O rt.

J: Ja, es ist w irklich schôn. A lles schim m ert und jeder trâgt schône G ew ânder.
D ie K leidung sieht aus, als w âre sie transparent, aber es leuchten elektrische
Farben hindurch. Es sind die A uren der M enschen.

D : G ibt es jem anden, der das Sagen hat? W ie findest du dich zurecht?

J: Ja, es gibt einen G eistigen Fúhrer, er ist der H úter der B ibliothek. Er ist dort an
einem  Schreibtisch und schreibt gerade. Ich w erde gefragt: "W as ist dein
A nliegen?―

D : Ist er in diesem  M om ent sehr beschâftigt?

J: O h, nein. Er sagt: "N ein, nein, nein, nein, nein, nein, nein. D as ist w underbar.
Zu D iensten zu sein ist sehr w ichtig."

D : In O rdnung. K ann er Inform ationen fúr uns nachschlagen?

J: Er sagt, dass es einige Einschrânkungen gibt.

D : K ann er uns sagen, w elche es sind? Ich m ôchte w issen, w ann ich gegen
irgendw elche Regeln verstoÝe.

J: Er sagt: "Es ist nicht gut, zu sehr in seine persônliche Zukunft einzutauchen.
D as ist ein N o-G o. D as ist nicht gut, es verursacht D isharm onie."

D : In O rdnung. D as w erden w ir nicht tun. G ibt es w eitere Einschrânkungen?

J: Er sagt, das sei die hauptsâchliche Einschrânkung.

D : D úrfen auch lebende M enschen in die Bibliothek kom m en?

J: Er sagt: "Ja, sie kom m en durch A stralreisen, w âhrend sie trâum en. Eigentlich
ist Trâum en eine astrale R eise. Sie kom m en und w issen nicht im m er, w as sie
tun, w eil es fúr sie w ie ein kleiner N ebel ist. Es ist ziem lich selten, dass w ir
M enschen haben, die inkarniert sind und uns besuchen. Es gibt ein paar, aber
nicht viele." Er fúhrt m ich herum . Es gibt die B ibliothek m it der riesigen



R otunde, in der sich die M enschen in G ruppen versam m eln und Them en
studieren und besprechen. Sie sind in der Lage, in B etrachtungsrâum e innerhalb
dieses R aum es zu gehen, um  D inge zu sehen, w enn sie es w únschen. A lles
W issen ist hier gespeichert, aber es ist nicht w ie ein C om puter. D ie Leute
brauchen hier keine C om puter. Inform ationen w erden lediglich durch
intelligentes D enken w eitergegeben. U nd er sagt, dass w ir ins ‗Skriptorium ―
gehen kônnten. H ier w erden die D inge gelesen. M enschen, die sich auf das
Schreiben und Lesen beziehen kônnen, gehen gerne hierhin. Es ist Teil des
B ibliothekskom plexes.

D : D as Skriptorium  ist ein anderer Teil in der Bibliothek?

J: Ja. Es ist fúr M enschen, deren Seelen nicht sehr fortgeschrittene Seelen sind.
D iese Seelen sind m ittelm âÝig fortgeschritten; sie brauchen im m er noch das
geschriebene W ort, dam it es in ihrem  B ew usstsein Sinn m acht.

D : W úrden sie die Zuschauerrâum e nicht verstehen?

J: N un, sie kônnten es verstehen, aber sie haben sich entschieden so zu lernen,
indem  sie aus dem  B uch lesen.

D : In diesem  Fall kônnen sie die Búcher nehm en und dort sitzen, sie lesen und
auch schreiben?

J: Richtig. D arin schreiben kônnen sie auch. Einige von ihnen tun es.

D : Ist das erlaubt? W úrde sie das nicht verândern?

J: Er sagt: "Ja, das ist erlaubt. A lles, w as dem  W achstum  der Seele dient, ist
erlaubt. D eshalb sieht m an m anchm al K inder, die m it schrecklich entstellenden
K rankheiten geboren w urden. A lles ist erlaubt. Es dient alles dem  gleichen
Zw eck, spirituelle Perfektion zu erreichen."

D : Aber ich dachte, sie dúrften nicht in diese Búcher schreiben, w eil sie ew ige
Aufzeichnungen sind und nicht entstellt oder verândert w erden sollten.

J: D er W andteppich ist das Ew ige. D as ist das Einzige, w as nicht angefasst
w erden soll. A ber er sagt, w as auch im m er notw endig ist, dam it das W achstum
einer Seele m ôglich ist. Fúr einige Leute sind es die B úcher. A ber fúr die
m eisten fortgeschrittenen Seelen sind es nur die Inform ationen.



D : D as sind dann diejenigen, die das W issen im  Zuschauerraum  besser
aufnehm en kônnen?

J: Ja.

D : Ich frage m ich, ob es irgendw elche Einschrânkungen gibt, w er in die
Bibliothek kom m en darf.

J: Es gibt keine Einschrânkungen, das ist richtig, allerdings haben es Seelen m it
einer niedrigen Energie schw er, in diesen B ereich zu gelangen. Sie haben A ngst
oder sie fúrchten sich vor dieser R egion, so dass sie gar nicht erst versuchen,
hierher zu kom m en.

D : Ich frage m ich, w arum  es ihnen Angst m achen sollte.

J: Sie tragen im m er noch die m eisten negativen Eigenschaften ihrer frúheren
Existenz. G ier, Eifersucht, Lust, D inge, die die Schw ingungen senken.
Infolgedessen bleiben sie m eist auf dem , w as er die "niedere astrale W elt" nennt,
zurúck. Es fâllt ihnen schw er, dieses G ebiet zu betreten, sie w erden irgendw ie
abgew iesen.

D : Es klingt nicht so, als w úrden sie úberhaupt nach W issen suchen.

J: Er sagt: "N un, w ir sind hier, um  ihnen zu helfen. Tatsâchlich haben w ir
Zw eigbibliotheken dort, in der unteren astralen W elt. U nd es braucht eine
w irklich groÝe spirituelle W esenheit, um  diese Stationen zu bem annen. Sie
w erden aber selten benutzt. D iese niederen W esen suchen noch im m er nach
Erfahrungen in der physischen Form . D eshalb hângen sie an O rten fest, die
degenerativ oder seelisch herabw úrdigend sind.

D : Ich w ar neugierig, w arum  w ir an diesen O rt kom m en durften.

J: D er Zw eck deiner B estim m ung hat sich m anifestiert.

D :Sie kennen also die G rúnde, w arum  w ir nach Inform ationen suchen.

J: Sie verstehen es. "A llein dadurch, dass du dir erlaubst, in einen K reis aus
w eiÝem  Licht einzutreten, w issen w ir, dass du aus dem  hôheren A stralbereich
kom m st. U nd w ir kônnen die B ew eggrúnde hinter dem , w as du suchst,
erkennen. N ichts kann versteckt w erden."



D : Sind w ir berechtigt, uns einige dieser Inform ationen anzusehen?

J: Er sagte, du kannst in den Zuschauerraum  gehen.

D : W o ist das?

J: Er bringt m ich in dieses andere Zim m er.

D : O kay. M ich interessieren diese verschiedenen Ebenen der Existenz. Ich
dachte, es w âre einfacher, w enn m an diese D inge im  Zuschauerraum  sehen
kônnte, anstatt tatsâchlich auf die verschiedenen Ebenen zu gehen. Es kônnte fúr
dich unbequem  w erden. W enn der W âchter dir jedoch Inform ationen úber sie
geben oder sie dir zeigen kônnte, w âre es bestim m t einfacher. K ônnte er das
m achen?

J: Ja. Er sagt, dass die astrale W elt in drei Teile geteilt ist: die untere, m ittlere
und obere A stralebene.

D : Zunâchst einm al bin ich neugierig auf die unteren Ebenen, fangen w ir also
dort an. K ann er uns sagen, w ie sie sind und w elche Art von M enschen oder
‗Spirits― es gibt?

J: Ja. W ir sind in den Zuschauerraum  gegangen und er zeigt es m ir. Er sagt:
"Lenke einfach die A ufm erksam keit auf das, w as du sehen w illst, dann w erden
alle A rten von B ildern erscheinen. Sie sind an den W ânden.

D : Ist es w ie ein Bildschirm  an einer W and oder w as?

J: N icht w irklich w ie ein B ildschirm . Es um gibt dich. Ich bin gerade dabei, es
m ir anzusehen. Er sagt, dass der untere A stralbereich einfach schrecklich ist. Er
sagt: "W ir beten fúr diese niederen W esen, aber es ist, als w âren sie noch an die
Erde gebunden. Sie sind nicht in m enschlicher G estalt, aber sie sind im m er noch
auf der Erde." U nd sie sind w ie..... O hh! (Ein G erâusch von Ekel) D as ist
ekelhaft!

D : W as siehst du da?

J: N un, ich habe gerade gesehen, w ie jem and erschossen w urde. (U nbequem )
U nd da ist eine ganze G ruppe von Seelen, die das beobachten und rufen: "O h, ist
das nicht toll! Sieh dir das B lut und die Eingew eide an! "



D : D u m einst, sie haben zugesehen, w ie eine physische Person erschossen
w urde?

J: Sie beobachten zw ei Leute. Zw ei Schw arze hatten eine SchieÝerei w egen
eines D rogendeals. U nd es gibt so etw as w ie... oh! Etw a tausend Seelen
beobachten das. Es ist fast so: "O h, da kom m t noch etw as! W o gehen w ir als
nâchstes hin? O h, schau dir dieses M âdchen an! Sie w ird vergew altigt! Lasst uns
das sehen!" Sie sind Zeugen all dieser B rutalitât. D er W âchter sagt m ir
folgendes: "Sie m ússen darauf schauen, um  zu sehen, w ie sie ihr eigenes Leben
gefúhrt haben. Sie haben auch so gelebt, auf eine sehr degenerierte W eise." U nd
er sagt, dass diese Seelen daraus lernen m ússen.

D : M einst du, dass sie nach ihrem  Tod einfach in dieser G egend geblieben sind
oder w as?

J: N ein, sie w urden dazu gezw ungen. Sie konnten nicht hôher gehen. Siehst du,
ihre Schw ingungsrate ist spirituell gesehen sehr niedrig. Sie haben eine dichte
Schw ingung und kônnen nicht hôher hinausgehen, also m ússen sie die physische
W elt beobachten und sie interagieren m it ihr.

D : D as klingt in so etw a w ie unsere Version der H ôlle.

J: Es ist eine Version. Es ist eine H ôlle. D enn bis sie lernen, w ie m an
w iedergeboren w ird und spirituell fortgeschrittener w ird, w iederholen sie
m anchm al âhnliche Situationen im m er und im m er w ieder. U nd er sagt, dass
einige von ihnen fast tierisch sind. D as ist das W ort, das er benutzt hat,
"tierisch".

D : Ich habe im m er gedacht, dass es keinen so konkreten O rt w ie die H ôlle gibt.

J: Fúr sie ist es eine H ôlle. D enn w enn sie D rogen oder A lkohol im  Ú berm aÝ
konsum iert haben oder sich von ihrer Lust beherrschen lieÝen, kontrollieren
diese D inge sie im m er noch. D ieser W unsch bleibt bestehen, nachdem  sie
gestorben sind, aber sie kônnen ihn nicht m anifestieren. D eshalb ist es so
w ichtig, dass du, bevor du den Planeten verlâsst, dich von deinen... w as als
"Laster" bezeichnet w ird, trennst, w eil du sie m it auf die nâchste Ebene nim m st.
Er sagt: "Zum  B eispiel haben w ir hier Leute, die eine Zigarette w ollen, aber sie
dúrfen nicht rauchen, w eil es hier keine Zigaretten gibt. D eshalb w erden sie ihre
Zeit m it lebenden M enschen verbringen, die rauchen w ollen. O der w ir haben
G eister, die D rogen genom m en haben, die sich spritzen w ollen und das hat ihr



Leben geprâgt. Sie w erden unter Leuten sein, die sich auch spritzen."

D : D u m einst dam it, dass sie versuchen, die gleichen Em pfindungen durch
O sm ose oder so etw as zu bekom m en?

J: Ja, sie versuchen es. D eshalb hângen sie um  sie herum . M enschen, die von
ihrer Lust getrieben w urden, w erden an O rten sein, an denen viel Lust in
m enschlicher G estalt stattfindet, w ie in B ordellen und anderen O rten dieser A rt.
Er sagt, das sind die B ew ohner der unteren A stralebene.

D : Es klingt nach einem  Teufelskreis, als w úrden sie nirgendw o hingehen. W ie
kônnen sie dieser Ebene entkom m en?

J: Er sagt, dass es deshalb notw endig ist, dass die M enschen fúr ihre Lieben
beten, denn das w ird ihnen helfen, das Licht zu sehen. Es ist w ie ihre eigene
persônliche H ôlle, in der sie leben. A ber, er sagt auch, dass w enn sie spúren,
dass sie genug davon haben, dann W âchter-Seelen zu ihnen kom m en. N achdem
sie gelernt haben, zum  B eispiel zu sagen: "Ich bin es leid, all diese Leute zu
sehen, die diese D inge tun, die ich nicht kann." D ann kom m en die W âchter und
fúhren sie und beginnen ihnen W ege zu zeigen, w ie sie eine Verânderung fúr
sich selbst m achen kônnen. Er sagt aber: ‗ W enn es fúr sie an der Zeit ist, w ieder
zu R einkarnieren, w erden sie bearbeitet.― Er sagt, dass sie alle in den
C om puterraum  gehen, einen B ereich, w o sie dann neu bew ertet w erden kônnen.
D er C om puterraum  richtet sie ein und w âhlt die passende Zeit, zu der eine
Inkarnation stattfinden w ird und w elche A rt von Lektionen diese Inkarnation
lernen w ird. Ihnen w ird gezeigt, w ie sie diese Lebenszeit schnell nutzen kônnen.
Er sagt aber: "D as w ird sich alles sehr bald ândern, denn die Erde w ird fúr diese
Seelen zu hoch entw ickelt sein. A lso w erden w ir diese Seelen zu einem ...." (John
lachte plôtzlich.) W eiÝt du, es ist w ie: "O kay, du hattest hier deine C hance. D as
nâchste B oot fâhrt nach A rturis." (hum orvoll) Es ist irgendw ie lustig. D ieser
G eistige Fúhrer hatte einen guten Sinn fúr H um or. (Lacht) Er ist lustig, er ist ein
w enig rundlich und sagt: "Jo, du hattest hier deine C hancen. Jetzt m ússen w ir
dich zu anderen Planeten bringen, die sich in der N âhe von A rturis befinden.

D : Sind das Planeten, die N egativitât auf ihnen haben w erden?

J: Ja, er sagt, dort sind im m er noch Planeten, die sich entw ickeln. A ber diese
W esenheiten w erden nicht hierher zurúckkehren, w eil sich dieser Planet Erde
verândert. D iese Seelen, die w ir beobachten, befinden sich auf niedrigen, dichten



Schw ingungsebenen. Er sagt: "N un, die hôher schw ingenden Seelen sind anders.
W enn sie úbergehen, gehen sie norm alerw eise zum  Tem pel der W eisheit und
Erkenntnis, w eil sie schon einm al dort w aren."

D as kônnte der O rt sein, w o sich die Schulen befinden.

D : Sie um gehen all diese negative Energie.

J: U nd er fúgt hinzu: "D ann gibt es noch die Seelen der m ittleren Ebene. Sie
m ôgen es, sich in glúcklichen Situationen m it ihren Fam ilien zu m anifestieren,
die bereits vergangen sind. Es gibt H âuser, Seebâder und B oote fúr sie.―

D : M einst du âhnlich ihrem  Lebensstil auf der Erde?

J: Es gibt alle A rten von H âusern, die an einem  U fer entlang des Sees gebaut
w urden. A n einem  der steilen H ânge befinden sich alle schônen H âuser. H ier
leben die M enschen, w enn sie es w únschen; vor allem  die, die es schw er haben,
sich an die astrale W elt anzupassen. Sie w erden viel Zeit hier verbringen.

D : M einst du, sie w ollen in einem  H aus w ohnen, das ihnen vertraut ist?

J: R ichtig. Sie kônnen in einem  H aus leben, das w ie ihr H aus ist, w elches sie in
ihrer Lebenszeit kannten.

D : Enthalten diese H âuser auch andere M enschen, M ôbel und gew ohnte
G egenstânde?

J: Es enthâlt andere M enschen und sie m anifestieren, w as im m er sie w ollen.
W enn sie sich also M ôbel in der A rt-D eko-Periode w únschen, haben sie M ôbel
in der A rt-D eco-Periode. W enn sie sich M ôbel w únschen, die aus R attan sind,
haben sie R attan M ôbel. W enn sie sich K ônig Ludw ig den 14. w únschen, kônnen
sie K ônig Ludw ig den 14. haben. W elchen Stil sie auch im m er w ollen, sie
kônnen ihn haben. (Lacht) W ie du siehst, sind diese Leute keine hoch
entw ickelten Seelen. Sie sind nur dort und w arten auf ihr nâchstes Leben. Es
scheint, als w âren nur die hoch entw ickelten Seelen in den B ibliotheken und den
anderen verschiedenen B ereichen des K om plexes. D iese anderen Seelen sind



im m er noch m it der Erde verbunden.

D : Vielleicht ist das alles, w as sie verstehen kônnen.

J: D as ist sehr w ahr. D u hast es auf den Punkt gebracht.

D : Vielleicht denken sie, dass das alles ist, w as auf dieser Seite existieren kann.

J: N orm alerw eise sind sie unter Leuten, die genauso denken. D er W âchter der
B ibliothek sagt: "W ie das alte Sprichw ort sagt: "V ôgel von gleichen Federn
fliegen gern beisam m en―. Vergiss das nicht. Es ist das Sprichw ort, das in deiner
W elt benutzt w ird. M enschen, die hohe W esenheiten und Energien sind, w erden
zusam m engebracht, genau w ie M enschen, die niedrigere Energien sind,
niedrigere W esen haben, die zu ihnen hingezogen w erden." D ie M enschen dieser
Ebene w ollen den Lebensstil bew ahren, den sie gew ohnt sind. Sie nutzen das
deshalb, w eil sie die D inge m it sich selbst ausm achen w ollen. D eshalb findet in
spâteren Inkarnationen viel Fam ilien-K arm a statt, w eil sie starke B indungen zu
dieser m ittleren Ebene hatten. Es gibt eine niedere, eine m ittlere und eine hohe
astrale Ebene. D ie m ittlere astrale Ebene besteht aus diese Typen. Es ist zu
vergleichen m it dem  Vorstadt-A m erika. Es gibt schône H âuser und die Leute
reden im  G runde genom m en m it ihren Freunden und ihren Verw andten und sie
schw elgen in alte Erinnerungen. M anchm al kom m en G eistige Fúhrer in ein H aus
und sprechen m it ihnen, sie teilen ihnen m it, dass sie anfangen sollen, sich auf
ihr nâchstes Leben vorzubereiten. U nd sie sagen: "N un, w ir w ollen unsere
Fam ilien noch ein w enig lânger genieÝen. H aben w ir Zeit? Ist es w irklich
notw endig fúr unser spirituelles W achstum ?" U nd er sagt: "N un ja, du m usst
zum  Tem pel gehen." D ann sind sie irgendw ie ângstlich. Sie haben eine "Ich w eiÝ
nicht so recht― -Einstellung.

D : Sie w ollen bei dem  bleiben, w as ihnen vertraut ist.

J:Ja, sie gehen nicht gerne w eiter. A ber sie sind in der Lage, gute D inge zu
m anifestieren und sie sind ziem lich glúcklich. D ann gehen w ir auf die obere
astrale Ebene. Er sagt, dass es so ist, als hâttest du verschiedene soziale
Schichten. D ie m ittlere astrale Ebene ist schôn, es ist w ie in einem  schônen
Vorort. A ber die obere astrale Ebene ist einfach w underschôn, m it einer so
schônen Landschaft. Es gibt G ârten und Prototypen all der schônen B erge,
O zeane, B âche, Seen und W asserfâlle. Sie sind alle da und sie sind einfach
w underbar. Es gibt diese w underschône, juw elenartige Stadt, in der sich der



Tem pel der W eisheit befindet. Es gibt B erge, die sie um geben, in denen einige
der M enschen leben, die W esen der oberen astralen W elt sind. A ber sie kom m en
in den Tem pel. Es sind Seelen, denen der Sinn nach einem  bequem en
Fam ilienleben steht. Er sagt, dass viele hoch entw ickelte Seelen auf diese A rt
und W eise leben. D eshalb haben sie ihre kleinen V illenhâuser an den H ângen der
B erge. Es ist w underschôn.

D : Es klingt so, als w úrden die Seelen in jedes G ebiet gehen, m it w elchem  sie
vertraut sind. U nd sie w erden nicht auf die nâchste Stufe gehen, bis sie bereit
sind. Ist das richtig?

J: Ja. Er sagt, dass m an sich auf eine bestim m te A rt und W eise w eiterentw ickeln
m uss. A ber er sagt auch, dass die obere astrale Ebene der O rt ist, w o m an
hinw ill, w enn m an hierher kom m t. Er sagt: "D as ist der O rt, es ist einfach
w underschôn. D ie m ittlere astrale Ebene ist w ichtig. H ier kom m t die M ehrheit
der Seelen hin. Sie sind w eder gut noch bôse, sie sind nicht degeneriert, sie
w ollen einfach nur ihre Fam ilie sehen und ihre Freunde. U nd sie brauchen Zeit.
W enn die Zeit aber fúr sie kom m t, in den C om puterraum  zu gehen, dann ist es
Zeit fúr sie zu gehen. ‗

D : Sie haben darúber nicht zu entscheiden.

J: N ein, sie kônnen es nicht w irklich und das ist das, w as dabei traurig ist. Er
sagt: ‗D eshalb hast du die W ahl, w enn du auf der hôheren Ebene bist. W issen ist
Freiheit.―

D : G eht jeder eventuell zum  C om puterraum ?

J: O h ja. Sie gehen alle hin. Es ist der Verarbeitungsraum . Es sagt aber, dass die
‗niedrigeren― Seelen noch ein paar Jahre inkarnieren m ússen, um  all diese
negative Energie zu úberw inden. Er kann m ir den C om puterraum  nicht zeigen.
N ur die W âchter haben Zugang zu diesem  bestim m ten Verarbeitungsraum . Es ist
ein bedeutendes G ebiet, er sagt auch, dass selbst w enn m an sich im  astralen
Zustand befindet, m an dort keinen Zugang hat.

D : In O rdnung. W ir m ússen es nicht sehen. W ir sind nur neugierig.

J: H ier ist der Verarbeitungsraum , in dem  die Seelen aufgereiht und auf die
entsprechenden K ôrper abgestim m t w erden, in denen sie inkarnieren kônnen.
A ber er sagt, dass es anders ist, w enn ein Spirit aus der oberen astralen Ebene



inkarnieren w ill. Sagen w ir, es ist, als hâtte er eine gute B ew ertung, also hat er
Prioritât. (Lachen) Ich m eine, einige von ihnen w erden gerade w eggeschickt.
(Lachen) Zum indest ist das der Eindruck, den ich habe. Er sagt, es ist richtig,
m anche dieser Seelen sind es. Er sagt, viele der Schm erzen und Leiden der
M enschen, die in Â thiopien an H ungersnôten gestorben sind und andere solcher
D inge durch vergangene Leben in vôlligem  G enuss verursacht w urden. Er sagt,
dass diese Leben fúr sie zu hôherer spiritueller Energie verarbeitet w erden
konnten.

D : D ann w erden sie in ein Leben versetzt, in w elchem  sie nicht m ehr lange
leben. G erade lange genug, um  zu versuchen, ihr Frônen zurúckzuzahlen.

J: U m  zu leiden. U m  sie zu lehren, dass sie spirituell w achsen m ússen.

D : N un, ist dieser C om puterraum  auch der O rt, w o die letzten karm ischen
Verbindungen zu Fam ilien und so etw as ausgearbeitet w erden?

J: Es ist w ie ein riesiges R echenzentrum . Ich kann sehen, w ie es irgendw ie
aussieht, aber ich kann nicht hineingehen. Es gibt eine R eihe von niederen
Seelen, die darauf w arten, einzutreten. A ber w enn eine Seele der hôheren Ebene
kom m t, ist es, als hâtte sie Vorrang. Sie w issen bereits, dass sie ihre A ufgabe
schnell beenden w ird. Sie hat eine andere R ichtung eingeschlagen.

D : D ann sind viele dieser ‗niedrigeren― Seelen diejenigen, die dorthin gesandt
w erden, um  ein schreckliches Leben zu fúhren und in diesen Lândern m assenhaft
bei den K atastrophen oder H ungersnôten zu sterben. Sie sind diejenigen, die an
solche O rte gesendet w erden?

J: N ein. Er sagt, so sollte m an es nicht betrachten. Sie zahlen fúr andere Leben
zurúck, in denen sie ihre K ôrper m issbraucht haben. Er sagt, dass du das G leiche
tun kônntest. D u m issbrauchst deinen K ôrper, deshalb kônntest du dafúr leiden.

D : Passt die Vorstellung, die m anche M enschen vom  H im m el haben, m it einer
dieser astralen Ebenen úberein?

J: Er hat gesagt, dass der obere astrale B ereich dem  H im m el sehr nahe kom m t,
w eil es dort so schôn ist.

D : D as ist ihre Vorstellung vom  H im m el?



J: Er verneint es; die M enschen, die an H im m el und H ôlle glauben, befinden
sich im m er noch auf der m ittleren Ebene der Intelligenz. Ihnen w ird kein
H im m el oder eine H ôlle gegeben. Sie bekom m en ein schônes Vorstadthâuschen,
in einem  nach Vorort aussehenden G ebiet. D enn das ist es, w as sie erw arten.
H ier gibt es keine Engel m it H arfen.

D : D as habe m ich gefragt, ob jem and auf seiner W olke m it einer H arfe spielt.
(Lacht).

J: Es gibt keine W olken. D er obere A stralbereich ist einfach nur schôn. Er ist
voll von w underschônen juw elenartigen B lum enfarben. Es kônnte w irklich der
H im m el sein.

D : D as w úrde irgendw ie zu der Version passen, die die Leute vom  H im m el
erw arten. G ibt es noch andere hôhere Ebenen, von denen er dir erzâhlen kann,
oder ist das die hôchste?

J: Er sagt, dass dies die fortgeschrittenen Stufen sind, w enn m an die obere
astrale Ebene erreicht. D och es gibt noch w eitere, hôhere Ebenen. "D u bist aber
noch an einen K ôrper gefesselt und so gibt es noch andere D inge, auf die du dich
fokussieren solltest." Er sagt: "Versuch nicht w eiter zu gehen. B ei deiner
B ew usstseinsebene, John, reicht das aus."

D : K om m t m an jem als zurúck, um  w ieder zu inkarnieren, w enn m an zu diesen
hôheren Ebenen gelangt?

J: N ein. Er sagt, dass es dann viel w ichtigere M issionen gibt, die du innerhalb
des universellen Plans bestreitest. N orm alerw eise nim m t m an die physische
Inkarnation nicht w ieder an, es sei denn, es ist eine sehr w ichtige M ission. Er
sagt, dass M enschen die G eschichte geschrieben haben, zum  B eispiel Jesus und
B uddha, sehr hohe oberirdische W esen w aren, die zurúckgekom m en sind.

D : Sie kam en zu einem  bestim m ten Zw eck zurúck.

J: R ichtig, ein sehr w ichtiger Zw eck.

D : Ich habe m ich gefragt, ob unser Ziel in unserer Evolution darin besteht, úber
diese Ebene hinauszugehen.

J: Er sagt, dass w ir úber die obere astrale Ebene hinausgehen, in die spirituelle



Verjúngung und lernen, eine universelle Seele zu w erden. D ann sind w ir nicht
m ehr an die astralen Ebenen der Erde gebunden. D as kann ich nicht verstehen.
A ber er sagt: "Es liegt nicht an dir, dass du es jetzt nicht verstehen kannst."
(Lachen)

D : W as ist denn letztendlich unser Ziel?

J: Perfektion. W ir erheben uns. W ie du aus euren physikalischen G esetzen w eiÝt,
w ird Energie w eder erzeugt noch zerstôrt. Sie verândert lediglich ihre Form ,
w âhrend sie ihren W eg zurúck zur Q uelle bestreitet. W enn sie die Q uelle
erreicht, w ird sie w ieder zur gleichen Energie. D as gilt genauso fúr die
spirituelle Physik, sagt er. ‗D as ist der A nhaltspunkt. D enk es fúr dich selbst zu
Ende.―

D : Letztendlich ist das Ziel doch die Perfektion. U nd um  das zu erreichen, m uss
m an m ehrere Leben auf der Erde durchlaufen und sich dann darúber hinaus
entw ickeln?

J: Er sagt, dass jedes Leben dir eine andere Q ualitât beibringt, die du in deinem
Streben nach Perfektion lernen m usst. D u hast nicht nur m ehrere Leben. M anche
Leute w ollen drei, vier, fúnf, sechshundert.

D : N atúrlich m ússen viele von ihnen im m er w ieder Lektionen w iederholen, nicht
w ahr?

J: R ichtig. Er sagt, dass einige fortgeschrittene Seelen es in vielleicht zehn Leben
schaffen. D ie durchschnittliche Zahl liegt jedoch bei etw a 120. (A brupt) Er sagt,
dass w ir genug gesehen haben, jetzt ist es Zeit fúr uns, dieses G ebiet zu
verlassen. Er bringt m ich raus aus der B ibliothek und zeigt m ir die Stufen, die
auÝerhalb des Tem pel-B ereichs hinunter in einen w underbaren,
atem beraubenden G arten fúhren. Er sagte: "Schau doch m al nach, w as da
drauÝen los ist." Ich habe das G efúhl, dass w ir zu viele Fragen gestellt haben.
Ich laufe durch diesen G arten und es ist einfach w underschôn. Es gibt B runnen
und W asserleitungen. D ie V ôgel singen. D er D uft der B lum en ist einfach
w underbar. H ier befindet sich ein strahlender G eist, er sagt: "Lasst uns úber den
G arten reden. Es ist der Prototyp all der B lum en und B âum e und Teiche und
Seen und B runnen, die du auf der Erde findest, aber es ist schôner." A lles ist
exquisit. D ie B lum en sehen aus w ie handgeschliffene Juw elen. Ihre D úfte sind
einfach w undervoll. Stell dir das beste und teuerste Parfum  der W elt vor, das



gerade úber den ganzen O rt verteilt w ird. D as ist die A rt von w underbarem  D uft,
der in der Luft liegt. Es fúhlt sich an, als ob die N atur einfach nur danach strebt,
dich zu lieben. U nd es gibt schône Schm etterlinge. A ch, es ist einfach
w underbar, es ist so schôn hier! U nd das ist ein Prototyp dafúr, w ie G ârten in der
m ateriellen W elt aussehen. D as ist die W elt, die w irkliche W elt. D ie astrale W elt
ist die reale W elt und dieser G arten ist der Prototyp fúr unsere G ârten auf der
Erde.

D : Ich denke an Blum en auf der Erde. Sie blúhen auf und dann verw elken sie.

J: D iese hier sind ew ig. Sie ândern sich nie. D eshalb haben sie eine
juw elenartige Perfektion.

D : W ie die perfekteste Rose oder so w as in der Art?

J: Ja, jedes B lútenblatt ist exquisit. D ie B lum en sind w ie die perfektesten
Juw elen.

D : Ist es bei den Bâum en genauso? W âre es, w ie die perfektesten Beispiele
dieser Bâum e? Ist es das, w as du dam it m einst?

J: Er antw ortet, dass die B âum e in eurer m ateriellen W elt nur ein Spiegel davon
sind.

D : Ich schâtze w ohl, dass ich das G egenteil gedacht habe, dass die astrale W elt
vielleicht ein Spiegelbild dieser W elt ist.

J: O h, nein, nein, nein, nein, nein, nein. Er sagt: "D iese W elt ist viel besser. A lle
schônen D inge, die in deiner physischen W elt erschaffen w erden, haben hier in
dieser W elt ihren U rsprung. D ie Erde ist nur ein Spiegel der geistigen W elt. Eure
W elt ist so grob und prim itiv." D er H úter dieses w underbaren G artens sagt das.

D : D ann hat jeder O rt einen H úter.

J: Ja, jeder O rt in diesem  K om plex hat einen anderen H úter. D a ist ein
w underschôner See.

D : W o?

J: In den G ârten. Es gibt verschiedene A rten von H âusern, die entlang eines der



U fer des Sees gebaut w urden. U nd alles ist perfekt und ew ig: die B runnen, der
Tem pel, die B erge und die Landschaft. D ie Intensitât der Farben ist
atem beraubend. Es ist unm ôglich, die unfassbare Schônheit dieses O rtes zu
beschreiben. N un, er sagt, dass w ir vielleicht zurúckgehen sollten. Er sagt: "D u
hattest deine Tour. Jetzt ist es Zeit zu gehen. G eh zurúck, John!"

D : In O rdnung. G ibt es da oben noch einen anderen O rt, von dem  ich w issen
sollte?

J: N ein, im  M om ent nicht. Er sagt, dass einige B ereiche sich auÝerhalb unserer
R eichw eite befinden. Es ist, w ie w enn ein K leinkind oder G rundschúler direkt
zur U ni gehen w ollte. Er sagt, dass diese Inform ationen fúr dich zum  jetzigen
Zeitpunkt nicht notw endig sind.

D : In O rdnung. Bitte sag ihm , dass ich versuche, etw as úber diese D inge
herauszufinden, dam it M enschen, die Angst vor dem  Tod haben, w issen, w ie es
dort ist. D eshalb frage ich. Vielleicht haben sie w eniger Angst, w enn sie w issen,
w as sie erw artet.

J: Er versteht deine A bsicht. Er sagt, dass es schôn und gut ist. A ber er sagt auch,
dass es einige D inge gibt, die fúr uns noch verborgen bleiben.

D : N un, das kann ich verstehen.

J: U nd er sagt: "Pass auf dich auf. Fúhle dich glúcklich und bleib voller Liebe
und im  Licht. Ich segne dich, lass das w eiÝe Licht dich um geben und du w irst
dich sicher und glúcklich fúhlen."

D : O kay. D ann m eint er, w ir sollten heute keine w eiteren Fragen stellen oder
versuchen, w eitere Inform ationen zu erhalten? Ist das richtig?

J: (Ú berrascht) Er ist w eg!

D : O kay, w o bist du? (Pause) W as siehst du jetzt gerade?

J: Ich bin im  G rauen. D as ist alles. Es ist alles grau. W ie, w enn ich m ich in
W olken befinden w úrde.

D : O kay. Anscheinend w ollen sie, dass w ir aufhôren, Fragen zu stellen. Bist du
dam it einverstanden? Ich schâtze, du hast eh keine andere W ahl, oder? (Lachen)



J: (Verw irrt) Ich bin nicht m ehr da.

D : D as ist schon in O rdnung. W ir haben einiges herausgefunden.

Ich habe John w ieder in seinem  vollen B ew usstsein zurúckgebracht. Ich w ar ein
w enig enttâuscht, dass w ir m it unserer Erkundung nicht m ehr fortfahren
konnten, da sie aber den K om m unikationsfluss gestoppt haben, hatten w ir keine
W ahl. Es w ar, als ob w ir bis zu einem  bestim m ten Punkt einreisen durften. A ber
als sie entschieden hatten, dass es Zeit fúr uns w ar zu gehen, schoben sie uns
einfach zur Túr hinaus und schlossen sie hinter uns zu. D ie Szene w ar kom plett
abgeschnitten. D ies w ar ein sehr ungew ôhnliches Ereignis. Es zeigte eindeutig,
dass w ir sicherlich nicht diejenigen w aren, die diese Sitzung kontrollierten.



K apitel 6



U nterschiedliche E xistenzebenen

D IE IN FO R M ATIO N EN  Ú B ER  D IE V ER SC H IED EN EN  EB EN EN  D ER
EX ISTEN Z kam en auf, als ich m it einer Frau sprach, die sich zw ischen zw ei
Leben befand und die Schule auf den G eistigen Ebenen besuchte. D ieses M al
aber hôrte es sich an w ie eine andere Schule, als die Schule des W issens, von der
m ir zuvor erzâhlt w orden w ar, obw ohl es einige G em einsam keiten gab. Sie
sagte, es befindet sich auf der siebten Ebene.

S: Ich lerne, w ie m an die alltâglichen Erfahrungen im  Leben aufnim m t, w ie m an
sie lohnend und angenehm  gestalten und W ert zu schâtzen w eiÝ. W ir lernen die
verschiedenen Stadien kennen, die auf der Erde stattfinden. U nd w ir helfen
unterschiedlichen Leuten dabei, ihr W issen zu erw eitern, dam it die M enschen
ihre notw endige Entw icklung m achen kônnen.

D : M einst du, dass du jem and bist, der sie fúhrt?

S: B is zu einem  gew issen G rad, ja. V ielleicht dadurch, dass ich M enschen helfe,
sich fúr das R eich der M ôglichkeiten zu ôffnen.

D : K annst du das von dort aus tun, w o du dich befindest?

S: M eistens w ird es von hier aus gem acht. W ir bem úhen uns, die
A ufm erksam keit von Personen auf uns zu ziehen, die unserer M einung nach in
der Lage sind, m it dem  W issen und den Inform ationen, die w ir ihnen geben
kônnen, um zugehen. Es gibt nur eine bestim m te A nzahl von M enschen, die
offen fúr die siebte Ebene sind. Es gibt m ehr, die offen sind fúr die sechste
Ebene. W ir versuchen aber, uns auf die Suche zu m achen nach diejenigen, die
zum  B eispiel spirituelle Fúhrer oder Erfinder sind. A uch diejenigen, die viele
M enschen nicht fúr w ichtig halten w úrden, in dem  Sinne, dass sie in den
nâchsten 200 Jahren nicht m ehr in Erinnerung bleiben w erden. D och sie spielen
eine w ichtige R olle. Zum  B eispiel, Vater von jem andem  zu sein, der bekannt
sein w ird, oder solche K inder zu fúhren oder zu unterrichten.



D : Versuchst du, auf der m entalen Ebene zu arbeiten?

S: Ja. Ú ber ihre Trâum e und anderen âhnlichen D ingen.

Es scheint, dass auf dieser siebten Ebene die Erfindungen, die M usik und die
kreativen Einflússe entstehen. Ich hatte schon im m er das G efúhl, dass diese
D inge in der A tm osphâre verbreitet w erden, w enn die W elt dazu bereit ist und
dass jeder, der offen ist und diese Ideen aufgreifen kann, derjenige sein w ird,
dem  die Erfindung zugeschrieben w ird. Ich glaube, dass es denen auf der
anderen Seite egal ist, w er diese D inge erschafft, solange sie zum  richtigen
Zeitpunkt geschehen. D as w úrde erklâren, w arum  so viele M enschen auf der
ganzen W elt gleichzeitig an derselben Sache arbeiten um  sie zur Vollendung zu
bringen. V iele berúhm te Erfinder und K om ponisten haben behauptet, dass ihre
Inspirationen in traum âhnlichen Zustânden zu ihnen kam en, in denen sie
logischerw eise em pfânglicher fúr diese hilfreichen Einflússe w aren.

D : K annst du etw as úber diese spirituellen Ebenen oder Bereiche erzâhlen?

S: Stell dir eine um gekehrte Pyram ide vor, da w âre G ott oben oder am  lângsten
R and, und die M enschheit w âre unten oder an der Spitze. D ie Ebenen befinden
sich dazw ischen und w enn sie sich verm ehren, w erden sie spiritueller. W enn
m an auf den Ebenen voranschreitet, erw eitert m an sein B ew usstsein und kom m t
G ott nâher. D ieser A nalogie m it der Pyram ide w eist allerdings in m ehreren
H insichten auf Fehler: Einer davon ist, dass der obere oder der lângste Teil
unendlich sein m ússte. U m  G ott zu sein, m ússte es unendlich sein.

D : W ie schreiten w ir durch die Ebenen voran?

S: W âhrend der Inkarnation. D as ist eine A rt und W eise.

D : G eht es hier um  einfache spirituelle Entw icklung?

S: Spirituelle, geistige Entw icklung, ja. D ie kôrperliche Entw icklung ist eine
andere.

D : M ússen w ir m ehr als ein Leben fúhren, um  voranzukom m en?



S: D u brauchst úberhaupt nicht zu inkarnieren, w enn du es nicht m ôchtest. Es ist
nicht notw endig, aber es ist effizienter.

D : Effizienter w ofúr?

S: Fúr dich, fúr deine Zeit. Fúr die Erfahrungen, die du dabei lernst. D as Lernen
w ird durch die Inkarnation eher vollbracht, als w enn du nur auf der spirituellen
Ebene bleibst. Es ist eine A rt A bkúrzung, w eil du diese Lektionen erfâhrst und
durchlebst.

D : U nd w as ist das ultim ative Ziel?

S: Eins m it G ott zu sein. Sich w ieder m it G ott zu verbinden und die
Vollkom m enheit erreichen, dann m usst du nicht m ehr zurúckkom m en.

D : H aben schon viele von Ihnen die hôchste Stufe dieser Ebenen erreicht?

S: V iele haben sich bereits G ott angeschlossen und m ússen nie w ieder in die
unteren Ebenen zurúckkehren.

D : W ie viele Leben braucht es dafúr in der Regel?

S: Es variiert von Person zu Person. O b sie bei dem  Ziel, das sie sich gesetzt
haben, bleiben und ihrem  W eg folgen. U nd nicht vergessen, w arum  sie
existieren, in K ontakt m it ihrem  inneren Selbst bleiben und stets ihrem  W eg
folgen, davon gibt es nicht so viele. Zu viele M enschen lassen sich von dem
W eltlichen um  sie herum  beeinflussen. Ihr Ego und ihre Eitelkeiten stehen ihnen
in den W eg und dadurch verlieren sie den K ontakt zu den spirituellen, tieferen
W ahrheiten úber die G rúnde ihrer Existenz.

D : W enn w ir nicht inkarnieren w úrden, w ie w úrden w ir G ott erreichen?

S: D urch andere M ethoden. D urch H ilfe, U nterstútzung von inkarnierten W esen.
W enn m an anderen ein Fúhrer, ein Lehrer, ein H elfer oder ein Freund auf den
G eistigen Ebene ist. Es gibt viele unterschiedliche W ege.

D : W enn es von der anderen Seite aus auch erfolgen kann, w as ist das Ziel der
physischen Aufarbeitung durch all diese Ebenen?

S: W ir sind aufsteigende W esen. W ie w enn w ir eine Leiter hochsteigen w úrden.



Es gibt andere W esen, deren B estim m ung vôllig stationâr ist. Es ist âhnlich w ie
die M enschen bei einem  M arathon. Es gibt diejenigen (H elfer), die an
bestim m ten Stellen nichts anderes tun, als das W asser zu halten und es den
Lâufern zu reichen, w enn sie vorbeikom m en. D ann gibt es die Lâufer, die vom
A nfang bis zum  Ende laufen. Engel sind in dem  Fall die H elfer, die nicht
klettern, sondern nur dienen. U nser Ziel ist es, am  A nfang zu beginnen und zu
laufen, bis w ir das Ziel erreichen. Es gibt jedoch keinen ersten oder letzten Platz.
Jeder, der die Ziellinie erreicht, ist ein Sieger in diesem  R ennen.

D iese Ebenen m achten m ich neugierig. M anche W esen nannten sie
D im ensionen, doch nach deren B eschreibungen konnte ich erkennen, dass sie
von denselben D ingen sprechen. M ir w urde gesagt, dass es m ehrere Ebenen gibt,
von zehn bis dreizehn bis zu einer m ôglichen unendlichen Zahl, je nachdem ,
durch w en Sie sprechen. A lle w aren sich aber einig, dass m an dem  Eins sein m it
G ott nâher kom m t w enn m an aufsteigt.

D : K annst du m ir etw as úber die verschiedenen D im ensionen erzâhlen?

S: Ich kann dir nicht jede Ebene oder D im ension erklâren, w eil du nicht alles
verstehen kônntest. D azu fehlt dir die Erfahrung. A ber ich w erde versuchen, dir
ein paar Inform ationen zu geben.

D : W ird die Erde als die erste Ebene betrachtet?

S: D ie Ebene der Erde gilt als die fúnfte Ebene. Es gibt m ehrere D im ensionen
darunter. Es gibt die Elem entale, die zur ersten Ebene gehôren. D iese
G rundebene besteht aus reinen Em otionen und Energien. Sie sind nur eine
G rundenergie, und m an steigt von dort aus auf. Es sind Lebensform en, die keine
individuellen Persônlichkeiten haben, sondern lediglich kollektive
Lebensform en sind, die auf ihre Zeit w arten, w ie die M enschen auf ihre Zeit
gew artet haben. D ie Elem entale haben eine Zukunft, in der sie personalisiert
w erden. Sie befinden sich jedoch zum  aktuellen Zeitpunkt in der W artezeit.
U nterschâtze nicht ihr Potenzial, denn sie kônnen sehr m âchtig sein. B eschim pfe
oder unterschâtze sie nicht, denn sie haben eine bem erkensw erte Zukunft. So
w ie die Zukunft der M enschheit w ar, vor unserer jetzigen Zeit.



D : H aben Elem entale etw as m it dem  zu tun, w as w ir Besessenheit nennen?

S: N icht im  typischen Sinne. B esessenheit ist eine R ealitât, aber Elem entale
haben eine A nziehungskraft und sind keine Eindringlinge. Elem entale kônnen so
ausgerichtet w erden, dass sie leicht beeinflusst w erden kônnen und auf die eine
oder andere W eise schw anken kônnen. (Siehe K apitel 10 fúr w eitere
Inform ationen.)

D : W as ist m it den anderen D im ensionen?

S: A uf der zw eiten Ebene gibt es die B eschútzer der B âum e und H úgel. D iese
unterscheiden sich voneinander. Elem entale beschâftigen sich in der R egel m it
O rten. B ei denjenigen, die die B âum e schútzen, hat jeder einen B aum  oder eine
eigene A rt von Pflanze. Es ist w ie dam als, w o bei den G riechen von K obolden,
D ryaden und anderen W esen die R ede w ar. Vom  Verstândnis her befanden sie
sich auf diese D im ension.

D : Besitzen sie eine gew isse Intelligenz?

S: M ehr U nfug als Intelligenz, obw ohl sie im  G runde genom m en sehr gutherzig
sind. Es ist eine Frage des vorankom m en. Eure m aterielle W elt ist nur eine
w eitere Ebene der Energie. Es ist eine reine Frage der W ahrnehm ung, w om it
m an sich am  w ohlsten fúhlt. Es bestim m t, auf w elche Stufe m an inkarniert.
Einige Leute kom m en als Feen und K obolde zurúck, w eil sie sich dort in ihrer
W ahrnehm ung w ohl fúhlen.

D : D as kônnen sie tun?

S: Ja. M eistens inkarnieren sie als diejenigen, die in eurer Sprache als
"Liliputaner" bezeichnet w erden. Sie sind m ehr im  Einklang m it der spirituellen
Ebene, w eil sie sich der (involvierten) Energien bew usst sind und w issen, w ie
m an sie nutzen kann.

D : D ann gibt es also solche W esen?

S: Es gibt sie, aber sie existieren auf spiritueller Ebene. Sie existieren nicht in
einer physischen M anifestation. D ennoch kônnen sie als eine m aterielle
M anifestation erscheinen. D as ist sehr w ichtig. Sie kônnen erscheinen. D och sie
sind sehr spirituell. Ihre Seelen, w achsen zur Vollkom m enheit heran, genau w ie
deine Seele. U nd sie haben R úckgriff auf alle Pflanzen und Tiere des W aldes,



aber auch des M eeres und der Luft. Sie sind die M acher und B ew eger all dieser
B ereiche. W enn sie sich m anifestieren, dann tun sie das m eist als
M enschenâhnliche W esen in der N atur. D eshalb gibt es Erzâhlungen und Sagen
úber K obolde, Feen, Elfen und andere solcher K reaturen.

D : Sie kônnen sich also als kleine K reaturen auftreten, sind aber in W irklichkeit
geistiger N atur. W arum  m anifestieren sie sich in einer so ungew ôhnlichen Form ?

S: Es ist Teil des Plans. Sie w erden getestet, um  zu lernen, w ie m an m it der
N atur um geht. W enn sie das gelernt haben, dann kônnen sie sich auf ihren
eigenen W eg begeben.

D : W ie m einst du das?

S: G enauso, w ie ich es erklârt habe.

D : Bedeutet das, dass sie sich entw ickeln und schlieÝlich als M enschen
inkarnieren kônnen?

S: Ihr w art schon einm al Feen in anderen Leben, ja.

D :O h? W ir alle?

S: Ja. Jeder von uns. D u kannst zum  jetzigen Zeitpunkt deiner Entw icklung
w irklich nicht zu viel úber die Seelenevolution sprechen. Es ist schw er fúr dich
zu verstehen. Sie steigen in hôheren B ew usstseinsstufen, sow ie m an eine Leiter
hinauf klettert.

D : Ist das der G rund, w arum  die M enschen von diesen D ingen so fasziniert
sind?

S: W ahrscheinlich, w eil sie bereits dort w aren. Sie w aren bereits diese Feen,
besonders die M enschen, die sehr im  Einklang m it der Erde sind. Sie erinnern
sich noch im m er an R eflexe aus ihrem  Leben als G eist auf der Erde, als diese
A rt von K reaturen.

D : N un, nach unseren Ú berlieferungen sollen sie m agische K râfte besitzen. Ist
das w ahr? H aben sie die K râfte, die ihnen zugeschrieben w erden?

S: D as ist nur Folklore. Sie haben úberraschende Talente. A ber die M enschen,



die sich dam als nicht des spirituellen B ereichs bew usst w aren, nahm en sie eher
als G eist w ahr, eher als in m aterieller Lebensform . Sie sind jedoch lebende
W esen im  geistigen Sinne.

D : Es fâllt m ir schw er, m ir vorzustellen, w ie sie als G eistige W esen existieren
und sich physisch m anifesteren sollen.

S: W enn es nôtig ist, dúrfen sie das tun. D eshalb treten sie nicht so oft vor
M enschen in Erscheinung. W enn m an hellsichtig ist, kann m an sehen, dass die
N atur ihre G eister hat, die sich um  all ihre endlosen A ufgaben kúm m ern.

D : Erfahren sie den Tod, so w ie w ir ihn kennen?

S: N ein, sie erleben ihn nicht w ie w ir. Sie individualisieren nur m ehr. Sie gehen
aus dem  G ruppenbew usstsein in einen eindrucksvollen Individualism us, dam it
sie ihr karm isches Schicksal ausarbeiten kônnen.

D : Lange Zeit gab es eine kontinuierliche Folklore; es scheint so, als gâbe es
eine Art Fundam ent dafúr. G ibt es einen G rund dafúr, dass die M enschen sie in
so vielen unterschiedlichen G estalten sehen, w ie K obolde, Feen, Zw erge?

S: M anche kúm m ern sich um  die G eschôpfe der Seen und des W assers. A ndere
kúm m ern sich um  die W esen des W aldes. W eitere kúm m ern sich um  die
K reaturen des G rases.

D : D eshalb sehen sie anders aus; haben unterschiedliche G estalten,
verschiedene Form en, verschiedene Persônlichkeiten und so? (Sie nickte.)
H aben diese K reaturen jem als etw as N egatives erschaffen?

S: N ein, denn sie sind darauf program m iert, es nicht zu tun.

D : N un, ich denke an die Ú berlieferungen.

S: Ja. A ber es gibt D âm onen da drauÝen, die sich als diese W esen ausgeben.
D ies sind oft negative astrale W esen, die auf der Erde gelebt haben und verârgert
sind, w eil sie dort nicht w ieder inkarnieren kônnen. Sie kônnen zu Problem en
fúhren. D ies ist in der Vergangenheit hâufiger geschehen. W ie m an sieht, haben
die M enschen diese W esen w egen ihres technologischen Fortschritts eher
ignoriert. Frúher quâlten D âm onen M enschen in Form  von Feen und Tieren.
A ber jetzt, da der M ensch von einer landw irtschaftlichen Lebensw eise zu einer



technologischen Lebensw eise úbergegangen ist, passiert es nicht m ehr so oft.

D : W oher sollten die Leute w issen, w ie sie diese unterscheiden kônnen?

S: D u solltest dir darúber keine Sorgen m achen. N aturgeister m anifestieren sich
bei sterblichen M enschen w irklich nicht so oft. Es ist nicht so gew ôhnlich. W enn
sie es aber tun, dann aus einem  w ichtigen G rund. M eistens hat es etw as m it dem
Land oder der N atur selbst zu tun. W enn die M enschen zum  B eispiel das Land
m issbrauchen, dass diesen G eistern heilig ist, dann w erden sie dort Â rger
m achen. Sie w erden versuchen, die M enschen zu kontaktieren, w âhrend sie
w ach sind und w âhrend sie trâum en, um  ihnen m itzuteilen, dass sie dieses Land
nicht m issbrauchen sollen.

D : D as klingt nach einigen der indischen Ú berlieferungen, von denen w ir gehôrt
haben. Sie m anifestieren sich aber nicht m ehr so oft w ie frúher.

S: N ein. A ber sie tun D inge, die fúr die Pflanzen und Tiere von Vorteil sind.

D : Ich frage m ich, ob jede Pflanze und jedes Tier ihren eigenen Beschútzer hat?

S: N ein, denn Pflanzen und Tiere haben alle eine G ruppenseele. U nd diese
G ruppenseelen w erden von diesen G eistern gepflegt, die ihr als K obolde und
Feen kennt. D ann gibt es noch individuelle Seelen, die sich um  die
G ruppenseelen kúm m ern. D iese einzelnen Seelen sind die Elfen, Feen, usw .

D : Es ist nicht so einfach zu verstehen. Ich dachte, es w âre vielleicht eine
G ruppenseele, die sich um  alle Pflanzen kúm m ert, und dann dieses
individualisierte W esen.

S: Sie sind getrennte W esen, w eil die G ruppenseele nicht so w eit entw ickelt ist
w ie eine helfende Seele.

D : D ann helfen die Feen und Elfen diesen G ruppenseelen, âhnlich w ie unsere
W âchter und Beschútzer uns helfen.

S: Sie sind w ie Feen, ja. Sie sind B eschútzer und M edien fúr das Pflanzen- und
Tierreich. D iese R eiche sind sich dieser G eister bew usst.

D : Also in der Art und W eise, w ie unsere Fúhrer und W âchter uns helfen.



S: Ja. A uÝer, dass sie fúr das Tier- und Pflanzenreich sind. D ie K obolde oder
Elfen oder w ie auch im m er m an sie nennen m ôchte, sind ein unverw echselbarer
Seelentyp, der sich, spirituell betrachtet, zur m enschlichen Inkarnation hin
entw ickelt. Sie w erden diese M ôglichkeit in Zukunft haben. In der Tat, w aren
w ir in unsere frúheren Leben diese A rt von Energie, und haben jetzt eine
m enschliche R olle úbernom m en. D iese G eister dienen den Tieren und V ôgeln,
die eine G ruppenseele haben. Sie sind da, um  ihnen zu helfen, da Tiere keine
individuellen Seelen haben. D ie A rt und W eise w ie Tiere das Leben betrachten,
ist durch ihre Verm ehrung. So bestehen sie w eiter.

V ieles davon klang sehr âhnlich w ie Folklore und M ythologie, die w ir als
aberglâubisch "K auderw elsch" abgetan haben. Verm utlich verstanden die
Â ltesten dam als m ehr úber diese G rundprinzipien, w eil sie nâher an der N atur
lebten und m it ihr stârker verbunden w aren. Sie w aren sich dessen sehr bew usst,
aber es m achte ihnen auch A ngst. A us R espekt vor der N atur haben sie
anscheinend G eschichten erfunden und diese m it verschiedenen A rten von
K reaturen geschm úckt, deren N am en uns in der Folklore und M ythen uns
bekannt sind. Es scheint sich aus ihren Versuch entw ickelt zu haben, diese
spirituelle R ealitât zu verstehen, die w ir heute in unserer m echanisierten und
kom plizierten G esellschaft ignorieren.

D : D ann w erden diese G eister in ihrer Evolution schlieÝlich zu M enschen.

S: Ja. D arúber sollte ich eigentlich nicht so viel sprechen. A ber ja, sie lernen,
dam it sie sich zum  M enschen zu entw ickeln. Sie sind eine junge Seele. Sie sind
voller Liebe zur ganzen M enschheit und zur ganzen N atur, vor allem  zur N atur.
N ach der Erdverschiebung w erden sie in ihrer Evolutionsskala aufsteigen, denn
dann w erden sie anfangen, in physische K ôrper zu inkarnieren. Sie bereiten die
W elt auf die Verschiebung in der heutigen Zeit vor. D eshalb w erden M enschen
in bestim m te G ebiete gefúhrt, um  dort zu leben. W enn diese G eister als
M enschen inkarnieren w erden, w ird sich die W elt von einem  niedrigen
planetarischen Schw ingungssystem  zu einem  hohen planetarischen
Schw ingungssystem  gew andelt haben, dies w ird dann ihr Licht und ihr Leben
w iederspiegeln. V iele von ihnen w erden inkarnieren und dafúr genutzt, um  beim
W iederaufbau der W elt zu helfen, N ahrung zu produzieren und sich m it den



Tieren abzustim m en, die durch den Shift der Erde traum atisiert w urden.

D : W as w ird m it unseren Seelen passieren?

S: W enn die Erdverschiebung eintritt, geschehen innerhalb der Seelengruppen
unterschiedliche Verânderungen. W ir w úrden uns zu einem  hôheren B ew usstsein
entw ickeln.

D : W úrden w ir dann (zu diesem  Zeitpunkt) nicht m ehr auf der Erde inkarnieren
w ollen?

S: W ir w erden w eiterhin auf der Erde inkarnieren, um  unseren Sinn fúr K arm a
zu erfúllen. A ber die m eisten M enschen, die auf die Erde kom m en w erden,
w erden auf geistiger Ebene w eiterentw ickelt sein. A lle w eniger entw ickelten
W esen w erden in ein anderes U niversum  geschickt, um  ihre kosm ische R eise
neu zu beginnen.

D : Es klingt so, als ob es nach dem  Shift der Erde viele Verânderungen geben
w ird.

S: D iese N aturgeister bereiten alles darauf vor. Ich sollte w irklich nicht m ehr
darúber reden.

Ú ber das Them a zur kom m enden Verschiebung der Erdachsen und deren
M echanism us, w ird in m einem  B uch ‗C onversations w ith N ostradam us― (3
B ânde) nâher eingegangen.

D : N un, w as ist m it den Tieren? D u sagtest, dass sie keine individuellen Seelen
haben?

S: N ein. D ie Seelen der Tiere unterscheiden sich von der Seele des M enschen.
Ich kann es nicht so gut erklâren, w eil sie so unterschiedlich sind. Sie haben
G ruppenseelen, die m it H ilfe der Elem entale ausgearbeitet w erden. M anche
Tiere, w ie z.B . K úhe und Pferde, haben eine H erden O rdnung, die leicht als
G ruppenseele zu erkennen ist. A ber Tierseelen haben keine Persônlichkeit w ie
die der M enschen. Sie sind jedoch Lebenskrâfte und bew ohnen K ôrper -



Tierkôrper.

D : H aben sie die gleichen Inkarnationen w ie M enschen?

S: Es ist eine Inkarnation, ja. D er physische K ôrper w ird m it einer Lebenskraft
gefúllt, also w âre es in diesem  Sinne eine Inkarnation.

D : K ann sich eine Tierseele jem als als M ensch inkarnieren?

S: (Sie runzelte die Stirn und schien verw irrt.) Ja, das tut es, irgendw ann. Es ist
Teil ihres spirituellen W achstum s. So w ie m an auf hôhere Ebenen aufsteigt, so
w âchst auch die Tierseele úber die G ruppenseele hinaus, w ird zu einer
individuellen Seele und beginnt den Prozess des spirituellen W achstum s. V iele
der M enschen auf der Erde w aren vor U rzeiten Tiere in anderen Leben auf
anderen Planeten.

D : U nd das w ar Teil der Evolution? Ich bin gespannt, w o w ir angefangen haben.
W elche Art von Energie w aren w ir, als w ir anfingen?

S: W ir m ússen durch die ganze R eihe der Entw icklung gehen: G as, M aterie,
Pflanze, Tier, M ensch, G eist, G ôttlichkeit.

D : Verstehe ich richtig, dass ein Tier Teil einer G ruppenseele ist, sich dann
individualisieren kann und sich von der G ruppe lôst?

S: Ja, es passiert aus Liebe. M enschen, die einem  Tier Liebe zeigen, geben ihm
eine Persônlichkeit. D ie Liebe hilft ihm , sich zu trennen und m acht ihn
individuell. D as erhôht sein B ew usstsein. D eshalb sollte m an im m er alle
K reaturen lieben. Trotzdem  verstehe ich nichts von diesen schâdlichen K reaturen
w ie K âfer, W espen und M oskitos. (Sie m achte ein angew idertes G esicht, und ich
lachte.) Sie sind Teil des Plans. D ie m eisten der K âfer existieren aus einem
bestim m ten G rund, aber ich glaube, dass einige einfach nicht dort sein m ússen,
w eil sie nicht w irklich produktiv sind. N achdem  sich die Erde verândert hat,
w erden sie nicht m ehr dort sein.

D : Befinden sich die Tiergeister dann auf einer bestim m ten D im ension?

S: Einige sind in der zw eiten Ebene, andere in der dritten und m anche von ihnen
sind irgendw o dazw ischen. Zum  B eispiel befindet sich eine A m eise auf einer
anderen Ebene als ein geliebter H und oder ein geliebtes Pferd. Es gibt nicht



im m er klar zu unterscheidende D im ensionen, die sagen, dass dieses auf dieser
Ebene ist und jenes auf einer anderen. Jeder einzelne C harakter hat viele
Facetten. SchlieÝlich gibt es auch m enschliche G estalten, die sich auf diesen
unteren Ebenen befinden. Sie befinden sich dort in der H offnung, dass sie sich
selbst erheben. Einige M enschen sind auf der dritten Ebene, nachdem  sie
inkarniert sind. Es sind die M enschen, die kein G ew issen haben. Sie durchleben
nur eine Existenz. Sie leben kein w irkliches Leben. Sie leben w eniger als ein
Leben.

D : W ie m einst du das? Sind sie schlecht oder haben sie einfach kein Interesse?

S: Sie verfúgen nicht úber ausreichend Intelligenz, um  gut oder schlecht zu sein.
D avon gibt es nur sehr w enige. Es gibt m ehr Inkarnationen auf der vierten Ebene
als in der dritten. D as, w as m an einen Soziopathen nennen w úrde, w âre ein
Individuum  der vierten Ebene. N ochm als, sie haben kein G ew issen, aber sie
haben die Intelligenz, zu w issen, w ie m an Energie gegen andere einsetzt.

D : D iejenigen auf der dritten und vierten Ebene, die unsozial sind; sind das
M ôrder und K rim inelle?

S: Ja, zum  groÝen Teil. Sie sind diejenigen, die entw eder auf diese D im ension
gefallen, oder noch nicht bis zu den anderen gelangt sind. Es gibt kein G ew issen.
U nd dann gibt es noch die fúnfte Ebene, die dein tâgliches Leben ist. D ann gibt
es auch einige, die von der sechsten Ebene herúbergreifen und von dort in die
irdische Ebene kom m en.

D : Ist die sechste Ebene úber der Erde?

Ich habe versucht, diese D im ensionen an erkennbaren O rten m it klaren G renzen
physisch zu fixieren, w as sich spâter als U nm ôglichkeit herausstellte.

S: D ie sechste Ebene ist die, die als das R eich der Seelen bekannt ist.

D : Sind das die Seelen, die die Erde nicht verlassen w ollten?

S: M anchm al sind es diejenigen, die entw eder aus eigenen M otiven auf der



irdischen Ebene fest stecken, oder sie w erden dort durch die Trauer ihrer Fam ilie
oder w as auch im m er gehalten.

D : D ie Erde ist auf der fúnften. D anach gibt es die sechste, siebte. W as ist auf
den hôheren? Befinden sich die Schulen dort?

S: D ie Schulen, die M eister und andere D inge, ja. D ie achte und neunte Ebene
ist den groÝen M eistern vorbehalten. W enn m an die zehnte erreicht, ist m an
w ieder eins m it G ott.

D : Passiert es, dass m an sich rúckw ârts entw ickelt? Ich dachte an die Theorie,
dass M enschen sich als Tiere verkôrpern.

S: N ein. Es sei denn, m an ist extrem  tierisch. M it anderen W orten, w enn m an
sich w ie ein Tier verhâlt und ein Tier w erden w ill, kônnte m an das, ja, aber es
passiert sehr selten. D as ist norm alerw eise nicht erlaubt. Frúher w ar es m ôglich.
A ber das ist es nicht m ehr. Es w urde in den ersten Tagen des Experim ents
gem acht, aber seitdem  nicht m ehr. Es ist nicht so, dass es nicht m ôglich ist, aber
es ist nicht erlaubt. W enn eine Person so tief gefallen w âre, w úrde sie
w ahrscheinlich auf dieser Stufe bleiben, bis sie sich erhoben hat, anstatt w eiter
nach unten zu gehen. Es ist m ôglich, dass ein M ensch geistig gesehen auf eine
tierische Ebene absinkt, es ist aber eher unw ahrscheinlich, dass er in den K ôrper
eines Tieres inkarniert. Sobald du das m enschliche B ew usstsein erreicht hast, ist
es sehr selten, dass du zu einer tierischen Licht-Existenz zurúckkehrst, w eil du
dich schlieÝlich daraus entw ickelt hast.

D : D ann befinden sich die M enschen, die inkarniert sind, in der dritten, vierten
und fúnften Ebene.

S: M anchm al auch in der sechsten.

Ich habe m ich gefragt, w ie es m ôglich w âre, dass w ir inkarniert sind und die
sechste Ebene das R eich der Seelen w âre.

S: D u hast bestim m t schon m al von dem  A usdruck gehôrt, dass eine Person m it
einem  FuÝ in der Einen W elt und den anderen in der anderen steht. D as sind
Individuen, die sehr offen fúr alles sind, w as sie um gibt.



D : Sind sie in der Lage, die D im ensionen nach Belieben zu w echseln?

S: M eistens dann, w enn sie sich dessen bew usst w erden und beginnen, sich m it
den beiden W elten auseinanderzusetzen, ja. U nd es gibt die siebte Stufe, die
viele Schulen des W issens und D enkens beinhaltet. Ein G roÝteil des W issens
kom m t von der sechsten und siebten Ebene. Einige M enschen nutzen zw ei
Ebenen, ohne es zu erkennen. Zum  B eispiel ein Erfinder, der keine A hnung hat,
w oher sein W issen stam m t.

M ir kam  der G edanke in den Sinn, dass Leute oft úber den siebten H im m el
sprechen. A nscheinend ist es ein O rt des vollkom m enen G lúcks. Ich frage m ich,
ob das ursprúngliche K onzept aus dieser Theorie der verschiedenen Ebenen
stam m t?

D : Auf w elcher D im ension befindet sich die Ruhestâtte?

S: Sie hat kein Level. Sie ist. Sie existiert aus dem  B edúrfnis heraus, ohne
Stim ulation jeglicher A rt zu sein. D eshalb befindet sie sich auf keine bestim m te
Ebene. M an geht dorthin, um  einfach zu Sein.

D : Ist es an einem  besonderen O rt auÝerhalb der anderen D im ensionen?

S: N icht unbedingt auÝerhalb. Sie ist inm itten der Ebenen, ist aber vollstândig
fúr sich selbst. Es ist schw er zu erklâren. U m  eine A nalogie zu verw enden, w âre
es, w ie beim  direkten A ufstieg von der Erdoberflâche, w o die Luft im m er dúnner
w ird. W enn m an aufsteigt, kom m t m an auf die Ebene der W olken und kann diese
W olke sehen, die sehr dick und fest aussieht. Sie ist fúr sich selbst getrennt, aber
sie ist im m er noch Teil der Luft. D ie R uhestâtte ist dam it vergleichbar.

D : W ie ist es, w enn m an sich zw ischen zw ei Inkarnationen befindet, geht m an
auf eine andere D im ension zurúck oder bleibt m an in der gleichen, die m an
gerade verlassen hat?

S: M anchm al hângt es davon ab, w as m an in diesem  Leben erreicht hat. W enn
du vielleicht in einem  Leben runtergestuft w irst, anstatt dich zu erheben, dann
w úrdest du nicht auf die gleiche Ebene zurúckkehren, die du verlassen hast.



M anchm al geht m an direkt úber zur nâchsten Inkarnation. Ein anderes M al,
begibt m an sich erst in eine R uhephase. M anchm al geht m an einfach zurúck in
eine Schule, aber nicht unbedingt die gleiche, die m an verlassen hat. V ielleicht
gibt es noch andere Lektionen zu lernen, oder m an w iederholt, w as m an beim
nâchsten M al lernen w ird. V ielleicht versuchst du zu entscheiden, ob du
zurúckkom m en w illst, oder ob du dort bleiben und fúr einen langen Zeitraum
arbeiten w illst.

D : G ibt es auf jeder Stufe eine Schule?

S: Ja, es gibt viele Schulen auf jeder Ebene: Schulen des Lichts, Schulen des
D enkens. Sie alle nutzen zum  Teil das, w as als N aturgesetz und die O rdnung der
D inge verstanden w ird. Sie dienen dem  Zw eck, das Individuum  fúr diesen Teil
der W ahrheit zu ôffnen, dam it ein W eg gefunden w erden kann.

D : G elangt m an erst zur nâchsten Ebene, w enn m an bereit dazu ist?

S: D as ist richtig.

Es klang w ie ein W echsel von einer K lasse in die nâchste, w ie in der Schule.
V ielleicht ist es genau das, und die Erde ist nur eines der K lassenzim m er.

D : M einst du dam it, dass es bestim m te Anforderungen gibt, bevor m an zur
nâchsten gehen kann? M an kann am  Ende rúckw ârtsgehen oder auf die nâchste
Ebene aufsteigen, je nachdem , w as m an erreicht hat?

S: Ja. U nd w enn du eine bestim m te D im ension úberschritten hast, w ie etw a die
neunte, ist es sehr, sehr selten, dass du jem als w ieder inkarnierst, w eil du einen
groÝen B edarf an solchen Lektionen úberstanden hast. Es sei denn, w ie ich
bereits erw âhnte, dass m an in einer bestim m ten Existenz herunter gezogen w ird,
w eil m an von den alltâglichen Situationen nicht gelernt hat, anstatt sich daraus
zu erheben.

D : Es klingt, als sei m an jenseits dieser Versuchungen, w enn m an zu diesen
oberen D im ensionen gelangt.



S: Es ist w ie w enn dir etw as verw ehrt w urde, w enn m an seit Â onen eine
m enschliche Erfahrung m acht. W enn ein K ind zum  B eispiel lange Zeit keine
SúÝigkeiten m ehr bekom m en hat, und ihm  dann w elche angeboten w erden, dann
w ird es sie verschlingen. D as ist es, w as m anchm al passiert. Es ist nicht so
úblich w ie in den unteren D im ensionen, dennoch kann es vorkom m en. Selbst der
grôÝte Avatar (H albgott) kann m ôglicherw eise in die Versuchung kom m en.

Ein Avatar ist ein H albgott, der sich als m enschliches W esen auf der Erde
m anifestiert. B ei den Schriften der H indus findet m an viele B eispiele davon. Von
der neunten Ebene soll Jesus, der Lehrm eister, gekom m en sein. D as w úrde auch
die G eschichte aus der B ibel erklâren, w o er der Versuchung durch den Teufel
w iderstand. Es w ar sein K am pf gegen sein eigenes inneres Selbst.

D : Es m uss etw as auf der Erde existieren, dass den M enschen sow as antut.

S: A uf Erden ist das, w as ihr B ôses nennt, die dunkle Seite der D inge, aktiver als
hier. U nd ihre A nziehungskraft ist grôÝer, in der Tat.

D : D as m acht es sehr schw er, dem  zu w iderstehen.

S: A ndererseits m acht es dich aber stârker, w enn du es schaffst, zu w iderstehen.
A uf der spirituellen Ebene, w o die Existenz sehr einfach ist und m an sich nicht
w ehren m uss, w âchst m an vielleicht nicht so schnell.

D : Ich schâtze m al, dass m an m it den besten Plânen und Absichten auf die Erde
zurúckkehrt, und sich trotzdem  nicht im m er daran halten kann.

S: "D ie besten Plâne von M âusen und M ânnern der G ang A gley." (R obert B urns)
M an w eiÝ nie, w as passieren w ird, bis m an es selbst durchm acht. M anchm al ist
es nútzlich, rúckw ârts zu gehen, um  denen zu helfen, die untergeordnet sind. O ft
kehren diejenigen aus den hôheren D im ensionen, in die physische W elt zurúck,
um  das B ew usstsein der M enschen zu schârfen.

Im  B uddhism us w erden sie B odhisattvas genannt und als M enschen beschrieben,



die Erleuchtung erreicht haben und sich dennoch entschieden haben, aus
M itgefúhl fúr ihre M itgeschôpfe auf die physische Ebene zurúckzukehren. In
dieser Form  des B uddhism us w ar Jesus ein B odhisattva oder ein Erleuchteter.

S: Es gibt eine B efreiung fúr diejenigen, die dies tun w úrden. D as ist sozusagen
erlaubt, und es geschieht.

D : W ird eine Seele irgendw ann in all diese verschiedenen D im ensionen oder
Ebenen gehen?

S: D arauf arbeiten w ir alle hin. D as ist unsere B estim m ung. D er ultim ative Plan
ist die Einheit, eine W iedervereinigung m it G ott.

A ndere gaben diese gleichen B eschreibungen m it anderen W orten w ieder. Ich
halte sie nicht fúr w idersprúchlich. A lles, w as m ir erklârt w ird, hângt davon ab,
w ie w eit die Seele desjenigen, der darúber berichtet, entw ickelt ist. D ie
G enauigkeit ihrer Erzâhlungen hângt auch davon ab, w ie sie es w ahrnehm en,
auch zu betrachten ist die B egrenzung unserer Sprache. Jeder einzelne von ihnen
hat gesagt, dass unsere Sprache vôllig unzureichend ist, um  zu beschreiben, w as
er/sie sieht. O ft versuchen sie, dies durch A nalogien auszugleichen, aber auch
diese sind fúr die D arstellung des G esam tbildes klâglich unw irksam . W as hinter
dem  Schleier liegt, ist so úberw âltigend; dass es selbst im  besten Fall schw ierig
ist, die Inform ationen an unsere sterblichen Sinne zurúckzugeben. W ir versuchen
unser B estes, um  diese W esenheiten innerhalb unserer m enschlichen G renzen zu
verstehen. Entw eder so, oder m an kann es ganz vergessen nach diesem  W issen
zu forschen.

ES FO LG T D ER  B ER IC H T einer anderen W esenheit, die die verschiedenen
D im ensionen der Existenz erklârt.

S: D ie verschiedenen D im ensionen nehm en den gleichen R aum  ein. Zum
B eispiel existiert ihr gerade auf der m ateriellen Ebene, aber eure spirituellen



A spekte von euch selbst w iderspiegeln sich auf den geistigen D im ensionen.
D enn die spirituellen Ebenen sind auch hier, die beteiligten Schw ingungen haben
lediglich eine andere Frequenz. O ft kann es w ie ein physischer O rt erscheinen,
w as m an m it den spirituellen A ugen w ahrnim m t. Es erscheint w ie am  gleichen
O rt auf der Erde, befindet sich aber auf andere Frequenzen. So âhnlich w ie ein
R adio. D as R adio gibt eine Schw ingung w ieder, die sich m it vielen anderen
gleichzeitig im  selben R aum  befindet. Es em pfângt die Schw ingung, auf die es
gerade eingestellt ist. So ist es m it diesen D im ensionen. Sie alle existieren
gleichzeitig, doch sie befinden sich auf unterschiedliche Schw ingungsebenen,
dam it sie sozusagen nicht m iteinander kollidieren. Ich bin m ir nicht sicher, ob
ich das verstândlich ausgedrúckt habe.

D : Ich glaube, ich verstehe. D as, w as ich gehôrt habe, ist dass m an auf einer
Stufe sein kann und sich der anderen D im ensionen nicht bew usst ist.

S: Ja. O der w enn du dir einer dieser Ebenen bew usst w irst, w ie durch M editation
oder úber andere sonstige W ege, bist du dir dessen nur schw ach bew usst, w eil du
eine andere Frequenz hast. D u bist dann in der Lage, einen Teil deiner Frequenz
so w eit zu verândern, dass du m it einer anderen Frequenz interagieren kannst,
um  zu w issen, dass sie existiert. A ber dort w ird es eine G renze geben. D aher
kom m t die B eschreibung, durch einen Schleier zu sehen. Es gibt verschiedene
D im ensionen, aber es gibt auch Zw ischenebenen, auf denen m an bei B edarf m it
anderen interagieren kann, die sich auf einem  anderen Level als du befinden.
Zum  B eispiel kônnen einige derjenigen, m it denen du auf der physischen Ebene
in diesem  Prozess der A usarbeitung deines K arm as interagiert hast, sich auf
einem  anderen Level befinden. Eventuell sind sie noch nicht inkarniert, und du
m ússtest dich m it ihnen beraten, um  zu sehen, w as sie fúr ihre nâchste
Inkarnation entscheiden. Es kônnte besprochen w erden, w o und w ann derjenige
am  besten inkarnieren kann, dam it sich das fúr beide K arm as ausw irken kann.
D as ist der Zw eck von K arm a und R einkarnation. D u kannst zu diesen
Zw ischendim ensionen gelangen, w enn du dich in einer R uhephase befindest.
W enn du dich zw ischen zw ei Inkarnationen befindest, hast du auch Zugang zu
den hôheren Ebenen.

D : K annst du zu diesen anderen D im ensionen gelangen, obw ohl du nicht so
fortgeschritten bist? O der gibt es so etw as w ie G renzen, die dich nur auf
bestim m te Level zulassen w úrden?

S: M an geht so w eit, w ie es das eigene Verstândnis zulâsst. D ein Verstand ist die



einzige G renze. Es kom m t darauf an, w ie w eit m an in der Lage w ar, seinen G eist
zu ôffnen und zu verstehen. U nd es gibt im m er M enschen, die einem  dabei
helfen, seinen G eist zu ôffnen, w enn m an es w únscht oder braucht.

D : Bei m einem  Versuch, diese D im ensionen zu verstehen, habe ich im m er w ieder
versucht, m ir vorzustellen, dass sie eindeutige physische G renzen haben. Ich
fange an zu realisieren, dass es w ahrscheinlich unm ôglich ist.

S: Es gibt keine eindeutigen physischen G renzen der unterschiedlichen Ebenen.
A ls Vergleich kônnte m an die Erdatm osphâre nehm en. W enn m an sich auf der
Erdoberflâche befindet, w âre das eine Ebene. W enn m an direkt von der
O berflâche der Erde aufsteigt, gelangt m an durch die A tm osphâre, die eure
W issenschaftler in verschiedene Schichten eingeteilt haben, je nachdem , w ie
dúnn die Luft ist, zu anderen Sphâren. D iese Schichten geschehen nicht sichtbar,
sondern gehen ineinander úber. W enn m an direkt vom  B oden aufsteigt, sieht
m an die verschiedenen Ebenen der A tm osphâre nicht. M an bem erkt nur, dass
sich die D inge allm âhlich ândern und anders w erden, je w eiter m an nach oben
geht. So âhnlich ist es m it den spirituellen Ebenen.

D : W eiÝt du, w ie viele D im ensionen es gibt?

S: N ein. Ich glaube, dass es unzâhlige Ebenen gibt. Einige sind fúr spezielle
Zw ecke bestim m t, und andere sind einfach nur allgem ein.

D : W as ist die hôchste Ebene, die jem and erreichen kann, w enn er, w ie du
sagtest, im m er w eiter voranschreitet?

S: N un, ich w eiÝ w irklich nicht, ob jem and dir etw as darúber sagen kann, w eil
ich m ir nicht sicher bin, ob es eine G renze gibt, w ie w eit du vorankom m en
kannst. Ich bin m ir keiner G renzen bew usst und m eine W ahrnehm ung erstreckt
sich bisher nur nach oben. A ber diejenigen, die in ihrer W ahrnehm ung w eiter
fortgeschritten sind als ich, kônnen w eiter gehen, w eil sie w eiter fortgeschritten
sind. A uf m einem  jetzigen Level w eiÝ ich nur, dass m an w eiter vorankom m en
kann. U nd je w eiter m an voranschreitet, desto positiver w ird dein K arm a.

D : Ich schâtze m al, du w illst nicht auf dem  gleichen Level bleiben und dich
im m er im  K reis drehen. G ehst du auf die gleiche spirituelle Ebene zurúck, die du
verlassen hast, w enn du stirbst?

S: N ein. O ft hângt es von D ingen ab, die dir passiert sind, w âhrend du am  Leben



bist, und von der A rt und W eise, w ie du m it ihnen um gegangen bist. Zum
B eispiel, w enn du w âhrend du lebst dam it anfângst, eine regelm âÝige
M editationspraxis zu m achen, die dir hilft, Fortschritte zu m achen, auch w enn du
auf der physischen Ebene bist. W enn du dann zurúckkehrst, kannst du zu einer
hôheren D im ension zurúckkehren. W enn m an sozusagen vorúbergehend auf
einer bestim m ten Ebene festsitzt, liegt es m eist daran, dass es dort etw as gibt,
das m an lernen m uss, m an aber Schw ierigkeiten hat, die Lektion zu lernen.

Ich habe versucht, m ehr Inform ationen von diesem  W esen úber die D im ensionen
auf der Erde zu erhalten, die unterhalb der physischen (m enschlichen) Ebene
lagen. Ich teilte ihm  m it, dass ich gehôrt habe, dass das niedrigste N iveau die
Energien von D ingen w ie den Felsen und Pflanzen und B âum en sind.

S: Ich glaube, du m einst dam it die Elem entale. D as ganze U niversum  -
einschlieÝlich aller Ebenen dieses U niversum s und einiger anderer U niversen,
allerdings spreche ich jetzt nur von diesem  U niversum  - alles ist Energie, die
sich in verschiedenen Intensitâten und auf unterschiedlichen Ebenen
m anifestiert. D u nim m st die m aterielle D im ension als fest und physisch w ahr,
einfach w eil die Energie deines K ôrpers auf diese W eise m it ihr abgestim m t ist.
D och auch M aterie ist in ihrer reinen Form  Energie, eure Q uantenphysiker haben
das bereits herausgefunden. D ie Energien die sich in unterschiedlichen Form en
der Schôpfung m anifestieren, w ie die Steine, B âum e und dergleichen, sind nicht
unbedingt niedrigere oder hôhere Energien oder befinden sich auf
unterschiedliche Ebenen. Sie haben nur Schw ingungen dieser Energie oder
bestim m te Seelen, w enn m an es so nennen w ill. Sie sind lebendige K râfte, die
m it M acht und Leben gefúllt sind. D a die Schw ingung eine andere ist,
funktionieren diese Energien nach anderen R egeln. Ich habe dir erklârt w ie die
R egeln der Energie unterschiedlich gelten und funktionieren, auf der Ebene, auf
der ich m ich gerade befinde. So ist es auch bei den anders schw ingenden
Energien. A us diesem  G rund geschehen D inge, die fúr euch unerklârlich
erscheinen, w eil sie m eistens von W esen auf diesen anderen Energieebenen
beeinflusst oder verursacht w erden. Sie kônnen m it deinem  Energieniveau
interagieren. Verstehst du, w as ich m eine?

D : Ich versuche nachzudenken, w ie sie uns beeinflussen oder D inge verursachen



kônnten, die unerklârlich sind.

S: N un, es gibt Sagen und M ythen úber kleine M enschen, die dir helfen diese
unterschiedlichen D im ensionen zu verstehen. D as K onzept dieser W esen
existiert w irklich. Es gibt eine ganze M enge von diesen W esenheiten, die sich
auf einem  anderen Level befinden. Sie haben eine ganz andere Inkarnation, die
m it unserer m ateriellen W elt interagieren kann. Eine M ôglichkeit, w ie diese
W esen dich beeinflussen kônnen, ist als B eispiel durch die psychischen
Fâhigkeiten die du hast. Eine andere M ôglichkeit, ist deine G efúhle in B ezug auf
W etterânderungen oder w as auch im m er zu sensibilisieren oder âhnliche D inge
w ie diese zu fúhlen. M anchm al, w enn eine ganze R eihe von sogenannten
‗Zufâllen― passieren, geschehen diese aufgrund der Einflússe dieser anderen
Energien. Ich fúrchte, dass es dich jetzt etw as verw irren w ird. Zum  B eispiel,
w enn m an sich etw as sehr stark w únscht, dann m anifestiert sich durch diesen
W unsch und das Verlangen danach eine Energie. D ie W esen, die sich auf andere
Energie Ebenen befinden, w erden sich dessen bew usst. D ann kann es passieren,
dass sie D inge auf eine subtile W eise beeinflussen, um  diesen W unsch zu
erm ôglichen.

D : Beeinflussen diese anderen W esenheiten jem als etw as auf eine negative
W eise? D úrfen sie das úberhaupt?

S: Ja, es gibt einige, die das tun. Es ist w ie beim  Y in und Yang, so w ird das
G leichgew icht gehalten. N orm alerw eise sind diejenigen, die die D inge auf so
genannte "negative" W eise beeinflussen, entw eder schelm isch, oder die Person,
die Energie fúr verschiedene W únsche aussendet, w ar sich nicht klar, w as sie
genau w ollte. A lso nehm en sie das, w as passiert, als negativ w ahr.

D : Ich schâtze, ich habe úber unsere Vorstellungen von bôsen G eistern oder
D âm onen nachgedacht.

S: N ein, so sind sie nicht.

D iese A rt der B efragung w ird in K apitel 10 fortgesetzt, das sich m it Satan,
B esetzungen und D âm onen beschâftigt.



D : W as ist m it dem  O rt, das von der katholischen K irche als Fegefeuer
bezeichnet w ird? G ibt es einen solchen Platz auf diese Ebenen?

S: N ein. D as nâchste, das m ôglicherw eise m it dem  Fegefeuer gleichzusetzen
w âre, w âre der O rt der R uhe fúr die beschâdigten Seelen. Es ist aber kein O rt der
B estrafung, nicht so, w ie es die K atholiken m it ihrer B ezeichnung Fegefeuer
andeuten. Es gibt w irklich keinen spezifischen O rt w ie das Fegefeuer oder die
H ôlle. Eine solche Erfahrung w ird nur von dem  eigenen Verstand geschaffen, als
Ergebnis von Erlebnissen, die in frúheren Inkarnationen geschehen sind.

D : W ie ist es m it der H ôlle? Einige haben O rte beschrieben, die ihnen "schlecht"
erschienen, w âhrend sie N ahtoderfahrungen durchlebten. W eiÝt du etw as
darúber?

S: Sie haben m it einer H ôlle ‗gerechnet―. W enn jem and glaubt, dass er ein
Leben gefúhrt hat, dass ihn in die H ôlle bringen w ird, ist das R esultat daraus,
dass er denkt, er w ird in die H ôlle landen. D urch die A rt und W eise, w ie diese
M enschen gelebt haben, haben sie negative Energien und Einflússe angezogen.
W enn sie dann auf die spirituelle Seite gelangen, bleiben diese Energien an sie
haften. D ann w erden sie sich dieser Energien bew usst und nehm en sie w ahr, w eil
sie dann selbst auf der geistigen Ebene sind. D iese Energien um geben sie vôllig
und w irken sich auf den Verstand dieser M enschen aus. Sie denken dadurch,
dass sie an einem  unangenehm en O rt gelangt sind, w âhrend es in W irklichkeit
nur deren G eisteszustand ist, der auf die negativen Energien zurúckzufúhren ist,
die sie in ihren vergangenen Inkarnationen angezogen haben.

D : Ist es denn ein O rt, an dem  sie bleiben m ússen?

S: N ein. D ieser Zustand von H ôlle ist nur davon abhângig, in w elchem  Zustand
sich der Verstand befindet w âhrend m an sich in der Ú bergangszeit befindet. D ie
Idee von H im m el und H ôlle ist sozusagen eine A rt Legende gew orden, von eurer
Perspektive betrachtet. D iejenigen, die sich dazu entscheiden, dies zu glauben,
erschaffen ihre eigene R ealitât in einem  solchen M aÝe, dass sie, w enn sie
úbergehen, diese elem entare R ealitât finden, zu deren Erschaffung sie selbst
beigetragen haben, und deshalb ist sie tatsâchlich real. D ie B eschreibungen von
H im m el und H ôlle in deinen heiligen Schriften sind das Ergebnis von M enschen,
die N ahtoderfahrungen gem acht haben. Sie kom m en zurúck und beschreiben,
w as sie gesehen haben. D as, w as sie gesehen haben, w aren die Energien die sie
um gaben w âhrend sie diese Erfahrung gem acht haben. Sie sind aber nicht w eit



genug gegangen um  zu sehen, w as w irklich geschieht. W enn sie etw as
berichteten, das gut und sehr angenehm  w ar, dann w urde das als H im m el
eingestuft. D iejenigen, die etw as berichteten, das sehr schrecklich und grausam
w ar, w urde das w iederum  als H ôlle bezeichnet.

D : Sie reden im m er úber Feuer und âhnliche D inge.

S: D ie negativen Energien kônnen den Verstand auf eine W eise quâlen, dass sie
einem  das G efúhl geben, dass m an brennt. D ies ist keine physische Verbrennung,
denn der sterbliche K ôrper w urde zurúckgelassen.

D : W ie kann ich dann den M enschen helfen, diese D inge zu verstehen, w enn ich
darúber schreibe? Ihnen w urde von der K irche beigebracht, dass es so ist.

S: D as ist eine gute Frage. Schreib diese Inform ationen, die du zusam m en
bekom m st. Erm utige die M enschen, B úcher úber N ahtoderfahrungen zu lesen,
dam it sie diese m entale Einstellung úberw inden kônnen, die sie haben, dass der
Tod etw as ist, das gefúrchtet w erden m uss. M an m uss den Tod genauso w enig
fúrchten w ie das A tm en.

D : Ich habe m itbekom m en, dass w enn M enschen sterben und dabei Angst haben,
in die H ôlle zu kom m en, sie genau das sehen w erden. Sie denken dann, dass sie
ein schlechtes Leben gefúhrt haben und das einzige w as sie dann erw arten, ist in
der H ôlle zu landen. Also fúhrt es sie doch zu einer solchen Erfahrung.

S: Ja, das tut es, w eil es eine der Einstellungen ist, die dazu beitrâgt, negative
Energien anzuziehen. W enn sie eine angenehm e Erfahrung erw arten, dann w ird
diese Erfahrung eintreten und es w ird die Ú bergangsphase erleichtern. B ei ihnen
w ird verm utlich kein B edarf sein, zum  R uheplatz zu gehen, um  an ihren
Einstellungen zu arbeiten, um  solche Energien zu vernichten. W enn sie eine
positive H altung w âhrend ihres Lebens aufbauen, w ird das allein schon reichen,
um  diese negativen Energien zu verflúchtigen. M enschen, die in einem
negativen Zustand hinúbergehen, w erden oft zur R uhestâtte geschickt, w eil sie
diese Problem e durcharbeiten m ússen. U nd um  an ihrer Einstellung zu arbeiten
oder w as auch im m er es in ihrem  speziellen Fall w ar, dass diese negativen
Schw ingungen anzog. Sie m ússen herausfinden, w as sie getan haben, um  diese
anzuziehen, und w as sie tun kônnen, um  sich selbst beim  W achsen und
Verbessern zu helfen, dam it diese negativen Einflússe nicht m ehr angezogen
w erden. W enn sie an den verschiedenen A spekten von sich selbst arbeiten und



eine bestim m te Einstellung korrigieren oder heilen, dann verschw indet die
A nziehung zu negativen Schw ingungen. D ie negativen Einflússe lôsen sich auf,
da dort keine Energie m ehr vorhanden ist, um  sie zu halten. Es ist w ie eine
K om bination aus M agnetism us, Elektrizitât und Schw erkraft oder so etw as in
der A rt.

D : W as w úrde passieren, w enn jem and erneut inkarniert, bevor diese Einflússe
w eggefallen sind?

S: In der R egel nehm en sie sich Zeit am  R uheplatz, dam it sie diese negativen
Einflússe auflôsen und m achen erste positive Fortschritte. W enn jem and w ieder
inkarniert ehe das verarbeitet w urde“ . Ich bin m ir nicht sicher, w as dann
passiert. Ich denke, es fúgt sich dem  K arm a hinzu. Ich kann m ich aber auch
irren. Ich glaube, dass w enn m an geboren w ird, noch jung und unschuldig ist,
dann ist m an fúr eine gew isse Zeit davor beschútzt, bis m an irgendw ann
eigenverantw ortlich w ird, und lernt, G ut und B ôse zu unterscheiden. W enn der
Verstand den Punkt erreicht, R echt von U nrecht zu unterscheiden, w ozu der
G eisteszustand von A nfang an fâhig w ar, dann entscheidet m an sich im
allgem ein fúr den G eisteszustand, der diese K râfte dann anziehen w ird.
N orm alerw eise zieht m an dann m ehr K râfte oder negative Energien an. Es geht
nur darum , nach dem  Tod zur R uhestâtte zu gehen und an diesen Einstellungen
zu arbeiten, dam it sie sich auflôsen kônnen.

D : Ich habe m ich gefragt w ie es ist, w enn m an zurúckkehrt und diese Energien
im m er noch m it sich trâgt, als w âre m an m it dem  falschen FuÝ aufgestanden. O b
m an dann einen schw ierigen Start hat.

S: Jeder bekom m t sozusagen eine G nadenfrist, w âhrend m an noch unschuldig
ist. A ber w enn m an das A lter der R echenschaftspflicht erreicht, w enn m an
anfângt, seine Entscheidungen darúber zu treffen, ob m an etw as tun soll oder
nicht, ob es richtig oder falsch w ar oder nicht, oder ob m an es tun w ill oder
nicht, unabhângig davon, ob es richtig oder falsch w ar oder nicht. A n diesem
Punkt w erden sich diese Einstellungen w ieder offenbaren und die Energien
w erden zurúckkehren.

D : W ann beginnt das Alter der Verantw ortlichkeit?

S: Es ist ein unterschiedliches A lter fúr verschiedene M enschen, je nachdem ,
w ie sie sich entw ickelt haben. Fúr einige M enschen kann es schon ab einem



A lter von fúnf Jahren sein. Fúr andere kann es erst im  A lter von zw ôlf Jahren,
oder spâter eintreten. Es kom m t auf den Einzelnen an.

D : H ângt es von deren W ahrnehm ung von Recht und U nrecht ab?

S: Ja. Einige Individuen verlieren nie ihre U nschuld. D iejenigen, die geistig
behindert sind zum  B eispiel, behalten ihre U nschuld ihr ganzes Leben lang.
W enn sie sterben, ist es in gew isser W eise G lúck, denn sie m ússen nicht
versuchen, sich von den negativen Energien zu lôsen, w eil sie nicht diese
Einstellungen hatten, die dazu gefúhrt hâtte, diese Energien anzuziehen. Plus die
Schw ierigkeit, diese A rt von Leben zu fúhren, hilft ihnen dann, auch viel K arm a
abzubauen. Es w úrde viel schlechtes K arm a in gutes K arm a verw andeln.

D : Ich frage m ich, w arum  jem and in ein Leben kom m en w ollen w úrde, w enn er
zurúckgeblieben oder schw er behindert ist.

S: Es ist eine A rt und W eise, um  nicht stândig den Zyklus der R uhestâtte
durchlaufen zu m ússen. Einige M enschen sind in der Lage, ihre Problem e im
R uhezustand zu lôsen, bevor sie w iedergeboren w erden. A ber andere sind nicht
im m er so erfolgreich.

D : Es scheint, dass, je bew usster sich die M enschen darúber sind, w as
tatsâchlich passiert; desto besser w ird es fúr alle sein, auch w enn die K irche
nicht m it m ir úber m eine Vorstellungen davon úbereinstim m en w ird, w as fúr die
M enschen besser ist. (Lachen)

S: N ein, aber das w ar es fúr sie noch nie. Ihr geht es nur um  M acht. D ie R eligion
w urde zu einem  politischen oder M achtspiel verdorben, so dass das G eistige zu
einem  W erkzeug fúr die Sublim ierung der M assen w urde, um  ihr Verhalten zu
kontrollieren. Es gibt in ihren Verschônerungen einige A spekte, die vielleicht in
einem  sehr elem entaren Sinne zutreffen w úrden. D as G esam tbild w ird jedoch zu
diesem  Zeitpunkt von den m eisten auf der physischen Ebene grob
m issverstanden.

D : D ie K irche m acht den M enschen Angst, dass sie in die H ôlle kom m en, w enn
sie nicht tun, w as von ihr vorgeschrieben w ird. Ich glaube, es entsteht dadurch
eine ganze H altung der Angst. W enn die Leute eine grobe Vorstellung davon
bekom m en kônnten, w ie es ist, w úrden sie besser vorbereitet sein.

S: Es ist schw ierig, genau zu erklâren, w ie es ist, aufgrund der Einschrânkungen



eurer Sprache. A ber vielleicht gibt ihnen das einen H inw eis darauf, w ie die
eigentlichen K onzepte aussehen.



K apitel 7



Sogenannte "schlechte" L eben

S: D er eine, absolut w ahre und liebende G ott, der der M eister aller U niversen ist,
ist kein rachsúchtiger und hasserfúllter G ott. Es gibt keinen solchen G ott in
irgendeinem  U niversum . Er hat keinen Sinn fúr Vergeltung. Es besteht keine
N otw endigkeit in Seinem  Lebensplan zur B estrafung. Es gibt bereits genug
Strafe auf eurer Erde zu diesem  Zeitpunkt, ohne sie erhôhen zu m ússen. W ir
w úrden sagen, dass das K onzept von K arm a eine W irkung ist, es ist keine
U rsache. D as K onzept w urde durch sorgfâltige Prúfung als Erklârung dafúr
gegeben, w arum  D inge passieren.

D : Fúr uns ist es schw er zu verstehen, w arum  einige M enschen m ehr verdorben
zu sein scheinen, als andere. Eine einfache Antw ort dazu ist, es als K arm a aus
einem  anderen Leben anzunehm en. H ast du eine Erklârung, w arum  das Leben
einiger M enschen im m er reibungslos zu verlaufen scheint, w âhrend das anderer
so viel Aufruhr und K onflikte hervorbringt?

S: V ielleicht liegt es daran, dass du ein Leben nach dem  anderen betrachtest.
W enn du die Entw icklung dieser Seele m it einer erw eiterten Perspektive
beurteilen w úrdest, d.h. vielleicht 100 Leben statt nur einem , w úrdest du
vielleicht sehen, dass nicht alle Lebenszeiten fúr jeden einfach sind und auch
nicht alle Lebenszeiten fúr jeden schw er. In jedem  Voranschreiten w erden die
Erfahrungen gegeben, die fúr die jew eilige Lebenszeit geeignet sind. D ie
Erfahrung ist die Lebenszeit, sie ist nicht die ganze W ahrheit der Erfahrung. Es
ist die Lektion, die aus diesem  Leben gelernt w ird. U nd darin liegt die W ahrheit.
D ie Lektion ist die Frucht des Lebens und nicht, w ie einfach oder w ie schw ierig
sie ist. W enn m an sagt, dass m an sich fúr diesen Zeitraum  in einer
herausfordernde Lebenszeit befindet, w úrde das nur bedeuten, dass das Lernen
dieser Lektion eine Lebenszeit erfordert, das vergleichsw eise anstrengender und
m úhsam er ist als die, von jem and anderem .

D : W as bezw eckt die Reinkarnation? U m  zu korrigieren, w as du in der
Vergangenheit getan hast?

S: D er Zw eck ist es, m ehr zu erfahren. W eiter zu lernen. D enn m an kann nie in
einem  einfachen Leben alles herausfinden, w as m an w issen m uss. D er Sinn der



R einkarnation ist nicht zu korrigieren, sondern zu ergânzen. D ein W issen kann
nicht m it einem  einfachen Leben abgeschlossen w erden. V iele Leben m ússen
gelebt w erden, dam it ihr die Lektionen, die ihr euch selbst gegeben habt,
vollstândig verstehen kônnt. Es gibt keinen strengen A ufgabenm eister m it
Peitsche und Schaufel in der H and, der bereit ist, deinen K ôrper zu begraben und
dich auf der anderen Seite zu bestrafen und dich dann in dieses Land des U nm uts
zurúckzubringen. D ie Erfahrungen des Lebens und der W iedergeburt sollten m it
einer positiveren Perspektive betrachtet w erden. D as heiÝt, eine Perspektive des
Lernens und der Liebe und nicht der B estrafung und Trauer. Es liegt alles in der
Einstellung. Fúr das, w as ihr erschafft, lebt ihr, und das, w as ihr lebt, erschafft
ihr.

D : G ibt es dort, w o du jetzt bist, nur gute Laune?

S: Es gibt kein G ut oder B ôse. N ur sich w eiter entw ickelnde Seelen.

D : Aber es gibt M enschen, die ein schw ieriges Leben fúhren. W ie siehst du das?

S: M enschen haben ein schw eres Leben, w eil sie sich nicht den
H erausforderungen stellen, die ihnen in ihrer W eiterentw icklung helfen. Sie
glauben, dass sie eh keinen Einfluss auf ihr Schicksal haben und stellen sich
diesem  nicht. M an m uss im  Leben kâm pfen; m an kann sich nicht von einem  Tag
in den nâchsten treiben lassen.

D : Es gibt M enschen, die im  Laufe ihres Lebens sehr schlechte D inge tun.
W elchem  Zw eck w úrde das dienen?

S: M anchm al ist das nicht die einzelne Person, die so etw as tut. M anchm al sind
es andere K râfte, die sich da einm ischen. U nd es dient keinem  anderen Zw eck,
als anderen zu zeigen, dass dies der Tiefpunkt ist, in dem  jeder hineinfallen kann.
A uf diese W eise erfúllt es seinen Zw eck. A ber egal, w ie w eit diese Person oder
diese Seele untergeht, es gibt im m er R aum , sich selbst herauszuholen - durch
A rbeit und Vorbereitung und indem  m an sich den Problem en stellt, die m an
haben w ird. D aran m uss gearbeitet w erden.

D : In der Bibel steht, dass w ir lernen m ússen, vollkom m en zu sein.

S: Es w ird nicht erw artet, dass der M ensch vollkom m en w ird, obw ohl einige es
getan haben. D as ist natúrlich eher die A usnahm e als die R egel. D as Streben
danach, perfekt zu sein, ist die Lehre.



D : Ich dachte, dass der einzige W eg, perfekt zu w erden, darin besteht, all diese
Lektionen zu lernen, w as sich auf der Erde als sehr herausfordernd gestaltet.

S: M an lernt, w as perfekt ist, indem  m an das erlebt, w as nicht perfekt ist. Es ist
also genauso w ichtig zu lernen, w as nicht vollkom m en ist, um  zu heraus zu
finden, w as vollkom m en ist. Es entsteht kein Verstândnis fúr das, w as gegeben
w ird, w enn etw as nicht genom m en w ird.

D : Bedeutet das, dass jeder so genannte "schlechte" Leben in seinem  Verlauf
erleben m uss, dam it er diese D inge verstehen kann?

S: W ir w úrden nicht sagen, dass m an das m uss. V iele w âhlen dies jedoch als eine
M ethode, um  ihren Lernprozess zu beschleunigen. K einer w ill lânger bleiben,
als er in physischer Form  m uss, w eil das kein w ahrer Seins Zustand ist. D ie
Lektionen, die das Lernen am  schnellsten zu dem  Punkt bringen, an dem  m an
sich nicht w eiter inkarnieren m uss, sind also die H erausforderungen, die am
m eisten geschâtzt oder gesucht w erden.

D : Ich glaube ich verstehe dich, w enn ich sage, dass w ir das Schlechte haben
m ússen, um  das G ute zu verstehen.

S: Es gibt keine R egel, die besagt, dass das Schlechte erlebt w erden m uss. Es
gibt jedoch die R ealitât der Erkenntnis, die aus der Erfahrung des einen kom m t,
um  den anderen vollstândig zu verstehen. D as ist keine R egel, das ist eine
Tatsache.

D : Ja, ich habe gehôrt, dass m an das G lúck nur schâtzen kann, w enn m an
Traurigkeit kennt. D ann kennt m an beide Seiten der M edaille.

S: D as ist richtig. D eshalb ist es auch so w ichtig, m it M itgefúhl auf diejenigen zu
schauen, die sich in ihrem  negativsten Zustand zu befinden scheinen, da sie die
Lektionen lernen, die es ihnen erm ôglichen, am  positivsten zu w erden.

D : G laubst du, dass sie diese negativen Erfahrungen fúr ihr W achstum  gew âhlt
haben?

S: D as tun viele. V iele befinden sich in diesen Situationen und so kônnte m an
sagen, dass sie ein G eschenk erhalten, um  diese Lektionen vollends zu erfahren.

D : Es scheint, dass niem and negative Erfahrungen m achen w ill, w enn er eine



W ahl hâtte.

S: So ist es. M an sollte auf die gew onnenen Erkenntnisse schauen, die daraus
gew onnen w erden, um  zu verstehen, w arum  m an sich fúr eine solche Erfahrung
entscheidet. Es gâbe keine gesunde Persônlichkeit, w enn m an aus einer
"schlechten" Erfahrung nichts Positives herausziehen w úrde. D ie D isharm onie
ist an sich eine Lektion, um  das, w as von harm onischer N atur ist, besser
schâtzen und verstehen zu kônnen. D ie Lehren w erden jedoch auf diese W eise
gezogen.

D : Ich dachte, dass die Person, die inkarniert, sich entscheiden kônnte, einige
negative Erfahrungen zu m achen, um  fúr etw as zurúckzuzahlen, w as sie in der
Vergangenheit getan hat?

S: "Zurúckzahlen" w úrden w ir so nicht sagen, w eil es ist kein genauer B egriff
des universellen R echts ist. M an m uss notw endigerw eise die B egrúndung hinter
der B egehung eines A ktes verstehen, um  den Einzelnen aufzuklâren, dam it
dieser A kt nicht w iederkehrt und seinen Fortschritt behindern m uss. U m  dieses
B ew usstsein zu schaffen, w âre es notw endig, dass der einzelne die
kom plem entâre R ealitât erlebt oder sozusagen am  anderen Ende des W eges
steht.

D : D as ist es, w as ich dam it m einte; dass sie diese Erfahrungen m it Absicht
w âhlen. Aber sie sollen gew arnt sein, w eil sie es úbertreiben kônnten, sobald sie
inkarnieren.

S: D iese W arnungen w âren angem essener fúr andere Energien, die von
kôrperlicher N atur sind, nicht unbedingt fúr eine bestim m te Lektion. V iele
Energien kôrperlicher N atur sind angenehm , w erden aber schâdlich, w enn sie
úberm âÝig verzehrt w erden. U nd m an kônnte dann m ôglicherw eise den eigenen
W eg aus den A ugen verlieren, w eil m an eine bestim m te Energie úberm âÝig
genieÝt.

D : Richtig; m an kann auch die guten D inge úbertreiben. Ich glaube, es w âre
sehr langw eilig, w enn m an nur ein gutes Leben hâtte, in dem  nichts passiert und
keine Problem e zu lôsen sind. H auptsache ist doch, dass eine Person etw as aus
ihrer Erfahrung lernt, oder?

S: D as ist der eigentliche G rund und som it die R echtfertigung fúr die Erfahrung.



D : Einige Leute scheinen aber nichts zu lernen. Es scheint so, als w úrden sie
einfach im m er w ieder die gleichen Fehler m achen.

S: B is sie schlieÝlich lernen. D ann ist es nicht m ehr notw endig, diese Fehler zu
w iederholen.

D : M ir w urde gesagt, dass es keine Bestrafung gibt, egal w as sie tun.

S: Es gibt sicherlich eine B estrafung. U nd die schlim m ste Strafe von allen ist
die, die w ir uns selbst antun. W ir sind unser eigener R ichter. W ir entscheiden,
w elches Verhalten angem essen ist und w elches nicht. U nd so entscheiden w ir
unsere eigene B uÝe, w enn w ir feststellen, dass w ir jene G esetze úbertreten, die
bestim m en, w as akzeptabel ist und w as nicht, seien sie universell oder
persônlich.

D : D ann bestrafen w ir uns selbst. Es gibt keinen G ott oder hôheren Richter, der
uns die Strafe vorschreibt. Ist das richtig?

S: D as w âre eine ziem lich genaue A ussage. Es gibt jedoch Situationen, in denen
das B ew usstsein des einzelnen durch úberm âÝiges N achgeben so getrúbt w urde,
dass die Einsicht verloren gegangen ist, und er dadurch den U m fang des
Problem s nicht m ehr erkennt. D ann ist es notw endig, dass eine hôhere O rdnung
dem  Einzelnen hilft, sich die Erfahrungen anzueignen, die das B ew usstsein
w ieder dafúr sensibel m acht.

D : D as m acht m ehr Sinn. M anche sagen, dass m an das fúr alles selbst
verantw ortlich ist. Aber ich hatte ein M âdchen, das in frúheren Leben viele
Fehler gem acht hatte, und sie hatte einen G uide, der ihr beibrachte, w as sie als
nâchstes tun sollte. Es w irkte daher w idersprúchlich, w eil sie in dieser
Angelegenheit keine W ahl hatte.

S: Es gibt im m er A usnahm en, die die R egel bestâtigen. W eil das A bsolute auch
W idersprúche enthâlt.

D : Jem and anderes sagte, dass dies der Bew eis sei, dass sie ihre eigenen
Angelegenheiten sozusagen nicht selbst regeln kônne.

S: D as trifft es auf den Punkt.

D : G laubst du, dass die Persônlichkeit m anchm al in diese negativen



Erfahrungen und Situationen fest steckt ist und dann nicht m ehr versucht, sich zu
ândern?

S: G enau. V iele finden, dass sie den W eg zu ihren beabsichtigten Zielen verloren
haben und scheinen diese negativen Erfahrungen aufrechtzuerhalten. D iese
M ôglichkeit ist echt und eine der R isiken die beim  inkarnieren entstehen. Es
w ird vor jeder Inkarnation bew usst erklârt, dass die M ôglichkeit besteht, seinen
W eg aus den A ugen zu verlieren, w enn m an sich gew issen Energien úberm âÝig
hingibt.

D : Ihnen w ird von den M eistern die M ôglichkeit gegeben, indem  sie sagen: ‗ D u
kannst es so m achen, aber es kônnte dich von deinem  W eg abbringen lassen.

S: Es w ird eher als W arnung ausgesprochen und nicht so sehr als Entscheidung.
Jeder einzelne selbst m uss seinen W eg w âhlen, m it der Inform ationen, die er aus
den A kasha A ufzeichnungen und aus den U niversellen W ahrheiten erhâlt.
A nhand dieser Inform ationen bestim m en diese W esenheiten dann, w elche
Inkarnation und U m stânde am  besten geeignet w âren, um  diese R ealitât
m anifestieren zu kônnen.

D : W as ist m it der Súnde? G ibt es so etw as?

S: Im  G runde genom m en ist eine Súnde das, w as du tust, obw ohl du w eiÝt, dass
es falsch ist. Es w issentlich zu tun. D u kannst nicht súndigen, w enn du nicht
w eiÝt, dass es falsch ist oder w enn du keine M oral hast. D as ist der Punkt, an
dem  sich der M ensch vom  Tier unterscheidet, in dem  der Tatsache, dass er ein
G ew issen hat. W enn er jem anden tôtet und w eiÝ, dass es falsch ist, dann súndigt
er. W enn ein Tier das tut, tôtet es unw issentlich; deshalb ist der Tier ohne Súnde.
D as Tier tôtet m eist zum  Ú berleben oder zum  Essen  es tôtet nie sinnlos.

D : W enn jem and etw as tut, ohne es zu w ollen, oder w enn er nicht m erkt, dass er
etw as falsch m acht, ist das dann eine Súnde?

S: Es ist eine geringere Súnde. Sie haben die Súnde, sich nicht darúber im
K laren zu sein, dass etw as gelernt w erden m uss. M an m uss lernen, sich seiner
M itm enschen bew usst zu w erden; hin zu dem  Punkt, dass m an sie nicht
verletzen m ôchte, w eil ihr Schm erz auch deiner ist.

D : Ich habe m ich im m er gefragt, ob es auf der spirituellen Seite etw as gibt, das
als Súnde betrachtet w ird.



S: Sagen w ir es gibt groÝe U ngerechtigkeiten.

D : N un, hier auf der Erde haben w ir die Bibel, die sagt, dass es viele Súnden
gibt.

S: V iele der Súnden, von denen dir gesagt w urde, dass sie Súnden sind  sow ie
die ‗7 Todsúnden―, die von den K atholiken entstam m en  w aren spâtere
Ergânzungen, die M enschen auf ihren eigenen W unsch hinzufúgten. A ls
K ontrolle.

D : D ann halten sie die Leute auf der anderen Seite nicht fúr schlecht?

S: Einige von ihnen schon, aber jeder m uss seine eigenen herausfinden. Es gibt
keine Strafe w ie das Fegefeuer als solches. So etw as gibt es nicht, es sei denn,
dass sich die Person selbst dam it bestraft. ‗Sie― tun es nicht.

D : D ie M enschen sagen, dass alles schw arz-w eiÝ ist und halten an den
Aussagen der Bibel fest.

S: A ber die B ibel selbst w urde im  Laufe der Jahrhunderte dahingehend
verândert, w as sie fúr richtig oder fúr die W ahrheit hâlt. Jahrhundertelang w urde
so das Volk, die M asse kontrolliert. Indem  gesagt w urde, dass w enn m an dieses
oder jenes nicht tut, dass m an in die -w ie sie es nannten - H ôlle landet.

D : Aber es w ird gesagt, dass es das W ort G ottes ist.

S: So hat es begonnen. Zu einem  groÝen Teil ist es das im m er noch. D och jeder
kann es nach seinem  eigenen Standpunkt interpretieren, dam it es so w irkt, w ie es
einem  am  besten passt. Es ist ein sehr w ertvolles B uch. D ie A bsicht w ar
fehlerfrei, aber die A bschrift w ar etw as fehlerhaft. Es gibt U ngenauigkeiten. D ie
A bsicht dahinter ist jedoch heute genauso w ahr w ie w âhrend der Lebenszeit
C hristis.

D : Sind diese U ngenauigkeiten aus den Ú bersetzungen entstanden?

S: N icht w irklich absichtlich, eher Fehler die geschehen, und m it m enschliche
B em úhungen verbunden sind. Es gibt aber auch andere groÝe B úcher, die
geschrieben w urden, die genauso gúltig sind und auch Erleuchtung lehren.
Solche w ie die B hagavad G ita, der K oran und andere w ie diese.



A ls sie spâter aufw achte und ich sie bat, den N am en des B uches, B hagavad G ita,
zu w iederholen, konnte sie es nicht. K einer von uns hatte je davon gehôrt. Ich
fand eine D efinition der G ita im  Lexikon der M ystik von Frank G aynor.
‗B hagavad G ita: Sanskrit fúr Lied des G ôttlichen. D er Titel eines gefeierten
philosophischen Epos, das in die M ahabharata [H induistische H eilige Schrift]
eingefúgt w urde und einen D ialog zw ischen K rishna und A rjuna enthâlt, der das
Verhâltnis zw ischen M oral und absoluten ethischen W erten in der hinduistischen
H andlungsphilosophie (K arm a Yoga) deutlich m acht. Es gilt als eines der
einflussreichsten philosophischen G edichte der Sanskrit-Literatur. D as genaue
Entstehungsdatum  ist unbekannt." Sanskrit ist eine der âltesten Sprachen unserer
Erde und gilt als die "M utter" der m odernen indoeuropâischen Sprachen. Es gibt
viele Ú bersetzungen der G ita auf Englisch. D er K oran ist das heilige B uch der
M uslim e und w ird von vielen M uslim en als zu heilig angesehen, um  in jede
Sprache úbersetzt zu w erden, obw ohl es englische Ú bersetzungen gibt.

S: A lle W ege fúhren in eine R ichtung. Einige gehen erst ein paar U m w ege, doch
jeder kann aus all diesen Erkenntnissen lernen und w ird so zu einem
ausgeprâgten M ensch. W enn m an engstirnig w ird, verliert m an viel an
Lebenserfahrung. D u solltest dich niem als auf den einen W eg verlassen, der als
der ultim ative gilt. D enn in jedem  W eg liegt die W ahrheit und in jedem  W eg
liegt die Lúge. D u m usst dein Leben lang dir ein D urchblick verschaffen, um
deine W ahrheit herauszufinden. Es m uss nicht unbedingt die W ahrheit fúr andere
sein, und du m usst das akzeptieren. Es ist kein einfacher W eg, anders zu sein.

D : D ie G esellschaft entm utigt norm alerw eise solche W ege. Ist es sinnvoll,
M enschen zu erm utigen, Fragen zu stellen?

S: Ja. D enn in dieser Frage w erden sie die W ahrheit finden und das w ird sie
stútzen.

M Ô R D E R



D : W as fúhrt dazu, dass eine Person krim inell w ird?

S: Es gibt viele G rúnde, die dazu fúhren kônnen. Es kann durch Prâgung sein.
D as heiÝt, dass viele durch elterliche Vernachlâssigung oder M issbrauch
krim inell w erden. K rim inalitât ist ein B egriff, der beschreibt, dass soziale
G renzen úberschritten w erden, d.h. die G renzen zu úberschreiten, die sozial
akzeptabel sind. N atúrlich kann m an bei unterschiedlichen gesellschaftliche
B râuche sehen, dass einige A ktivitâten an einem  Punkt, sogar innerhalb einer
K ultur, zu einem  Zeitpunkt krim inell sein konnten und in genau dieser gleichen
K ultur zu einem  anderen Zeitpunkt nicht. Vom  spirituellen Standpunkt aus
gesehen gibt es so etw as w ie K rim inalitât nicht, da es ein soziales Phânom en ist,
das beschreibt, w ie m an soziale G renzen úberschreitet. W ir w úrden der
Philosophie zustim m en, dass m an Schaden anrichtet, indem  m an seinen
Fortschritt verzôgert. A us spiritueller Sicht gibt es jedoch nichts, w as m an als
krim inelle A ktivitât bezeichnet. Es kônnte sich eher um  eine M anifestation
handeln, die eines spirituellen U ngleichgew ichts. A llerdings w âre es nicht
geistig krim inell, sondern sozial krim inell. H andlungen, die sich auf einer
physischen Ebene m anifestieren, w úrden diese sozialen G renzen úberschreiten
oder austreten, w as dann zu einer Prâgung oder einem  D ekret fúhren w úrde, dass
die A ktivitât, w ie Sie es nennen w úrden, "krim inell" ist.

D : D u hast gesagt, dass es keine hôhere G ottheit gibt, die dich bestraft, dass die
M enschen sich diese D inge selbst antun. Angenom m en, jem and w âre ein M ôrder
gew esen. W ie w úrden sich solche Leute selbst bestrafen?

S: Sie kônnen sich dafúr entscheiden, zurúckzukehren und m ússen zum  B eispiel
diese Existenz in der B lúte ihres Lebens verlassen, w enn sie am  glúcklichsten
sind. A uf diese W eise bestrafen sie sich selbst, w eil sie sich selbst an die Stelle
der Person setzen, deren Leben sie zu irgendeinem  Zeitpunkt genom m en haben.
Sie m ússen w issen, w ie es sich anfúhlt. Sie m ússen es von der anderen Seite aus
betrachten.

Ich denke, w ir alle kennen Fâlle w ie diesen. Es ist eines der am  schw ersten zu
verstehenden. W arum  scheinbar gute M enschen, die noch nie jem andem  etw as
angetan haben, in der B lúte ihres Lebens getôtet w erden, oder w arum  andere
plôtzlich getôtet w erden, gerade w enn sie endlich einen lebenslangen Traum
verw irklichen. Es scheint im m er so unfair zu sein, doch es m acht Sinn w enn



m an sich das im m er drehende R ad des K arm as vor A ugen fúhrt.

D : D ann ist das eine Strafe, die sie alle fúr sich selbst entscheiden?

S: Es ist deren eigene Entscheidung. N iem and w ird jem als gezw ungen, zu
inkarnieren.

D : Ich dachte im m er, dass ein M ôrder seinen Ausgleich bekom m t, w enn er dann
auch von jem anden um gebracht w ird. G leiches m it G leichem  vergelten,
sozusagen.

S: Es gibt andere A lternativen. W enn das der einzige W eg w âre, dass er es dann
ausarbeiten kônnte, indem  er von jem anden anderes erm ordet w ird, dann w úrde
es ein negatives K arm a auf jem and anderes úbertragen. Som it w úrde nur eine
Verlagerung der Last stattfinden, anstatt sie auszuarbeiten und die M enschheit
im  A llgem einen davon abzuhalten.

D : W as, w enn sie von ihrem  ehem aligen O pfer getôtet w urden?

S: D ann hâtte das ehem alige O pfer den M ord auf seinem  K arm a K onto. O bw ohl
m an in einer frúheren Inkarnation erm ordet w urde, bedeutet die A usarbeitung
dieses K arm as nicht, sich ab zu w enden und jem and anderes zu erm orden. D as
ist ein ziem lich drastischer W eg, um  das Problem  zu lôsen. Es gibt andere
A lternativen, die den w eichen W eg darstellen, w ie einige es nennen w úrden.
U nd es funktioniert auf lange Sicht besser, w enn m an es auf sanfte W eise
ausarbeitet.

W âhrend m einer A rbeit m it R egressionen begegnete ich Fâllen von M enschen,
die in eine Fam ilie m it den gleichen O pfern geboren w urden, die sie in einem
frúheren Leben getôtet hatten. In diesen Fâllen versuchen sie, ihr K arm a durch
Liebe m iteinander zu ausarbeiten. D as kônnte m an als sanfte M ethode
beschreiben. Es scheint ein viel besserer W eg zu sein als: "Ich w erde dich tôten,
w eil du m ich getôtet hast."

W ie in einem  frúheren K apitel bereits erw âhnt, kann es auch dadurch
ausgearbeitet w erden, dass m an zurúckkehrt und als D iener oder B eschútzer



desjenigen sein m uss, den m an getôtet hat, w odurch m an sein Leben dieser
Person auf diese W eise w idm en kann.

EIN E A N D ER E VA R IA N TE:

S: Etw as G ew alttâtiges w ie ein M ord, der aus Leidenschaft begangen w ird, w ird
m ehrere Leben in A nspruch nehm en, um  es auszuarbeiten. U nd diese Form en
der A usarbeitung sind so zahlreich w ie die Zeiten, in denen sie durchgefúhrt
w urden. Es hângt von dem  individuellen K arm a der beteiligten Personen ab. Im
A llgem einen geschieht es so, dass sie in ihrem  zukúnftigen Leben im m er w ieder
in eine enge B eziehung zu der von ihnen erm ordeten Person verw ickelt sein
w erden. U nd das ist norm alerw eise, in den ersten paar Leben, eine A rt
antagonistische B eziehung. W eil die Person, die erm ordet w urde, feststellt, dass
sie diese Person aus irgendeinem  G rund fúrchtet oder hasst und nicht versteht,
w arum . U nd inzw ischen fúhlt sich diese Person, der M ôrder, gezw ungen, sie zu
kennen und um  sie herum  zu sein, w eil er das, w as er in der vergangenen Zeit
getan hat, w ieder gutm achen w ill. Es braucht m ehrere Leben, um  es
herauszufinden. Einer, der etw as so G ew alttâtiges w ie M ord tut, hat die Zeit, die
er im  physischen Teil der K arm a Zyklen verbringen m uss, fast unendlich
verlângert, bevor er in die spirituelle Ebene gehen kann, um  dort zu bleiben und
seine K arm a Zyklen fortzusetzen.

D : D ann ist M ord etw as, die m an auf der Spirituellen Seite nicht so leicht lôsen
kann. M uss es in einer Inkarnation ausgearbeitet w erden?

S: Es ist besser, D inge m it gew alttâtigem  K arm a w âhrend einer Inkarnation
auszuarbeiten, denn die m aterielle Ebene ist die G rundlage fúr den U m gang m it
den beteiligten heftigen Schw ingungen. U m  es auf der spirituellen Ebene
auszuarbeiten, besteht die G efahr, das K arm a anderer M enschen zu stôren, w eil
es ein em pfindliches G leichgew icht ist.

D : Besteht nicht im m er die M ôglichkeit, dass die Person w ieder tôten kônnte,
w enn ihr K arm a dam it sehr stark behaftet ist?

S: D as ist der Zw eck der Schulen ‗zw ischen― den Leben. D ort lernen sie, es
auszuarbeiten, bis zu dem  M om ent, w o sie nicht in der Lage w âren, in



zukúnftigen Leben w ieder zu tôten. W ir versuchen zu verhindern, dass sie in
einen Teufelskreis verstrickt w erden.

D : W enn sie diese D inge w eiterhin tun, scheint es so, dass sie anscheinend nicht
lange genug dort drúben w aren, um  diese G efúhle loszuw erden.

S: Sie w úrden zur R uhestâtte gehen. W ie kann ich das erklâren? So eine Seele
geht nicht zur R uhestâtte w eil sie beschâdigt w urde, sondern w eil sie nicht
‗fortgeschritten― ist. W enn sie sich dazu entscheidet, w ieder zu inkarnieren, kann
m an nicht w irklich etw as dagegen tun. M an erlaubt ihnen zur Erde zurúck zu
gehen, w eil ihr G eist gesund ist, aber einfach nicht fortgeschritten. D ie Seele
hingegen, die durch etw as geschâdigt w urde, dass ihr in vergangenen
Inkarnation angetan w urde, w úrde es nicht ohne H ilfe einer hôheren Instanz
gelingen, w ieder zu inkarnieren. W eil der Schaden, den m an erlitten hat, zu groÝ
ist und einen daran hindert. M anchm al w ird der geschâdigten Seele geholfen, fúr
einen bestim m ten Zw eck zu R einkarnieren, indem  sie einen bestim m ten Teil
ihres K arm as ausarbeiten kann. D ann gibt es auch andere Zeiten, in denen eine
Seele gehen w ill, es aber noch nicht Zeit dafúr ist, dann sagen sie: "N ein, du
m usst zuerst noch etw as genesen."

D : Ich habe m ich gefragt, ob es eine M ôglichkeit gibt, sie aufzuhalten, w enn sie
w ieder inkarnieren w ollen.

S: W enn ihre Seele gesund ist dann nein, sie kônnen w eiterm achen und
w iedergeboren w erden. D ie K râfte, die das U niversum  regieren, halten alles in
O rdnung und sorgen dafúr, dass sie nicht versuchen, in einem  K ôrper zu
inkarnieren, der bereits eine Seele hat.

D : Ich bin in einigen Fâllen M enschen begegnet, die gestorben und w ieder
zurúckgekom m en sind. Sie hatten es ‗eilig― und w ollten keine ‗Zeit―
verschw enden.

S: Ja, das passiert oft, w enn sie sich in der Ú bergangsphase befinden. W ie ich
bereits erw âhnte, nachdem  sie diesen A bschnitt abgeschlossen haben, w enn sie
sich entscheiden, sofort w iederzukom m en; w enn sie gesund sind, kônnen sie
dies tun. Sie arbeiten nur w eiter an ihrem  K arm a. A ber die m eisten Seelen
entscheiden sich dafúr, eine W eile auf dieser Ebene zu bleiben, um  m ehr lernen
und vorankom m en zu kônnen. D adurch, dass du dich auf der spirituellen Seite
vorbereitest, prâgen sich diese Lektionen und A ufgaben in dein



U nterbew usstsein und in dein Verhalten. A uf diese W eise kannst du m ehr
W eisheit erlangen und dein K arm a erfolgreicher lôsen.

D : D ann ist es nicht w irklich gut fúr eine Seele, sofort w iederzukom m en?

S: N icht w irklich. Es kônnte kontraproduktiv sein. A ber m anche Seelen sind
ungeduldig.

D : Ich glaub, dass m anche von ihnen so sehr an die physische Ebene haften,
dass sie denken, dass es alles ist, w as existiert. In den Fâllen, in denen sie sofort
zurúckkehren, haben sie keine M ôglichkeiten, an ihre karm ischen Beziehungen
zu arbeiten oder ihre M uster zu erkennen, oder?

S: D as ist richtig. N orm alerw eise sind es die M enschen, die denken, dass ihr
Leben vôllig durcheinander und verw irrt zu sein scheint und dann sagen sie sich:
"W arum  lâuft nie etw as richtig?― Es liegt daran, dass sie unorganisiert
zurúckgekom m en sind.

D : Sie hatten sozusagen keinen ‗Strategieplan―.

S: R ichtig. A lso fâllt alles sozusagen auÝer R and und B and. Sie kam en zu frúh
zurúck und w aren schlecht vorbereitet. W enn sie nur ein w enig gew artet und sich
organisiert hâtten, dann w âre es viel besser gelaufen. M anchm al, w enn eine
Seele sich einfach nicht ândern w ill, w ird sie zw ischen den Lebzeiten an einem
besonderen O rt gebracht, dam it m an ihr helfen kann zu w achsen und sich fúr die
nâchste Inkarnation zu entw ickeln. Es w ird aber auf einem  sehr em pfindlichen
G leichgew icht gehalten, und es w ird sehr sorgfâltig durchgefúhrt.

D : W as fúr ein O rt w âre das?

S: Es ist schw er zu beschreiben. Es gibt eine andere D im ension, w o solche
spezielle Problem e gelôst w erden. Es w ird nicht fúr ein langfristiges Training
verw endet, w ie es auf den hôheren spirituellen Ebenen der Fall ist. Es w ird
hauptsâchlich zw ischen den Lebzeiten verw endet, um  jem andem  zu helfen, ein
bestim m tes Problem  zu lôsen, dam it er besser auf das nâchste Leben vorbereitet
ist und Fortschritte in seinem  K arm a m achen kann. W enn dies nicht der Fall
w âre, w úrden einige in einen Teufelskreis verstrickt w erden und w úrden nie
Fortschritte m achen, w as nicht gut ist. So w ird ihnen geholfen, w âhrend sie sich
zw ischen ihren Lebzeiten befinden, voranzukom m en, denn alles im  U niversum
m uss w eitergehen.



D : W âre dieser besondere O rt w ie eine Schule? O der w as fúr eine Atm osphâre
w úrde es sein?

S: Es ist w ie ein R úckzug.

D : U m  sich von anderen fernzuhalten?

S: N ein, eher w ie in ein K loster zu gehen, um  zu m editieren und nach zu denken.
D ort trifft m an auf andere, die âhnliche Problem e haben, und ein spiritueller
B egleiter ist auch da. Sie m ússen diese Problem e ausarbeiten und herausfinden,
w arum  sie das getan haben, w as sie getan haben und in w elchen B ereichen sie
sich entw ickeln m ússen, um  diese D inge zu úberw inden.

D : Ich dachte an die Version, die die Leute von der H ôlle haben. Es w âre nicht
so?

S: N ein, das ist ein K onzept, der vom  C hristentum  so entw ickelt w urde. Es trifft
úberhaupt nicht zu. Es w urde hauptsâchlich als politisches Instrum ent
entw ickelt, um  die M acht der orthodoxen K irche aufzubauen und den Einfluss
der G nostiker zu úberw inden. D ie Ebene, von der die R ede ist, ist eine Ebene,
auf w elche m an sich begibt, um  zu lernen und die Fehler, die m an gem acht hat,
zu beobachten und auch sehen kann, w as m an ‗angestellt― hat. Es gibt im m er
fortgeschrittene Seelen, die freiw illig da sind, um  euch bei der Entw icklung zu
helfen und euch bei der Vorbereitung auf das nâchste Leben zu helfen. W eil es
ein W achstum sprozess ist. Es ist, als w úrde m an ein K ind groÝziehen. W enn ein
K ind etw as falsch m acht, w úrde m an auch nicht die Flinte ins K orn w erfen.

W as unserem  G lauben an die H ôlle im  úbertragenen Sinne âhnlich sein kônnte.
D en Súnder ins Feuer zu w erfen.

S: D u setzt dich m it dem  K ind auseinander und sprichst m it ihm  darúber, w as es
falsch gem acht hat, du hilfst ihm  zu erkennen, w arum  es falsch w ar, und
versuchst, eine bessere H andlung zu finden, die es zukúnftig in einer âhnlichen
Situation nutzen kann.

D : Aber w as ist, w enn die Person sich w eigert zuzuhôren und trotzdem  zurúck



zur Erde gehen w ill?

S: Solange sie nicht bereit sind, w ieder zu inkarnieren, kônnen sie es nicht, w eil
alles im  G leichgew icht sein m uss, dam it sie gehen kônnen. W enn sie nichts aus
einem  groÝen Fehler gelernt haben, dann sind die D inge noch nicht im
G leichgew icht und sie erhalten etw as m ehr Zeit, um  diese auszuarbeiten.
M anchm al, w enn jem and im m er noch nichts aus einem  bestim m ten Fehler
gelernt hat und sich w eigert zuzuhôren, w ird er in eine âhnliche Situation
zurúckgeschickt und hat eine w eitere C hance, eine alternative H andlung zu
erschaffen. D ie M eister versuchen, dies auf eine W eise zu tun, die keine
schw erw iegenden A usw irkungen auf das K arm a der Seele hat, so dass es fúr sie
nicht allzu schw ierig w ird, Fortschritte zu m achen.

D : Aber m an hôrt von Leuten, die scheinbar úberhaupt keine M oral haben.

S: D as ist richtig. Es klappt nicht im m er. Es gibt einige w enige, die
unverbesserlich sind. A ber die m eisten Seelen w ollen w achsen, besser w erden
und Fortschritte m achen. Es geht einfach darum , es ihnen m it zu teilen und sie
dazu zu bew egen, sich fúr das W issen zu ôffnen, das fúr sie da ist.

D : W as passiert m it jem andem , der einfach nur anim alisch zu sein scheint? Sie
scheinen keine M oral oder G ew issen zu haben und w iederholen im m er w ieder
die gleichen Fehler?

S: M anchm al handelt es sich um  Seelen, die nicht sehr hoch entw ickelt sind. Sie
haben viel K arm a, aber es scheint ihnen egal zu sein. Sie interessieren sich nur
fúr das (kôrperliche) G efúhl, auf der M ateriellen Ebene zu sein. Sie interessieren
sich w irklich nicht fúr das K arm a, das sie sozusagen aufbringen. Es gibt noch
einen anderen, besonderen O rt auf der spirituellen Seite. Sein physisches
Â quivalent w âre w ie ein K rankenhaus oder eine Psychiatrie. Es ist fúr diese
Seelen, die sehr beschâdigt sind, und w ir versuchen, ihnen zu helfen, besser zu
w erden. Es ist âhnlich w ie bei einer Psychotherapie und m anchm al dauert es
sehr lange. D ie Erfolge, die erzielt w erden, sind so w inzig, dass es schw er ist, sie
zu verfolgen und es ist ein sehr langsam er Prozess. M eistens arbeiten
fortgeschrittene Seelen m it diesen zusam m en, w eil es eine úberm âÝige M enge
an G eduld und W issen erfordert.

D : D as scheint m ir eine sehr hum ane Art zu sein, so etw as zu tun. Aber ich
denke im m er w ieder an unser K onzept von O rten w ie der H ôlle. G ibt es nie eine



Zeit, in w elcher die Seele so beschâdigt ist, dass sie sich ihrer Verantw ortung
entzieht und sie som it rausgeschm issen w ird?

S: N ein. Es gibt keinen O rt, w o m an sie rausw erfen kônnte. W ir alle sind hier.
W ir alle interagieren m iteinander und m ússen m iteinander arbeiten. U nd
diejenigen, die es besonders schw ierig m achen, m it ihnen zu arbeiten,
bekom m en G eistige H elfer, die úber viel G eduld und groÝes W issen verfúgen.

D : N atúrlich kom m t das auch im m er dem  K arm a dieser Person zugute, um  m it
so jem andem  arbeiten zu kônnen.

S: O h, ja, das sind norm alerw eise Seelen, die ihre Vollendung erreicht haben
oder schon sehr nah dran sind.

D : Sie hâtten unendliche G eduld. D ie M ôglichkeit, dass sie einfach sagen
w úrden: "O h, vergiss es. Es gibt keine H offnung fúr ihn" gibt es einfach nicht.

S: N ein. Sie arbeiten w eiter m it ihnen. N ach einigen Inkarnationen kom m t es
dann vor, dass sich so genannte "m enschliche" G efúhle in ihre H erzen vertiefen,
anstelle ihres ‗Selbst―. U nd sie beginnen zu erkennen, dass es hôhere Ebenen
des Lebens und der Existenz gibt. D ann fangen sie endlich an, aktiv daran zu
arbeiten, etw as gegen die Verânderung ihres K arm as zu unternehm en. U m  ein
B eispiel dafúr zu geben, w ie beschâdigt diese Seelen sind, die ins
"K rankenhaus" kom m en, gab es auf eurer Erde einen M ensch nam ens A dolph
H itler. Er w urde nicht dorthin geschickt, w eil seine Seele nicht so beschâdigt
w ar. Er w urde in den lernenden Teil der spirituellen Ebene geschickt, den
R úckzugsort. Er brauchte eine W eile, um  ruhig nachdenken zu kônnen, denn er
w urde  nun, eine w eitere M etapher  seine N erven w aren durcheinander. D as
Problem  in diesem  Leben w ar, dass er ein extrem  kreativer M ensch w ar. Er w âre
ein kreatives G enie gew orden, aber er hatte keine M ôglichkeiten, sein Talent
auszuleben, w eil er in eine K ultur der D epression aufw uchs, die keine K reativen
M ôglichkeiten zulieÝ. H inter dieser K reativitât verbarg sich eine úberm âÝige
Energie, w ie sie bei G enies im m er vorhanden ist. D iese m usste irgendw o
rausgelassen w erden, und som it verzerrte sich seine Sichtw eise auf das Leben
und dam it seine G edanken, die zum  bekannten Endergebnis fúhrten. W as
geschah, spiegelte sich vor allem  im  K arm a seines Vaters w ider und nicht in
seinem .

D : (D as w ar eine Ú berraschung.) So habe ich nicht darúber nachgedacht.



S: D ie U rsache des Problem s begann dam it, dass sein Vater sich w eigerte, ihn
kreative D inge studieren zu lassen.

D : D ennoch w ar H itler derjenige, der diese schrecklichen D inge getan hat.

S: Es ist schw ierig zu erklâren. (Sie hielt inne und versuchte, darúber
nachzudenken, w ie sie es am  besten form uliert.) Er begann m it guten A bsichten
und w ollte ein K únstler oder ein A rchitekt sein oder etw as in dieser A rt. A ber er
durfte sich nicht in diese R ichtung entw ickeln, som it verzerrte sich diese
Energie. Sein H auptfehler w ar, dass er unfâhig w ar, m it dieser Energie in einer
konstruktiven Form  um zugehen, in einer anderen A rt und W eise als die, der
K reativitât. A lso w andelte er es in D estruktivitât um . D as ist die H auptsache, die
er ausarbeiten m usste.

D : Es scheint, als hâtte er einen Ausw eg dafúr in einer kreativeren Form  finden
kônnen, auch w enn sein Vater ihm  das nicht erlaubt hâtte.

S: Ja, er hâtte zum  B eispiel Ingenieur w erden kônnen.

D : Ist das nicht eine Schuldverlagerung, es auf seinen Vater zu schieben?

S: N ein. H itler trug auch seinen Teil der Schuld. D ennoch kann m an nicht alles
ihm  allein zuschreiben, w eil das Problem  m it den engstirnigen Einstellungen
begann, die sein Vater entw ickelt hatte. Sein Vater hâtte eine um fassendere
Einstellung entw ickeln kônnen.

D : Er hâtte trotzdem  nicht so fanatisch in seinem  H andeln w erden m ússen. D u
w eiÝt doch, w as dort passiert ist.

S: Es w urde verursacht durch die Intensitât der kreativen Energien. W âre es ihm
gelungen, sich stattdessen zu einem  K únstler zu entw ickeln, w âre er ein
verrúckter und fanatischer K únstler gew esen. A ber es w âre als unkonventionell
akzeptiert w orden.

D : Zum indest hâtte er niem andem  etw as getan.

S: Stim m t, auÝer vielleicht sich selbst.

D : Aber so w ie es scheint, verm ehrte es die Energie, die M illionen und
Aberm illionen von M enschen traf. Ich hâtte gedacht, dass er im  "K rankenhaus"



gelandet w âre.

S: Er w ar nicht so beschâdigt. ‗Verzerrt―, ja; beschâdigt, nein. D as, w as er vor
allem  brauchte, w ar R uhe und Zeit, um  die D inge in O rdnung zu bringen. D ie
Seelen, die im  K rankenhaus sind, sind so geschâdigt, w eil sie den gleichen Teil
des K arm as im m er und im m er w ieder durchlaufen haben, dass sie sich fúhlen,
als ob sie in diesem  K arm a stecken geblieben w âren. Im  Falle von A dolph H itler
w ar dies dagegen das erste M al, dass ihm  dies passiert w ar. In seinen frúheren
Leben hatte er auch eine starke kreative Energie und befand sich in Situationen,
in denen sich diese entw ickeln lieÝ. A ber in diesem  Leben w ar sie blockiert. D ie
Lektion, die er lernen m usste, w ar, w ie m an m it dieser Energie um geht, w enn
auch er es nicht so haben konnte, w ie er es w ollte - m it dieser Energie in einer
W eise um gehen zu kônnen, die zu dem  M uster passt, in dem  er leben m usste.
U nd er hat diesen A spekt nicht gut gem eistert. D as w ar der H auptteil seines
K arm as, den er in einem  zukúnftigen Leben nacharbeiten m uss - in der Lage zu
sein, m it unerw únschten Situationen um zugehen.

D : N un, hat er nicht durch das, w as er getan hat, und durch das Leben aller
M enschen, die er beeinflusst hat, m ehr K arm a fúr sich angehâuft?

S: Er hat m ehr K arm a fúr sich selbst geschaffen, richtig. H ier ist es aber schw er
zu sagen, w ie viel, da es erst vor kurzem  geschehen ist.

D : D u m einst, es ist noch nicht alles analysiert?

S: Ja. Es w ird m ehrere Leben dauern, m ehrere Inkarnationen, um  erkennen zu
kônnen, w ie es das G leichgew icht der D inge beeinflusst hat und w ie viel m ehr er
noch ausarbeiten m uss.

D : Ich dachte an all die M illionen von M enschen, die als direkte Folge seines
Lebens getôtet w urden.

S: Es ist w ahr, dass er die B efehle erteilte, sie zu tôten, aber er w urde auch von
M enschen um  ihm  herum  beeinflusst. Er schôpfte nicht die gleiche M enge an
kôrperlichem  vergnúgen daraus, w ie es die taten, die diese B efehle exekutierten.
W as ich dam it sagen w ill, ist dass er die B efehle dazu gegeben hat, diese
M enschen zu tôten, und das w irkt sich auf sein K arm a aus. D och die M ânner, die
diese B efehle ausfúhren, G as K am m ern zu bauen und diese zu nutzen, die
W achen und andere, sie hatten ein direktes Vergnúgen daran, andere M enschen
sterben zu sehen.



D : O k, er hat den eigentlichen M ord nicht w irklich begangen, aber er hat auch
nichts getan, um  es aufzuhalten.

S: Er hat lediglich den Prozess in G ang gesetzt, dass diese M enschen getôtet
w erden. D as hat sich auch auf seinem  K arm a ausgew irkt. Er lieÝ zu, dass andere
diese M enschen tôten konnten, hatte aber sozusagen eine reine W este, w eil er
diese M orde nicht selbst begann. Es w irkt sich schlecht auf sein K arm a aus, dass
er ein politisches System  geschaffen hat, dass ein solches Verbrechen zulieÝ.
V iele M ânner, die diesem  System  angehôrten, taten dies, w eil sie es w ollten. Sie
w aren in anderen G esellschaften A uÝenseiter und hatten ein physisches
Vergnúgen daran, solche G rausam keiten zu begehen.

D : Aber er hatte auch die fanatische Besessenheit, eine Rasse auszulôschen. Er
begann m it der Vernichtung der Juden, einer ganzen Rasse von M enschen m it
seinem  Fanatism us und seiner Verfolgung.

S: Ja. Er w ar gegen jede R asse, die nicht rein deutsch w ar; "A rier", w ie er es
nannte. Er w ollte sein geliebtes D eutschland in die gleiche Situation bringen,
w ie die Vereinigten Staaten 100 oder 150 Jahren zuvor, m it viel R aum  zum
W achsen und Verm ehrung, dam it sie zu einer G roÝm acht w úrde. Er w ollte eine
riesige N ation m it vielen D eutschen haben, um  ihre K ultur zur B eeinflussung der
ganzen W elt zu nutzen, so w ie die A m erikaner es getan haben. U nd er w ollte
jede R asse von M enschen auslôschen, die diesem  Ziel im  W eg stand. D ies w ar
Teil des U m kehrungsprozesses seiner K reativitât, denn es w ar offensichtlich
unm ôglich, so etw as zu tun, ohne vielen M enschen zu schaden. W âre es ihm
gelungen, ein kreatives G enie zu w erden, hâtte er zu dieser m âchtigen K ultur
D eutschlands beitragen kônnen, die er so sehr liebte.

D : Ich dachte, dass er aufgrund seiner Vorurteile ‗gegenúber dem  Judentum ―
auch eine K arm ische K ette in G ang gesetzt hat.

S: Es w ar nur ein Teil seiner Seele, das verzerrt w ar. Er w ar in der Lage, dieses
Vorurteil durch K ontem plation und B egegnung m it den spirituellen M eistern
auszuarbeiten.

D : Er ist definitiv ein Beispiel, das sehr schw er zu verstehen ist.

S: Ja, es ist eine sehr kom plexe Situation.

D : W as ist m it jem andem  w ie "Jack the Ripper"? W úrde ihn das in seinem



nâchsten Leben úberhaupt nicht betreffen?

S: Sicherlich w úrde es das. U nd bitte, w ir gehen hier sehr vorsichtig vor, denn
w ir w ollen w eder deinen Sinn fúr Eigenheiten noch deine m oralischen Standards
verletzen. D enn w ir fúhlen, dass dein Sinn fúr M oral sehr em pfindlich ist, und
w ir m ôchten das nicht durcheinander bringen. W ir bitten dich jedoch,
Verstândnis dafúr aufzubringen, w âhrend w ir dir einen Einblick geben, den du
vielleicht nicht hast. V ielleicht gab es Lehren aus dieser Erfahrung von, w ie du
ihn nennst, Jack the R ipper, die fúr diese Person positiv w aren. N atúrlich w urde
den O pfern viel Schaden zugefúgt, und nach euren Sozialstandards w aren die
Verbrechen abscheulich. D iese H andlungen w aren kein akzeptables
Sozialverhalten. A llerdings kônnte m an w ieder sagen, dass dieses Individuum
durch die Teilnahm e an diesen H andlungen gelernt hat. V ielleicht eine Lektion
darúber, w as N achsicht ist, w as es bedeutet, selbstbezogen und ohne R úcksicht
auf das m enschliche Leben zu sein. D as w ar vielleicht eine w ichtige Lektion fúr
dieses Individuum . W ir w úrden auch sagen, dass es eventuell auch Lektionen
gab, fúr diejenigen, die als "die O pfer" bezeichnet w erden, so schw ierig das auch
zu verstehen sein m ag. H ier kônnte m an auch vielleicht noch eine andere
M ôglichkeit einbringen. D ass die Teilnehm er dieser Episode, so ungebúhrlich sie
auch ist, von den inneren Ebenen aus freiw illig w aren. D ass sie sich von A nfang
an vor ihrer Inkarnation vertraglich verpflichtet hatten, an diesem  Ereignis
teilzunehm en. U m  som it eurer G esellschaft einen M aÝstab zu geben, an
w elchem  die Standards eurer M oral gem essen w erden kônnen. Ein B eispiel
dafúr, w as soziales Verhalten ist oder auch nicht. K annst du erkennen, dass bei
allen Erfahrungen, ob sie gut oder schlecht sind, es Lektionen gibt, die daraus
gelernt w erden kônnen? N icht nur fúr diejenigen, die direkt involviert sind,
sondern auch fúr diejenigen, die Zuschauer oder B eobachter sind. W enn m an
also sagen w úrde, dass es sich um  ein schreckliches Verbrechen handelt, dann
kônnte m an das akzeptieren. A ber es kônnte auch akzeptiert w erden, ohne den
Schrecken solcher Verbrechen zu leugnen, dass viele Lektionen von allen
B eteiligten gelernt w urden. U nd lass m ich úber die Lebenskraft sprechen. D as
B ew usstsein, das im  K ôrper w ar, w urde nicht getôtet. Es w urde einfach auf eine
andere Existenzebene úbertragen. D ie Lebenskraft, die sich sogar in jeder Zelle
deines K ôrpers befindet, w urde úbertragen und ist nicht verloren gegangen. D ie
einfache physische Zusam m ensetzung des K ôrpers ânderte sich von einem
organisierten Zustand zu einem  nicht m ateriellen Zustand. Technisch gesehen ist
der Tod nichts anderes, als M olekúle auf physische Ebene neu zu ordnen und das
B ew usstsein von einem  Fahrzeuggehege in eines der freien N atur zu verlagern.
D as Leben w ar schon im m er und w ird auch im m er sein. Es gibt kein Leben zu



nehm en, denn das Leben verândert einfach nur seine Form . W ir betrachten das
hier streng aus technischer Sicht, w obei alle m oralischen Standards und
em otionalen W erte entfernt w erden.

D : W as ist m it dem  O pfer? D ie Person, die von einer anderen Person gew altsam
getôtet w ird? Ist das fúr sie traum atisch?

S: In hohem  M aÝe hângt es auch von der Vorbereitung der Seelen ab. Es gab
sehr viele Seelen, die durch K riege auf diese (spirituelle) Seite kam en, die
úberhaupt nicht traum atisiert w aren. Sie w ussten, dass diese A rt zu sterben fúr
sie eintreten w úrde und haben es angenom m en. A ndere w aren úberaus
traum atisiert, so sehr, dass sie zur R uhestâtte gehen m ussten. Es ist nicht im m er
eine gleiche Situation. Zw ei M enschen kônnen im  selben M om ent Seite an Seite
sterben, und m an kônnte m einen, dass sie die gleiche M enge an Traum a
abbekom m en kônnen. Es kann dennoch passieren, dass eine daraus traum atisiert
w ird und der andere nicht.

D : H at das etw as m it dem  Alter der Seelen und ihren frúheren Erfahrung zu tun?

S: N icht so sehr das A lter der Seelen, sondern ihr Verstândnis des K onzepts von
C hristus an sich. M anchm al kann eine junge Seele dies m it grôÝerem
Verstândnis begreifen, als eine, die m an es als alte Seele bezeichnet.

D : D u hast m ir einm al gesagt, dass die Art und W eise, w ie jem and stirbt, eine
Bedeutung hat, ebenso w ie die Art und W eise, w ie er lebt.

S: D as ist auch w ahr. In vielen Fâllen kônnen bestim m te A rten des Sterbens
groÝes K arm a beseitigen. Lange, langsam e Todesfâlle sollen dem  Einzelnen das
Lernen nâher bringen. U nd w enn sie dadurch nur lernen, dass sie groÝes gutes
K arm a ansam m eln w erden.

SU IZ ID

D : W as ist m it Selbstm ôrdern?

S: D as sind sehr tragische Fâlle, denn das ist w irklich eine der traurigsten



W ahrheiten, die es gibt. Es gibt einfach keine W orte, um  diese Situation in ihrer
G esam theit zu beschreiben. D er Selbstm ôrder m uss zur Erkenntnis gelangen,
w ie schw erw iegend das, w as er getan hat, ist. Er bricht nicht einfach nur den
Vertrag, sondern seine Seelenenergie w ird in vôllige D isharm onie gew orfen. D ie
Selbstm ôrder, gehen m anchm al ins K rankenhaus und m anchm al in den
B eobachtungsraum , je nachdem , in w elchem  Zustand sie sich befinden. M ehr als
einm al bekom m t diese Person eine oder zw ei W esenheiten zugeordnet, die ihr
erklâren, w arum  es extrem  falsch ist, sich das Leben zu nehm en. Sich selbst das
Leben zu nehm en ist das einzige, das auf dieser Seite w irklich als Súnde
betrachtet w ird, w eil das Leben so kostbar ist. D iese M enschen sind verw irrt und
kônnen nicht erkennen, w orum  es im  Leben w irklich geht, und w as sie erreichen
m ússen. Sie sind unfâhig, zu erkennen w elche Lôsungen sie erarbeiten kônnen,
anhand des K arm as, dass sie m it sich tragen. Zw ischen den Lebzeiten lernen sie,
ihre Sichtw eise zu erw eitern und grôÝere A spekte der D inge zu betrachten,
dam it sie Problem e lôsen kônnen, ohne sie aufzugeben. M eistens inkarnieren
Selbstm ôrder nicht so schnell w ieder. Sie kônnen das Problem , dass zum
Selbstm ord gefúhrt hat, nicht so schnell lôsen, dass sie w ieder zurúckkehren. In
der R egel ist es zu traum atisch. Es w ird m it ihnen gesprochen und ihnen w ird
geholfen. Sie m ússen lernen, w arum  sie das getan haben und w as sie zu diesem
Punkt gefúhrt hat. In der R egel braucht es lange, bis sie bereit sind, sich dam it
auseinander zu setzen. W enn es extrem  schlim m  ist, w erden sie zur R uhestâtte
gebracht, dam it sie das Traum a vergessen kônnen, dass sie zu diesem  Punkt im
Leben gefúhrt hat, indem  sie darúber nachdenken, sich selbst das Leben zu
nehm en. Selbstm ord bringt dieser Seele viel schlechtes K arm a, das durch viel
G utes in vorhergehenden und nachfolgenden Leben gelôscht w erden m uss.

D : W enn das das Schlim m ste ist, w as jem and tun kann, bestraft er sich dann
selbst, w enn er zurúckkom m t?

S: M anchm al ist es nicht direkt bei der nâchsten Inkarnation. D as nâchste Leben
in w elches sie dann gehen, beruht sich nicht im m er direkt auf das vorherige.
M anchm al dauert es einige Inkarnationen, bevor sie das G efúhl haben, dass sie
sich diesem  G efúhl stellen kônnen. A lle Problem e w erden schlieÝlich gelôst. D u
kannst es nicht verm eiden. D er beste W eg dam it um zugehen, ist, in ein Leben,
das einen gerechten A nteil an Problem en hat, w ie es im  letzten Leben w ar. D as
K arm a w ird ausgeglichen, in dem  m an diese Problem e ausarbeitet, durchhâlt und
in der Lage ist, alt zu w erden und ein ausgeglichenes Leben zu fúhren. Es kann
einige Leben dauern, bis der Selbstm ord zurúckgezahlt ist und das K arm a
ausgeglichen. D u bist auf den richtigen W eg, w enn du es schaffst dich den



Problem en zu stellen, die du davor aufgegeben hattest. Jem and, der Selbstm ord
begangen hat, m uss sich dergleichen Situation und den Problem en stellen, bis er
eine akzeptable Lôsung dafúr findet. M an kann nie davon laufen. So w ird nur
der Fortschritt in die Lânge gezogen und Stôrungen w erden verursacht.

D : Ich w eiÝ, dass du m it unserem  K onzept von Zeit Schw ierigkeiten hast. Aber
w ie lange dauert es, bis ein Selbstm ord Erlôsung findet?

S: D as ist von Fall zu Fall unterschiedlich. Jede Seele lernt in ihrem  eigenen
Tem po. M ehr als alles andere, hângt es davon ab, w ie verw irrt die Seele ist und
von ihren G efúhlen, der W ertlosigkeit und des Verlustes. Selbstm ord w ird nicht
leichtfertig vergeben, aber es kann ausgearbeitet w erden. Es ist nicht unm ôglich,
es auszuarbeiten, w ie m anch einer sich das vorstellen m ag. Es gibt nichts, w as
nicht ausgearbeitet w erden kann; allerdings dauern m anche A ufgaben lânger als
andere, w eil sie kom plizierter sind. Ja, sich selbst um zubringen ist die ultim ative
‗Súnde―, w eil es das K arm a aus dem  G leichgew icht bringt. Sich um zubringen
erzeugt nur m ehr K arm a, anstatt es zu verringern.

D : M anche begehen Selbstm ord, w eil sei vor einem  Problem  fliehen.

S: Selbstm ord zu begehen, um  einem  Problem  zu entkom m en, verstârkt nur das
Problem , dass m an danach w ieder durchleben m uss. M an entkom m t dem  nicht,
m an m acht es sich nur schlim m er. D am it w ird nichts gelôst, im  G egenteil, m an
erschafft nur m ehr Problem e. Selbstm ord ist keine Lôsung.

D : Steht Selbstm ord jem als im  Bezug zum  Leben anderer M enschen?

S: Ja. M eistens ist es eine G elegenheit fúr andere Seelen der Fam ilie, daraus zu
lernen, w enn ein Selbstm ord geschieht. Zum  B eispiel, stellen w ir uns vor, ein
Junge bringt sich um . A us dieser Erfahrung kann die M utter erkennen, dass sie
zu úberheblich w ar und sie lernt, m ehr Verstândnis zu zeigen. So kann m an
sagen, dass sie daraus gelernt hat, auch w enn es auf eine harte A rt und W eise
geschehen ist.

D : W âre das in einigen Fâllen dann nicht K arm a fúr die Fam ilie oder Freunde,
die zurúckgelassen w urden?

S: (Em phatisch) Selbstm ord ist nie Teil des K arm as! Selbstm ord ist ein A spekt
des freien W illens.



D : Ich verstehe. D ann kann es nie als gut fúr etw as angesehen w erden.

S: G enau. Es gibt keine G ew inner.

D : Aber hat es jem als einen direkten Einfluss auf das K arm a eines anderen?

S: N ein. D enn die Person, die Selbstm ord begeht, w úrde das K arm a der anderen
verkúrzen und es w âre ihnen gegenúber nicht fair.

D : Ich habe gehôrt, dass M enschen m ehr oder w eniger einen Vertrag haben,
w enn sie inkarnieren. Selbstm ord w âre dann der Verzicht auf diesen Vertrag -
und die nicht-Erfúllung seiner Verpflichtung.

S: B evor jem and inkarniert, trifft er sich m it seinen spirituellen M eistern und sie
versuchen heraus zu finden, w ie viel K arm a sie in diesem  Leben ausarbeiten
kônnen, w enn sie ihre Entscheidungen gut treffen. Es ist fast w ie eine
Schulaufgabe. D ie Person sagt: "D as ist es, w as ich versuchen w erde, in diesem
Leben zu erreichen." N un, w enn sie es nicht schaffen, alles zu erreichen, w irkt es
sich nicht negativ auf sie aus. D ie Tatsache, dass sie daran arbeiten und es
versuchen, ist das, w as zâhlt. U nd w enn sie gerade begonnen haben an ihre
Problem e zu arbeiten, m ittendrin, es kurz m achen und sich um bringen“ . nun,
dann haben sie nicht nur das Ziel verfehlt, sondern sie haben auch m ehr K arm a
geschaffen, an dem  sie arbeiten m ússen. Es ist also in jedem  A spekt eine
negative Erfahrung.

D : Sie m ússen im m er noch ihre Problem e und ihr K arm a ausarbeiten. Es w úrde
den Zw eck des K arm as besiegen, w enn sie gehen bevor sie es erreicht haben.

S: D as ist richtig. A ber w enn, sagen w ir, es einen A nteil X  an A rbeit innerhalb
eines Lebens zu schaffen ist, und dieser A nteil erfúllt w urde, bevor das Leben zu
Ende ist, dann gibt es keine N otw endigkeit fúr denjenigen die Inkarnation
fortzufúhren, w enn dieser es nicht w únscht oder w ill. D ann kann die A breise
úber geeignete K anâle arrangiert w erden. Es ist das vorzeitige beenden der
Inkarnation, bevor die A rbeit erledigt w urde, das nie toleriert w erden kann.



K apitel 8



G uides

FA ST JED E K U LTU R  in der W elt hat den G lauben an Schutzengel oder
B eschútzerw esen. G ibt es sie w irklich?

S: Es gibt W esen, die úber uns w achen. In der R egel ist es jem and, m it dem  du
eine enge Verbindung hattest und der auf der spirituellen Ebene die Schule
besucht. D iese W esen helfen dir, deine Lernphase zu durchlaufen und sie helfen
dir, dich zu schútzen. D iese dienen ihrem  Zw eck auf der spirituellen Ebene.

D : Sind sie einer bestim m ten Person zugeordnet?

S: Sie kônnen ihre eigenen A ffinitâten w âhlen. Sie begleiten dich von dem  Tag
an, an dem  du geboren w urdest.

D : D ann bist du nicht allein, w enn du inkarnierst.

S: N iem and ist jem als allein. D ie Einsam keit ist eine A bgrenzung des eigenen
Selbst von anderen. Es gibt im m er andere, die die Erfahrung teilen, w enn du
einfach die M auern niederreiÝen w illst und zulâsst, dass sie dir helfen.

D : W ie helfen sie denn, w enn sie nicht inkarniert sind?

S: D ies ist aufgrund des m angelnden Verstândnisses der spirituellen Ebene etw as
schw ierig zu erklâren. A ber es gibt sow ohl auf der spirituellen als auch auf der
m ateriellen Ebene A rbeit zu leisten. Es gibt diejenigen, die nach einer
Inkarnation auf der spirituellen Seite in die Schulen gehen m ússen, einige von
ihnen w erden Lehrer in diesen Schulen sein. Es gibt viele andere W ege, w ie sie
helfen kônnen, das schlieÝt auch das Fúhren von M enschen auf der w eltlichen
Seite m it ein.

D : H aben sie im m er dein Bestes im  Sinn?

S: D ie, die dich um geben, tun es m eistens, ja. D u m usst lernen, dich vor denen
zu schútzen, die es nicht tun.



D : Ist dein persônlicher G uide stark genug, um  die anderen Einflússe
fernzuhalten?

S: Ja. Solange du auch lernst, dich m it dem  zu um geben, w as gut ist. D ies hâlt
alles, w as negativ ist, fern. Es gibt kein G ut oder B ôse; es gibt nur Positives und
N egatives. Jede Erfahrung, aus der m an lernt, ist nie negativ.

D : Aber m anchm al ist es schw ierig zu w issen, ob etw as gut fúr einen ist oder
nicht. W ie w úrdest du w issen, ob andere Einflússe versuchen, dich in die andere
Richtung zu beeinflussen?

S: Indem  du deine W ahrnehm ung ôffnest, um  zu sehen, w as das Ergebnis dessen
sein w ird, w as sie em pfehlen. A lle, jeder von euch ist in der Lage zu sehen. U nd
w enn du siehst, dass die D inge schief gehen w erden, dann w eiÝt du, dass dieses
W esen dir nichts G utes w únscht.

D : Aber du kennst die M enschen - sie kônnen so leicht getâuscht w erden.

S: W ir sind nicht perfekt. Sonst w úrden w ir dem  K reislauf der Inkarnation
durchbrochen haben.

D : W ir kônnen w ir herausfinden, ob unser G uide versucht uns zu beeinflussen,
w ie kônnen w ir uns vor der Tâuschung bew ahren?

S: W enn ihr an euch denkt, w ie ihr in eurem  tâglichem  Leben oft im  K onflikt m it
euch selbst seid, w enn ihr dieses oder jenes tun sollt. Zum  B eispiel, bei einer
D iât, w enn m an der Versuchung eines Schokoladeneisbechers nachgibt. D er Teil
in dir, der sich nach dem  Eisbecher sehnt, bittet um  A nerkennung. U nd dennoch
sagt dein hôheres Selbst, dass die N otw endigkeit dieser D iât versteht: ‗N ein, w ir
sollten das nicht―. W ie du erkennen kannst, gibt es in dir selbst eine Trennung.
D eine G uides fúhlen sich an, als w âren sie ein Teil von dir selbst und
gleichzeitig deine Erw eiterung. A uf dieser A rt und W eise kannst du erkennen,
w enn es eine andere Seele ist, die zu dir spricht. W enn diese Stim m e dir nur
R atschlâge gibt, die dich zôgerlich stim m en, dann m usst du vielleicht die Q uelle
dieser beobachten, w oher sie kom m t. W enn es von deinem  G uide kom m t, w ird
es sich sehr gut anfúhlen. Er w ird dich nie dazu bringen, etw as zu tun, er m acht
lediglich Vorschlâge. W enn G ew alt involviert ist, ist es definitiv keine positive
Entitât, denn dann w ird dein freier W ille auÝer K raft gesetzt. D u triffst bew usste
Entscheidungen und w irst nicht aufgefordert, dieses oder jenes zu tun, denn das
ist auch nur ein m enschliches U nterfangen. D ie G uides lenken die Show  nicht



von der Seitenlinie aus, w ie einige zu denken scheinen. Sie haben ihre R olle zu
spielen und du hast deine. Es ist eine gegenseitige, K onsens fâhige
Vereinbarung, eine Partnerschaft zw ischen spirituellem  und m ateriellem . Sie
m achen ihre A rbeit und du deine.

D : Es gibt viele Leute, die denken, dass die auf der anderen Seite die Show
lenken.

S: Ja, und sie m ússen verstehen, dass es in diesen Fragen einfach eine
gem einsam e Verantw ortung gibt. V iele Entscheidungen sind rein m enschlich
und basieren auf m enschlichem  D enken, m enschlicher Erfahrung und
m enschlichem  K onzept. D ie G uides versuchen, dir m it ihrer W eisheit und ihrer
Erfahrung zu helfen. W enn du zw ischen deiner Entscheidung und der Fúhrung
deines G uides hin- und hergerissen bist, ist das nicht falsch; es ist einfach ein
A usw ahlprozess. Sie sind nur dazu da, um  H ilfe und U nterstútzung zu bieten. Es
ist nicht erforderlich, dass m an sich strikt an die eigenen R ichtlinien hâlt. Sie
sind nur A ssistenten. D u bist der M eister deines Schicksals.

D : D ann versuchen unsere G uides und spirituelle H elfer, uns zu beeinflussen, um
das Richtige zu tun?

S: Einfluss ist kein passendes W ort, das m uss hier richtig gestellt w erden. D ie
G uides und H elfer versuchen nicht, Einfluss zu nehm en. A ssistieren oder
erleuchten trifft es passender. D er U nterschied m ag sehr subtil erscheinen, aber
er ist sehr w ichtig. A uf der Erde hat m an die W ahl. D u hast die vôllige Freiheit,
das zu w âhlen, w as du w illst. W enn du H ilfe bei deiner W ahl brauchst, sind sie
dafúr da, es ist ihr Zw eck. Sie helfen nur und versuchen zu zeigen oder zu
klâren. Es ist nicht so, als ob du eine M arionette w ârst, die von der anderen Seite
m anipuliert w ird. D ein Schicksal liegt in deiner H and. Sie sind nur Zuschauer,
die in der Lage sind, im  Voraus zu helfen und fúr einen da sind, w enn m an sie
um  H ilfe bittet. Sie bringen dich nicht in eine im aginâre B estim m ung; du
erschaffst deine eigene B estim m ung. D as G leiche kann m an von dir sagen,
w âhrend du inkarniert bist. Ihr solltet euch gegenseitig helfen, aus
Selbstlosigkeit. Einige M enschen haben das G efúhl, dass sie anderen helfen
m ússen, ob es ihnen gefâllt oder nicht. D u solltest nicht das G efúhl haben, dass
du helfen m usst, unabhângig von deinem  em otionalen Zustand zu diesem
Zeitpunkt. D u solltest H ilfe geben, w ann im m er du w illst; dann gibst du die
beste Q ualitât von H ilfe. W as w ir dir sagen, ist folgendes: H ab bitte nicht das
G efúhl, dass du jedem  die ganze Zeit helfen m usst. Fúhle nur, dass du helfen



solltest, w enn du das G efúhl hast, dass du helfen w illst. Erzw ungene H ilfe ist
schlim m er als gar keine H ilfe.

D : Ist das der Punkt, an dem  der freie W ille ins Spiel kom m t?

S: D as ist genau das, w as es ist.

D : D ann sagst du, dass w ir, w eil w ir einen freien W illen haben, frei sind, jedem
Rat zu folgen oder ihn zu m issachten? U nd das gilt, sow ohl fúr das G eistige als
auch fúr das Physische?

S: D as ist richtig, aber stell dir bitte etw as vor, bevor w ir diese Them atik
beenden. W enn du ein K ind m it einer Flasche G ift spielen sehen w úrdest,
w úrdest du natúrlich rennen und diese Flasche dem  K ind w egnehm en, oder?
Stell dir vor, dass das K ind dich schlâgt und zurúckw eist, und w eiterhin
versucht, die Flasche zu ôffnen. W as w úrdest du dann tun?

D : Ich w úrde darauf bestehen.

S: A ngenom m en, das K ind hat sich so stark durchsetzt w ie du?

D : D ann w úrde ich sagen, dass er verdient, w as er dann bekom m t.

S: U nd so sagen w ir es auch.

D : Ist es dann m ôglich, dass ein G uide uns davon abhâlt, uns selbst zu
verletzen?

S: Ja, das ist es. Sie w erden dich úber ein bevorstehendes Ereignis inform ieren.
D ies ist lediglich eine H ilfe. Ich kann dir ein B eispiel dafúr geben, w enn du
vielleicht denkst, dass ein G uide die Fúhrung fúr dich úbernim m t. W enn
w âhrend der Fahrt ein A uto die StraÝe hinunterkom m t, ohne dass du es
bem erkst, und sich auf einem  K ollisionspfad befindet, kônnte dein Lenkrad
plôtzlich nach links und aus dem  W eg gehen. N atúrlich passiert das nicht, aber
w enn dein G uide das tun dúrfte, w âre es das, w as passieren w úrde. D u fúhrst die
Steuerung, sie inform ieren dich nur.

D : W úrden sie im  N otfall jem als so etw as tun?

S: W enn es nôtig w âre. Es w urde bereits frúher getan, aber nur in extrem en



Situationen. Ich darf das nicht im  D etail besprechen, da es dich in B ezug auf die
anstehenden A rbeiten beeinflussen w úrde. A ber in den m eisten Fâllen m usst du
w issen, dass dein Schicksal das ist, w as du daraus m achst. Ich w iederhole
nochm al, Zw angshilfe ist schlim m er als gar keine H ilfe.

D : Aber es ist schôn zu w issen, dass w ir H ilfe haben, w enn w ir sie brauchen.

S: D as ist richtig. W ir auf dieser Seite sind oft am úsiert von der U ngeduld der
M enschen. D as liegt daran, dass sich die Spirituelle und M aterielle W elt
unterscheiden. In der Spirituellen W elt ist ein G edanke so gut w ie getan. A llein
das D enken des G edankens erzeugt den gew únschten Effekt. In der M ateriellen
W elt hingegen sind die D inge nicht ganz so einfach; deshalb m uss der M ensch
sich in G eduld úben.

D a ein G edanke auf der spirituellen Seite die D inge sofort m anifestiert, ist es
w ichtig, dass uns auf der Erde viel m ehr Zeit zw ischen dem  D enken und der
Verw irklichung des G edankens gegeben w ird, so dass w ir die M ôglichkeit
haben, unsere M einung zu ândern. W enn die D inge hier in unserer m ateriellen
W elt sofort eintreten, kônnte es viele Problem e geben. W egen unserer
m enschlichen N atur m it ihren vielen Fehlern (Egoism us, N eid, Eifersucht, etc.)
w úrden w ir w ahrscheinlich C haos erzeugen. W ir sind nicht so rein in unseren
A bsichten, und sie haben bereits gesagt, dass die A bsicht das W ichtigste an dem
ist, w as w ir erreichen w ollen.

S: D ie B eziehung zw ischen dem  G uide und G efúhrtem  ist flieÝend und
quecksilbrig und ândert sich bei B edarf von Inkarnation zur Inkarnation und
sogar innerhalb einer einzigen Inkarnation. Es gibt keine starre M engenregel.
D ie M ittel w erden durch die N otw endigkeit bestim m t.

D : W ie w erden G uides fúr Personen ausgew âhlt?

S: Sie w erden anhand der B edúrfnisse eines jeden, die m an zu diesem
bestim m ten Zeitpunkt hat, gew âhlt. Einige kônnen W egw eiser w âhrend der
ganzen Inkarnation sein. A ndere kônnen vorúbergehend sein oder nach B edarf
kom m en und gehen. Im  Laufe eines Lebens kônnen w ir m ehrere verschiedene
G uides haben. Ihre Funktionen ândern sich m it der Verânderung unseres Lebens.



D : G ibt es einen U nterschied zw ischen einem  G uide, einem  Berater und einer
Seele? Ich habe gehôrt, w ie diese Begriffe zu verschiedenen Zeiten verw endet
w urden.

S: D ie G uides sind Seelen. Ein B erater hat einen hôheren R ang als ein G uide.
Ein B erater hat viel m ehr W issen und Erfahrung, w oraus er schôpfen kann. Ein
Tank voller Erfahrung, w enn m an so w ill. Ein G uide ist an der aktuellen
Inkarnation nâher dran und intim er. W ie zum  B eispiel einer, der vor kurzem
gestorben ist und dadurch im m er noch m it den Feinheiten des physischen
Lebens vertraut ist. Ein B erater ist schon lânger nicht m ehr inkarniert und ist voll
m it Inform ationen. W âhrend ein G uide noch vor kurzem  selbst inkarniert w ar,
sind die B erater úber das Inkarnationsbedúrfnis hinausgekom m en. Som it ist
jeder fúr sich genom m en durchaus in der Lage, die ihm  zugew iesene A ufgabe zu
erfúllen. Ein G uide kann m ehr úber das Physische R eich w issen. Ein B erater
kann m ehr D etails erfahren.

D as klingt eher nach einem  Lehrer, der zu einem  Professor oder dem  D irektor
der Schule geht, um  eine w eiterfúhrende B eratung úber einen Schúler zu
erhalten. D er Lehrer w úrde den Schúler natúrlich auf einer intim eren B asis
kennen, w eil er jeden Tag m it ihm  zu tun hat. D er Professor oder R ektor ist
vielleicht úberhaupt nicht m it dem  Studenten vertraut, kann aber R atschlâge
geben, w eil er viel m ehr W issen und Erfahrung hat. D er Schulleiter hat auch
schon seit geraum er Zeit nichts m ehr m it den Schúlern im  K lassenzim m er auf
einer so intim en Ebene zu tun. Sie sind w eiter von der Situation entfernt, kônnen
aber als solche eine viel unvoreingenom m enere M einung abgeben. D ann fragte
ich, ob w ir den N am en unserer G uides herausfinden kônnten.

S: Sie w erden m it dir kom m unizieren, w enn es notw endig oder relevant ist. H ier
gibt es w irklich keine N am en auf der spirituellen Ebene; es gibt nur G erâusche,
V ibrationen und Farben. D ie B enennung ist eine G ew ohnheit, die der
m enschlichen R asse eigen ist. Es erm ôglicht eine einfache Identifizierung. A ber
diese N am en, die du den G uides geben m ôchtest, sind etw as abfâllig oder
irrefúhrend, denn N am en haben eine Schw ingung und das A nhângen oder
Zuw eisen eines N am ens an einen G uide kann ihm  die falsche Schw ingung
geben. D aher ist es besser, einen G uide durch seine Schw ingung als úber einen



N am en zu erkennen.

D : D u sagtest, dass jeder die M ôglichkeit hat, ein G uide zu w erden. D auert es
eine ganze W eile, bis m an sow eit ist, ein G uide fúr jem and anderen zu sein?

S: Es hângt ausschlieÝlich davon ab, w ie sich dein K arm a entw ickelt. Einige
M enschen, die in der Lage sind, ihr K arm a w irklich positiv zu entw ickeln,
w erden innerhalb von ein oder zw ei Lebenszyklen zu einem  G uide. A ber andere
m ússen lânger daran arbeiten. Es hângt nur von der individuellen Entw icklung
ab. Es geht w irklich darum , eine bestim m te spirituelle Ebene zu erreichen.
Sobald du diese Ebene erreicht hast, kannst du entw eder ein G uide sein oder im
G eneralrat sitzen (siehe K apitel 13), je nachdem , w ie du dich an diesem
bestim m ten Punkt entw ickeln w irst. W enn du auf spiritueller Ebene unterhalb
dieser Stufe bist, dann w âchst du trotzdem  noch auf andere W eise und tust
andere D inge, um  zu helfen, aber nicht so direkt w ie ein G uide.

D : Ich habe gehôrt, dass einige Leute fragen, w enn sie rúbergehen: "D arf ich
jetzt andere Leute fúhren?" U nd die Antw ort lautet: "W ie kannst du ein G uide
sein, w enn du selbst noch einen brauchst?"

S: N un, es gibt im m er w elche, die fortgeschrittener sind als du, um  dir zu helfen.
Es ist w ie ein Erw achsener, der einen Jugendlichen fúhrt, der w iederum  einem
K ind hilft, das w iederum  einem  K leinkind hilft, sich aus Schw ierigkeiten
herauszuhalten.

D : Ich dachte, m an m ússte eine bestim m te Anzahl von Erfahrungen oder
Anforderungen durchlaufen, bevor m an ein G uide w erden kann.

S: So ist es. W enn du auf die Ebene kom m st, auf der du eine einzelne Person auf
der m ateriellen Ebene begleiten kannst, dann hast du das Stadium  der
spirituellen Entw icklung erreicht, indem  du diese Verantw ortung auf eine geistig
reife A rt und W eise bew âltigen kannst, ohne nach oben zu flitzen. A ber das
bedeutet nicht, dass du aufhôrst dich selbst w eiter zu entw ickeln, w eil jem and,
der fortgeschrittener ist als du, dir im m er noch bei deinem  W achstum  helfen
w ird, w âhrend du w iederum  jem and anderem  hilfst, der m it seinem  W achstum
nicht so fortgeschritten ist. U nd so funktioniert das ganze System .

D : Aber m an kônnte im m er noch Fehler m achen, w enn m an sozusagen nicht
bereit w âre, jem anden zu fúhren.



S: A ber du bist bereit fúr den Job, w enn du den Job bekom m st. D as w âre ein
Fehler auf dem  ... solche Fehler gibt es einfach nicht. W enn deine Energie sich
w andelt (vom  K ôrper ins unsterbliche), sind die Energiem uster vôllig klar und
du kannst sofort erkennen, w o jem and kom patibel ist und w o er hineinpasst und
auf w elcher Ebene er sich befindet und w as er tun kann. U nd das ist es, w as m an
ihm  zu tun gibt. D u gibst ihnen die A ufgaben, die ihnen helfen, zu w achsen und
sich zu entw ickeln, dam it sie neue Fâhigkeiten erlangen kônnen.

D : D ann gibt es keine Ausrutscher.

S: R ichtig. D enn das w âre ein Fehler bei der Positionierung, nicht ein Fehler bei
dem , w as sie tun kônnen oder nicht. W enn du einer Person etw as gibst, das úber
ihre Fâhigkeiten hinausgeht, ist es nicht ihr Fehler; sondern deiner.

D : N un, sie sagen im m er, dass m an viel lernen kann, w enn m an andere Leute
unterrichtet. W er sind diejenigen, die diese Entscheidungen treffen? D u m eintest,
es w âre ein Fehler desjenigen, der ihnen sagte, sie sollten diese D inge tun.

S: Ich habe es als M etapher benutzt.

D : Ich habe m ich gefragt, ob da oben jem and w ar, der sagte: "In O rdnung, jetzt
bist du an der Reihe, zurúckzugehen und ein G uide zu sein", oder so âhnlich.

S: N ein. D a hier alles Energie ist, w ird alles so gem acht, w ie deine Schw ingung
zu dieser Energie ist. W âhrend du daran arbeitest, anderen M enschen zu helfen,
baust du selbststândig Energie auf. U nd w enn du eine bestim m te M enge an
Energie aufgebaut hast, dann ist es Zeit fúr dich, w ieder in die physische Ebene
zu inkarnieren, denn es braucht Energie, um  durch die B arriere zurúckzukehren
und von dieser Ebene aus w ieder an deinem  K arm a zu arbeiten.

D : D ann w eiÝ m an es selbst. Es gibt niem anden, der sagt: "N un, es ist Zeit fúr
dich, diese D inge zu tun."

In unserer G esellschaft sind w ir es gew ohnt, dass jem and fúr uns die
Verantw ortung úbernim m t. A lso habe ich versucht, es im  R ahm en der
M ôglichkeiten anzupassen.



S: R ichtig. A lles ist fúr alle vôllig klar, also geht es nicht darum , jem andem  zu
sagen, w as er tun soll, denn es ist fúr dich und alle anderen offensichtlich, w as
du brauchst und w as du tun kannst und w irst. A lles w ird hier in Form  von
Energie gesehen. Jedes D enken und jede A bsicht hat Energie, die offensichtlich
ist. U nd w enn es an der Zeit ist, dass du zurúckkehrst und w ieder inkarnierst,
kom m t der G eneralrat dazu und bestim m t, w o du am  besten in das M uster passt.
U nd das bestim m t, w ann und w o und zu w em  du auf der M ateriellen Ebene
geboren w irst.

D : D ann hat der Rat darúber die Entscheidungsm acht.

S: Es geht nicht unbedingt darum , "die Entscheidungsm acht zu darúber zu
haben"; sondern eher darum , zu helfen, dafúr zu sorgen, dass die Energie so
w eiter flieÝt, w ie sie sollte. W enn jem and bereit ist, w ieder zu inkarnieren, dann
w ird er in gew isser W eise dort w iedergeboren, w o seine Energie kom patibel m it
der U m gebung sein w ird, die dafúr sorgt, dass er w ieder m it M enschen in
K ontakt kom m en w ird, m it denen er in vorherigen Leben zu tun hatte. D aher
kom m st du auf die Idee m it dem  ‗verknúpften― K arm a.

D : W as w úrde passieren, w enn jem and sich auf eine Inkarnation vorbereitet,
alles geplant ist, w o er zurúckkom m en soll, und er in letzter M inute seine
M einung ândert?

S: So etw as passiert nicht, denn keiner entscheidet sich um .

D : W as, w enn sie sich dazu entscheiden, erst noch w arten w ollen oder nicht
gleich zu diesem  Zeitpunkt inkarnieren w ollen?

S: D ie Zeit des A ufschiebens ist bereits vorúber, w enn m an sich auf den Prozess
fúr den W iedereintritt in die physische Ebene vorbereitet. B evor du dich
entscheidest, w ieder zu inkarnieren, kannst du so viel Zeit auf der spirituellen
Ebene verbringen, w ie du w illst. W enn der Zeitpunkt gekom m en ist, dass du
dich dazu entscheidest, w ieder in die physische Ebene einzutreten, w ird alles
dafúr in G ang gesetzt. D ann bleibst du bei deiner Entscheidung, w eil deine
Energie in diese R ichtung flieÝt, um  w ieder in die M aterielle Ebene
zurúckgeleitet zu w erden. Es ist eine universelle K raft, die dazu fúhrt, dass m an
diesen Prozess durchm acht, sobald m an sich dazu entschieden hat.

D : Ich dachte dabei insbesondere an Babys, die tot geboren w urden; dass die
Seele vielleicht beschlossen hatte, ihre M einung in letzter M inute zu ândern und



nicht hereinzukom m en.

S: N ein, w as bei Totgeburten passiert, ist, dass die Eltern, die das B aby zur W elt
bringen, diese Erfahrung in ihrem  Leben zu diesem  Zeitpunkt fúr ihre eigene
Entw icklung und die ihres K arm as brauchen, aus dem  einen oder anderen
G rund, je nach den individuellen U m stânden.

D : N un, ich dachte, es w úrde Sinn m achen, dass die Seele vielleicht doch nicht
ganz bereit w ar und w arten w ollte oder dam it versucht hat, sozusagen aus dem
Vertrag auszusteigen. O der auch, w enn sie sehr jung sterben - nur ein paar
M onate alt sind.

S: D iejenigen, die sterben, w enn sie noch sehr jung sind, sind in diesen Fâllen
m eistens Seelen, die fortgeschritten genug sind, um  gelegentlich auf die
M aterielle Ebene zu gehen. N icht unbedingt, w eil sie einen A spekt ihres K arm as
ausarbeiten m ússen, sondern um  beim  K arm a eines anderen zu helfen. Sie tun
es, um  ihnen zu helfen. Zum  B eispiel w enn aus irgendeinem  G rund das K arm a
des anderen M enschen davon profitiert, dass es nur fúr kurze Zeit eine
bestim m te Seele zu diesem  Zeitpunkt in seinem  Leben hat.

D : N ur ein paar M onate?

S: O der sogar ein paar Tage. D ann tritt diese Seele w ieder in die spirituelle
Ebene ein und fâhrt m it dem  fort, w as sie getan hat. W enn sie spâter auf die
physische Ebene zurúckkehren m ússen, um  ein w eiteres Leben des K arm as
auszuarbeiten, gehen sie w eiter und tun es. A ber m anchm al w erden sich
fortgeschrittene Seelen freiw illig m elden, fúr kurze Zeit auf die m aterielle Ebene
zu gehen, um  dem  K arm a einer anderen Seele einen Schubs zu geben.

D : M ir bleibt trotzdem  der G edanke, dass sie so etw as w ie einen Vertrag hatten,
den sie erfúllen m ussten, und dann habe sie gezôgert oder w ollten aus diesem
Vertrag austreten.

S: Vertrag ist kein passendes W ort. Es passt hier gar nicht hin. D enn w enn eine
Seele sich dazu entscheidet, w ieder zu inkarnieren, trifft sie diese Entscheidung,
w enn sie dazu bereit ist, diese Entscheidung zu erfúllen. W arum  diese
Entscheidung treffen, w enn m an sich dazu nicht bereit fúhlt, diese zu vollziehen?
Sobald m an sich dazu entschieden hat, beginnt die Energie in diese R ichtung zu
flieÝen. U nd es ist so in das G esam tm uster eingepasst, dass es ihr K arm a
w eiterentw ickelt und sich in das G esam tm uster des U niversum s einfúgt.



D : So hatte ich es von anderen Berichten verstanden. Ich schâtze, w ir versuchen,
es in Begriffe zu packen, die w ir aus unserer m ateriellen Sicht verstehen kônnen.
D eshalb scheinen diese W orte zu gelten. Sie betrachteten es auch aus
verschiedenen Blickw inkeln, nehm e ich an. U nd ich habe vielleicht m it Seelen
gesprochen, die noch nicht so w eit entw ickelt w aren.

S: D as ist eine M ôglichkeit. M anchm al nehm en Seelen auf einer niedrigeren
spirituellen Ebene nicht w ahr, w ie sich die Energie auf das gesam te System
ausw irkt, w enn ihre Zeit gekom m en ist, w ieder zu inkarnieren. Sie erkennen
nicht, dass ihre Entscheidung eine A rt Verpflichtung ist. Ich w erde eine A nalogie
benutzen. A uf deiner W elt gibt es eine A rt von U nterhaltung, die m an
W asserrutsche nennt. Es ist, als w úrde m an etw as W asser auf die O berseite der
R utsche gieÝen. D u kannst dich nicht daran erinnern, dass das W asser bis zum
B oden der R utsche reicht und úber den R and lâuft. So âhnlich ist es m it der
Inkarnation. D ie Entscheidung, w ieder zu inkarnieren, bringt die Energie ins
FlieÝen. Es ist vergleichbar, das W asser aus dem  B ehâlter zu nehm en und es auf
die Spitze der R utsche zu bringen. U m  das W asser in seinem  frúheren Zustand
w ieder auffangen zu kônnen, d.h. sich an seine Energie auf der spirituellen
Ebene zu erinnern, m uss m an die R utsche hinunter rutschen. M it anderen
W orten, m an m uss es durchziehen.

D : D u kannst also nicht auf halbem  W eg anhalten.

S: R ichtig. Es liegt nicht daran, dass dir jem and sozusagen eine W affe an den
K opf hâlt und dich dazu bringt, es zu tun. Es ist einfach nur ein universales
G esetz, w ie Energie flieÝt. Sobald die Energie anfângt, dieses M uster zu
durchlaufen, m uss die Energie dieses M uster vollenden, bevor sie in andere
D inge um gew andelt w erden kann. D ie Seelen, die sich auf den unteren
Entw icklungsstufen befinden, w aren noch nicht in der Lage, diesen Ú berblick zu
erfassen. W enn sie also die Entscheidung treffen, dass sie bereit sind,
zurúckzukehren, und sie dann anfangen, Zw eifel zu haben, kann es sich fúr sie
so anfúhlen, als ob sie gezw ungen w âren, zurúckzugehen. Es liegt nicht daran,
dass jem and sie dazu bringt, zurúckzukehren, sondern einfach daran, dass sie
bereits dabei sind, auf die R utsche gegossen zu w erden. Sie m ússen erst runter
R utschen, bevor sie sozusagen an der U nterkante gesam m elt w erden kônnen.

D : D ie D inge sind in Bew egung.

S: G enau.



D : Verm utlich kom m en diese Antw orten von M enschen, die sich auf einem
niedrigeren Entw icklungsniveau befinden.

S: Ja, oder vielleicht w eil sie das G efúhl haben, dass du vielleicht nicht in der
Lage bist, A ntw orten von hôheren Ebenen zu verstehen.

Es ist offensichtlich, dass ich m it vielen Seelen gesprochen habe, die sich auf
unterschiedlichen Entw icklungsstufen befinden. A ll diese A ntw orten
w idersprechen sich also nicht. Es ist lediglich ihre eigene Sicht der W ahrheit.

D : Aber es gibt Leute auf der m ateriellen Ebene, die w irken, als w ollten sie nicht
hier sein. Sie sind sehr w útend.

S: Ja, das sind Seelen, die Problem e m it negativem  K arm a haben und etw as
uneinsichtig sind. U nd Seelen, die negatives K arm a anziehen, sind m eistens in
gew isser W eise etw as w útend darúber, w ieder inkarniert zu sein, w eil sie
úberzeugt sind, dass sie noch m ehr verm asseln w erden.

D : Verm utlich habe ich deshalb das G efúhl, dass sie dazu gebracht w urden, zu
inkarnieren, und dass sie deshalb nicht in ihrem  K ôrper sein w ollen.

S: U nd das fúhrt dazu, dass sie sich in diesem  Teufelskreis befinden, den ich
vorhin erw âhnt habe.



K apitel 9



G ott und Jesus

W EN N  M A N  JEM A N D EN  B ITTET, sein K onzept von G ott zu beschreiben,
stellt m an eine sehr kom plexe Frage, denn es gibt w ahrscheinlich so viele
D efinitionen fúr G ott w ie es M enschen gibt. U nsere innere Vorstellung dessen,
w ie G ott zu sein hat, w ird durch unsere religiôse Erziehung bedingt und darauf
greifen w ir in der R egel zurúck. Es w âre sehr schw ierig, unsere K onzepte nicht
nur fúr dieses, sondern auch fúr all die anderen heiklen Them en, die in diesem
B uch behandelt w erden, zu ândern. Es erfordert einen offenen Verstand - einen
Verstand, der zum indest bereit ist, sich andere Ideen an zu hôren, auch w enn sie
auf den ersten B lick lâcherlich und absurd erscheinen m ôgen. Ich glaube, dass
die K irche dam als G ott so einfach w ie m ôglich darstellen m usste, dam it die
M enschen der dam aligen Zeit Ihn úberhaupt begreifen konnten. Ich glaube, dass
die M enschen im  Laufe der Jahrhunderte diese frúhen Interpretationen von Ihm
einfach akzeptiert haben, und sehr viele haben sich nicht die M úhe gem acht,
w eitere Fragen zu stellen, sondern glaubten an das B ild, das ihnen die K irche
gegeben hatte. Es m ag schon dam als einige w enige gegeben haben, die sich eine
breitere Sichtw eise auf Ihn erlaubten. W enn w ir die G ehirnw âsche und
K onditionierung beiseitelegen und diese K onzepte m it einem  unbefangenen
Verstand betrachten, ist es erstaunlich, w ie sie sich úberhaupt nicht
w idersprechen. Es sind lediglich verschiedene A rten, das G leiche zu sagen.

A ls erstes m ússen w ir vom  K onzept G ottes als alter M ann w egkom m en. W enn
úberhaupt, dann w âre er eine Frau, w eil Frauen den schôpferischen A spekt
darstellen. Er ist jedoch w eder m ânnlich noch w eiblich. Er hat kein G eschlecht.
Er ist eine gigantische Energie, die in ihrer M acht und R eichw eite nicht greifbar
ist.

Im  Folgenden w ird die Frage beantw ortet, w ie verschiedene Individuen in tiefer
Trance G ott im  G eisteszustand zw ischen den Leben w ahrgenom m en haben.

S: W ir bitten dich, diese Szene zu visualisieren. In der ganzen Schôpfung, von



den R ândern jedes U niversum s bis zur M itte und zurúck, gibt es eine K raft, die
unsichtbar ist, und dennoch eine unsichtbare Struktur ist, die alles
zusam m enhâlt. K onkret gem eint gibt es Verbindungen, die fúr das bloÝe A uge
unsichtbar sind, jedoch das ganze K onstrukt zusam m enhalten. B ist du dam it
vertraut?

D : Ja, ich verstehe, w as du m einst.

S: D as ist dann das G otteskonzept. Es ist die Struktur des U niversum s, die alles
verbindet, unsichtbar und dennoch da. Sollte dies auch nur fúr einen B ruchteil
einer Sekunde nicht vorhanden sein, gâbe es eine vollstândige Zerstôrung. D as
ist das G otteskonzept, das in eurer W elt Persônlichkeitsstatus erhalten hat.

S: Ich beobachte die Struktur dieses U niversum s.

D : K annst du m ir sagen, w as du siehst?

S: Ich bin m ir nicht sicher, ob diese Sprache dafúr ausreichend ist.

Ich habe das von jeder Entitât gehôrt, m it der ich je gesprochen habe. U nsere
englische Sprache und w ahrscheinlich jede andere Sprache auf der Erde sind
einfach nicht in der Lage, das w ahre B ild dessen zu erfassen, w as diese Entitât
sieht. Ich sagte ihr, dass ich das verstehe und bat sie, es trotzdem  zu versuchen.

S: Im  M om ent bin ich in der Lage, in Teile des Spektrum s zu sehen, die m an m it
bloÝen A ugen nicht sehen kann. Ich kann die Farben und das A ussehen der
kosm ischen Strahlen sehen, die du nicht sehen kannst. Ich kann in die H erzen
der Planeten schauen und das schillernde N etzw erk sehen, das G itterw erk der
A tom e, die sie zusam m enhalten. Es ist extrem  schôn und kraftvoll. D as schm ale
W ellenband, das du m it den A ugen sehen kannst, sind verschiedene Farben, und
die breiteren B ânder, die du nicht m it den A ugen sehen kannst, sind
verschiedene Farben, bis es zu den B ândern gelangt, die du m it dem  H ôr Sinn
beobachtest. Trotzdem  kann ich sie sehen und auch ihre Farben. Es ist alles Teil
des gleichen elektrom agnetischen Spektrum s.



D : D iese Bânder sind in ihrer Frequenz so hoch, dass w ir sie also nur hôren
kônnen. Bedeutet das dann, dass der K lang auch Farben hat?

S: Ja. D er Ton ist viel, viel langsam er als das, w as du "Licht" nennst. A ber es
sind alles Schw ingungen und Energie, und ich kann sie alle sehen; das B and, das
du als Licht w ahrnim m st und dann úber das hinaus, w as du als Licht siehst. Ich
kann alles beobachten. Es ist unm ôglich, es zu beschreiben, w eil ich auch den
Â ther sehen kann. Es ist sehr schôn. Es ist ungefâhr so, als w úrde m an die
A urora B orealis beobachten. Stell dir den gesam ten R aum  vor, gefúllt m it
Lichtern die sich m iteinander verbinden, und m it allen Farben, die sich
m iteinander verm ischen. D ort w o B ereiche von Energien und Farben
aufeinander einw irken, sich gegenseitig m odifizieren und Verânderungen
bew irken. Es ist sehr kom plex.

D : W ir stellen uns den W eltraum  All als schw arz und leer vor. M einst du dam it,
dass er eigentlich voll m it diesen Farben und Schw ingungen ist?

S: G enau! Schw ingungen, Farben, Energie. Sie durchdringen alles. N ur w eil dort
ein Planet um  die Sonne herum  kreist, bedeutet das nicht, dass er die Energie
blockiert oder verdeckt. D ie Energie flieÝt einfach hindurch. A lle Energien, die
betroffen sein sollen, w erden betroffen. D as ganze U niversum , und dann ist
dieses U niversum  m it den anderen U niversen verbunden.

D : W as ist die Q uelle all dieser Energie?

S: D ie Energie w ar schon im m er da. Ich kenne ihre Q uelle nicht w irklich.
V ielleicht gab es irgendw ann einen U rsprung. D och aus genau dieser Energie
sind die U niversen aufgebaut. U nd w enn die Zeit der U niversen abgelaufen ist,
kehren sie in dieser Energie zurúck. U nd dann aus dieser Energie w ieder neue
U niversen.

D as klingt nach R einkarnation auf einer riesigen, gigantischen Ebene. Ein
endloser, sich stândig w iederholender Zyklus, der die grôÝte und m ôglicherw eise
auch die kleinste Einheit der gesam ten Schôpfung betrifft.

D : W ir denken zu glauben dass das Licht von der Sonne kom m t. D iese Energie



m uss ja irgendw o herkom m en?

S: N ein. Energie ist alles, w as es gibt, und sie fúllt alles aus, w as da ist. Es ist
alles Energie. U nd diese Energie, w âhrend sie alles ist, w as es gibt, verw andelt
sich in verschiedene Strukturen, die letztendlich zu Planeten, Sonnen,
unterschiedliche U niversen w erden und alles, w as es noch gibt.

D : W as verstehst du unter dem  K onzept von diesem  "alles, w as es gibt"?

S: (Seufzer) Es ist zu groÝ fúr m ich, um  es úberhaupt alles auf einm al begreifen
zu kônnen. D ie einzigen W orte, die m ir passend dazu einfallen sind: alles, w as es
gibt, w as im m er da w ar, im m er bleiben w ird, auf im m er und ew ig. A lles, w as es
gibt: ist Energie. U nd w enn Energie schw ankt  so w ie sie es tut  entspringen
die verschiedenen U niversen aus den Schw ankungen dieser Energie.

D : Ich frage m ich, ob das zu unserem  G otteskonzept passen w úrde.

S: Es ist eigentlich zu begrenzt. A ber angesichts des begrenzten U m fangs eures
Verstands, m acht ihr das B este draus. Ich m ôchte dich nicht runterziehen. Ich
stelle nur eine Tatsache fest. Selbst die beste und grôÝte Vorstellung von G ott,
die m an sich vorstellen kann, w âre im m er noch im  Vergleich so klein w ie eine
N adel im  H euhaufen, um  das ‗alles, w as es gibt― zu um schreiben. U nd dann
m usst du bedenken, dass viele deiner M itm enschen enge Vorstellungen von G ott
haben, w as bedauerlich ist, aber so ist es nun m al. Sie haben zu viel A ngst, um
sich fúr ihr volles Potenzial zu ôffnen.

D : Ich habe m ich nur gefragt, ob irgendetw as davon, die Erschaffung des
U niversum s, die Erschaffung der M enschen und all das steuert. D as geht w ieder
auf unser G otteskonzept zurúck.

S: D ie Energie ist organisiert. Energie w ar schon im m er organisiert. D as ist Teil
ihrer G rundstruktur. D iese G rundstruktur vollzieht sich bis zur G renze des
kleinsten, noch kleinsten Teilchens, und das fúhrt dazu, dass D inge in gew isser
W eise erscheinen und organisiert w erden.

D : D eshalb denken die Leute, dass w egen dieser O rdnung etw as dahinter steckt,
dass sie leitet.

S: N ein, es entw ickelt die A rt und W eise, w ie es sich nach seiner O rganisation
als regelm âÝige Schw ankungen der Energie entw ickeln sollte. Es gibt



regelm âÝige Schw ankungen von einem  B ereich zum  anderen, die dieses
U niversum  und andere U niversen in besonderer W eise beeinflussen. D ie
Schw ankungen reichen von der extrem  groÝen und gigantischen bis hin zur
kleinsten m ôglichen Schw ankung, von w elche eure W issenschaftler nie die
G renzen aufzeigen w erden kônnen. Sie entdecken im m er w ieder kleinere
U nterteilungen von Energie, aber es scheint nicht, dass sie jem als zur
G rundstruktur kom m en w erden.

D : Ich glaube, es w ird sehr schw ierig fúr die M enschen sein, von der Idee
w egzukom m en, dass es einen G ott gibt, der alles lenkt. Ihnen gefâllt der
G edanke, dass die D inge auÝerhalb ihrer eigenen Verantw ortung liegen und
dass es eine hôhere K raft gibt, die das alles kontrolliert.

S: Ja. Eine der w ichtigsten Phasen in der Entw icklung der m enschlichen R asse
ist es, zu erkennen, dass jeder fúr sein eigenes Schicksal verantw ortlich ist. W as
auch im m er sie sich w únschen zu erreichen, ist das, w as auch geschehen w ird.
D inge, die so scheinen als w úrden sie aus dem  nichts entstanden sein, sind
im m er nur Ergebnisse von vergangenen U rsachen, vergangener G edanken oder
w as auch im m er m an sich dazu vorstellen konnte. D inge, die m an selbst
ausgesendet hat.

Eine andere Person w iederum  konnte ein K onzept vorbringen, dass m ir leichter
zu akzeptieren fiel. Er sprach von Seelen aus hôheren Ebenen, die auf unsere
Ebene herunterkom m en, um  uns hier auf der Erde zu helfen.

S: Es ist m anchm al nútzlich, zurúck zu kehren und denen zu helfen, die sich
noch unten befinden. Seelen aus hôheren D im ensionen kehren m anchm al in
deine D im ension zurúck und helfen denen auf der m ateriellen W elt, ihr
B ew usstsein zu erhôhen. Es zahlt sich aus fúr diejenigen, die dies tun. Es ist
sozusagen erlaubt, und es w ird getan. D ies ist keine physische A rt von
Erfahrung.

D : W er oder w as m acht diese G enehm igung oder billigt sie?

S: Es geschieht durch die R âte, die die U niversen leiten. Jedes U niversum  hat
einen zentralen R at, und dann gibt es Lokalrâte.



D : D as erscheint fúr m ich w ie ein neuer G edanke. Ich habe im m er nur an ein
U niversum  gedacht. K annst du das bitte nâher ausfúhren?

S: Es gibt viele U niversen, sehr, sehr viele U niversen. U nseres ist ein bestim m tes
U niversum , oder besser gesagt, das U niversum , in dem  w ir uns jetzt befinden, ist
nur ein U niversum  von vielen. Es gibt viele, viele verschiedene U niversen.

D : D as ist fúr m ich ein w enig schw er nachzuvollziehen. Sind sie auÝerhalb
unseres U niversum s oder w ie?

S: Sie befinden sich im  physischen R aum . D ieses K onzept erfordert eine sehr
breite Vorstellungskraft, um  die dam it verbundenen Entfernungen begreifen zu
kônnen. Es gibt politische - politische ist kein genauer B egriff, aber es ist ein
B egriff, der hier in diesem  K ontext verstanden w erden kann. Es gibt
R egierungen von spirituellen Ebenen. In jedem  U niversum  gibt es
R egierungsebenen, die das individuelle und kollektive U niversum  regieren.

D : W âre das gleichbedeutend m it dem , w as die M enschen als G ott betrachten
oder als all-m âchtiges?

S: N atúrlich! Es ist derselbe G ott fúr alle. M ein G ott ist dein G ott, alles ist G ott.

D : Ist er derjenige, der die Râte einrichtet?

S: Es gibt delegierte R âte. Er selbst kúm m ert sich nicht darum . Er hat W esen
unter sich, die diese A rbeit sozusagen úbernehm en. Es gibt eine B efehlskette.
Ô ffne deine Sichtw eise und stell dir G ott als B eobachter vor, der Seine K inder
bei ihren A ufgaben betrachtet. D ie K inder úbernehm en die A ufgaben. G ott ist
einfach. G ott ist, Punkt. D ie K inder tun es, w âhrend G ott einfach ist. D ie
Vorstellung von G ott ist die Sum m e des ganzem , von allem . W ir sind G ott. W ir
sind individuelle Stúcke G ottes. G ott ist nicht eins, aber G ott ist alles.

D : D ann w erden die Râte in verschiedenen Teilen des U niversum s, in
verschiedenen Bereichen eingesetzt?

S: Ja. Lokale R egierungen, w enn du w illst.

D : Trifft das auf unseren Planeten Erde zu? U nterstehen w ir sozusagen einem
Rat?



S: D as ist richtig.

D : Ich versuche, es zu verstehen. M it vielen U niversen, m einst du dam it, dass
jedes davon seinen eigenen G ott hat?

S: A lle U niversen zusam m en ergeben G ott. Jedes U niversum  hat ein
B ew usstsein fúr G ott, allerdings kann dieses B ew usstsein innerhalb oder
auÝerhalb eines gleichen U niversum s auch total unterschiedlich vom  nâchsten
sein. D eren Vorstellung von G ott w âre eine andere. D ie R ealitât G ottes ist in
allen U niversen, in der ganzen Schôpfung, unverânderlich. G ott ist, und w ir sind
ein individueller Teil von G ott. A ber alle von uns zusam m en betrachtet als
G anzes ist das, w as G ott ist.

D : Ist das die K raft, die alles erschaffen hat?

S: D as ist richtig. Es ist nur eine M anifestation G ottes.

D : W as ist m it uns als individuellen Seelen? H ast du irgendw elche Inform ationen
darúber, w ie w ir zum  ersten M al erschaffen w urden?

S: U ns w urde lediglich eine Personalisierung gegeben. W ir sind nur Teile G ottes,
denen Er die Personalisierung gegeben hat.

D : W arum  haben w ir uns von G ott getrennt, w enn m an das so sagen kann?

S: W eil es Teil des G esam tplans ist  des groÝen, gôttlichen Plans, den nur G ott
selbst in seiner Vollstândigkeit kennt. V iele kennen einige kleine D etails, doch
nur G ott selbst kennt das G esam tw erk.

D : D u hast gesagt, w ir sind alle ‗G ott―. D och w ir hier auf der Erde haben alle
Fehler, w ir sind nicht vollkom m en. W enn w ir Teil G ottes sind, w úrde das Ihn
dann nicht unvollkom m en m achen?

S: Es ist lediglich ein M issverstândnis des W ortes "unvollkom m en". A lles, w as
ist, ist G ott. A ber G ott ist vollkom m en. D eshalb ist alles perfekt. W as w ir als
unvollkom m en w ahrnehm en, sind lediglich unsere W ahrnehm ungen. U nsere
W ahrnehm ungen sind in anderen Teilen des Planeten nicht unbedingt die
gleichen, so dass das, w as w ir w ahrnehm en, nicht als absolut angesehen w erden
kann. W as w ir als unvollkom m en w ahrnehm en, m uss nicht unbedingt so sein,
w enn m an es aus der gôttlichen Ebene betrachtet. U nvollkom m enheiten sind



m enschlich, aber G ott liebt U nvollkom m enheiten genauso sicher w ie er die
Vollkom m enheit liebt. So versteht m an das G ôttliche. Ihn zu kennen bedeutet,
Ihn um so m ehr zu lieben, zu w issen, dass Er uns sow ohl fúr unsere
U nvollkom m enheiten als auch fúr unsere Vollkom m enheit liebt. D ie
U nvollkom m enheiten sind nur U nvollkom m enheiten fúr uns, aber nicht fúr G ott.
W ir kônnen sie nennen, w ie w ir w ollen.

D : D u sprichst von G ott, als ob er von uns getrennt w âre, und doch sagst du,
dass es uns alle braucht, um  G ott zu sein. K annst du das erklâren? D u sagst,
dass er uns liebt. W ie kann das sein, w enn Er nicht von uns getrennt ist?

S: Erstens, G ott ist nicht von uns getrennt. Er ist eng m it uns verbunden.
V ielleicht kann m an es so erklâren, w ie das B lutsystem  im  m enschlichen K ôrper,
dass sich aus einzelnen Zellen oder A spekten zusam m ensetzt. D as System  selbst
kann ohne B lutkôrperchen und andere Teile nicht ganz sein. Jedoch kann jedes
B lutkôrperchen nicht kom plett sein, w enn es nicht im  System  drin ist. D as eine
existiert ohne das andere nicht.

JE SU S

D : Sollen w ir glauben, dass der M ensch, Jesus, der Sohn G ottes w ar?

S: D as ist eine sehr grobe Vereinfachung, denn G ott ist nicht m enschlich. W ie
kann Er dann einen Sohn haben? Es w urde deshalb so einfach form uliert, dam it
die M enschen es auf einer sehr grundlegenden Ebene verstehen kônnen. D er
B egriff "Sohn" sollte nicht w ôrtlich genom m en w erden. G enau genom m en w ar
Jesus ein A bgesandter von einer anderen Ebene der spirituellen D im ension, die
viel nâher an G ott ist als w ir es sind. Sein Level w ar nicht direkt unter dem  von
G ott. M it anderen W orten, es gibt D im ensionen, die vollkom m ener sind als
Jesus. Er w ar jedoch von einer Ebene, von der noch nie ein M ensch zuvor
gekom m en w ar. D er m enschliche Verstand hat Schw ierigkeiten, viele dieser
K onzepte zu verstehen. D eshalb m ússen sie so form uliert w erden, dass das
m enschliche Verstândnis sie akzeptieren kann.

D : D ie Bibel lehrt uns, dass Jesus bei G ott und ein Teil von G ott w ar, bevor er



auf die Erde kam . Sind unsere Seelen auch so ein Teil G ottes?

S: D as ist richtig.

D : Aber w ar er nicht eher w ie G ott?

S: Er w ar sozusagen auf eine hôhere Ebene.

D : G ibt es andere Inkarnationen, die gleichm âÝig eingeordnet w erden kônnten;
ich w eiÝ nicht, ob ‗Rolle― das passende W ort dafúr ist, aber andere, die als
H elfer auf die Erde gekom m en sind, und zum  gleichen M aÝe betrachtet w erden,
w ie w ir C hristen Jesus betrachten? Andere, von denen w ir vielleicht nicht einm al
w issen, dass sie sich auf der gleichen W eise inkarnieren?

S: W enn du von der jetzigen Zeit sprichst, dann darf ich es nicht sagen.

D : G ab es in der Vergangenheit andere Abgesandte w ie Jesus?

S: Sicherlich. Sie sind gut dokum entiert. Ihre N am en sind nicht relevant, w eil
m an dazu neigt, den B lick auf die w esentliche A bsicht zu verlieren und sich
m ehr auf das Individuum  fokussiert hat. Es gab auch diejenigen, die, m an kônnte
sagen, StraÝenkinder w aren, die nicht so bekannt w aren, aber aus derselben
Ebene kam en. Sie haben ihren Zw eck auf bew undernsw erte W eise erfúllt. Sie
w aren nur nicht so bekannt w ie Jesus.

D : W as w ar der G rund fúr den Tod Jesu?

S: Sein Tod w ar ganz allein seine Entscheidung. D ie B ibel w úrde etw as anderes
sagen, und das ist in O rdnung, w enn m an das glauben w ill. Er w urde jedoch
durch m enschliche H ânde und den m enschlichen W illen getôtet, und nicht durch
gôttliche B estim m ung. Es w ar seine Entscheidung, sich selbst in das Schicksal
der M enschheit zu versetzen.

D : D u hast Recht, die Bibel sagt, dass Er selbst gesagt hat, dass niem and Sein
Leben genom m en hat; Er hat es aus eigenem  W illen niedergelegt.

S: D as ist w ahr.

D : Aber w as w ar das Ziel?



S: W enn du eine O bjektnotiz w únschst, die den M ord, die M enschen oder die
H enker in diesem  Fall verursacht hat. D ies w ar nur, um  die Ebene zu
unterstreichen, auf w elche die m enschliche Interaktion stattfand und noch im m er
stattfindet.

D : Ist er gestorben, um  den M enschen zu bew eisen, dass sie w eiter leben
kônnen?

S: W enn es das ist, w as sie glauben m ússen. B uchstâblich, nein. Im  úbertragenen
Sinne, ja.

D : W as w ar es buchstâblich?

S: Es gab keine solche w ôrtliche Erklârung fúr die N otw endigkeit seines Todes.
Er legte einfach sein W ohlergehen in die H ânde der M enschen und erlaubte
ihnen, zu tun, w as sie w ollten. D as Ergebnis w urde gut dokum entiert.

D : W arum  hat er sich fúr eine so schreckliche Art zu sterben entschieden?

S: D as hat er sich nicht ausgesucht. So w ar dam als der B rauch. Er hat dem  nur
zugestim m t. Er hatte die M acht, seinem  Tod zu entkom m en, w enn er es w ollte.
Er entschied sich aber dafúr, ihn zu erleben.

D : Ich denke, w ir versuchen zu verstehen, w as Er dabei zu bew eisen versuchte,
indem  Er auf diese W eise starb.

S: Seine M otive sind seine eigenen, und ich w erde nicht versuchen, sie in Frage
zu stellen. W enn er heute noch am  Leben w âre, kônnte er in eine âhnliche
Situation geraten, in w elche er fâlschlicherw eise beschuldigt und durch das
krim inelle Justiz System  fúr schuldig erklârt, und durch Injektion, elektrischen
Stuhl, ErschieÝungskom m ando oder H ângen ausgefúhrt w úrde. D ie K reuzigung
w ar dam als einfach die M ethode "die angesagt w ar".

D : Es scheint ziem lich sinnlos zu sein, w enn w ir den H intergrund nicht
verstehen.

S: Schau nicht auf Jesus, sondern auf deine M itm enschen. D ie A ntw ort liegt in
der Tatsache, dass Er hingerichtet w urde. D er Punkt ist, dass es eine solche
U ngerechtigkeit gibt.



D : D ie U ngerechtigkeit des M enschen gegenúber dem  M enschen? Ist es das,
w as du m einst?

S: R ichtig.

D : N un, es w urde uns beigebracht, dass Er fúr unsere Súnden gestorben ist.
Verstehst du dieses K onzept?

S: D as sind einfach R ationalisierungen, die in die B ibel aufgenom m en w urden,
um  zu versuchen, sie auf einer sehr grundlegenden Ebene zu erklâren. Ein viel
breiteres Verstândnis ist notw endig, um  das ganze Leben und die Erfahrung Jesu
zu verstehen. V iele gem einsam e und akzeptierte Ú berzeugungen sind schâdlich
fúr ein w ahres Verstândnis, da ein w achsendes B ew usstsein fúr die w ahre
Funktion oder Philosophie verhindern w ird, w enn m an sich dran festklam m ert.

D : Im  Alten Testam ent der Bibel gibt es hâufige H inw eise auf den H eiligen
G eist. Im  N euen Testam ent w ird es hâufiger als die heilige Seele bezeichnet. Es
gibt einen H inw eis darauf, dass dies ―eine Seele― G ottes ist, die zur Verfúgung
steht, um  den M enschen zu helfen. Ich w úrde gerne m ehr darúber erfahren und
w ie es funktioniert.

S: W ir w úrden sagen, dass dies ein Versuch deines B ew usstseins ist, einen
A spekt der G ottes-N atur zu verstehen. Es gibt ein vages B ew usstsein dafúr, dass
es A bzw eigungen gibt fúr das, w as du ‗G ott― nennst. D iese w urden w ie folgt
benannt: der Vater, der Sohn und der H eilige G eist. D ie B edeutung oder das
Verstândnis dessen, w as der H eilige G eist ist, w âre jedoch genauso schw er zu
verstehen w ie G ott der Vater. Es genúgt allerdings zu sagen, dass dieser G eist
von energetischer N atur ist  so gesehen eher eine Lebenskraft als eine
Lebensform . V ielleicht, um  m ehr von dem  unterstútzenden Leben zu sagen. D as
heiÝt, die Essenz des Lebens selbst im  G egensatz zu der Persônlichkeit, die von
diesem  Leben erfúllt ist.

D : Ist es m ôglich, dass ein M ensch ohne diese Seele úberlebt?

S: N icht w irklich, w ie soll die Persônlichkeit ohne Leben bestehen? D as Leben
spielt auf vielen Ebenen, nicht nur auf m aterieller Ebene, sondern auch auf
spiritueller. Es ist das tragende Elem ent des persônlichen B ew usstseins oder der
Persônlichkeit auf deiner Ebene.

D : D ann m einst du dam it, dass es der G eist des Lebens selbst ist. So w úrden w ir



es erkennen.

S: U m  es in verstândlichen W orten zu form ulieren, die du verstehen kannst, ist
es richtig.

So scheint es, dass, w enn in K irchen von der Triade oder D reifaltigkeit die R ede
ist, dem  G roÝen D reier in Eins, sie dem  eigentlichen K onzept tatsâchlich nâher
sind, als sie glauben. D iese sind jew eils getrennt, so w ie w ir auch von G ott
getrennt sind, und doch sind sie alle eins. Sie sind alle Form en derselben Sache,
ihre B eschreibungen aber, w urden vereinfacht form uliert, dam it unser
m enschlicher Verstand begreifen kann. U ns erscheint es schw ieriger, G ott als
eine energetische K raft zu verstehen oder darzustellen. Es ist viel einfacher fúr
uns, Ihn zu personifizieren. A us den Inform ationen, die ich erhalten habe,
scheint es so, dass der H eilige G eist und G ott im  W esentlichen dasselbe sind,
eine Lebenskraft, die alles durchdringt. O hne eine dieser kann es kein Leben
geben, w eil das ist die treibende K raft dahinter ist. Es w âre also w idersprúchlich,
w enn die K irche sagen w úrde, w ir sollten dem  H eiligen G eist erlauben, in uns
einzutreten, w eil er bereits da ist. D ie A bw esenheit dieses G eistes w úrde die
A bw esenheit des Lebens selbst bedeuten.



K apitel 10



Satan, B esessenheit und D âm onen

D : W ir haben bereits úber das G otteskonzept gesprochen. W as ist m it dem
K onzept des Teufels oder Satan?

S: D as K onzept ist lediglich das, w as es ist. Eine M etapher, die den Zw eck
erfúllt, die Idee des B ôsen zu verstehen.

D : D ann gibt es keine w ahre G estalt des Satans?

S: Ein solches W esen gibt es nicht, nein. Es gibt keine Personifizierung.

D : D ie Leute sagen aber, dass der Teufel ein W esen ist, ein M ensch. G ibt es so
etw as in der Art?

S:N icht als ein W esen, oder als Entitât, die bôse ist und als Teufel betrachtet
w ird. W enn die m eisten M enschen vom  Teufel sprechen, sprechen sie von dem
W esen Luzifer, dass zur Zeit der Entstehung eins w ar und dass durch seine G ier
nach M acht alles verloren hat.

D : W ird er dann m it dem  Bôsen in Verbindung gebracht?

S: D as liegt daran, dass sich die m eisten Elem entale, die m it dem  B ôsen in
Verbindung gebracht w urden, ihn um geben.

D : G laubst du, dass dieses M issverstândnis diesen K râften sozusagen m ehr
M acht verleihen w úrde?

S: Ja, sie nutzen dieses M issverstândnis zu ihrem  eigenen Zw eck.

D : D ann geben die M enschen ihnen M acht, indem  sie an sie denken?

S: M acht entsteht nicht dadurch, dass m an bloÝ an sie denkt. Sie entsteht durch
das H andeln der M enschen. W enn sie etw as tun, von dem  sie w issen, dass es
falsch ist, verleiht es ihnen m ehr M acht, w enn sie dann sagen: ‗ der Teufel hat
m ich dazu gebracht, es zu tun.―



D : Ich habe gehôrt, dass es einen Teufel geben m uss, dam it alles im
G leichgew icht gehalten w ird. W enn es das G ute gibt, m uss es auch das Bôse
geben.

S: Es ist eine R ationalisierung oder ein Versuch, um  verstehen zu kônnen. D ie
Leute brauchen etw as, um  sagen zu kônnen: "O h, das verstehe ich." W ir w úrden
uns nicht w ohl fúhlen, w enn w ir etw as nicht verstehen kônnen. Es sind
R ationalisierungen, dam it w ir uns w ohlfúhlen, dam it w ir spúren kônnen, dass
w ir etw as verstanden haben. W ir nutzen viele R ationalisierungen, um  zu
erklâren, w as w ir um  uns herum  sehen, fúhlen und beobachten, bis zum  Punkt,
dass diese ein Eigenleben angenom m en haben. Sie sollten nun lediglich als
R ationalisierung betrachtet w erden und nicht als eigenes W esen selbst.

D : N un, ist es denn gut oder schlecht, dass die Leute auf diese W eise
rationalisieren?

S: Es erfúllt seinen Zw eck. Es verleiht ein G efúhl von Sicherheit. Es hem m t
jedoch das W achstum . Es erzeugt W iderstand, sich von festgefahrenen
Einstellungen zu lôsen, um  etw as K om plexeres begreifen zu kônnen. Es ist
w eder gut noch schlecht, eher gleichgúltig, sow eit es richtig oder falsch gibt.

D : W as ist m it der Predigt der Súnde und dass m an in die H ôlle kom m t und ins
Fegefeuer? W úrdest du das als falsche Ú bersetzung bezeichnen?

S: W enn du ein K ind w arst, haben die Eltern gedroht, w enn du deine Suppe nicht
aufessen w olltest oder w enn du andere Sachen getan hast, die nicht in ihrem
Interesse w aren. D ie A ngst vor diesen Strafen ist es, die deine A ufm erksam keit
oder deine Taten von dem  ablenkt, w as die K onfrontation in erster Stelle
verursacht hat. Es ist lediglich eine B edrohung von Erw achsenen, die dich dazu
bringen soll, das zu tun, w as als richtig em pfunden w ird.

D : G ibt es dann einen physischen O rt, w ie die H ôlle?

S: D ie gibt es physisch nicht. W enn der Zeitpunkt des Todes kom m t, kann der
Verstand seine eigene H ôlle erschaffen, w enn es das ist, w as er erw artet.
A ngenom m en, jem and lebt ein Leben voller B osheit, w âhrend ihm  bew usst ist,
dass er dafúr in die H ôlle kom m t. W enn m an fest daran glaubt, dann tritt genau
das ein, w as m an erw artet, w enn m an stirbt.



Ich glaube nicht, dass M enschen unbedingt ein bôses Leben fúhren m ússen. Sie
kônnen ein vôllig norm ales gottesfúrchtiges, kirchliches Leben fúhren, w eil die
K irche Ihnen diese A ngst eingepflanzt hat. So w ie sie sind, w issen sie, dass sie
nicht vollkom m en sind, und so gehen sie davon aus, fúr eine kleine
unbedeutende Súnde schon in die H ôlle zu kom m en, w eil ihnen das schon seit
der K irche gepredigt w urde. Sie fúhlen sich so unw úrdig, dass es fúr sie kein
anderes Leben nach dem  Tod geben kann als die H ôlle.

S: Sie bleiben dort in ihrer Version der H ôlle, bis sie erkennen, dass es sich um
eine H erstellung ihres eigenen Verstandes handelt. Es kann ein Jahr dauern oder
H underte, aber da die Zeit auf dieser Seite keine B edeutung hat, ist es nur ein
B linzeln. W enn sie erkennen, dass sie nicht dort bleiben m ússen, gibt es keine
M acht, die sie fest hâlt, und sie w erden frei, dorthin zu gehen, w o sie w irklich
hingehôren.

D : Aber es gibt vieles, w as w ir in der W elt "bôse" nennen.

S: D as B ôse ist kein genauer B egriff. Es fúhrt zur ‗D iskussion― zurúck, w as gut
oder falsch ist. Irrefúhrend w âre treffender. In unserer W ahrnehm ung sind die
D inge, die ihr "bôse" nennt, nur Energien, die fehlgeleitet oder irregefúhrt sind.
D iese Energien sind einfach nicht entw ickelt. Es sind keine Verkôrperungen des
B ôsen. Sie sind sozusagen keine Entitâten. Es gibt keinen solchen Teufel, der auf
den Schultern der M enschen sitzt und ihnen sagt, dass sie dies oder jenes tun
sollen. A uf dieser Seite haben w ir keine Vorstellung vom  B ôsen. D as B ôse ist
nur eine D isharm onie zw ischen den beiden K râften, und diesem  w urde der
B egriff "B ôse" gegeben, dam it euer m enschliches B ew usstsein diese
D isharm onie verstehen kann. Versteh bitte, dass es kein M enschlich gew ordenes
Ú bel gibt. Es gibt keinen Satan der auf der Erde w andelt und den M enschen ihre
Seele w eg raubt. Es ist ein Irrtum  und eine G eschichte, die geschaffen w urde,
um  D isharm onie zu verdeutlichen. Ich w erde eine A nalogie verw enden. Eine
B atterie hat positive und negative ‗Pole―. W enn du ein A uto zum  A nspringen
bringen w illst, hast du zw ei Ú berbrúckungskabel zum  A nschlieÝen, ein positives
und ein negatives. W enn du einen davon w eglâsst; nun, dann w irst du eine W eile
sitzen bleiben, oder? D araus kann m an erkennen, dass beide notw endig sind.
B eide sind nicht w ichtiger, hilfreicher oder nútzlicher, denn sie sind gleich
w ichtig und nútzlich. Vergiss also deine Faszination fúr das B ôse und das G ute,
denn das ist ein ungenaues K onzept und es w ird deine Vorstellungen und dein



Verstândnis nur behindern.

D : K am en diese Energien von w oanders her?

S: Es sind Energien, die auf diesem  Planeten leben. W ir sind alle Energien. Ihr
seid eine Energie; eure Seele ist eine Energie. D as sind die K râfte, von denen ich
spreche. W ir kônnten sie auch als Seelen bezeichnen.

D : W úrde das m it der Vorstellung úbereinstim m en, dass G edanken Realitât
erschaffen?

S: G enau. G edanken sind Energie. G edanken sind reale M anifestationen.
G edanken sind, Punkt.

D : D u m einst, indem  die Leute úber diese schlim m en D inge nachdenken, die in
der W elt passieren, erschaffen sie diese D inge tatsâchlich?

S: D as ist richtig. A llein der G edanke an eine H ôlle auf Erden w ird diese
hervorbringen. Es m ag nicht auf der gleichen A rt und W eise geschehen, aber es
w ird eintreten.

D : Indem  m an dann an diese D inge denkt und sie fúrchtet, erschafft m an eine
G edankenenergie, die stark genug ist, um  sie zu verursachen. Ist das richtig?

S: G enau. G edanken sind Energie. D eine Seele erschafft Energie. D enken ist
M anipulation von Energie. Ein G edanke ist eine vorsâtzliche H andlung. D as Ziel
ist es, dieser D isharm onie entgegenzuw irken, indem  m an neue Energie, neue
Ideen, H offnung, neue W ege einbringt. Es ist die A bsicht des G edanken selbst,
die zâhlt. W enn m an jem anden liebt, ist das die A bsicht. W enn m an dafúr etw as
als G egenleistung w únscht, kann m an zw ar Liebe schicken, aber es ist nicht die
w ahre A bsicht. Sie hângt ganz davon ab, w as m an daraus erw artet.

D : U nd m an kann es nicht verbergen. D ie w ahre Absicht dahinter kom m t durch
 ist es das, w as du dam it m einst?

S: D er A bsender w eiÝ, w elche A bsichten er hat. D iese m ôgen dem  Em pfânger
nicht so klar sein.

D : W enn es dann w ahr ist, dass es so etw as w ie das Bôse nicht gibt und es so
etw as w ie den Teufel nicht gibt, w oher kom m t dann unser Begriff des Bôsen?



S: M ôchtest du das w irklich w issen? Es gibt ein W ort, das dieses ganze K onzept
sehr gut zusam m enfasst. (er buchstabiert es) A -U -S-R -E-D -E-N  / E-N -T-S-C -H -
U -L-D -I-G -U -N -G -E-N . Es fehlt an Verantw ortung, w enn m an anderen die
Schuld an seinem  U nglúck und seiner A ngst gibt. Es ist viel einfacher, die
Schuld im  âuÝeren zu suchen, als bei sich selbst. U nd voila, so ist der Teufel da,
stôÝt seinen dreizackigen Zinken und drângt andere, das zu tun, w as sie
norm alerw eise nicht tun w úrden. ‗W er, ich? N ein, der Teufel hat m ich dazu
gezw ungen." D as lâuft schon seit Jahrhunderten so. D as ist es, w as m it
"A usreden" gem eint ist. D as ist "bôse".

D : W ir dachten, dass das Bôse definitiv eine K raft ist, und w ir haben uns
gefragt, w oher es kom m t.

S: Es kam  aus der Vorstellungskraft. Es w urde beschw oren und streift so um  die
W elt, verschlingt unschuldige B abys, verdirbt, vergew altigt, plúndert. D as ist die
Inkarnation des B ôsen. Es ist eine A usrede, um  sich vor der Verantw ortung zu
drúcken.

D : D ann kom m t es aus dem  Verstand der M enschen?

S: R ichtig. Es kom m t aus dem  Inneren der M enschen und nicht von einer
âuÝeren K raft, w eil es keine solche gibt, die durch das U niversum  streift. D enen,
die dem  Teufel die Schuld zuw eisen w ollen, fehlt es an Eigenverantw ortung.

D : N un, m it so vielen M enschen, die glauben, dass es Bôses gibt und dass es den
Teufel gibt....

S: “ Erschaffen den Teufel dann auch.

D : Ist es m ôglich, dass die M enschen eine Art G edankenform  erschaffen kônnen,
w enn sie daran glauben?

S: Sie kônnen keine Entitât erschaffen, das kann nur G ott tun. Sie kônnen
Situationen erschaffen, die so w irken, als bew eisen sie ihre Existenz. Sie richten
die Ereignisse ein, die ihnen die G últigkeit dessen, w as sie glauben w ollen,
bew eisen. D ies gilt nicht nur fúr "bôse" Erfahrungen, sondern auch fúr gute und
"heilige" Erfahrungen, von denen ihr glaubt, dass sie eure Erfahrung
vorprogram m ieren. D as w as ihr glauben w ollt, das w erdet ihr auch finden.

D : W ir haben doch gehôrt, dass m an m it dem  Verstand G edankenform en



erschaffen kann.

S: D as ist nicht richtig, w eil kein einfacher Sterblicher die M acht der Schôpfung
hat. N ur G ott hat dieses R echt, diese K raft. W as die M enschen erschaffen, sind
Situationen oder U m stânde, die die Existenz des Teufels zu bew eisen scheinen.
K annst du m ir ein konkretes B eispiel fúr deine Frage geben?

D : N un, ich habe gehôrt, dass, w enn sich genúgend M enschen auf eine
bestim m te Sache konzentrieren, sie diese G edankenform  auch erschaffen
kônnen.

S: D as ist nicht ganz richtig. Sie kônnen Energie erzeugen, die lediglich eine
Sam m lung von Energien bildet, die darin eingespeist w erden; es geht eher
darum , diese K râfte zu búndeln. D ies kann zum  W ohle oder zum  schlechten
genutzt w erden. A ber dadurch kann kein W esen erschaffen w erden.

D : W úrde sie sich dann auflôsen, w enn die Energie daraus freigesetzt w ird?

S: Es w urde dadurch nichts erschaffen, som it w úrde sich die Energie auflôsen
und zu den Elem enten zurúckkehren. Ich w iederhole, es gibt keine Erschaffung
eines W esens in dieser Sache; es gibt nur ein Zusam m enfúgen von Energien, w as
ein sehr m âchtiger Prozess ist. Es gibt keine Erschaffung von Leben durch ein
G eschôpf, sei es auf der astralen Ebene oder anderw eitig. Es gibt nur Energie,
die von G ott erschaffen w urde, und das ist alles.

D : Also brauchen w ir so etw as nicht zu fúrchten?

S: R ichtig. D ie M enschheit befindet sich schon zu lange in den K etten der A ngst
und es ist jetzt an der Zeit, die K etten dieser Fesselung zu durchbrechen und die
M enschen zu befreien, dam it sie akzeptieren, Verantw ortung zu úbernehm en. Es
gibt W esen, die als dâm onisch betrachtet w erden kônnen. Es gibt W esen, die nur
Elem entale sind, die durch m enschlichen K ontakt verzerrt w urden. Es gibt auch
W esen, die Elem entale sind, die durch m enschlichen K ontakt erhôht w urden. Es
liegt alles an der B etrachtungsw eise. D ie M acht ist die gleiche. Es geht darum ,
w ie sie genutzt w ird. Es gibt keine Schw arzw eiÝbereiche.

Ich hatte zu diesem  Zeitpunkt Schw ierigkeiten, den B egriff "Elem entale" zu
verstehen. (Siehe auch K apitel 6.)



D : M it ‗Elem entale― m einst du, dass sie einfach sehr einfach sind - sie haben
noch nichts gelernt?

S: D as sind Erdgeister, ja.

D : Erdgebundene G eister?

S: G eister der Erde. Es gibt einen U nterschied.

D : D úrfen sie sich auch inkarnieren?

S: N ein. Sie sind das, w as einige Leute erfahren, w enn sie von B esetzungen
sprechen.

D : K ônnten sie sich zu einem  G eist w ie dich entw ickeln?

S: Sie kônnten eine hôhere Form  ihres Selbst entw ickeln, aber sie kônnten nie
inkarnieren.

D : Ist es so, w ie w enn die Indianer úber die G eister der Tiere und Bâum e reden?

S: Ja genau. Sie haben sozusagen B eschútzer, die sich um  sie kúm m ern. Sie sind
eher ein G efúhl, ein G efúhl des G eistes, als dass sie ein G edanke sind.

D : W ie kônnte es dann behandelt w erden, w enn sie Problem e verursachen?
K ônnte m an m it i ihnen reden?

S: D u kônntest m it ihnen darúber reden, indem  du sie w issen lâsst, dass du dich
ihnen stellen w irst, und ihnen sagst, dass sie gehen sollen. U nd w enn du es ihnen
auf die richtige A rt und W eise m itteilst, dann m ússen sie gehen.

D : K ann m an nicht m it ihnen argum entieren, w ir m it einer anderen Person? W eil
es diejenigen sind, die nur Ârger m achen?

S: N icht im m er. Es gibt gute B eispiele fúr die gute A nw endung von
Elem entalen. Es gab unhôfliche Experim ente úber den richtigen G ebrauch von
Elem entalen, indem  m an W issen gew ann.

D : W eil sie nicht verstehen kônnen, w as ‗richtig― oder ‗falsch― ist, w eil sie



keine denkenden Seelen sind.

S: R ichtig. Elem entale leben davon, Energien zu spúren. M an kann einige
finden, die in K irchen leben. Sie spúren die Erleuchtung des G ebets und das
G lúck, das an diesem  O rt lebt, und sie ernâhren sich von diesen Em otionen.
D ann gibt es diejenigen, die sich von H ass und Lust und dergleichen ernâhren,
und sie versam m eln sich an O rten, die diese Em otionen erzeugen.

D : G ibt es eine M ôglichkeit, w ie sich der M ensch vor den Einflússen dieser
schelm ischen Elem entale schútzen kann?

S: D u kannst jederzeit ein G ebet des Schutzes úber dich selbst und úber deine
U m gebung sprechen.

D : G ibt es eine bestim m te Art, w ie du das m achen m usst?

S: N un, es hângt davon ab, w ie du diese W esen und das U niversum  betrachtest.
D u kannst die ultim ative K raft des G uten herabrufen und sie bitten, dich zu
beschútzen.

D : D ann gibt es keine bestim m ten W orte, die auf eine bestim m te W eise gesagt
w erden m ússen?

S: N ein. Es m uss nur direkt von innen kom m en und m it entsprechender
B edeutung gesagt w erden. M enschen, die verm utlich "besessen" sind, sind
eigentlich B eispiele fúr jene G eister, die eine besonders hohe M enge an
negativer Energien in sich haben, die von ihnen angezogen w erden. D ie Energie
w urde stark genug, um  sie auf physischer Ebene beeinflussen zu kônnen. D iese
Seelen w erden, w enn ihre Zeit gekom m en ist, einige Zeit in der ‗R uhestâtte―
verbringen m ússen, um  sich davon zu befreien.

D : Ich versuche, diese negativen Seelen zu verstehen, die sie anziehen.

S: N icht Seelen, sondern Energien.

D : N egative Energien. Ich glaube, die M enschen denken im m er daran, dass
diese negativen Energien dem  Teufel und den D âm onen âhnlich sind.



EIN E A N D ER E IN TER PR ETATIO N :

D : W enn jem and besessen ist, ist die besitzende Entitât w irklich ein geistiges
W esen?

S: Es ist eine verzerrte Seele. A uf eine Ebene betrachtet, eher das, w as ihr als
‗D âm onen― bezeichnen w úrdet. Sie sind niedriger als m enschliche Seelen und
sie w urden durch B erúhrung oder K ontakt von bestim m ten W esen oder sogar
M enschen verzerrt, so dass sie verbogen und bôse sind.

D : Aber w enn sie nicht w irklich gelebt haben, w oher kom m en sie dann?

S: Sie w aren da als alles begann. D ie Fâlle von sogenannter ‗B esessenheit―
w erden in der R egel verursacht, indem  jem and sein K arm a ernsthaft aus dem
G leichgew icht gebracht hat, und indem  er ein Vakuum  in einem  Teil seiner
karm ischen Energie hinterlâsst, kônnen andere Energien eintreten. M eist sind es
ungeordnete Energien, denn die Energien, die dein K ôrper und deine Seele
ausm achen, sind nicht die einzigen, die es gibt. W eil diese Energien so sind,
w erden sie von bestim m ten physischen Situationen angezogen.

D : D ann ist es keine Besetzung von jem anden, der bereits gestorben ist?

S: N ein. Ú blicherw eise ist es eine elem entale A rt von Seele, der jederzeit auf der
Erde vorhanden ist, w eil sie ein Teil davon ist.

D : Verursachen sie w irklich irgendeinen Schaden, w enn sie solche D inge tun?

S: N ein. D er G rund, w arum  sie eintreten, ist, w eil es dort ein ernsthaftes
U ngleichgew icht gibt und dadurch entsteht ein Vakuum , das gefúllt w erden
m uss. Es zieht sie w ie ein M agnet an, sie w erden hineingezogen, auch w enn sie
es gar nicht w ollen. Sie tun es nicht m it A bsicht, eher w ie ein U nfall. D ie
G ew alt, die daraus resultiert, entsteht deshalb, w eil sie nicht so organisiert w ie
die m enschliche Seele sind, energetisch gesehen. Sie sind lockerer geform t und
kônnen daher keine organisierte A ktion haben: G ew alttaten sind die Folge.

D : Ich dachte, sie w âren eher w ie eine bôsartige Seele.

S: N ein. Es gibt D inge, die sie aus U nfug tun, aber solche D inge passieren in der



R egel w egen eines U ngleichgew ichts in den Energien. Es folgt dem  G esetz von
U rsache und W irkung. D iese K râfte w erden zu diesem  U ngleichgew icht gezogen
aufgrund der W echselw irkung dieser Energie m it der ihren. Es ist ein
Zusam m enfúgen der Energien, anstatt eines anhâufen. B esessenheit ist eine
R ealitât; dennoch, diese Elem entale w erden angezogen und sind keine
Eindringlinge als solche.

D : G ibt es etw as, w as m an tun kann, um  diese loszuw erden und sie zu vertreiben,
w enn sie so eingetreten sind?

S: Schw er zu sagen. Im  G runde genom m en, geht es darum  zu erkennen, dass ein
U ngleichgew icht die U rsache dafúr ist. D as einzige, w ozu ich zu eurem
aktuellen W issensstand raten kann, w âre zu m editieren und zu versuchen, die
D inge w ieder ins G leichgew icht zu bringen. W enn diese w ieder ins
G leichgew icht kom m en, m ússen die Elem entale verschw inden, als natúrliche
K onsequenz daraus. D ie Polaritâten der beteiligten Energien w úrden sich
nâm lich ândern und sie kônnten nicht m ehr bleiben, w eil die Energie nicht m ehr
auf die gleiche W eise interagiert.

D : W ir hôren von Exorzism en, die von der K irche durchgefúhrt w erden.

S: D as ist vor allem  eine H ilfe fúr den Verstand des betroffenen, dam it dieser
erkennt, dass etw as aus dem  G leichgew icht geraten ist, und er dann w ieder
versucht, G leichgew icht herzustellen. Ein Exorzism us ist eher so, als w úrde m an
ein Pflaster auf eine tiefe W unde legen. Es hilft nicht w irklich, und m an blutet
im m er w eiter. D er Verw undene m uss aktiv an sich arbeiten, um  ein
G leichgew icht w ieder her zu stellen. D a helfen etw as W eihw asser und ein paar
gepredigte W orte w enig, um  die Situation w ieder zu verbessern.

D : Ich habe gehôrt, dass w eiÝes Licht sehr effektiv ist, um  diese Elem entale zu
exorzieren.

S: Ja. Es ist w irksam  zum  Schutz, vor allem  gegen - oder nicht ‗gegen", das ist
ein schlechtes W ort. Es kann zum  Schutz im  U m gang m it M enschen verw endet
w erden, deren A ura m it deiner eigenen zu kollidieren scheinen.

D : Ich habe von ‗Energie Vam piren― gehôrt, sozusagen jem and, der einem  die
Energie aufsaugt und dich dann schw ach oder erschôpft fúhlen lâsst. Es ist kein
sehr guter Begriff, aber w eiÝt du, w as ich m eine?



S: Ja. Es ist eine gute B eschreibung fúr deine Sprache. D iese Energie Vam pire
sind selbst unausgeglichen, und m ússen daran arbeiten.

D : M anchm al passieren diese D inge unbeabsichtigt.

S: D as ist w ahr. M anchm al geschieht es spontan. Es kom m t nicht so oft vor, aber
es ist dennoch ratsam , sich davor zu schútzen.

D : H ast du nicht gesagt, dass eine Person ohne ihr Einverstândnis nicht besetzt
w erden kann? O der habe ich dich richtig verstanden?

S: D ie einzige M ethode, m it w elcher ein D âm on eindringen kann, ist durch
Tarnung. D eshalb m ússen sie sehr gut getarnt sein, um  auch nur einen FuÝ fassen
zu kônnen.

D : G elingt es ihnen hereinzukom m en, indem  sie Schw achstellen in der Aura
finden? W âre es nicht gleich m it dem , w as eine andere Entitât úber das
Auffinden von Schw achstellen des G leichgew ichts gesagt hat - Ú ber ein Vakuum ,
das gefúllt w erden m uss?

S: Sie w úrden sich in irgendeiner W eise anbringen. D as w âre eine M ethode, ja.

D : K ônnen andere, die Auren lesen kônnen, so etw as erkennen?

S: Ja. W enn ein M ensch sich dessen bew usst w ird, dass er besessen ist, reicht es
fúr ihn zu sagen: ―Im  N am en C hristi, ich bitte dich, zu gehen―, und dann m uss
diese Energie gehen. Sie m uss gehorchen und hat keine W ahl.

D : W er m uss diesen Befehl geben? D ie Person, in w elcher sich der D âm on
befindet, oder kann es jem and anderes tun?

S: W enn es jem and anderes tut, ist es das, w as m an einen Exorzism us nennen
w úrde. A ber w enn die Person, die besessen ist, darauf aufm erksam  gem acht
w ird, kann sie auch befehlen, zu gehen. D er B efehl m uss aber m it Stârke und aus
Ú berzeugung gesprochen w erden.

D : W as ist, w enn sie nicht glauben, dass sie besessen sind? M uss m an ihnen
sagen, w as sie sagen oder tun sollen?

S: W enn sie nicht glauben, dass sie besessen sind, kann ein anderer den



Exorzism us fúr sie durchfúhren, indem  er den W esen befiehlt zu gehen. Ich frage
dich, w as schadet es, w enn m an etw as befehlen w úrde, im  N am en C hristi zu
gehen? W enn es dort nichts gibt, hat es nichts geschadet. A ber w enn es dort
etw as gibt, w ird es fúr denjenigen eine gute Sache sein.

D : K annst du m ir sagen, ob m an jem als seinen physischen K ôrper verlassen
kann und dafúr eine andere Seele in diesen K ôrper eintritt und ihn benutzt?

S: O h, ja. V ielleicht ist die Seele m it der Situation unzufrieden gew orden und hat
entschieden, dass sie nicht m it dem  um gehen kann, w as sie dachte zu w ollen.
A ber der K ôrper m uss aus anderen G rúnden w eiterm achen, denn diese Person,
w ie andere sie kennen, m uss existieren. D eshalb w úrde sich eine andere Seele
dafúr entscheiden, in diesen K ôrper einzutreten und dieses Leben zu leben.

D ies ist eine typische B eschreibung eines "W alk-In", kein Fall von B esetzung.
W alk-Ins w erden in K apitel 15 behandelt.

D : G ab es jem als einen Fall, in w elchem  eine Seele aus ihrem  K ôrper getrieben
w urde?

S: N ein, es ist die Entscheidung der Seele selbst.

D : Es w ird viel darúber berichtet, das die M enschen erschreckt. Es w ird gesagt,
dass ein bôser G eist kom m en kann, der dich aus deinem  K ôrper heraus zw ingt
und den K ôrper in Besitz nim m t. Ist so etw as m ôglich?

S: W enn es keinen W unsch gâbe, zu bleiben, vielleicht; jem and, der hochgesinnt
zu sein scheint, kônnte ... die M acht úbernehm en. Ich habe aber nie
m itbekom m en, dass so etw as geschehen ist. Ich glaube, du m einst, dass andere
den K ôrper zur gleichen Zeit besetzen kônnen, ohne dass die Seele dafúr den
K ôrper verlassen m uss.

D : Zw ei Seelen auf einm al? W arum  sollte das erlaubt sein?

S: D ies sind rastlose Seelen, die eher eine grundlegende V ielfalt haben.



D : Ich dachte, du hâttest erklârt, dass Elem entale etw as sind, die w enig oder
kein Verstândnis haben. D as sind nur einfache (Strukturen)“

S: (U nterbrochen) Es ist eine sehr ‗einfache― Energie. Es handelt eher aus
B egehren als um  das W issen um  das W arum .

D : N un, w ie kann eine Person dann zulassen, dass so etw as hereinkom m t?

S: Indem  sie sich nicht selbst schútzt. Es gibt verschiedene G rúnde. A ber es ist
im m er m ôglich, sich jederzeit davon zu befreien, w enn der B esitzer des K ôrpers
dies w únscht.

D : D ann sind sie nicht m âchtiger als der w ahre Besitzer des K ôrpers. W enn eine
Person vielleicht zu starkem  G etrânk oder D rogen gegeben w úrde, ôffnet das
jem als den K ôrper fúr ein Elem ental?

S: Es gibt m anche, die aufgrund dieser Faktoren sehr offen dafúr w erden. U nd es
gibt jene Elem entale, die sich um  diese A rt von M enschen versam m eln, aber das
ist eine Seltenheit. D as ist nicht etw as, das sozusagen jeden Tag passieren w úrde.

D : D ann schm âlern das starke G etrânk oder andere M edikam ente nicht die
Fâhigkeit.....

S: U m  sich zu schútzen? N ein.

D : O kay. Ich dachte, das m acht angreifbarer fúr diese anderen Seelen.

S: N ur, w enn sie es zulassen.

D : Solange sie sich schútzen, m ússen sie sich keine Sorgen m achen.

S: B itte einfach um  G ottes Schutz, in G ottes N am en oder im  N am en Jesu. D as
bloÝe A ussprechen ist ein sofortiger Schutz.

D : K ônnte das w eiÝe Licht auch auf diese W eise genutzt w erden?

S: D as ist richtig - das Licht des Schutzes. D as Licht um gibt einen sobald m an
den N am en Jesu oder G ott ausspricht.



Es spielt offenbar keine R olle, w elche religiôsen Ú berzeugungen m an hat. Jedes
W esen ist sich einig, dass die A nrufung nach einer hôheren Schutzm acht
ausreicht, um  die Elem entale fernzuhalten. Sie sind sich auch alle einig úber die
K raft des w eiÝen Lichts. D as ist die Verkôrperung des Schutzes. Es ist sehr
kraftvoll, w enn m an sich vorstellt, w ie dieses schône w eiÝe Licht einen um gibt,
oder das A uto, das Zuhause oder w as auch im m er.

Folgendes ist eine sehr effektive V isualisierung fúr den Schutz, die m ir von
einem  Patienten in Trance gegeben w urde.

S: D as A ussprechen ist sehr effektiv, aber ihr solltet dazu auch visualisieren.
Verinnerlicht es bildlich m ehr und verlâsst euch nicht so sehr auf das
gesprochene W ort. D enn obw ohl das gesprochene W ort in W ahrheit eine
Schôpfung von Energien ist, ist es fúr euch viel effizienter, w enn ihr w irklich
visualisieren und vor eurem  geistigen A uge genau das sehen w úrdet, w as ihr
w ollt. D enn das ist Schôpfung. Stell dir vor, du bist von einer Pyram ide aus
w eiÝer Energie um geben, vielleicht sogar, das ganze G ebâude in dem  ihr euch
befindet, oder das, w om it ihr euch am  w ohlsten fúhlt. W enn es auf diese W eise
genutzt w ird, w úrde alles in seinem  R aum  von dieser w eiÝen Energie um húllt
w erden. Erm utige alle, die daran teilnehm en, m it zu gestalten, und so w erden die
Energien stârker. Es w âre sehr einfach, eine Pyram ide zu beschreiben, die die
anw esenden um gibt, und zu fragen, dass jeder sich diese sich m it w eiÝ
schim m ernde Energie Pyram ide vorstellt, dam it keine stôrenden Energien von
auÝen hereintreten kônnen. D ann bitte darum , dass alle stôrenden Energien, die
sich darin befinden, sich um w andeln und zu schôpferischen Energien
ausgerichtet w erden. Zu diesem  Zeitpunkt w âre auch angebracht, um  H eilung fúr
jeden zu bitten, fúr die, die es in diesem  R aum  benôtigen. Lasst uns darum
bitten, dass die disharm onischen Energien innerhalb der Versam m lung, die diese
physischen M anifestationen von K rankheiten verursachen, dem  w eiÝen Licht
zugew andt w erden, und dass sie sich auf harm onische W eise ausrichten und zum
U niversum  zurúckkehren. A uf diese W eise w erden die A nw esenden bei der
H eilung von denen helfen, die es w únschen. Energie kann nicht zerstôrt w erden,
aber sie kann von negativ in positiv um gew andelt w erden. Jeder kann diese
Pyram ide aus w eiÝem  Licht erschaffen und sich dam it um geben. A uf diese
W eise, w erden disharm onische Energien, die sich der Pyram ide nâhern, zurúck
ins U niversum  gebracht und in erschaffende und K onstruktive Energien
um gew andelt. A lle disharm onischen Energien innerhalb der Pyram ide w erden in



dieses w eiÝe Licht getaucht und autom atisch in harm onische, konstruktive und
kreative Energien um gew andelt. Stell dir die gesam te Pyram ide vor, die
vollstândig um húllt und von diesem  w eiÝen Licht erfúllt ist. U nd alle
disharm onischen Energien im  Inneren konnten als D unkelheit im  Licht
visualisiert w erden. Stell dir einfach vor, w ie das Licht die D unkelheit verândert,
w ie sich die D unkelheit zum  Licht erhebt oder w ie die D unkelheit sich in Licht
verw andelt. D ie D unkelheit w iederum  w ird zum  Licht und ist nicht m ehr in
D isharm onie, sondern w ird w ieder zur aufbauenden Energie, die dem  U niversum
zu konstruktiven und schôpferischen Zw ecken zurúckgegeben w ird. A lle haben
die Fâhigkeit, diese w eiÝe Lichtenergie um  sich herum  zu erzeugen. Sie m ússen
sich nur fest w únschen, dies zu tun. Sie m ússen es w ahrhaftig w ollen, um  daran
zu glauben. D enn w enn der Einzelne nicht fest an das glaubt, w as er sich
w únscht, w ird es dam it nur begrenzten Erfolg geben.

D : Ich habe Leute sagen hôren, dass du im  N am en Jesu um  Schutz bitten solltest.
Ist das genauso w irksam ?

S: D as ist richtig. Es ist in der Tat das gleiche Prinzip, das hier zur A nw endung
kom m t; es sind einfach verschiedene M ôglichkeiten, dieses Prinzip zu
form ulieren. Es gibt viele M ôglichkeiten, w ie diese Energie entsprechend den
religiôsen Ú berzeugungen des Einzelnen so ausgerichtet w erden kann. Jedoch
sind m ehrere m it einer bestim m ten A rt und W eise vertrauter als m it einer
anderen. Es geht einfach um  die A ngem essenheit und den persônlichen
G eschm ack. Es liegt ganz beim  Einzelnen, w ie effektiv eine bestim m te A rt und
W eise w âre.

S: W ir m ôchten nochm al betonen, dass du, ihr selbst, die Schôpfer seid. D u
findest um  dich herum , w as du dir erschaffen hast. D eshalb ist das, w as ihr
findet, tatsâchlich real, selbst die D inge, von denen ihr sagt, sie seien
ausgedacht. D enn die Phantasie ist in aller R ealitât die Palette eurer
Schôpfungen; deshalb ist das, w as ihr euch vorstellen kônnt, tatsâchlich real. O b
physischer oder m entaler N atur, es ist tatsâchlich real. D iese bôsen K reaturen,
w ie ihr sie nennt, sind in der Tat echt fúr diejenigen, die sie in ihren K ôpfen
erschaffen. Es gibt m anche, die nicht daran glauben und deshalb existieren sie
fúr diese nicht. Es w âre jedoch falsch zu sagen, dass sie fúr die M enschen, die an
sie glauben, nicht real sind, denn sie sind tatsâchlich real. Es ist diese Fâhigkeit
von dir, das zu erschaffen, w as du dir w únschst, die jetzt noch w ichtiger ist als



frúher. Es ist w ichtig, dass ihr euch dieser M acht bew usst w erdet, dieser
Fâhigkeit, das zu erschaffen, w as ihr w ollt. D enn auf diese W eise habt ihr die
sehr reale W ahl, das zu erschaffen, w as gut oder bôse w âre. Es liegt ganz beim
Einzelnen, w elche R ealitât er erschafft. W ir genieÝen diese Zeiten, in denen w ir
m iteinander kom m unizieren kônnen. So w ar es schon m al zuvor auf eurem
Planeten, als alle so frei m iteinander sprechen konnten w ie w ir es jetzt tun. Es
gab jedoch diese Zeit des Falles. K einer blieb vom  Fall verschont. W ir sind
O pfer des Falls in gleichem  M aÝe w ie ihr es seid. (Eine dústere Ernsthaftigkeit)
U nd w ir glauben, dass du w eiÝt, w ovon w ir sprechen.

In unserer christlichen R eligion w urde der ‗Fall― im m er m it Luzifer verbunden,
der Engel der von G ott aus dem  H im m el vertrieben w urde. D as gab ihm
angeblich die H errschaft úber die Erde und so entstand der G laube an Satan und
das B ôse.

S: D ies w ar die Zeit, in der das W issen verloren ging, und das B ew usstsein sich
sozusagen der Erde w egw andte, und die hôhere Ebene der Energie w urde
ignoriert und verw orfen. So kann m an von einem  streng analogen Standpunkt
aus sehen, dass es einen deutlichen Fall des B ew usstseins von der hôheren
Ebene zur tiefer gelegenen Erd-Ebene gab. Es gab nicht, w ie zuvor zu spúren
w ar, eine W elle des B ôsen, als dieser Fall stattfand. Es w ar einfach so, dass die
A ufm erksam keit dieser B ew ohner von der oberen auf die untere Ebene verlagert
w urde. D as ist es, w as m it dem  Fall gem eint ist. Es soll kein richtiges oder
falsches U rteil sein. Es ist einfach eine Tatsache, die im  B ereich der W ahrheit
liegt. So kann m an erkennen, dass, w enn m an den B lick dafúr verliert, w er und
w as m an ist, m an dazu neigt herum  zu irren, w ie es die M enschheit auf diesem
Planeten seit vielen Jahrtausenden tut. Es w ar einfach ein Vergessen der w ahren
Identitât. Eine A bsenkung des B ew usstseins, sozusagen, und das Vergessen, dass
alle w irklich Teil des G anzen sind.

D : Ich glaube, das w ichtigste hierbei ist, diese Vorstellung von H im m el und
H ôlle fúr die M enschen in O rdnung zu bringen.

S: D as w âre eine sehr schw ierige A ufgabe. D ie Leute w urden einer
G ehirnw âsche unterzogen.



D : G ab es diese K onzepte in der ursprúnglichen Bibel?

S: N ein. Eine R eferenz, die verw endet w ird, ist die B eschreibung, die Jesus
G ehenna (júdischer N am e fúr die H ôlle) und dem  Feuer See aufgab. Er
versuchte dam it, den Zustand zu beschreiben, indem  du dich befindest, w enn du
auf die spirituelle Seite úbergehst und von negativen Einflússen um geben bist.
A ber die Leute, die ihm  zuhôrten, nahm en ihn w ôrtlich und dachten, er w úrde
von einem  echten O rt reden. Zu einer anderen Zeit sagte Jesus: "D iesen Tag
w erdet ihr m ich im  Paradies sehen", als er hingerichtet w urde. Er bezieht sich
auf die Tatsache, dass sie nach ihrem  Tod auf die spirituelle Seite des Lebens
hinúbergehen w úrden, und zw ar auf der Ebene, die als "Paradies" bezeichnet
w ird.

D : Ich habe versucht, an einen anderen Teil der Bibel zu denken, in dem  es um
jem anden geht, der in der H ôlle ist oder so. U nd sie baten jem anden, sie
rauszuholen. (Ich hatte Schw ierigkeiten, m ich spontan an diesen Abschnitt zu
erinnern.) D ie Seele sagte: "W enn du nur m eine Lippen m it einem  Tropfen
W asser berúhren w úrdest...―

S: Ja, diese Seele w ar inm itten geistiger Q ualen, die einen Zustand verursachen
w úrden, der auf der m ateriellen Ebene m it Fieber vergleichbar ist. Es bedeutet
auch, dass besondere negative Energien um  diese Seele herum  w aren. A ls er
sagte, er solle seine Lippen m it nur einem  Tropfen W asser berúhren, bat er
eigentlich um  ein w enig W eisheit, um  ihm  zu helfen, diese negativen Energien
zu zerstreuen. U nd die W eisheit w úrde als beruhigender B alsam  w irken.

D : D am it er diesen Zustand verstehen und entkom m en konnte. Ich w eiÝ, dass die
K irchen diesen Teil der Bibel m ehrm als erw âhnt haben und sagen, dass dies ein
perm anenter Zustand ist, aus dem  er nicht herauskom m en konnte. Sie benutzen
es als Beispiel fúr das Verbrennen in der H ôlle.

S: Ja, es w ar aber kein D auerzustand. Er w ar zu dieser Zeit in einem  m entalen
K reislauf unterw egs und konnte nicht aus dieser K ette von Ereignissen
ausbrechen, um  die negativen Energien zu w eg zu jagen. A lso bat er um  ein
w enig W eisheit, die ihm  helfen sollte zu sehen, w ie er sich da herausarbeiten
konnte.

D : Ich habe versucht, m ich daran zu erinnern, ob Jesus irgendw o in der Bibel
úber den H im m el spricht. Ich w eiÝ, dass es einen Teil úber "H im m el und Erde



w erden vergehen, aber m ein W ort w ird nicht vergehen" gab. D as ist das Einzige,
w as m ir im  M om ent in den Sinn kom m t.

S: Er sprach lediglich vom  m ateriellen U niversum . Er sagte, dass die Lehre
Seiner W orte m it den hôheren Ebenen zu tun hatte, die unabhângig von der
Zerstôrung dieses besonderen U niversum s noch existieren w úrden, w eil es auch
andere U niversen gibt, und die hôheren Ebenen w erden im m er existieren.

D : Ich glaube es ist sehr w ichtig, dass die M enschen verstehen, dass dies keine
echten physischen O rte sind, an die sie gehen m ússen. D ieses K onzept scheint so
begrenzend zu sein, dass es deprim ierend ist.

S: Ja, das ist w ahr. Sie m ússen verstehen, dass die R einkarnation kein G egensatz
zu ihrer christlichen R eligion ist, w ie sie zu glauben scheinen.

D : Ich versuche ihnen zu sagen, dass es w irklich nur eine Philosophie ist. D as
ist es, w as m ir gesagt w urde. Es ist eine D enkw eise und keine Religion an sich.

S: Ja. M enschen, die úber ihre Philosophie oder R eligion dogm atisch sind,
verlieren den Ú berblick, w ie die D inge w irklich sind.



K apitel 11



G eister und Poltergeister

D : Es gibt viele G eschichten úber G eister und Poltergeister. H âttest du eine
Erklârung dafúr?

S: Sicherlich, denn w ir kônnten als solche betrachtet w erden, w enn w ir M ôbel
dazu bringen w úrden, zu schw eben und Schalter ein- und auszuschalten. D ieser
B egriff w ird einfach fúr jene Spirituellen W esen benutzt, die ihr B ew usstsein
sow eit fokussieren kônnen, dass sie M anifestationen auf der m ateriellen Ebene
hervorrufen kônnen. D ies kann von vielen erreicht w erden, die auf diesen hohen
G rad fokussiert sind. Intensive Em otionen w ie W ut, Tollw ut oder Eifersucht
neigen dazu, das gesam te B ew usstsein so w eit zu fokussieren, dass dies
geschieht.

D : Versuchen sie, eine Botschaft oder etw as zu verm itteln, w enn sie diese D inge
tun?

S: N icht unbedingt. M anche finden es einfach w itzig und genieÝen diese A rt von
U nterhaltung, und andere w iederum , die O pfer ihres U nfuges sind. Es ist aber
nicht im m er der Fall, denn du w eiÝt bereits, dass es w eniger erleuchtende W esen
gibt.

D : Ich denke nicht, dass ein sehr erleuchteter G eist solche Spielchen spielen
w úrde.

S: D as Spielen von Spielen gibt es im m er, sow ohl auf dieser als auch auf deiner
Seite. D as ist einfach eine andere Form  davon.

D : K ônnten erleuchtete G eister diese D inge auch tun?

S: Ja. M anchm al w ird dam it erreicht, das B ew usstsein zu erw achen. D er B egriff
"Poltergeist" ist recht vage und w ird jeder Seele zugeschrieben, die physische
O bjekte m anipuliert. D ie A bgrenzung ist jedoch nicht in der A bsicht geklârt.
D enn oft gibt es eine A bsicht, die positiv, hilfreich und gut dabei ist, denn sie
erleuchtet die Em pfânger dieser Energie dahingehend, dass es D inge gibt, die
m an nicht sehen kann, die real sind, so real w ie M aterie.



D : Aber m anchm al m achen diese D inge den M enschen Angst.

S: M anchm al erschrecken die M enschen auch diese D inge. (Lachen) D enn w ir
w issen nie, w as sie tun w erden.

D : W as ist m it G eistern?

S: D as A uftauchen von G eistern ist in vielen Fâllen nichts anderes als die
Projektion der Energien desjenigen, der diese Erscheinungen sieht. D ie
Individuen selbst projizieren diese Energien, die vielleicht Spiegelungen ihres
eigenen frúheren Lebens sein kônnen. O der es ist ihr B ew usstsein fúr die
anderen spirituellen Ebenen, dieses B ew usstsein kônnen sie dann runter auf die
m aterielle Ebene projizieren. W ir m ôchten klar stellen, dass nicht alle G eister
diese A rt von Spiegelungen sind. D ennoch solltest du diese M ôglichkeit in
B etracht ziehen. Es sind nicht alle w ahre G eister, sondern m anchm al nur
Spiegelungen des Individuum s, das diese R ealitât w ahrnim m t.

D : Ist es in etw a so, w ie w enn w ir Feen, N ym phen und âhnliche W esen
w ahrnehm en w úrden?

S: Es gibt zw ar jene Energien, die als Feen und N ym phen w ahrgenom m en
w erden, aber diese sind nicht identisch m it der Energie, von der w ir hier
sprechen. D ies sind separate Energien, die von einem  Individuum
w ahrgenom m en w erden und nicht durch dieses Individuum  projiziert w erden.
D iese projizierten Energien sind inhârent und ein w esentlicher B estandteil des
Individuum s, das diese w ahrnim m t. Es bestehen viele andere M ôglichkeiten der
Projektion und W ahrnehm ung. W ir sprechen hier jedoch nur von dieser einen
besonderen Form  der M anifestation, die eine Projektionsw ahrnehm ende A rt von
Erfahrung ist.

D : M anche haben etw as gesehen, das sie fúr G eister halten, die an
verschiedenen O rten Szenen nachstellen. Sie scheinen in einem  M om ent der Zeit
gefangen zu sein.

S: D as ist ein ausgezeichnetes B eispiel. Sie sind gefangen, in einem  M om ent der
Zeit. Sie sind erdgebundene W esen, die sozusagen in ihrem  eigenen Tun
gefangen sind und sozusagen keine B efreiung finden kônnen. D enn sie sind so
sehr m it sich selbst beschâftigt, dass sie nichts um  sich herum  w ahrnehm en
kônnen, auÝer das, w orauf sie sich konzentriert haben. U nd so befinden sie sich
in einem  Teufelskreis, sozusagen dazu bestim m t, die gleichen U m stânde zu



w iederholen, die sie úberhaupt erst dorthin gebracht haben, bis das Erw achen
eintritt. D ie M enschen auf der Erde kônnen diesen M enschen viel leichter helfen
und unterstútzen als w ir auf der spirituellen Ebene. O bw ohl diese G eister auch
Seelen sind, ist ihr B ew usstsein und ihre W ahrnehm ung noch an das m aterielle
gebunden und deshalb ist das alles, w as sie w ahrnehm en kônnen. D eshalb
kônnen sie nicht die Seelen um  sich herum  sehen, die versuchen, sie zu ihrer
W ahrheit zu fúhren, sie zu erleuchten und sie von ihrem  Elend zu befreien. H ier
haben w ir einen Fall, w o die m ateriellen U m stânde fâhig sind, den spirituellen
W eg zu ebnen.

D : M anchm al scheint es so, als seien sie sich der M enschen nicht bew usst, die
sie w ahrnehm en.

S: D as ist richtig; denn oft sind sie so in ihrer eigenen Energie gefangen, dass sie
nichts um  sich herum  w ahrnehm en kônnen, auch nichts physisches, auÝer ihrer
eigenen Energie.

D : Sind die Fâlle von Poltergeistern m anchm al diese Art von Energie?

S: N ein, das ist nicht richtig. D enn Poltergeister bew egen physische O bjekte und
sind sich ihrer Folgen bew usst. Sie sind sich ihrer m ateriellen U m gebung
bew usst. Es ist w ahr, dass ein Poltergeist an die Energie der Erde gebunden ist.
Es ist jedoch nicht richtig zu behaupten, dass diejenigen, die an der Erdenergie
gebunden sind, im m er Poltergeister sind.

D : Ich dachte, dass sie vielleicht versuchen, die Aufm erksam keit der M enschen
um  sie herum  zu erregen, indem  sie auf diese W eise Stôrungen verursachen.

S: D as ist korrekt, und es kom m t sehr hâufig vor. Ihnen geht es einfach darum ,
die A ufm erksam keit der M enschen um  sie herum  zu erregen, sei es zur
U nterhaltung oder zur Freude ihres Egos.

D : Aber m anchm al kann ein Poltergeist durch seine H andlungen M enschen
schaden. Ich habe von Fâllen gehôrt, in w elchen sie ein Feuer entfachen.

S: D as ist richtig. W ir w ollen nicht im plizieren, dass alle Poltergeister nur
ehrbare A bsichten haben, w eil das nicht der Fall ist. M anchm al suchen sie m ehr
als nur A ufm erksam keit. R ache zum  B eispiel.

D : M eistens gibt es in diese H aushalte ein kleines oder pubertierendes K ind, und



es gibt eine Theorie, dass diese W esen irgendw ie deren Energie nutzen. Es w urde
nicht ganz belegt; es ist nur eine Theorie.

S: W ir w úrden sagen, dass diese Personen, die in die Pubertât kom m en, ihr
eigener Poltergeist sind. D enn sie nutzen Energien, dessen sie sich nicht bew usst
sind. U nd so erschaffen sie die A ktivitât selbst, w ie es oft der Fall ist, aber nicht
im m er.

D : Sind sie sich denn nicht bew usst, dass sie das tun?

S: G enau. D iese Poltergeist A ktivitât tretet in Erscheinung durch die
M anifestation ihrer eigenen psychischen Talente und Fâhigkeiten, die durch die
Spaltende Erfahrung der Pubertât, hervorgerufen w erden. D enn w enn ein
M ensch die Pubertât durchlâuft, w ird viel dieser Energie gelenkt. Es geschieht
viel Verânderung im  K ôrper, die dann auf die m entale und em otionale Ebene
sow ie auf das spirituelle úbertragen w ird.

D : D ann tun sie es nicht aus Rache an der Fam ilie oder so etw as.

S: R ichtig. Es ist einfach eine M ôglichkeit, Energie freizusetzen. A ngestaute
Em otionen w erden gelenkt und die Energie w ird dann als Poltergeist A ktivitât
freigesetzt.

D : Es w âre gut zu versuchen, dies zu erklâren, w eil einige Leute Angst vor dieser
Aktivitât haben.

S: Es ist verstândlich, dass sie A ngst davor haben. D enn es w úrde bedeuten, dass
es G eister gibt, die ihnen Schaden zufúgen w ollen. W ie w ir bereits gesagt haben,
ist dies m anchm al der Fall. Es ist jedoch nicht im m er der Fall.

D : W enn jem and m it einer Poltergeisteraktivitât konfrontiert w ird, die schâdlich
ist, w ie kann m an das verhindern?

S: W ie zuvor schon erw âhnt, kann m an die W esen, die dies zu verursachen
scheinen, im  N am en G ottes herausfordern. U nd w ie beim  Fall der B esessenheit,
schicke sie m it G ottes oder Jesus N am en auf ihren W eg. W enn diese W esen
schâdlich sind, dann bietet der N am e Jesu angem essenen Schutz. W enn sie nur
auf der Suche nach Erleuchtung sind, dann akzeptiere das, und bleibe standhaft
oder w erde selbst erleuchtet.



D : G ibt es so etw as w ie eine Seele, die an die Erde gebunden ist?

S: V ielleicht in einem  tieferen Sinn, als gem einhin angenom m en w ird. Eine
erdgebundene Seele ist jem and, der viele Problem e hatte und sich nicht
eingestehen m ôchte, dass er freigelassen w erden kann.

D : M einst du, sie lieben das Leben so sehr, dass sie die Erde nicht verlassen
w ollen?

S: Es ist entw eder dieser Fall, oder jem and hier auf der Erde bindet sie so fest,
dass sie nicht gehen kônnen. Jedes M al, w enn du um  jem anden trauerst, der w eg
ist, bindest du diese Person ein w enig m ehr an die Erde. Trauer hat seinen Platz,
aber úberm âÝiges Trauern ist schlecht fúr die Person, die betrauert und fúr die
Person, um  die sie trauert. Es gibt keinen G rund, um  diese Person zu trauern. D ie
m eisten von ihnen sind sehr glúcklich úber das, w as sie auf der anderen Seite
gesehen haben.

D : Also bindet m an sie an die Erde, indem  m an um  sie trauert und an ihnen fest
hâlt, w as nicht gut ist. D ie m eisten Leute w úrden das gar nicht verstehen.

EIN  W EITER ES B EISPIEL:

D : Ich habe gehôrt, dass es so etw as w ie erdgebundene Seelen gibt. W as passiert
in einem  solchen Fall?

S: D as ist eine verw irrende Situation. In der R egel ist es so, dass sie, spirituell
gesehen, am  schlafw andeln sind. Sie sind sich der m ateriellen Ebene im m er
noch bew usst und bem erken, dass etw as anders ist, aber sie kônnen es nicht ganz
begreifen. A uf spiritueller Ebene scheint es so, als w úrden sie schlafw andeln. Sie
kônnen schlafw andeln, w as fúr dich als sehr lange vorkom m en m ag, in Form
von erdgebundenen Seelen oder G eistern oder w as auch im m er. A ber nach einer
W eile w erden sie aufw achen und erkennen, dass sie sich auf der spirituellen
Ebene befinden und andere D inge zu tun haben.

D : W arum  sind sie verw irrt? Ist es ein plôtzlicher Tod oder etw as Âhnliches, das
dies verursacht?



S: N orm alerw eise liegt es daran, dass das U nterbew usstsein die verbleibende
Zeit fúr die A usarbeitung eines bestim m ten A spekts des K arm as falsch
eingeschâtzt hat. D as U nterbew usstsein kônnte m it einer lângeren Zeitspanne
gerechnet haben, und w enn sie verkúrzt w ird, dauert es lânger, bis sich der
Verstand neu orientiert.

D : H ângen diese erdgebundene Seelen dort herum , w o sie frúher lebten, oder
w úrden sie m eistens herum  reisen?

S: Sie neigen dazu, in B ereichen zu bleiben, die ihnen vertraut w aren.
W ahrscheinlich, w eil sie versuchen herauszufinden, w as los ist. D a sie
schlafw andeln, ist es vor allem  ihr spirituelles U nterbew usstsein, das versucht,
die D inge so zu richten, dam it das spirituelle B ew usstsein sozusagen w ieder
aktivieren kann.

D : Versuchen sie in diesem  Zustand jem als w ieder in einen physischen K ôrper
zurúckzukehren?

S: N icht oft. G elegentlich w erden sie es versuchen, aber die Seele die den
K ôrper bew ohnt, w ird sie blockieren und sie w erden erkennen, dass es nicht
m ôglich ist. Es w âre, als w úrde m an jem anden auf dem  B úrgersteig treffen.
N achdem  das ein paar M al passiert, beginnen sie aufzuw achen und hôren m it
dem  schlafw andeln auf.

D : K ann m an ihnen nicht helfen, zu erkennen, w as vor sich geht, w enn sie sich in
einem  solchen Zustand befinden?

S: W enn sie sich tief in diesem  Zustand befinden, ist es sehr schw ierig, an sie
heran zu kom m en. M anchm al m uss m an ihnen einfach Zeit geben, bis sie
erreicht w erden kônnen und ihnen geholfen w ird, schneller aufzuw achen.

D : Ich habe G eschichten von Seelen gehôrt, die in Tavernen oder bei Leuten
herum hângen, die trinken oder D rogen oder âhnliches verw enden; verm utlich
w eil sie diese Em pfindungen verm issen und nacherleben w ollen. H ast du schon
von solchen Fâllen gehôrt?

S: Ich habe bereits úber diese Ú bergangszeit gesprochen. Einige Seelen,
besonders diejenigen, die viele negative Einflússe auf sich selbst gezogen haben,
haben in der R egel eine schw ierige Ú bergangsphase, w eil sie das kôrperliche
Em pfinden der D inge nicht aufgeben w ollen. Es sind m eist die starken,



exotischen Em pfindungen, w ie z.B . von den verschiedenen D rogen, die in eurer
G esellschaft konsum iert w erden: A lkohol, N ikotin, H eroin oder w as auch
im m er. D iese Seelen, die sich im  Ú bergang befinden, bleiben also bei M enschen,
die diese D inge regelm âÝig erleben, um  zu versuchen, ihre G efúhle, ihre
kôrperlichen Em pfindungen daraus aufzunehm en. Sie versuchen, sich
stellvertretend zu am úsieren.

"Stellvertreter" ist ein interessantes W ort und besonders passend, w enn es in
diesem  Fall verw endet w ird. D as Lexikon definiert es w ie folgt: "A n die Stelle
eines anderen treten. A usúbend oder von einer Person anstelle einer anderen
durchgefúhrt. G efúhlt durch die im aginâre Teilnahm e an der Erfahrung eines
anderen: als ein stellvertretender N ervenkitzel." Er hâtte kein passenderes W ort
w âhlen kônnen, um  die B edeutung, die er zu verm itteln versuchte, zu
entschlússeln.

D : G laubst du, diese Seelen verstehen, dass sie gestorben sind?

S: M anchm al ja, m anchm al nein. V iele M ale ja, sie erkennen, dass sie gestorben
sind, aber sie hoffen, dass sie in der Lage sein w erden, die m aterielle Ebene
sofort w ieder zu betreten. Sie befinden sich noch in der Ú bergangsphase und
verstehen nicht, w ie die D inge noch im  G leichgew icht gebracht w erden m ússen.
A ndere w issen vielleicht w irklich nicht, dass sie gestorben sind, und sie
versuchen, an m ateriellen D ingen teilzunehm en, w ie sie es zu Lebzeiten getan
haben. Sie m erken nicht, dass die M enschen sie nicht w ahrnehm en kônnen.
SchlieÝlich sickert es durch, dass sie erkennen dass sie gestorben sind. W enn sie
dies erkennen, dann w erden sie sich der spirituellen Ebene bew usst und beenden
ihre Ú bergangsphase.

D : Sie kônnten glauben, dass das, w as hier auf der Erde ist, alles ist, w as es gibt.

S: Ja. Solche Seelen glauben das zunâchst, aber je lânger sie tot sind, desto
bew usster w erden sie sich der spirituellen Ebene, allein schon w egen der
Schw ingungsanziehung. W âhrend der Ú bergangszeit, gelingt es dieser A rt von
Seele nicht im m er, den gesendeten H elfer zu erkennen. D a sie noch zu sehr an
die m aterielle Ebene gebunden sind, kônnen sie sie nicht im m er sehen oder
spúren.



D : W as passiert m it diesen Seelen, die scheinen, als w ollen sie auf der Erde
bleiben?

S: In diesen Fâllen scheinen die Seelen von der Erde zurúckgezogen zu w erden.
Sie sind diejenigen, die eine lângere Zeit brauchen, um  sich an die spirituelle
Ebene, die sie erreicht haben, anzupassen. Sie haben ihre m entalen K onstrukte
aus Szenen, die ihnen vertraut sind. Sie w achsen nicht darúber hinaus und
benutzen es als K rúcke. D as bew irkt, dass sie sich nah an der m ateriellen Ebene
aufhalten. M anchm al brauchen diese Seelen H ilfe. O ftm als haben sie
versehentlich negatives K arm a erzeugt, und sie w ollen sich dam it nicht
auseinander setzen. Sie haben A ngst vor dem , w as sie sehen kônnten, w enn sie
die m entale K rúcke dieser K onstrukte w egw erfen.

D : Sie w ollen bei dem  verbleiben, w as ihnen vertraut ist?

S: R ichtig. A us A ngst. W enn sie w eiterhin in der N âhe der m ateriellen Ebene
bleiben, bleiben ihre Schw ingungen sym pathisch genug m it dieser, bis zu dem
Punkt, an dem  es m anchm al Echos von ihnen auf der m ateriellen Ebene geben
kann. So w ie das Verhâltnis von einem  Echo zu K lang ist, w âre es hier ein Echo
der Energie. D ies w úrde einige der ektoplasm ischen Erscheinungen erklâren, die
auf eurer Ebene aufgenom m en w urden - w as ihr "G eister" nennt und solche
Phânom ene.

D : Sie sind also nicht w irklich diese Seele? Sie sind nur ein Echo diese Seele, die
im  H aus bleiben w úrde oder w ie auch im m er?

S: Ja, vielleicht benutzt die Seele auf der anderen Seite das m entales K onstrukt
eines H auses. B eim  Sterben hâtte sich die Seele zum  B eispiel ‗zu H ause―
vorgestellt, um  ihn bei der neuen Phase des seins zu unterstútzen. W ann im m er
sie sich ein bestim m tes H aus vorstellen, das ihr Zuhause ist, sehen sie es einfach
und sich selbst im  H aus. A ber das erkennen  oder vielleicht auch nicht zu
erkennen  fúrchtet sich die Seele, voran zu schreiten, und hângt sich so an ihre
m ental geschaffene K rúcke eines zu H auses fest, w eil diese ihr vertraut ist. Sie
hat A ngst zu gehen und so bleibt sie in diesem  einen H aus. D eshalb w erden
diese spirituellen Echos, die ihr G eister nennt, norm alerw eise innerhalb eines
begrenzten G ebiets gesichtet. W eil sie dieses eine m entale B ild benutzen, um
sich daran festzuhalten, âhnlich w ie ein K ind, das an einem  Schnuller hângt. D a
das Ú berqueren der B arriere eine individuelle Erfahrung ist, haben sie ihren
Verstand fúr ihre U m gebung verschlossen, w eil sie dieses m entale K onstrukt als



Stútze verw enden. In gew isser W eise sind sie allein m it sich selbst, w eil sie sich
in dieser Illusion von "H eim at" eingeschlossen haben. Sie sind nicht in der Lage
zu sehen, dass andere Seelen um  sie herum  w arten, um  ihnen zu helfen, ihren
Ú bergang abzuschlieÝen. Es ist, als hâtten sie die A ugen geschlossen und ihre
A utos angehalten, und als ob sie nur an zu H ause denken w úrden. So gesehen,
sind sie also allein, und das Echo spiegelt dies w ieder, indem  sie andere
M enschen in der U m gebung nicht w ahrnehm en. D ie m enschlichen B ew ohner
des irdischen H auses kônnen den G eist sehen, aber es scheint ihnen nicht
bew usst zu sein.

D : Bedeutet das, dass sie das in ihrer Phantasie im m er w ieder erleben oder
w as?

S: Ja. Sie halten sich an dieses eine B ild in ihrem  K opf fest, dass ihnen aus
irgendeinem  G rund sehr viel bedeutet. Sie konzentrieren sich nur auf dieses eine
B ild. N orm alerw eise geschieht das in Fâllen, in denen die Seele sehr verângstigt
ist und sich nicht darauf eingestellt hat, zu sterben. A lso halten sie sich an diese
eine Erinnerung fest, diesen einen M om ent in der Zeit aus ihrem  letzten Leben.
Ihr Verstand ist daran gebunden und visualisiert es, und so durchlâuft das
spirituelle Echo im m er w ieder dieselben H andlungen, w eil es das w iderspiegelt,
w oran sie denken. Es w âre auf eurer D im ension dam it âhnlich, w enn jem and
eine irrationale A ngst hat und ein M antra hat, dass er als G lúcksengel nutzt. Sie
w iederholen es im m er w ieder, um  diese A ngst zu úberw inden. So eine A rt von
Situation ist das.

D : M anchm al ist die Szene ein M ord oder etw as G ew alttâtiges, und andere
M enschen sehen es als G eister, die eine Szene im m er und im m er w ieder
durchleben.

S: R ichtig. D ie Seele kann ein bestim m tes G ebâude als sein m entales K onstrukt
visualisieren und w ird sich daran fest halten. U nd sie visualisiert vielleicht eine
bestim m te H andlung, die sich in ihrem  letzten Leben ereignet hat. M anchm al
kann die A ktion eine andere Person betreffen und sie visualisiert auch diese
andere Person. D as erklârt, w arum  M enschen auf deine Ebene m anchm al zw ei
G eister sehen, die in derselben Szene im m er w ieder m iteinander interagieren. Es
ist Teil der Erinnerung, die diese Seele als Stútze benutzt.

D : K ann es eine m âchtigere Ausw irkung haben, w enn es negativ ist?



S: M eist geschieht dies, w enn die Seele nicht gut auf den Ú bergang reagiert und
ihn als negative Erfahrung interpretiert. D ie M acht der A ngst ist es, die sie dazu
bringt, dies zu tun. N orm alerw eise, w enn die Seele stirbt und erkennt, dass die
Ebene des K arm as, die sie diesm al erreicht hat, in eine negative R ichtung
gegangen ist, w ill sie den Ú bergang nicht vollenden, w eil sie sich vor dem
fúrchtet, w as sie sehen w ird. W âhrenddessen w ird sich ihr Verstand auf diese
Q uelle der A ngst konzentrieren, und es kônnte die Szene aus dem  Leben sein,
die ihr K arm a in eine negative R ichtung entw ickelt hat. D as ist alles, w orauf sie
sich konzentrieren kônnen. Sie erkennen nicht, dass die D inge auf der
spirituellen Ebene im  G leichgew icht sind. A uch w enn sie in eine niedrigere
Ebene gehen kônnten, als sie es vorher w aren, ist diese nicht dazu bestim m t,
Schm erzen oder Folter zu verursachen. Es geht nur darum , einen fúr sie
kom patiblen O rt zu schaffen, dam it sie sich w eiterentw ickeln kônnen.

D : Aber es gibt M enschen, die darúber berichten, dass sie Erfahrungen m it den
‗Seelen― von verstorbenen gem acht haben. D ass sie zu ihnen kom m en und m it
ihnen reden, ihnen N achrichten úberm itteln. W âre es dasselbe?

S: N ein. N orm alerw eise, w enn M enschen m it einer Seelen interagieren, die
zurúckgekom m en ist, um  ihnen eine B otschaft zu úberm itteln, ist es m eistens ihr
G uide, der versucht, m it ihnen in K ontakt zu treten. W enn die M enschen sow eit
fortgeschritten sind, dass sie m it diesem  A spekt des Lebens um gehen kônnen,
w erden ihre G uides sie auf diese W eise kontaktieren, um  ihnen zu helfen und sie
direkter zu beraten.

D : M einst du dam it, dass es ist nicht w irklich die Seele ihrer G eliebten
M enschen oder w er auch im m er ist?

S: M anchm al ist der geliebte M ensch gerade derjenige, der da ist um  zu helfen.
U nd sie w ollen m eist aushelfen, aufgrund der Tatsache, dass die M enschen úber
m ehrere Leben hinw eg karm isch verbunden bleiben. A uch w enn der geliebte
M ensch schon seit einiger Zeit verstorben ist, sind sie im m er noch karm isch m it
dieser Person verbunden, w eil sie zw eifellos in einem  zukúnftigen Leben
interagieren w erden, so dass sie bereit sind, zu helfen. O ftm als w ird ihr G uide
einen geliebten M enschen auf der anderen Seite kontaktieren. G em einsam
arbeiten sie daran, diesem  geliebten M enschen zu helfen, ein Echo von sich
selbst rúber zu senden, um  dieser Person eine B otschaft zu verm itteln.

D : D ann reisen sie nicht w irklich zurúck zu sich selbst, sondern senden nur ein



Echo?

S: R ichtig. Es ist ein âhnlicher Prozess w ie bei den anderen Seelen, die schon
gestorben sind, aber diese Vorgehensw eise w ird K ontrolliert und bew usst
gesteuert. Sie beruhigen ihren Verstand, um  sich selbst in den richtigen
G eisteszustand zu versetzen, aber es ist eine positive Erfahrung und sie w erfen
ein spirituelles Echo von sich selbst auf die m aterielle Ebene. M anchm al m ússen
sie es ôfter w iederholen, bevor die Person auf der Erde es w ahrnehm en kann.
D eshalb passieren m anchm al andere seltsam e Ereignisse, bevor eine Person
einen ‗G eist― w ahrnim m t. Sie projizieren bereits; sie versuchen nur, die
A ufm erksam keit der Person auf diese A spekte der D inge zu lenken, dam it sie
das spirituelle Echo besser w ahrnehm en kônnen.

D : M anchm al sagen die Leute, dass Seelen zurúckkom m en und ihnen einen Rat
geben, den sie brauchen, oder um  ihnen m it zu teilen, dass sie nicht um  sie
trauern sollen - verschiedene D inge w ie diese.

S: Ja, w eil úberm âÝige Trauer dich bei der Entw icklung deines K arm as
zurúckhalten kann. D u m usst begreifen, dass du dieser Person w ieder begegnen
w irst, um  die du so sehr trauerst, und die du so stark verm isst. Ihr seid nicht fúr
im m er getrennt. Es ist nur eine vorúbergehende Trennung und du m usst das
hinter dir lassen und m it deinem  eigenen W achstum  fortfahren, dam it du bereit
bist fúr dein nâchstes Leben.

D : W enn die Person ihnen aber einen Rat geben w ill, dann kann sie sich selbst
projizieren, um  ihr diese D inge zu sagen.

S: R ichtig. D ie G uides und diese M enschen arbeiten zusam m en, um  ihnen
R atschlâge zu geben, die sie zu einem  bestim m ten Zeitpunkt in ihrem  Leben
benôtigen kônnten.

D : M einst du, dass der G uide der Person auch als dem  geliebten M enschen
âhnlich erscheinen kann?

S: N ein. Er w ird einen geliebten M enschen bitten, sein Echo dafúr bereit zu
stellen. In der R egel gibt es einen auf der anderen Seite, m eistens auch m ehr.

D : D er G uide nim m t diese Form  nie an, um  eine Botschaft zu úberm itteln?

S: N ein. M anchm al w ird der G uide selbst eine B otschaft úberbringen und die



Person w ird berichten, dass sie einen Engel oder ein anderes unbekanntes
him m lisches W esen gesehen hat.



K apitel 12



Planung und Vorbereitung

EIN ER  M EIN ER  SIC H  IN  TR A N C E B EFIN D EN D EN  PATIEN TEN , der sich
gerade in einem  Spirituellen Zustand zw ischen seinen Leben befand, gab
folgende B eschreibung úber eine der A ktivitâten an einer der Schulen.

S: D ie passendste B eschreibung w âre, dass ich an einer Vorlesung teilnehm e.
W âhrend dieser Situation, erzâhlt einer von uns etw as, dass er erlebt hat, dam it
alle daraus lernen kônnen. Ich w úrde deshalb sagen, dass ich an eine A rt
Vorlesung teilnehm e.

D : W as ist das Them a des Referats?

S: Ich w eiÝ nicht, w ie ich es erklâren kann, w eil der Vortrag in Form  von
m entalen K onzepten und B ildern stattfindet, eher als dass W orte dafúr verw endet
w erden. Einige der D arstellungen ergeben keinen Sinn, w enn m an sie in W orte
beschreiben m ússte. Es ist recht seltsam . Ich glaube, der beste W eg es zu
erklâren, ist dass er uns die Form barkeit der Sinne unterrichtet, und w ie sie
getâuscht w erden kônnen. U m  uns zu zeigen, dass m an sich nicht darauf
verlassen kann, w as die Sinne einem  sagen. D u m usst dich an deinen intuitiven
G efúhlen orientieren, denn deine Instinkte sind m it dem  grundlegenden
H erzschlag des U niversum s in Einklang und sie w erden dir den W eg w eisen. In
diesem  Teil des Vortrags w ird unter B ew eis gestellt, w ie die Sinne getâuscht
w erden kônnen. Er zeigt uns zum  B eispiel, w ie verschiedene, natúrliche O bjekte
die falsche Farbe und Textur haben, um  zu zeigen, w ie m an die A ugen tâuschen
kann. W ie zum  B eispiel eine blaue, glitzernde O kra Schote. (Lacht) Verstehst du,
D inge die sehr bizarr sind. Er prâsentiert aber diese visuellen B ilder direkt neben
anderen B ildern, um  zu zeigen, w ie m an N ase und O hren tâuschen kann, und so
ist es ein sehr interessanter Vortrag. Sie erm utigen uns, unsere intuitiven und
psychischen K râfte zu nutzen, w eil es viel einfacher ist, sie auf dieser Seite zu
entw ickeln. U nd je m ehr du sie hier entw ickelst, desto einfacher ist es fúr sie,
durchzubrechen, w enn du auf der m ateriellen Ebene bist, so dass du sie dort
nutzen kannst. W eil die m aterielle Ebene eine A rt B arriere fúr sie bildet und es
schw ieriger m acht, m it ihnen in K ontakt zu treten. A ber w enn m an sie hoch



entw ickelt hat, bevor m an zurúckkehrt, kann m an das úberw inden.

D : Tust du D inge auf dieser Seite, entsprechend dem , w as du deiner M einung
nach brauchen w irst?

S: Es kom m t im  G runde genom m en darauf an, in w elcher Phase m an sich
befindet. A uf m ich w irkt es so, dass es so funktioniert, dass w ir das anziehen,
w as w ir brauchen. Es w ird von dir angezogen, dam it du lernst, w as du lernen
oder erleben m usst, w as du erfahren m usst, dam it so das B edúrfnis nach
Entw icklung erfúllt w ird.

D : D ann w erden diejenigen, die die kom plizierteren D inge lernen w ollen, diese
ganz natúrlich aufsuchen?

S: Ja. Fúr diejenigen, die lernen w ollen, w ird das entsprechende W issen
vorhanden sein. Es kom m t in der R eihenfolge, die ihnen das m eiste N utzen
bringen w ird. D ann gibt es diejenigen“ .die glauben, dass sie lernen w ollen, es
aber in der R egel nicht w ollen und sich dann w undern, w arum  sie keinen
Fortschritt m achen. Sie w erden im m er G rúnde finden um  es zu rechtfertigen.

D : N atúrlich w ollen viele M enschen einfach nur w ieder zurúckkehren und nichts
lernen.

S: D as ist w ahr. Es gibt einige unglúckliche Seelen, die darauf bestehen, sich an
das R ad des K arm as binden zu w ollen. A ber je m ehr Entw icklung ihr
durchm acht, w enn ihr auf dieser Seite seid, desto m ehr kann sie euch von
vergangenen U rsachen befreien. D ann kannst du zu grôÝeren und besseren
D ingen úbergehen, w as dein K arm a betrifft. Ergibt das einen Sinn?

D : Fúr andere Leute w úrde es das w ahrscheinlich nicht tun, aber, ja, fúr m ich
ergibt das Sinn. Ich versuche sow ieso im m er zu lernen.

S: Ja, du bist w ie einer von uns. D u bist auch eine Lernende.

N U N  FO LG T EIN E SZEN E, die die Vorbereitungsereignisse beschreibt, um  zur
Erde zurúck zu kehren.



D : W as m achst du?

S: Ich bin bei anderen spirituellen W esen. W ir sind als G ruppe versam m elt. M an
kônnte es eine A rt D iskussions- und Planungsgruppe nennen. D ie m eisten von
uns sind in unseren vergangenen Leben karm isch verbunden gew esen. Es gibt
einen, den m an als unseren G ruppen H auptfúhrer im  A llgem einen bezeichnen
kônnte, und dann sind unsere jew eiligen G uides in der N âhe. W ir diskutieren
und planen, an w elchen karm ischen Problem en w ir in diesem  nâchsten
kom m enden Leben arbeiten w erden, von dem jenigen, der diese gerade
durchlebt. U nd dann besprechen w ir und planen, w ie sich unsere Leben und das
entsprechende K arm a m iteinander verflechten w erden, und w ie sich die D inge
verknúpfen w erden. U nd auch, w as w ir aufarbeiten w ollen, auf karm ischer
Ebene gesehen.

D : Sind das Seelen, m it denen du verbunden sein w irst, w enn du zur Erde
zurúckkehrst?

S: Ja. D as ist eine Sache, die bestim m t, m it w em  du karm ische Verbindungen
hast. Eine andere Sache, die es m anchm al beeinflusst, ist, w enn festgestellt w ird,
dass, w enn zw ei bestim m te Personen zusam m en sind, sie geom etrisch statt
arithm etisch vorankom m en. W enn sie getrennt sind, kom m en sie m it einer
bestim m ten G eschw indigkeit voran, aber w enn sie zusam m en sind, addiert sich
das auf geom etrische W eise, nur w eil sie auf einer bestim m ten W eise
m iteinander interagieren. N atúrlich w ird erm utigt, dass sich ihre W ege auch in
zukúnftigen Lebenszeiten w ieder kreuzen, dam it sie gem einsam  w eiterm achen
kônnen. M ein individueller G uide w ird w âhrend m einer nâchsten Inkarnation bei
m ir sein, um  m ich zu fúhren und zu beschútzen. Ich verm ute, m an es kônnte als
zusâtzliche A bsicherung nennen und als Freund, der m ir hilft, m ich m it der
spirituellen Seite verbinden zu kônnen, w enn ich auf der Erde bin.

D : G ibt es eine M ôglichkeit, zu w issen w enn er da ist?

S: D er G uide? Eine M ôglichkeit, dies zu sagen - zum indest fúr dieses Them a,
w enn ich inkarniert bin - ist, dass sich m eine visuelle W ahrnehm ung der D inge
ândern w ird, w o dann alles zu funkeln scheint. Sogar D inge, die sonst in einer
bestim m ten Farbe zu sein scheinen, funkeln dann m it intensiven B litzen aus
dieser Farbe, als ob die Farbe, w ie sie auf der spirituellen Ebene ist,
durchkom m t. In einem  solchen A ugenblick, w ird m ein G uide m ir besonders
nahe sein und w ir w erden eng in H arm onie sein, w ohin m eine A ugen beginnen,



die D inge durch seine A ugen zu sehen. U nd es w ird auch ein besonders
friedliches G efúhl geben.

D : W ird er einen N am en haben, den du benennen kannst?

S: Ich bin m ir nicht sicher. Er ist unter vielen N am en bekannt. Ich kann ihn
kontaktieren, indem  ich einen m entalen R uf nach ihm  aussende und nach
m einem  spirituellen Freund rufe. Er sagt, dass es ausreichend ist. Er hat einen
N am en, aber er sagt, dass er nicht nôtig. Es kônnte fúr m ich schw ierig sein, ihn
m ir einzuprâgen.

D : W ann im m er du also in diesem  Leben H ilfe brauchst, fragst du einfach nach
deinem  spirituellen Freund und er kom m t dann, um  dich zu unterstútzen?

S: Ja. Er kann m ir R atschlâge geben, entw eder durch G edanken, die m ir direkt in
den K opf schieÝen, oder durch Em otionen oder G efúhle, die m ich leiten sollen.
Er kann auch helfen, D inge zu verw irklichen, indem  er sie in bestim m te
R ichtungen lenkt.

D : Einige Leute fragen sich, w oher du w issen kannst, ob es w irklich dein G uide
ist, der zu dir spricht und nicht jem and, der dir Schaden zufúgen m ôchte. K annst
du das irgendw ie beschreiben?

S: Es ist schw er, W orte zu finden, die das begreiflich m achen kônnen. W enn es
dein G uide ist, dann fúhlst du ein bestim m tes w arm es, prickelndes G efúhl in
deinem  H erzen, in deiner B rust, und es scheint, als kônntest du auch diesen
schônen funkelnden Effekt von allem  sehen. Es ist eine ganz bestim m te
Zusam m ensetzung, die nicht kopiert w erden kann. U nd die G efúhle, die du
dam it verbindest, sind im  A llgem einen B equem lichkeit, Vertrauen und
Sicherheit. W enn es ein W esen ist, das dir schaden w ill, sind die G efúhle die
m an dabei em pfindet, U nsicherheit, angst und vielleicht auch W ut. W enn du
úberlegst, etw as zu tun, w as sich innerlich gut anfúhlt, dann m ach es. U nd w enn
du darúber nachdenkst, etw as zu tun, und du dir nicht sicher bist, ob es richtig
w âre oder w enn du anfângst, zu zittern oder A ngst zu haben, w âhrend du das
tust, dann w arte ein w enig ab und beobachte, ob irgendw elche anderen G efúhle
hochkom m en. W enn du w artest, w ird norm alerw eise ein anderes G efúhl
kom m en und du w irst sagen: "Ja, das ist es, w as ich tun soll." M anchm al w ird es
etw as ganz anderes sein als das, w as du vorhattest, und m anchm al w ird es nur
leicht anders sein. A ber es w ird der bessere W eg sein.



D : M ir w urde auch gesagt, dass, w enn es dein w ahrer G uide ist, er dich nie
zw ingen w ird, etw as zu tun.

S: N ein, nie. Sie w erden nur sagen: "D u hast m ich um  R at gefragt, und das ist
deine beste Vorgehensw eise. A ber die W ahl liegt bei dir. W enn du lieber etw as
anderes m achst, dann arbeiten w ir stattdessen m it deiner Entscheidung.

D : M ir w urde gesagt, dass, w enn es irgendeine Art von G ew alt gibt oder w enn
jem and versucht, dich dazu zu bringen, etw as zu tun, es nicht zu deinem  eigenen
Besten ist.

S: D as ist w ahr. D iese K onzepte sind eine der grundlegenden Strukturen des
U niversum s.

D : H ast du andere G uides, die dir helfen w erden?

S: Ja. Er ist der w ichtigste, der m it m ir in besonders engem  K ontakt stehen w ird.
Es gibt auch andere, die sich um  m einen Fortschritt kúm m ern, ebenso w ie den
Fortschritt von anderen. D ann gibt es noch eine G ruppe von Leitenden W esen,
die sich m it unserem  besonderen Fortschritt als G ruppe befassen. W ir w urden in
der Vergangenheit viele M ale karm isch m iteinander verbunden, und m an kônnte
sagen, dass w ir als G ruppe gem einsam  vorankom m en, w âhrend jeder einzelne
von uns sich an D inge gew ôhnt, die w ir entw ickeln m ússen.

D : Befindest du dich gerade an einem  bestim m ten O rt?

S: N ein, kein bestim m ter O rt. W ir sind nur ... hier, nah beieinander versam m elt.
D a w ir uns in der geistigen Form  befinden, kônnte m an sagen, dass w ir hier
schw eben. Es ist auf einer anderen Ebene, aber ich bin m ir nicht sicher, w elche
D im ension es ist. H ier ist alles sehr friedlich und fôrdert das D enken und Planen.
D iejenige, die die R olle m einer M utter auf der Erde úbernehm en w ird, ist hier.
D iese Planungskonferenzen sind ziem lich selten, und w enn w ir die G elegenheit
bekom m en, nutzen w ir sie. M eistens befindet sich der eine oder die andere aus
der G ruppe noch auf der Erde. A ber gelegentlich úberschneidet sich der
M om ent, w o w ir alle gleichzeitig auf der spirituellen Ebene sind, und w ir
kom m en dann zusam m en, um  die A ufgaben sozusagen zu koordinieren.

D : Ja, ich nehm e an, dass es schw ierig sein kann, w enn jem and bereits
zurúckgekehrt ist.



S: R ichtig. O bw ohl w ir m it ihrem  U nterbew usstsein kom m unizieren kônnten, ist
die K om m unikation nicht klar zu verstehen.

D : G ibt es noch jem anden, der in deinem  Leben w ichtig sein w ird, w enn du zur
Erde zurúckkehrst?

S: Ja. Es gibt jem anden, m it dem  ich karm isch verbunden bin, der m ein
Seelenverw andter sein w ird. Er ist hier. Er w ird erst kurz vor m ir zur Erde
zurúckkehren. U nd es gibt einen hier, der bereit ist, ziem lich schnell zu gehen.
Er w ird m ein G roÝvater sein und er m uss zurúckkehren, bevor m eine M utter
zurúckkehren kann. Sein A ufenthalt auf der Erde w ird sich kaum  m it m einem
Ú berlappen, aber es w ird ausreichen, um  einen tiefen Eindruck in m einem  Leben
zu hinterlassen. U nd dieser Eindruck w ird m ich den R est m eines Lebens
begleiten. A us karm ischer Sicht ist er eine sehr w eit fortgeschrittene Seele. Es
m ag m anchm al dúster erscheinen, w enn w ir in die Zukunft schauen, aber w enn
die Ereignisse sich so abspielen, w ie w ir sie hier und jetzt ausarbeiten, dann w ird
es so geschehen. Ich m uss im  H interkopf behalten, geduldig zu sein und auf
m eine inneren G efúhle zu achten und nicht auf das, w as m ir als K ind
beigebracht w ird. Ich sehe sehr deutlich, dass das, w as m ir als K ind beigebracht
w ird, nicht m ehr gelten w ird, w enn ich erw achsen bin.

D : D a kom m t dein freier W ille ins Spiel. D u sollst selbst die Entscheidungen
treffen und auf deinem  G efúhl hôren.

S: Ja, ich w erde einige Ú bergânge durchlaufen m ússen, die fúr m ich schw ierig
sein w erden. M ein G uide w ird m ir dabei helfen.

D : D ann sind sogar kleine D etails geklârt, bevor du zurúckkehrst?

S: W ir versuchen, sie auszuarbeiten. W ir besprechen, w ie w ir m iteinander
um gehen w erden. W ir haben unseren freien W illen, solche H erausforderungen
aus m aterieller Sicht zu tun, w enn w ir dort ankom m en. A ber w enn w ir diese
A ufgaben im  Voraus ausarbeiten, sind w ir eher fâhig, offen fúr unsere
spirituellen G uides zu sein, w enn sie versuchen, uns zu fúhren. Es ist eine A rt,
nicht ganz so w illkúrlich zu sein, w enn es darum  geht, K arm a aufzuarbeiten.

D : Sonst w âre es sozusagen nur unvorhersehbar.

S: R ichtig. Jedoch gleicht sich am  Ende im m er alles aus.



EIN E A N D ER E SZEN ER IE:

S: Ich unterhalte m ich m it m einem  spirituellen Freund. D erjenige, der m ein
spiritueller G uide sein w ird, w enn ich w ieder inkarniere.

D : K annst du ihn sehen?

S: Ja. Er sieht aus w ie ein reifer M ann ende vierzig. D ie A ltersspuren, die er
trâgt, sind nicht auf seinen Zustand zurúckzufúhren, sondern seine persônliche
Entscheidung, fúr die m entalen R eaktionen, die er bei anderen auslôst. Er hat
schw arze H aare, die an den Schlâfen grau sind, und einen gut gedrehten
Schnurrbart und B art. Er sieht aus w ie ein britischer A rzt aus der
Jahrhundertw ende. U nd er trâgt einen altm odischen D reiteiler, der sehr edel
aussieht, m it schw arz polierten Schuhen. D as ist nur das B ild, das er heute
pflegt. W ir sind an einem  O rt, der w ie ein M ânnerzim m er aussieht. Es gibt einen
Parkettboden m it orientalischem  Teppich und einen lederbezogenen
Schreibtisch. Ledergepolsterte Stúhle und B úcherregale bis zur D ecke und ein
K am in. Er trâgt ein M onokel. U nd er ist sehr w eise.

D : Ich dachte im m er, dass die G uides w eiÝe G ew ânder tragen.

S: N ein, nicht im m er. Es ist eine Frage der persônlichen Entscheidung. Er w ill
dam it ein gew isses B ild auf m ich projizieren. D as G efúhl, w ie das, eines
beschútzenden Vaters oder O nkels zu sein oder jem and, der m ein W ohlergehen
im  B lick hat und m ir helfen und m ich beschútzen w ill. Er w eiÝ, dass ich m ich
w ohler fúhle, m it jem anden der w ie ein gew ôhnlicher M ensch aussieht, eher als
m it jem andem , der in w eiÝe, flieÝende G ew ânder gehúllt ist. Ich bin dadurch
eher fâhig, eine A ffinitât zu ihm  zu em pfinden. Er hat w arm e braune A ugen und
ist sehr freundlich.

D : Ist das denn nur die Art und W eise, w ie du die D inge w ahrnim m st, oder
kônnen es auch andere so sehen?

S: Er und ich sind die einzigen beiden in dieser Studie. Es ist kein bestim m ter
R aum  in einem  H aus. Es ist nur ein B ild, das uns um gibt, um  eine bestim m te
A tm osphâre zu schaffen. U nd w enn andere es von auÝen beobachten w úrde,



w úrden sie nur ein groÝes Stúck Ektoplasm a sehen. Es w úrde eher w ie ein
N ebelschw aden aussehen. Sie w úrden aber aus dem  daraus resultierenden
psychischen G efúhl w issen, dass es sich um  ein Ektoplasm isches K onstrukt
handelt, das fúr einen bestim m ten Zw eck verw endet w ird. U nd sie kônnten auch
erkennen, dass w ir uns in diesem  K onstrukt aus Ektoplasm a befinden.

D : W orúber sprichst du m it deinem  G uide?

S: W âhrend dieses G esprâchs m it dir hat er m ir geholfen, Inform ationen so zu
organisieren, dass du sie m it dieser Sprache verstehen kannst. D avor haben w ir
darúber gesprochen  ich w úrde eher sagen kom m uniziert  w ie ich m ein K arm a
w âhrend m einer Inkarnation aufarbeiten kann.

D : W enn du das nâchste M al inkarnieren w irst?

S: Ja. Es ist schw er, in deiner Sprache zu beschreiben, w as er sagt, dam it du
w eiÝt, w as er m eint. A ber ich verstehe, w as er sagt.

D : Aber w enn du ihn ein anderes M al triffst, kônntet ihr euch dann in einer
anderen U m gebung befinden, oder kônnte er dann anders aussehen?

S: N ein. M eistens erscheint er m ir gleich, w enn w ir uns treffen, oder besser
gesagt, sein G esicht. M anchm al ist er anders gekleidet. M anchm al hat er m ehr
oder w eniger graue H aare. A ber in der R egel erkenne ich ihn an ein bestim m tes
psychisches G efúhl, eher als an einer bestim m ten âuÝeren Erscheinung.

D : Es hilft dir m anchm al, ein Bild davon zu haben, w ie er aussieht.

S: Ja, das w ird m ir helfen, w enn ich auf der Inkarnationsebene sein w erde. A ber
es reicht auch, m it dem  psychischen G efúhl vertraut zu sein, so dass ich m ir
bew usst sein kann, dass er in m einer N âhe ist und hilft, auch w enn ich ihn nicht
visualisiere.

A ls diese Person erw achte und ich ihr von der Sitzung erzâhlte, sagte sie die
B eschreibung des R aum es und der M ann klang w ie w iederkehrende Trâum e, die
sie in ihrem  ganzen Leben hatte. Ich schlug vor, dass es nútzlich w âre, w enn sie
den M ann und das Zim m er visualisieren kônnte, w enn sie m it ihrem  G uide
sprechen und ihn um  R at fragen w ollte.



K A R M A

S: Ich betrachte karm ische Verbindungen.

D : K annst du erklâren, w as du dam it m einst?

S: D urch den Lebenszyklus entstehen in den verschiedenen Perm utationen
im m er w ieder bestim m te Verbindungen zw ischen bestim m ten G ruppen von
M enschen. Zum  B eispiel kann in einem  Leben ein M ensch dein Partner sein, in
einem  anderen Leben ein Elternteil und in einem  anderen Leben ein K ind oder
ein guter Freund. D iese Verbindungen treten in verschiedenen Lebensphasen
w ieder auf und w erden m anchm al stârker und m anchm al schw âcher, aber sie
w achsen im m er w eiter. D ann, w enn w ir alle das U ltim ative (die Q uelle)
erreichen, haben sich die Verbindungen so w eit entw ickelt, dass w ir, w enn der
W unsch vorhanden ist, eine grôÝere Einheit als uns selbst bilden kônnen, w obei
w ir alle Teil davon sind.

D : Ich habe viel úber K arm a gehôrt. W ârst du in der Lage, von deiner Sicht aus
eine Beschreibung dafúr abzugeben?

S: Es ist so allum fassend und kom plex, dass ich dem  nicht gerecht w erden
kônnte. Ich bezw eifle, dass ich dir eine gute D efinition in deiner oder sogar
m einer Sprache geben kann. K arm a - Ich habe bereits von den verschiedenen
U niversen gesprochen und w ie sie sich m iteinander verbinden und aufeinander
reagieren. D ie Energie aus jedem  einzelnen Leben ist w ie ein U niversum  an sich,
und die A rt und W eise, w ie es sich ineinander verflechtet und auf all die anderen
Energien in eurem  U niversum  reagiert, insbesondere auf die Energien, die von
anderen Lebensform en ausgeht, spinnt den kom plexen W andbehang, den w ir
K arm a nennen.

D : Ich kann dir einige der D efinitionen nennen, die ich gehôrt habe, und du
kannst m ir sagen, ob sie passen oder nicht. Ich habe gehôrt, dass K arm a das
G esetz des G leichgew ichts ist, das G esetz von U rsache und W irkung. W enn du
etw as Schw erw iegendes getan hast oder w enn du jem anden in einem  anderen
Leben verletzt hast, m usst du es irgendw ann zurúckzahlen. Ich habe aber auch



gehôrt, dass es genauso auf gute Taten angew endet w erden kann.

S: Ja, so ist es nun m al. D as G esetz von U rsache und W irkung ist eines der
G rundgesetze, die úberall gelten, unabhângig davon, in w elchem  U niversum  du
dich befindest. D ieses G esetz ist eines der G rundprinzipien des K arm as, das die
gesam te Struktur unterstútzt. U nd K arm a bezieht sich darauf, w ie die
verschiedenen Energien m iteinander interagieren, m anchm al als U rsache und
m anchm al als W irkung, in einer kom plexen K om bination von B ew egungen. D as
ist es, w as K arm a erzeugt. U nd alles, w as ausgelôst w ird, kann als "U rsache"
bezeichnet w erden, und alles, w as dadurch geschieht, kann als "W irkung"
bezeichnet w erden. D ie daraus resultierende A ktion kann auch als U rsache fúr
andere Effekte bezeichnet w erden. Es ist alles ineinandergreifend. Es w âre, als
hâtte m an eine Sphâre aus K ettengliedern gem acht, und sie sind alle m iteinander
verbunden. Jedes K ettenglied ist m it jedem  anderen K ettenglied innerhalb dieser
Sphâre verbunden. D u kônntest dieses B eispiel nutzen, um  U rsache und
W irkung darzustellen und w ie sie m iteinander verbunden sind. So ist K arm a m it
allen Lebensenergien verbunden.

D : Ich habe gehôrt, dass es als eines der universellen G esetze bezeichnet w ird,
w eil es keine M ôglichkeit gibt, dem  K arm a zu entkom m en - m an m uss es
zurúckzahlen.

S: Es w ird stândig aufgearbeitet. A llein der A kt des A tm ens fôrdert das K arm a.
U nabhângig davon, w as du tust, du arbeitest im m er an vergangenem  K arm a und
erschaffst auch das zukúnftige K arm a. So ist der K reislauf des Lebens.

D : G ibt es einen W eg, um  kúnftiges K arm a zu verm eiden?

S: D ie Schaffung von zukúnftigem  K arm a ist es, w as das U niversum  dazu
bringt, w eiterzum achen. D ein zukúnftiges K arm a m uss kein schlechtes K arm a
sein. W âhrend du das vergangene K arm a ausarbeitest und dein bestes im
gegenw ârtigen Leben gibst, w ird das zukúnftige K arm a, das du erschaffst, ein
gutes K arm a sein und es w ird gute A usw irkungen auf dein zukúnftiges Leben
haben. U nd du w irst in der Lage sein, deine zukúnftigen Leben fortzusetzen und
zu verbessern, bis du das M axim um  erreicht hast.

D : Es gibt viele Leute, die sagen, dass sie es einfach nur hinter sich bringen
w ollen. Sie w ollen alle ihre Schulden abbezahlen und keine neuen schaffen.

S: W enn du die hôheren Ebenen des K arm as erreichst, m usst du nicht m ehr



inkarnieren, um  es aufzuarbeiten. D u kannst es auf der spirituellen Ebene tun
und trotzdem  auf das U ltim ative hinarbeiten. U nd selbst w enn du das U ltim ative
erreichst, w ird dein K arm a andere U niversen beeinflussen und einschlieÝen, und
die Funktionsw eise des kom plexen W andteppichs der U niversen beeinflussen.
Es sollte nicht als G efângnis betrachtet w erden. Es ist nur ein natúrlicher Zyklus,
den du w achsen und entw ickeln kannst, um  dein ultim atives Selbst zu w erden.

D : Viele Leute sagen, dass sie einfach nicht zurúckkom m en w ollen um  es noch
m al zu w iederholen.

S: Sie sind noch unreif. Sie haben in ihrem  groÝen Zyklus viel zu tun.

D : Ich glaube, dass Leute die m eiste Zeit so úber K arm a denken: dass w enn sie
jem anden zuvor verletzt haben, sie dafúr jetzt bezahlen m ússen.

S: D as ist eine unreife Sichtw eise. Es ist nur ein Teilaspekt. U m  es m it deinem
Lebenszyklus zu vergleichen: W enn du ein K ind bist, denkst du, dass Strafe
im m er schlecht ist, w eil du etw as getan hast, w as du nicht tun solltest. Spâter
m erkst du, dass es dazu beigetragen hat, einem  beizubringen, w as m an tun sollte,
um  gut úberleben und leben zu kônnen. Spâter, w enn dir gute oder schlechte
D inge passieren, erkennst du, dass es an einem  Fehler liegt, den du in der
Vergangenheit gem acht hast und dass du jetzt die Folgen deines Fehlers
durchlebst - oder w eil es ein Fehler ist, den jem and anderes gem acht hat. W enn
du dann w eiter lebst und w eniger Fehler m achst, w ird sich in deinem  Leben ein
bequem eres M uster ergeben. D iese M enschen, die von K arm a in B ezug auf
etw as Schlechtes sprechen, dass sie in der Vergangenheit getan haben, befinden
sich in dem  Stadium , in dem  sie es als Strafe betrachten. Sie sollten es als Lehre
betrachten, die ihnen hilft, zu lernen, zu w achsen und besser zu w erden. Sie sind
m eistens noch jung in ihre Lebenszyklen.

D : M anchm al sieht es kom pliziert aus. Zum  Beispiel, w enn jem and ein gutes
Leben gefúhrt hat und dann auf sehr gew alttâtige W eise stirbt. N iem and kann
verstehen, w arum  ein so guter M ensch so sterben m usste. Solche D inge scheinen
so ungerecht zu sein.

S: M anchm al, bevor jem and fúr einen w eiteren Lebenszyklus inkarniert, w ird er
sich freiw illig m elden, etw as durchzum achen, das in keinem  Verhâltnis zu dem
Leben steht, das er fúhren w ird. D adurch, dass sie freiw illig bereit sind, so etw as
zu durchlaufen, kônnen sie einen groÝen Teil des K arm as aufarbeiten, das sonst



viele Leben beanspruchen w úrde. Es geht nicht darum , dass sie fúr eine
bestim m te Sache bestraft w erden, die sie getan haben. Es ist nur so, dass sie sich
bereit fúhlten, einen groÝen Teil in kom prim ierter Form  auszuarbeiten.

D : Aber es beeinflusst das Leben der anderen M enschen, m it denen sie
verbunden sind, w enn so etw as passiert.

S: D as ist richtig, aber die anderen M enschen kônnen es als w achsende
Erfahrung nutzen und dadurch m ehr W eisheit erlangen.

D : D as ist es, w as m ir gesagt w urde. W enn m an etw as aus einer Erfahrung lernt,
dann lohnt es sich.

S: D as ist w ahr.

D : D u sagtest, du betrachtest die Zyklen des K arm as. H at das auch etw as m it
deinem  eigenen Leben zu tun?

S: Ja, ich habe m ir die Zusam m enhânge angesehen, die in m eine Lebenszyklen
konstant zu sein scheinen. U nd es scheint, dass sie in zukúnftigen Lebenszyklen
bestândig sein w erden, bis hin zu dem , w as m an als G egenw art und Zukunft
nennen w úrde.

D : D u m einst M enschen, m it denen du in Verbindung gestanden hast und m it
denen du auch in Zukunft verbunden sein w irst?

S: Ja. Sie w erden in ihrem  jetzigen Leben zusam m engefúhrt, um  an einigen
karm ischen D ingen zu arbeiten. Sie baten darum , in diesem  Leben w ieder
zusam m en zu sein, und es w urde gew âhrt.

D : D ann schaust du dir nur die M uster an, um  sie zu beobachten. Es gibt nichts,
w as du w irklich tun kannst, um  sie zu beeinflussen, oder?

S: M einst du in eine positive R ichtung?

D : N un, hoffentlich in eine positive Richtung. W ir w ollen keine negative
Richtung, w enn w ir es verhindern kônnen.

S: Ich kann das K arm a aus frúheren Leben nicht beeinflussen, w eil das bereits
geschehen ist. In der gegenw ârtigen Lebenszeit kann ich ihm  vielleicht hier und



da einen Schubs geben. Ich w eiÝ nicht, ob es einen konkreten Effekt haben
w úrde, aber es w úrde nichts schaden. Ich kônnte vielleicht einige G edanken in
ihr U nterbew usstsein einbringen, um  ihre zukúnftigen Leben zu beeinflussen,
und sie w úrden in der Zukunft erblúhen. Jedes Leben beeinflusst alle anderen.



K apitel 13



D er H ohe R at

IC H  H A B E EIN E PER SO N  IN  TR A N C E V ER SETZT, bis zu einer Zeit
zw ischen ihren Leben. Sie befand sich inm itten einer R atssitzung D ie
U m gebung w ar âtherisch, m ajestâtisch schôn und befand sich offensichtlich auf
einer hôheren Ebene.

S: W enn du es durch deine m enschlichen A ugen betrachten w úrdest, m acht es
den A nschein, als w âre der O rt, an dem  w ir versam m elt sind, in der Luft am
Schw eben, aber das beschreibt es nicht vollstândig. Es w ird von einem
Energiefeld getragen, das du m it der Sehfâhigkeit deiner A ugen nicht
w ahrnehm en kannst. D as Energiefeld ist eine schône, tiefviolette Farbe und
um gibt uns alle. Es gibt nicht w irklich bestim m te W ânde oder D ecken; alles
besteht nur aus dieses tiefe V iolett und G old. Ich glaube, m an kônnte es so
beschreiben, dass in der M itte dieses Energiefeldes ein R atssaal hângt. Es ist
um geben von goldenen Sâulen úberall um  sie herum . Sie erfúllen keinen
bestim m ten Zw eck, auÝer schôn zu sein, obw ohl m an sie auch zur Fokussierung
der K raft verw enden kônnte. So w ie sie angeordnet sind, sind sie alle
gleichm âÝig verteilt, so dass die gesam te Struktur zur Strom erzeugung genutzt
w erden kann, aber sie sind dafúr nicht notw endig. D ahinter verbergen sich
goldene Vorhânge. U nd der K ontrast vom  goldenen zu lila ist sehr schôn. D ie
M ôbel, auf denen w ir sitzen, sind aus G old gefertigt, haben aber eine
H olzm aserung. Es w irkt so, als ob es ein B aum  gâbe, der aus m assivem  G old
besteht, und die M ôbel daraus gefertigt w urden. Es ist sehr schôn.

D : Befindest du dich an einem  Tisch oder etw as Âhnlichem ?

S: N ein, w ir befinden uns am  ‗R ande― dieser R atskam m er. Es gehen etw a vier
oder fúnf versetzte Stuhlreihen nach oben, so dass die M enschen, die in den
hinteren R eihen sitzen, úber die K ôpfe der M enschen davor sehen kônnen. Es
sind keine richtigen Stúhle. Es sind Stufen - glatte Treppen, die w ie ein
A m phitheater herum laufen. U nd sie um geben diesen leeren R aum  im  Zentrum .
W enn jem and nach vorne kom m en und sprechen oder etw as prâsentieren w ill,
kann er es dort tun, w o ihn alle sehen kônnen. Es ist w ie ein ovaler G erichtssaal,



der von G oldsâulen und G oldvorhângen eingerahm t ist, w obei die Ebenen nach
oben gehen und einen offenen R aum  hinterlassen, in dem  sich ein Podium
befindet. A ber es ist ausgefallener als nur ein norm ales Podium . Es ist w ie ein
O rnam ent aus H olz, abgesehen von der Tatsachte, dass es aus reinem  G old ist.
Es ist da fúr den Fall, w enn jem and ‗Etw as― vortragen m ôchte. Zum  B eispiel
kônnte vom  Podium  aus das projiziert w erden, w as m an "H ologram m e" nennen
w úrde.

D : W elchen Zw eck erfúllt es?

S: Es kom m t darauf an, w orúber diskutiert w ird und w as prâsentiert w erden
m uss. In der R egel kom m en w ir hierhin, um  den Einfluss, den w ir auf die Erde
hatten und den Einfluss, den w ir in Zukunft haben w erden, zu besprechen und
w ie er sich in den universalen Plan einfúgt. D ie Them en, die dort im  klaren
R aum  prâsentiert w erden, sind solche, die das G esam tm uster in diesem
speziellen U niversum  w iedergeben. Sie zeigen auch, w ie unsere K arm as m it
diesem  M uster interagiert haben und w elchen W eg w ir w eiter gehen m ússen, um
schlieÝlich die Erleuchtung zu erlangen. D urch die G estalt, in der w ir uns
befinden, kônnen w ir schw eben, w enn w ir w ollen. W ir m ússen uns nicht
hinsetzen, aber die m eisten von uns tun es nur, w eil es eine angenehm ere
A tm osphâre schafft.

D : W as fúr eine G estalt hast du angenom m en?

S: Ich sehe spirituelle W esen, die aussehen w ie w eiÝe Lichter. Es sieht aus, w ie
M iniatur Sonnen in verschiedenen Form en und Farben, die aus den inneren zu
leuchten scheinen. Es ist, als hâtte m an einen Energieball, der Lichtstrahlen
aussendet. U nd w enn das Licht aus der M itte ausgeht, w irkt es, als kâm en
anderen Farben aus dem  W eiÝ heraus. Es ist w ie eine A urora oder ein O pal, m it
dem  U nterschied, dass w enn m an einen O pal sieht, es im  G runde eine Farbe ist.
A n diesen W esenheiten siehst du Strahlen anderer Farben, die anzeigen, w ie sie
sich fúhlen, in w elcher Stim m ung sie sind, w as sie denken und w ie w eit
entw ickelt sie sind.

D : Ich dachte, das Licht w âre in Form  einer Person, aber es ist w ie eine K ugel?

S: Es ist w ie ein B lick in die Sonne. D u siehst nicht w irklich einen eindeutigen
U m riss, w eil sie zu hell ist. A ber du w eiÝt, dass es dort ein Energiezentrum  gibt
und du siehst, w ie all diese Energie in den Strahlen ausgeht.



D : Pulsierend?

S: Es ist ein konstanter Fluss.

D : Strahlend?

S: D as ist ein gutes W ort  eine Strahlung, die von einem  gem einsam en
M ittelpunkt ausgeht. U nd jeder ist in einer bestim m ten Position auf diesen
Ebenen aufgehângt. Jeder ist sich seiner selbst bew usst, so w ie du und ich,
unseres ‗Selbst― bew usst sind. Sie nehm en es nur auf einer hôheren D im ension
w ahr, als das, w as du vernehm en kannst. U nd ihre Position auf diesen Ebenen
w ird durch eine A rt Energie bestim m t. Sie schw eben in der Luft, und es hângt
davon ab, w ie ihre Energie m it die der U m gebung interagiert. D iese
D im ensionen strahlen Energie in einer A rt M uster aus, das gleich zu setzen ist,
w ie das Sitzen auf einem  Stuhl. Sie stútzen sich auf dieses Energiepolster,
w âhrend sie m it diesen Ebenen interagieren.

D : D u sagtest, dass es auf einer hôheren D im ension stattfindet?

S: Ja. W ir befinden uns alle hier jetzt zw ischen unseren Inkarnationen und w ir
versuchen sozusagen, unser K arm a zu erhôhen (siehe K apitel 12). W ir befinden
uns auf dieser Ebene, w enn w ir nicht direkt m it einem  Leben auf der Erde
beschâftigt sind, auf w elcher w ir gehen kônnen, um  unseren zukúnftigen W eg zu
planen. U nd um  W ege zu planen, w ie w ir anderen helfen kônnen, die noch nicht
so w eit entw ickelt sind, w ie w ir es bisher sind - so w ie es diejenigen gibt, die
noch w eiter fortgeschritten sind und uns helfen. U nd w ir alle helfen uns
gegenseitig. A lles ist so m iteinander verbunden.

D : D u m einst, dies ist ein w eiter fortgeschrittener O rt, als andere M enschen
erreicht haben, aber es gibt noch andere D im ensionen, die hôher sind als diese
hier?

S: R ichtig. D ie hôchste von allen ist, w enn m an die totale Erleuchtung erlangt.
D as haben w ir noch nicht erreicht. A ber w ir arbeiten dran, und es w urde uns
versichert, dass w ir gute Fortschritte m achen. D eshalb vertrauen w ir darauf, dass
w ir anderen helfen kônnen, die w eniger fortgeschritten sind als w ir.

D : Ist es so, als w âre m an ein G uide?

S: N un, w enn w ir uns zw ischen Inkarnationen befinden w ie jetzt, ist die Zeit



eine andere w ie auf der Erde. U nd M enschen, die in einem  Leben auf der Erde
involviert sind, brauchen m anchm al H ilfe. W ir kônnen ihnen von dieser
D im ension aus, ohne groÝen Energieaufw and helfen, w eil w ir uns auf einer
hôheren Ebene befinden. Ich nehm e an, m an kônnte sagen, es ist so âhnlich w ie
die R olle eines G uides. Es ist eher so, als hâtte m an einen groÝen B ruder oder
eine groÝe Schw ester, die einem  gelegentlich helfen. A uch andere, die sich im
M om ent zw ischen ihren Inkarnationen befinden, aber nicht so w eit
fortgeschritten sind w ie w ir, w erden oft H ilfe bei der Planung zukúnftiger Leben
benôtigen, um  ihr K arm a w eiter zu entw ickeln. W ir geben ihnen R atschlâge und
Vorschlâge aus unseren Erfahrungen, dam it sie ihre eigenen Entscheidungen
treffen kônnen - genau w ie die, die auf hôheren Ebenen fúr uns arbeiten. Sie
sagen uns, w as sie getan haben, um  ihr K arm a Level zu erhôhen, und ob diese
D inge auf unser eigenes K arm a zutreffen w úrden, w enn w ir danach streben,
hôhere Ziele zu erreichen.

D : W enn du dann Fragen hâttest, die du nicht beantw orten konntest, w úrdest du
die auf der anderen Ebene stellen. K annst du die anderen Leute sehen, die dort
sind?

S: Im  M om ent nicht. W ir sind in einem  R at dieser Ebene und kúm m ern uns
bisher um  gew isse Them en. W enn w ir aber an einem  Punkt gelangen sollten, an
dem  w ir sozusagen ratlos sind, kônnen w ir diejenigen, die aus hôheren
D im ensionen kom m en, vom  Podium  aus m it den Sâulen der M acht K ontaktieren
und sie kônnen dann kom m en und m it uns kom m unizieren.

D : D u kannst nicht auf ihre Ebene gehen, um  sie zu kontaktieren? Sie m ússen auf
dein Level kom m en?

S: W ir kônnen sie úber eine M ethode der Fernkom m unikation kontaktieren, w ie
z.B . ein R adio auf der Erde. A ber sie m ússen auf unsere Ebene kom m en, um
direkt m it uns in K ontakt treten zu kônnen, w eil w ir nur eine bestim m te Stufe
der Erleuchtung erreicht haben. W ir kônnen nicht auf die hôheren Ebenen gehen,
w eil unser Energie Level noch nicht m it ihnen kom patibel ist. A ber w ir kônnen
die unteren Ebenen besuchen, w eil w ir diese bereits durchlaufen haben und w ir
w issen, w ie w ir unsere Energie anpassen kônnen, um  m it dieser kom patibel zu
sein. So kônnen w ir dorthin gehen und denjenigen helfen, die dort sind. W enn du
dein K arm a durch dein Leben auf der Erde verbesserst und zurúckkom m st,
berichten dir die hôheren D im ensionen darúber, w as du erreicht hast. U nd du
spúrst, dass deine Energie m it der Stufe kom patibel ist, die du erreicht hast. D u



erinnerst dich, w ie es auf den anderen Ebenen w ar, also kannst du im m er noch
dahin gehen, um  den M enschen dort zu helfen.

D : D u sagtest, du kannst M enschen von deiner Ebene aus helfen, ohne einen
groÝen Energieaufw and. Braucht es von den anderen D im ensionen aus m ehr
Energie oder w ie ist das gem eint?

S: Es hângt von den U m stânden ab. M an kann den M enschen auf der Erde ohne
groÝen A ufw and helfen, denn w ir sind im m er w ieder in K ontakt m it dieser
D im ension. W enn w ir auf dieser Seite sind, kônnen w ir sehen, w ie die zugrunde
liegende Struktur von Energie oder Erleuchtung alles m iteinander verbindet. So
kônnen w ir dann sozusagen hier und da einen A nstoÝ geben, um  jem andem  zu
helfen, in eine bestim m te R ichtung zu gehen. Es m uss nichts G roÝes sein, aber
es bew irkt, dass die Ereignisse eine andere R ichtung nehm en als die, in die sie
sich ursprúnglich entw ickelt haben.

D : W o w ird die m eiste Energie benôtigt?

S: Es w ird m ehr Energie benôtigt, um  die hôheren D im ension zu kontaktieren,
w eil unsere Energie nicht m it deren kom patibel ist. Es geht darum , unsere
Energie zu konzentrieren und zu verfeinern, dam it sie Einklang auf der hôheren
Ebene aufnehm en kann. Eine andere Sache, die viel Energie erfordert, ist, w enn
m an M enschen besucht und helfen w ill, die viel negatives K arm a angehâuft
haben. Je negativer das K arm a einer Person ist, desto m ehr In-kom patibel ist sie,
und das m acht es schw ieriger, m it ihr zu kom m unizieren und zu versuchen, ihr
zu helfen. Es ist w ie w enn m an versuchen w úrde, die gleichen Pole von zw ei
verschiedenen M agneten zusam m enzudrúcken. D u w eiÝt, w ie sie sich
gegenseitig abstoÝen. Es ist sehr âhnlich w ie der Versuch, in einer solchen
Situation zu arbeiten. W ir glauben, dass sie, ohne es zu w ollen, Energiebarrieren
errichten. Sie realisieren nicht, w as sie ihrem  K arm a antun. Sie scheinen dadurch
in einen endlosen K reis zu geraten, indem  sie so m it ihrem  K arm a um gehen.
N orm alerw eise m ússen w ir sie sehr genau beobachten und versuchen, sie an
einem  verw undbaren Punkt zu fangen, dam it w ir durchbrechen und ihnen einen
H offnungsschim m er geben kônnen. N ur das Schim m ern einer B otschaft, die
ihnen hilft, aus ihrem  Zyklus auszubrechen und positive Fortschritte in ihrem
K arm a zu erzielen.

D : D as ist viel anstrengender, als m it Leuten zu arbeiten, die offen fúr die
spirituelle Seite sind.



S: R ichtig. Fúr diejenigen, die an negativem  K arm a arbeiten, ist es w ie ein
hohler D onut. Sie laufen R unde um  R unde auf der Innenseite dieses D onuts und
sie bleiben einfach in der gleichen Spur. W enn es sich um  ein richtig schlechten
Fall handelt, ist es so, als w úrde m an in einer Spirale nach unten gehen, und
jem and, der versucht, sie zu fangen und w ieder nach oben zu bringen. B ei
M enschen, die an ihrem  K arm a in eine positive R ichtung arbeiten, ist es dagegen
w ie das B esteigen einer Treppe. D ie Situation ist viel offener und es ist viel
einfacher, sie zu kontaktieren. B ei M enschen, die an negativem  K arm a arbeiten 
ist es m eistens eine geschlossene- Situation, in der es schw ieriger ist,
durchzubrechen.

D : Sie m erken w ahrscheinlich nicht einm al, dass du da bist.

S: G enau. Sie haben m entale Energie M auern um  sich herum  errichtet, um  alles
zu blockieren, w om it sie sich nicht befassen w ollen.

D : Ist einer von euch einem  speziellen M enschen zugeordnet, oder helft ihr
gerade dem , der euch begegnet?

S: W ir sind nicht bestim m ten Personen zugeordnet. W ir sind eher w ie M onitore.
U ns w ird gesagt, dass w ir einen bestim m ten Teil des G esam tbildes im  A uge
behalten sollen, und w enn w ir ein Teil darin sehen, das ein w enig einen Schubs
braucht oder ein w enig H ilfe benôtigt, gehen w ir von selbst hin und handeln. Es
m uss sich nicht jedes M al um  die gleiche Person handeln, der w ir gerade helfen.
W ann im m er w ir einen Schubs geben, um  ihnen auf ihrem  W eg zu helfen, dem
G esam tbild des positiven K arm as beizutragen, kônnte m anchm al eine bestim m te
Person davon profitieren. A ber m eistens ist es eine A ktion, die vielen M enschen
zugutekom m t.

D : H aben diese M enschen G uides, die ihnen zugeordnet sind?

S: Ja, das haben sie. A ber dort w o ich gerade bin, arbeiten w ir m it allgem einen
Ereignissen und nicht m it bestim m ten Personen.

D : W âre es richtig zu sagen, dass du auf einem  hôheren Level bist, als die
regulâren Leiter? G ibt es eine solche H ierarchie úberhaupt?

S: Ich denke nicht w irklich. Ich glaube, sie ordnen dir gew isse A ufgaben zu, die
deinem  aktuellen K arm a entsprechen. A ufgabe ist das falsche W ort. W enn du auf
der Erde bist, arbeitest du an deinem  K arm a, aber das ist nicht der einzige O rt,



an dem  du dran arbeiten kannst. W enn du dich zw ischen den Inkarnationen und
auf den anderen Ebenen w ie dieser befindest, arbeitest du da auch an deinem
K arm a, aber auf eine andere A rt und W eise. Es ist schw er zu erklâren; da die
M enschliche Sprache R aum  fúr M issverstândnis bietet. D iejenigen, die G uides
fúr M enschen sind, befinden sich in einem  anderen Stadium  der Entw icklung m it
ihrem  K arm a. Sie m ússen eventuell auf eine bestim m te W eise w achsen, um  die
D inge aus einem  erw eiterten B lickw inkel zu betrachten, der auch die
N otw endigkeit beinhaltet, einzelne M enschen zu fúhren. Sie haben vielleicht
schon erreicht, w as ich jetzt tue; es gibt dafúr keine bestim m te R eihenfolge. Es
kom m t nur darauf an, w ie jeder einzelne w âchst. In m einem  Fall, habe ich in der
Vergangenheit ein w enig persônliche Fúhrung betrieben. U nd die w eiter
entw ickelten W esen w aren der M einung, dass m ein K arm a am  m eisten davon
profitieren w úrde, dieses M al in diesem  H ohen R at zu sein. Sie m ôgen es auch,
w enn jeder von uns die C hance bekom m t, im  H ohen R at zu sein, dam it jeder
einen Einblick auf das G esam tbild erhalten kann. A uf diese W eise kônnen sich
alle einen guten Ú berblick verschaffen, w ie m an vorankom m en kann, um  som it
w eiter in die richtige R ichtung voran zu schreiten. N orm alerw eise m achen die
Leute m it ihrem  K arm a ziem lich gute Fortschritte, nachdem  sie in diesem  H ohen
R at w aren, w eil sie einen besseren Ú berblick úber das G esam tbild bekom m en
haben.

D : D u hast gesagt, dass du hauptsâchlich m it Ereignissen zu tun hast, aber dass
du auch bestim m ten Personen zugeordnet bist, die versuchen, etw as
aufzuarbeiten. W ârst du dann auch in der Lage, ihre G uides zu kontaktieren und
kannst du ihnen auch Vorschlâge m achen?

S: Ja. W ir arbeiten sehr eng m it den Seelen zusam m en, die als individuelle
G uides fungieren. W ir kooperieren m iteinander. D enn sie kúm m ern sich darum ,
einzelne Personen zu helfen und sie arbeiten auch m it uns zusam m en. Sie w ollen
sicherstellen, dass sie sich der Ereignisse voll bew usst sind, dam it sie diesen
einzelnen M enschen helfen kônnen, w as auch zum  W ohle ihres eigenen K arm as
gut kom m t. M anchm al w erden sie uns sagen, dass eine bestim m te Person
angebunden und dazu gezw ungen ist, eine bestim m te Sache zu tun. Sie fragen
uns, w ie sich diese Sache auf die allgem einen Ereignisse ausw irken w ird, und
w ir m ússen es dann anpassen, dam it so viele M enschen w ie m ôglich positiv
beeinflusst w erden kônnen. D eshalb arbeiten w ir sehr eng zusam m en, allesam t
m iteinander verbunden.

D : K annst du dann von dort, w o du bist, die m ôglichen Ausw irkungen dessen



sehen, w as sie tun? M it anderen W orten, kannst du die Zukunft sehen?

S: N un, w ir kônnen allgem eine M uster dessen erkennen, w as w ahrscheinlich
passieren w ird, und in der R egel geschieht es auch so. In der R egel w eichen ihre
D etails etw as ab, w eil m anch andere Entscheidungen getroffen w urden.
M anchm al kann ein Individuum  an einem  entscheidenden Punkt eine ganz
andere Entscheidung treffen als die, w ozu sein G uide ihn drângt, und es
verândert das B ild an diesem  Punkt ein w enig. Zu einem  spâteren Zeitpunkt
m ússen w ir dann einen kleinen A nstoÝ geben. A ber so w ar es schon im m er. D as
ist es, w as das U niversum  am  Leben und in B ew egung hâlt.

D : D u gibst ihnen einen Schubs, um  sie auf ihren ursprúnglichen W eg zurúck zu
bringen?

S: N icht unbedingt, aber w enn sie eine Entscheidung treffen, die A usw irkungen
auf ein Ereignis haben, m ússen w ir spâter einem  anderen Ereignis einen A nstoÝ
geben, um  etw aige negative A usw irkungen zu m inim ieren.

D : Auf diese W eise haben sie im m er noch den freien W illen, das zu tun, w as sie
w ollen.

S: O h, ja.

D : D u versuchst lediglich, dass das G esam tergebnis nicht zu sehr beeinflusst
w ird. M einst du das?

S: R ichtig. Jeder hat seinen eigenen freien W illen, das zu tun, w as er w ill. A ber
w enn sie eine Entscheidung treffen, die viele andere M enschen negativ
beeinflussen w ird, dann haben sich diese anderen M enschen nicht dafúr
entschieden, davon betroffen zu w erden. U nd es entzieht ihnen als K onsequenz
einen Teil ihres freien W illens. Zum  B eispiel, w enn eine einzelne Person eine
Entscheidung trifft, die eine drastische negative A usw irkung auf andere
M enschen haben w ird, versuchen w ir, die Ereignisse so zu halten, dass sie eine
w eniger drastische A usw irkung auf die anderen Seelen haben.

D : D as klingt so, als w âre es kom pliziert.

S: Es ist kom pliziert, aber es ist Teil unseres W achstum s und w ir tun es gerne.

D : Es w âre sehr w eitreichend, w enn es viele M enschen betreffen w úrde.



S: Es geht nur darum , die O rdnung innerhalb des M usters zu halten. Es ist
schw er, es dir auf deiner Perspektive zu beschreiben, aber hier ist das M uster
sehr deutlich zu erkennen. W ir haben nicht V isionen von einzelnen M enschen
oder Ereignissen, zum indest nicht in diesem  H ohen R at. D as, w as w ir sehen, ist
das G esam tm uster, w ie glitzernde Energiebahnen. U nd w enn es ein K nurren im
Energienetz gibt, arbeiten w ir m it andersartiger Energie daran und das heilt sie,
w eil das N etz w ieder ganz ist. A uf diese W eise beeinflusst es die Ereignisse auf
der Erde, denn es ist das G esam tm uster der Energie, das alles und jeden zum
Leben erw eckt.

D : Aber du hast keine absolute M acht, oder? M achst du auch Fehler?

S: W ir haben keine absolute M acht, nein, aber w ir m achen auch keine Fehler,
w eil die hôheren Ebenen dafúr sorgen, dass w ir nicht m ehr bekom m en, als w ir
bew âltigen kônnen.

D : Es klingt so, als ob alles interagierend und so kom pliziert ist, dass m an ab
und zu etw as verm asseln kônnte, sozusagen.

S: N un, w enn es so aussieht, als ob w ir etw as verm asseln, w enn w ir versuchen
es in O rdnung zu bringen, dann w ird uns jem and aus der hôheren D im ension
beraten, sow ie w ir M enschen auf niedrigeren Ebenen beraten.

D : Es gab m assive negative Ereignisse in der G eschichte, die so scheinen, als
seien sie auÝer K ontrolle geraten. Ich denke an K riege und solche D inge.

S: Ja. U nd diejenigen, die in diesem  R at sind, haben ihr B estes getan, um  zu
versuchen, diese m assiven negativen Entscheidungen einzudâm m en. O ftm als
lassen sich diese D inge auf eine einzige persônliche H andvoll M enschen
zurúckfúhren, die so sehr in ihrem  negativen K arm a stecken, dass nichts zu
ihnen durchdringen kann. Es geht darum , die Ergebnisse ihrer Entscheidungen
so einzugrenzen, dass der G esam tschaden unter K ontrolle gehalten w ird.

D : Aber du hast gesagt, dass du dir das alles anschaust. K annst du, von dort, w o
du bist sehen, w ie sich D inge auf der Erde abspielen?

Ich hatte gehofft, einige Inform ationen úber die Ereignisse in unserer Zukunft zu
erhalten.



S: Im  M om ent nicht. W ir sind in einer R atssitzung und diskutieren úber etw as
anderes, das eine andere Ebene betrifft und nicht die irdische. N orm alerw eise,
w enn w ir es m it D ingen auf der Erde zu tun haben, geht es uns um  das
allgem eine G esam tbild der Ereignisse. W ir neigen dazu, uns eher auf das
Erscheinen von karm ischer Energie zu konzentrieren und nicht auf das
individuelle Erscheinen von M enschen und G eschehnisse. W ir arbeiten eng m it
denen zusam m en, die den einzelnen M enschen begleiten. D iese G uides sind
diejenigen, die die U m stânde so sehen, w ie sie auf der Erde erscheinen, so dass
sie Einzelnen helfen kônnen.

D : K ann der individuelle G uide sehen, w as passieren w ird, w enn eine bestim m te
Person eine bestim m te Art von Aktion durchfúhrt?

S: Ja. W ir w echseln zw ischen den Lebenszeiten hin und her, um  zu entscheiden,
ob w ir in einem  solchen G eneralrat arbeiten oder ein bestim m ter G uide sein
w erden. W ir tun beides m ehrere M ale, w eil m an nie genug Erfahrung dabei
sam m eln kann. U nd diejenigen, die G uides sind, haben in der R egel entw eder
vorher im  hohen R at gedient oder sie haben eng genug m it ihm
zusam m engearbeitet, um  zu w issen, w ie es funktioniert. W ann im m er w ir
gem einsam  an etw as arbeiten, haben sie die M ôglichkeit, das G esam tm uster der
Ereignisse sehr deutlich zu sehen, so w ie w ir die C hance haben, uns auf den
Einzelnen zu konzentrieren und zu sehen, w ie sich unsere A rbeit m it dem
allgem einen M uster auf ihn ausw irkt. Es gibt also viel Inform ationsaustausch. Es
geht nur um  unterschiedliche Sichtw eisen.

D : H attest du nicht gesagt, dass das, w orúber du jetzt diskutierst, sich auf eine
andere D im ension bezieht?

S: Ja. Es gibt einige Seelen, die kúrzlich auf die spirituelle Ebene úbergegangen
sind. Sie haben vor kurzem  die Erde verlassen und sind gerade dabei, ihre
A npassung vorzunehm en. Jede Seele braucht eine Zeit der A npassung, w enn sie
von der m ateriellen Ebene zur spirituellen Ebene w echselt, oder um gekehrt. U m
sich an die neuen Situationen zu gew ôhnen, bevor sie w ieder m it der A rbeit an
ihrem  K arm a beginnen kônnen. W âhrend diese Seelen also die A npassungsphase
durchlaufen, trifft sich der R at und w ir diskutieren, w ie ihre Situation ist und w as
sie brauchen. U nd w ie w ir ihnen am  besten helfen kônnen, ihr K arm a in dieser
neuen Phase, in der sie sich befinden, zu entw ickeln. Es gibt einige Seelen, die



diese A npassungsphase auf einer bestim m ten spirituellen Ebene durchlaufen
haben. W ir besprechen die letzten D etails, dam it w enn sie bereit dafúr sind, w ir
sie kontaktieren, sie fúhren und ihnen helfen kônnen, dam it sie diese Zeit
zw ischen den Lebenszyklen konstruktiv nutzen kônnen, bevor es fúr sie an der
Zeit ist, zur Erde zurúckzukehren.

D : Erhalten Sie eine bestim m te Art von U m gebung, w enn sie zum  ersten M al
sterben, die es ihnen erleichtert, sich anzupassen?

S: Ja, sie ist angepasst an ihrer spirituellen Entw icklung. Ihre persônlichen
G uides arbeiten m it uns zusam m en, w ir kônnen das anhand der Energie-
Schw ingungen und ihrer karm ischen Entw icklung erkennen und w issen, auf
w elcher Stufe der spirituellen Entw icklung sie sich befinden. W enn sie zu dieser
Seite hinúbergehen, nehm en sie zuerst das w ahr, w ozu sie fâhig sind. U nd
norm alerw eise, w enn es m ôglich ist, w enn einige andere geistige W esen, die in
ihrem  júngsten Leben m it ihnen verbunden w aren, noch auf der spirituellen
Ebene sind, haben w ir sie dabei, um  ihnen sozusagen besser zu helfen. U m  ihnen
zu helfen, die erste A npassung vorzunehm en, da die Prim âreinstellung im m er
die schw ierigste ist. N achdem  sie die Tatsache akzeptiert haben, dass sie
gestorben sind und sich in einer neuen Existenzebene befinden, geht es darum ,
ihnen Zeit zu geben, sich auf diese neue Situation einzustellen. Zu diesem
Zeitpunkt sind die Erfahrungen von der Erde nicht m ehr ganz so frisch im
G edâchtnis, so dass sie anfangen kônnen, die D inge aus den spirituellen
Perspektiven zu betrachten. D ann kônnen w ir ihnen helfen, w eiter zu w achsen,
bis sie bereit sind, w ieder in die physische Perspektive einzutreten.

D : Auf diese W eise ist es fúr sie kein ziem licher Schock. Ist es das, w as du
m einst?

S: R ichtig. D er Ú bergang ist sow ieso ein Schock an sich, aber w ir versuchen,
den Schock so w eit w ie m ôglich zu verringern, um  der spirituellen Einheit
keinen groÝen R úckschlag zu geben.

D : D ann kônnte diese U m gebung alles sein. D arúber habe ich m ich schon
im m er gew undert. M enschen, die N ah-Toderfahrungen gem acht haben,
beschreiben m anchm al die gleichen Szenen.

S: Ja. W as sie beschreiben, ist das, w as sie bis hin zur A nnâherung an die G renze
zw ischen dem  m ateriellen und dem  Spirituellen sehen. D er A nsatz bis zu dieser



B arriere ist norm alerw eise sehr âhnlich, da m an durch die gleichen A rten von
Energiefeldern gehen m uss, um  zur spirituellen Seite úberzugehen. A ber w enn
sie einm al an dem  vorbeikom m en, w as úblicherw eise als helles Licht am  Ende
eines Tunnels beschrieben w ird - dieses helle Licht ist die B arriere selbst -, dann
unterscheidet sich das, w as sie sehen, je nach ihrer individuellen Entw icklung.

D : Sie haben Szenen und M enschen beschrieben, und dass es m anchm al ist, als
w úrde m an durch einen Tunnel gehen. Aber all diese D inge fúhren zur Barriere?

S: R ichtig. Es soll helfen, sie in kúrzester Zeit auf den Schock vorzubereiten, den
sie durchm achen. D er A kt des Verlassens des K ôrpers ist ein ganz natúrlicher
A kt; er ist w ie das A tm en. A ber der A kt des Ú bergangs von der m ateriellen Seite
zur spirituellen Seite kann ein Schock fúr das System  sein. U nd diese Szenen,
die sie sehen, tragen dazu bei, ihnen die Tatsache aufzuzeigen, dass sie sich
darauf vorbereiten, hinúberzugehen, und ihnen helfen, sich sozusagen zu stútzen.

D : W enn sie dann an diesem  Licht vorbeigehen, kônnen sie an diesem  Punkt
nicht m ehr in den physischen K ôrper zurúckkehren?

S: D as ist richtig. D enn w enn sie dieses Licht w ieder úberqueren w erden, w ird
es fúr den Eintritt in einen anderen K ôrper sein.

D : M ir w urde gesagt, dass es eine Schnur gibt, die die Seele m it dem  K ôrper
verbinden soll.

S: Ja, und w enn du durch dieses helle Licht gehst, durchtrennt es die Schnur,
w eil du durch ein intensives Energiefeld gehst. D ie Schnur, die den A stralkôrper
m it dem  physischen K ôrper verbindet, ist eine A rt von Energie. U nd w enn du
durch die Energiebarriere gehst, w ird sie aufgelôst.

D : D ann gehen die M enschen, die N ahtoderfahrungen beschreiben, nur bis zu
diesem  Punkt. Sie sagen, dass sie sich fúhlen, als w úrden sie zum  Licht gezogen
und dann kom m en sie zurúck. Anscheinend sind sie nicht w eiter gegangen.

S: Ihre Zeit w ar noch nicht gekom m en. N un, w enn sie sterben, w erden sie im m er
noch das gleiche Zuggefúhl spúren, aber dieses M al w erden sie den Ú bergang
vollenden. U nd es ist eine sehr angenehm e Erfahrung. Es ist nur eine groÝe
Verânderung, und deshalb ist es in dieser H insicht ein Schock.

D : D ann starben sozusagen diese M enschen, die diese Erfahrungen gem acht



hatten, w irklich?

S: Ja, sie haben den Prozess nur nicht abgeschlossen.

D : W enn sie sich dann um gedreht haben und zurúckgekom m en sind, konnten sie
w ieder in den K ôrper zurúckkehren. M anchm al sagen sie, dass sich ihr Leben,
nach einer solchen Erfahrung, verândert hat.

S: Ja, so sollte es auch sein. W enn solche D inge passieren, liegt es m eist daran,
dass ihr G uide entschieden hat, dass sie in ihrem  K arm a in eine Sackgasse
geraten sind. Sie w ollten nicht w irklich aus ihrem  M uster ausbrechen. So etw as
rúttelt ihren Verstand w ieder auf, so dass sie m it neuen M ustern beginnen und ihr
K arm a in neue R ichtungen lenken kônnen, hoffentlich positivere M uster.

D : D as m einen sie dann m it dem  Ausdruck "Ú berqueren" - sie durchqueren
diese Energiebarriere.

S: Ja. Es gibt viele M etaphern dafúr in den m enschlichen Sprachen. "Ú ber den
Jordan schreiten", "durch den Schleier gehen" oder "hinúbergehen"; jede dieser
A nalogien bezieht sich auf diesen Teil der Erfahrung. Ich versuche, B egriffe zu
verw enden, von denen ich denke, dass du sie kennen w irst. D ie M etapher "
Verschútte deine alte K leidung, um  neue K leidungsstúcke zu nehm en― bezieht
sich darauf, dass deine Energieschnur durch die B arriere aufgelôst w ird und du
in eine neue Existenzebene eintrittst.

D : Sehen sie dann ihre U m gebung oder nehm en sie bestim m te Szenen w ar zu
diesem  Zeitpunkt?

S: W enn sie durch die B arriere gehen, sehen sie nur noch helle Energie. U nd sie
haben das G efúhl, dass sie gereinigt w erden, w eil die Energie ihre eigenen
spirituellen Schw ingungen so anpasst, dass sie m it jeder Ebene, die sie erreicht
haben, kom patibel sind. D ies entspricht der M etapher von "vom  Jordan sauber
gew aschen w erden", w enn m an hinúbergeht. Sobald sie auf der anderen Seite
angekom m en sind, sehen sie zunâchst in ihrer A npassungsphase Szenen, die den
D ingen âhneln, an die sie sich erinnern oder die sie sich auf der m ateriellen
Ebene vorgestellt haben, aber diese sind viel perfekter und schôner, als sie es
sich hâtten vorstellen kônnen. D ann, w âhrend sie sich anpassen, erkennen sie,
dass dies w irklich K onstrukte ihres eigenen Verstandes sind, und dann beginnen
sie, die D im ension zu sehen, auf der sie sich befinden, w ie sie tatsâchlich ist. Es
ist ein sehr reibungsloser Ú bergang, denn er w ird ausschlieÝlich von dem



geleitet, w ofúr ihr Verstand bereit ist. Ihr Verstand konstruiert diese V isionen, die
sie sehen, bis sie bereit sind, die D inge so zu sehen, w ie sie w irklich sind.

D : W ie geht es ihnen, w irklich?

S: Es kom m t darauf an, auf w elchem  Level m an sich befindet. Es ist schw er zu
beschreiben, w ie es dort ist, denn die G esetze der Physik gelten hier nicht w ie
auf der Erde. Zum  B eispiel, w enn m an sich vorstellt, irgendw o zu sein oder m an
sich auf einem  Planeten m it einer bestim m ten U m gebung befindet. A ber auf der
spirituellen Ebene w ird das nicht unbedingt w ahr sein. D u kannst dich in einem
bestim m ten Typ von Energiefeld m it verschiedenen Eigenschaften befinden.
U nd verschiedene Ereignisse finden statt, w eil du m it diesem  Energiefeld und
m it den anderen, die sich auch in diesem  Feld befinden, interagierst. Es kom m t
also darauf an, auf w elcher Ebene m an sich befindet, und deshalb ist es
schw ierig zu beschreiben. M anchm al w irst du visuelle A nalogien sehen, die dir
helfen, Verbindungen m it dem , w as du siehst, herzustellen, im  Vergleich zu dem ,
w as du bereits erlebt hast.

D : M usst du zu deinem  Rat zurúckkehren? Ich stôre dich nicht, oder?

S: N ein, úberhaupt nicht. D enn w ann im m er diejenigen von uns im  R at und auf
dieser D im ension von verstehenden Seelen deiner Ebene kontaktiert w erden, ist
es Teil unseres K arm as, zu helfen, indem  w ir A ntw orten geben, die so klar w ie
m ôglich sind. U nd es ist Teil deines K arm as und Teil des K arm as deines
Patienten, um  m ehr W issen úber die hôheren D im ensionen auf deine Ebene zu
bringen, um  anderen Seelen im  A llgem einen zu helfen, in ihrem  K arm a
voranzukom m en. Es ist alles Teil des G esam tbildes.

D : D eshalb m uss ich versuchen, dies in W orte zu fassen, die die M enschen
verstehen kônnen, w eil es sehr kom pliziert ist. Es ist sehr w ichtig, dass ich es so
darstelle, dam it sie es verstehen kônnen, und das ist schw ierig.

S: D as ist ein G rund, w arum  m ir dieser A uftrag erteilt w urde, in M etaphern zu
sprechen. D ie hôheren W esen sagen m ir, dass ich gut darin bin, M etaphern zu
w iedergeben, die von M enschen auf der Erde verstanden w erden kônnen, um
ihnen zu helfen, D inge darzustellen, die nicht darstellbar sind.

D : Ja, ich brauche M etaphern und Analogien. Sie erleichtern m ir das
Verstândnis. Sonst w úrde es m ir einfach zu K opf steigen. Ich freue m ich im m er
úber alle Inform ationen, die ihr m ir geben kônnt, denn ich w eiÝ nie, w ohin w ir



gehen. Alle Inform ationen sind w ichtig.

S: D iese Fragen, von denen du denkst, dass du sie dir selbst ausdenkst, sind
eigentlich Vorschlâge von deinem  G uide, der D inge, nach denen du fragen
solltest. B leib w eiterhin in K ontakt m it deinem  kreativen Teil und bleib offen fúr
diese Fragen, die dir scheinbar aus dem  N ichts in den Sinn kom m en, und gehe
diesen verschiedenen Fragen nach. Von dieser Seite aus, w erden ich und andere
w eiterhin versuchen, dir diese Inform ationen in einer W eise zu prâsentieren, die
du und andere auf der Erde verstehen kônnt.

D : W ir glauben, dass es an der Zeit ist, dass die M enschen diese D inge w issen.

S: Ja, das ist es. D ein G uide hat dir diesen G edanken m itgeteilt. W eil w ir
diejenigen sind, die sagen, w ann die M enschen bereit sind, m ehr úber diese
D inge zu erfahren.

M ir w urde gesagt, dass es neben den G eneralrâten auch zahlreiche Ebenen von
R âten úber ihnen existieren. Ich w eiÝ nicht, ob eine G renze besteht, w eil m ir
gesagt w urde, dass universelle R âte vorhanden sind, die sich úber ganze
U niversen erstrecken, und auch R âte auf der Schôpferebene existieren.
D iejenigen auf dieser Ebene gelten als M itschôpfer m it G ott und arbeiten daran,
neue U niversen zu erschaffen oder w as im m er nôtig ist, endlos.

Ich glaube, es w âre unm ôglich zu erw arten, dass unser sterblicher Verstand auch
nur einen Teil dessen, w orum  es w irklich geht, begreifen oder verstehen kann.
A ber es ist faszinierend zu erkennen, dass es m ehr gibt, als w ir je fúr m ôglich
gehalten haben.



K apitel 14



Prâgung

D IE ELEM EN TA R E ID EE der Prâgung w urde ganz zufâllig aufgew orfen, als
ich einem  m ânnlichen Patienten eine zufâllige Frage stellte.

D : H attest du bereits viele Leben auf diesem  Planeten Erde?

S: D ies ist m ein erstes physisches Leben, m eine erste w ahre Inkarnation auf
diesem  Planeten. Ich habe Prâgungen von vielen anderen gehabt und habe
anderen A ssistiert. D ies ist jedoch m eine erste w ahre physische Inkarnation auf
der Erde.

W as m einte er dam it? D as w ar verw irrend, denn als w ir zum  ersten M al
zusam m enarbeiteten, hatten w ir etw a vier w eitere Leben besprochen, die
definitiv auf diesem  Planeten stattgefunden hatten. W as geschah in diesen
frúheren Sitzungen?

D : D ann w aren die anderen, die w ir besprochen haben, nicht echt?

S: Sie w aren Prâgungen und H ilfsm ittel; sie w aren keine w ahren physischen
Inkarnationen.

Ich hatte viele úberraschende Enthúllungen w âhrend m eines unorthodoxen
Strebens nach W issen, aber das hat m ich w irklich beeindruckt. Ich hatte noch nie
von einer Prâgung gehôrt. In m einer A rbeit m it R egressionen lebte m an
entw eder ein Leben oder halt nicht. D ie einzige andere A lternative ist, dass der
Patient die ganze Sache fantasiert oder sich vorstellt. Ich w ar im m er stolz darauf,
den U nterschied erkennen zu kônnen. In allem , w as ich úber m ôgliche
Erklârungen fúr die Erinnerungen an andere Leben gelesen habe, hatte ich noch



nie etw as von "Prâgung" gehôrt. Ich w ar verw irrt. W enn ein Leben nicht als eine
w ahre physische Inkarnation betrachtet w ird, w ie sollte ich dann jem als w issen,
w om it ich es zu tun habe?

D :M einst du dam it, dass, w enn einige Seelen in ein Leben kom m en, anstatt
genau diese vergangenen Lebenserfahrungen gelebt zu haben, sie.....

S: Sie kônnen Inform ationen aus den A kasha A ufzeichnungen entnehm en und
diese Inform ationen in ihre Seele einprâgen, und es w ird dann ihre Erfahrung
sein.

A ndere Forscher haben behauptet, dass die A kasha A ufzeichnungen keine
Erw âhnung von Zeit enthalten, sondern nur die A ufzeichnung von Ereignissen,
Em otionen und den gew onnenen Erkenntnissen.

D : N un ja..... K annst du m ir sagen, w ie ich den U nterschied erkennen kann,
w enn ich so arbeite?

S: N ein, w eil ich selbst den U nterschied nicht erkennen kann. W enn ich m ich in
einer Prâgung befinde, ist diese so real, als hâtte ich sie tatsâchlich erlebt. A lle
Em otionen, die Erinnerungen, die G efúhle, praktisch alles úber dieses Leben ist
in dieser Prâgung. A us m einer Sicht w âre ich also nicht in der Lage, das zu
sagen, w eil ich vôllig in die Erfahrung vertieft w âre. D as ist die ganze Idee der
Prâgung. Es ist die Fâhigkeit, Tausende, H underttausende von Jahren auf einem
Planeten zu leben, und das w ar noch nie zuvor so.

D : W as w âre der G rund dafúr?

S: W enn m an noch nie zuvor auf der Erde gelebt hat, oder w enn es vielleicht
schon lange seit der letzten Inkarnation her ist, gâbe es keinen B ezugspunkt,
nichts, w orauf m an zurúckgreifen oder sich beziehen kônnte. W úrde m an ohne
H ilfe von Prâgungen auf diesen Planeten kom m en, w âre m an vôllig verloren.
M an w úrde B râuche, R eligionen, Politik oder das Verhalten in einem  sozialen
U m feld nicht verstehen. So entsteht die N otw endigkeit der Prâgung, w enn es in



deinem  U nterbew usstsein keine vorherige irdische Erfahrung der m enschlichen
Existenz gibt. D am it sich diese Person w ohl und sicher fúhlt, m uss es etw as
geben, m it dem  sie die alltâglichen Erfahrungen, denen sie begegnet, nutzen und
vergleichen kann. D enn w enn es nicht so w âre, w âre das G efúhl der vôlligen
D isharm onie praktisch jeden Tag prâsent, bis der Zeitpunkt kom m t, an dem  m an
zurúckblicken und einen H auch von G eschichte erkennen kann. D as heiÝt, im
spâteren Teil des Lebens. D ie Verw irrung und D isharm onie, die dadurch
entsteht, dass m an dies erleben m uss, w úrde jedoch jedes Lernen negieren, denn
es gâbe im m er die D isharm onie, die jedes Lernen durchdringen m ússte. A lles
Lernen w úrde m it dieser D isharm onie geprâgt und w âre in W irklichkeit
úberhaupt kein Lernen. Es m uss also diese Prâgung geben, dam it sich der K ôrper
in seiner neuen U m gebung und in den Erfahrungen, die vôllig frem d w âren,
w ohlfúhlen kann. D enn selbst so einfache D inge w ie ein Streit w úrden fúr den
K ôrper so erschreckend w erden, dass er sich vôllig leer fúhlen w úrde. W ie du
w eiÝt, haben diese U nschuldigen keinerlei Erfahrung m it W ut oder A ngst. Es
w úrde sie auÝer G efecht setzen. Es w úrde sie lâhm en. Sie w âren vôllig
traum atisiert.

V iele M enschen glauben, dass all dies ohnehin durch die U m w elt bedingt ist.
D ass der G eist eines B abys vôllig unvoreingenom m en ist und alle Inform ationen
gelernt und aufgenom m en w erden, w âhrend es w âchst und sein Leben lebt.
A nscheinend verlassen w ir uns m ehr auf unsere unterbew ussten Erinnerungen,
als w ir glauben. Es scheint w ie eine C om puterzentrale zu sein, aus der w ir im
A lltag stândig Vergleiche ziehen. N ach dieser neuen Idee m uss eine Seele, die
zum  ersten M al inkarniert und sich einer frem den neuen K ultur stellt, etw as in
ihren vergangenen Erinnerungen haben, um  sich orientieren zu kônnen und ihr
etw as zu geben, auf das sie sich beziehen kann. D iese ganze Idee w ar
verblúffend fúr m ich und erôffnete eine vôllig neue D enkw eise. Es kônnte m eine
gesam te Einstellung zur R einkarnation verândern.

D : G ibt es denn eine M ôglichkeit, w enn ich m it M enschen zusam m enarbeite,
dass ich erkennen kann, ob sie sich an ein tatsâchliches Leben oder eine
Prâgung erinnern und diese w ieder erleben?

S: W ir fragen uns, w arum  du das w issen m ôchtest.



D : N un, w ahrscheinlich hilft es m ir, zu bew eisen, w as auch im m er ich versuche
zu bew eisen.

Ich lachte innerlich, w eil es m ir dâm m erte: W as versuche ich úberhaupt zu
bew eisen? Er schien m eine G edanken zu lesen.

S: U nd w as versuchst du zu bew eisen?

Ich schúttelte den K opf und lachte vor Verw irrung. "D as ist eine gute Frage."

S: D u w irst bald verstehen, dass du dir diese Frage selbst beantw orten kannst.

D : N un, ich versuche, die Realitât der Reinkarnation zu bew eisen, w eil viele
M enschen nicht an dieses K onzept glauben. Indem  ich jem anden zurúckfúhre
und bew eisen kann, dass diese Person in diesem  Zeitraum  existiert hat, versuche
ich, diese D inge zu úberprúfen. W enn sich jem and aber an eine Prâgung
erinnert, kônnen w ir es dann auch úberprúfen?

S: D as ist richtig, denn die Erfahrung w urde tatsâchlich gelebt, auch w enn sie
nicht von dem  K ôrper gelebt w urde, m it dem  du gerade sprechen w úrdest.
A llerdings w âren alle Inform ationen gleich, als ob du tatsâchlich m it der Seele
gesprochen hâttest, die zu diesem  Zeitpunkt in diesem  K ôrper w ar. Prâgungen
w erden in W irklichkeit ein Teil dieser Seele und w erden so von dieser Seele
m itgetragen.

D : W âre das eine Erklârung fúr die Theorie, dass m anchm al m ehrere Personen
das gleiche vorherige Leben gelebt zu haben scheinen? Zum  Beispiel m ehrere
K leopatras, m ehrere N apoleons. W úrde die Prâgung dies berúcksichtigen?

Ich habe das selbst noch nie erlebt, aber Skeptiker nutzen dies gerne als



A rgum ent.

S: A uf jeden Fall. D enn es gibt kein.... (er hatte Schw ierigkeiten, das richtige
W ort zu finden) B esitzrecht an diesen Prâgungen. Sie sind offen fúr alle. Es ist
also nutzlos, herausfinden zu w ollen, w er eigentlich diese Person (w irklich) w ar,
w eil es unbedeutend ist.

D : D as ist einer der G rúnde, w arum  M enschen nicht an Reinkarnation glauben.
Sie sagen dass, w enn viele unterschiedliche M enschen sich an das gleiche Leben
erinnern, dann kann da etw as nicht stim m en.

S: Sie w erden herausgefordert, ihren W issensbereich zu erw eitern. Sie erhalten
Fakten, die ihrem  kurzsichtigen G lauben w idersprechen und sind so gefordert,
ihr B ew usstsein zu erw eitern.

D : D ann spielt es keine Rolle, ob jem and die eigentliche K leopatra w ar oder w er
auch im m er. W ir haben im m er noch Zugang zu den Inform ationen ihres Lebens.

S: Es kann genauso leicht m it der eigentlichen Seele oder m it einem  von vielen
hundert anderen verifiziert w erden, die die gleiche Prâgung erlebt haben. Es
m acht keinen U nterschied.

D : Aber w úrden verschiedene M enschen die Prâgung vielleicht anders
w ahrnehm en? W enn eine Person gefragt w úrde, w ie das Leben als K leopatra
w ar, und eine andere, die das gleiche Leben hatte, w âre ihr K onzept
m ôglicherw eise anders?

S: Eine sehr gute Frage. W ir w úrden sagen, dass die m enschliche Erfahrung w ie
ein Filter ist und auf die W ahrnehm ungen abfârbt, die sie durchdringen. W enn
also eine Erfahrung in dieser K leopatra-Inkarnation fúr das B ew usstsein der
Person, die sich darauf bezieht, als unbedenklich erachtet w úrde, w úrde sie
entw eder gelôscht oder geândert, um  sie so darzustellen, dass sie nicht die
Stôrung der Entitât verursacht.

D as klingt nach ‗Selbst-bearbeitung―. K ônnte dies dann Fehler erklâren, die
m anchm al auftreten? W âre das nicht âhnlich w ie die A rt und W eise, w ie



M enschen Forschung fúr ihre eigenen Zw ecke verstehen und nutzen, um  ihre
eigenen unterschiedlichen Standpunkte bew eisen?

D : Es w âre trotzdem  w ahr, es w âre nur eine andere Art, es zu betrachten.

S: D as ist richtig. Es sollte in einem  so genauen Portrât w ie m ôglich, aber auch
in dem  bequem sten prâsentiert w erden.

D : W úrde dies auch die Frage nach parallelen Leben erklâren, zw ei Leben, die
scheinbar gleichzeitig stattfinden oder sich úberschneiden?

S: Ja, so entsteht das Paradoxon oder der W iderspruch úber parallele Leben. Es
geht einfach darum , gesellschaftliche Erfahrungen, G esetze, Vorschriften,
B râuche zu sam m eln, um  in der eigenen Inkarnation effektiv zu arbeiten.

D : D ann spielt es keine Rolle, ob es bew iesen w erden kann oder nicht, oder?

S: G enau. W orin besteht der Sinn? M an kônnte Jahrtausende lang auf der Suche
nach seine "vergangenen Leben" sein, und in dieser H insicht w âre es vôllig
nutzlos. A us diesen R ecalls lâsst sich jedoch vieles lernen. N icht nur aus
persônlicher Sicht fúr den ‗zurúckgefúhrten―, sondern auch fúr diejenigen, die
davon hôren und darúber lesen. V iel W issen kann geteilt w erden, so dass es fúr
jeden von uns von N utzen ist

D : Indem  sie vergangene Leben noch einm al durchleben, erhalten einige
M enschen viel N utzen in ihrem  persônlichen Leben, w ie z.B. das Verstândnis
ihrer persônlichen Beziehungen zu anderen.

S: Ja, das ist w ahr.

D : W ie w ird entschieden, w elche Prâgungen du haben w irst, oder jem and
anderes bekom m en w ird? W erden bestim m te Prâgungen fúr bestim m te Personen
ausgew âhlt?

S: D ie Prâgung w ird durch die Ziele, die m an fúr die Inkarnation plant,
bestim m t. W enn m an zum  B eispiel ein O berhaupt, ein Prâsident w ird, kônnte
m an A bdrúcke von verschiedenen Ebenen von O berhâuptern haben, von
Stam m esfúhrern bis hin zu m ôglicherw eise frúheren Prâsidentenfúhrern,



vielleicht einem  B úrgerm eister, vielleicht einem  A nfúhrer von D ieben. W enn der
Schw erpunkt auf das Fúhren liegt, kônnten viele Prâgungen solcher N atur
verw endet w erden, so dass die Entitât m it dem  A spekt oder der Idee, w as die
A ufgabe des Fúhrens ist, vertraut ist. Es gibt auch den sekundâren und sogar
tertiâren Vorteil, nâm lich D em ut, G eduld, SpaÝ und U nterhaltung zu lernen. D ie
V ielzahl aller Erfahrungen ist in diesen Prâgungen enthalten. D ie M ethode des
Prâgens ist m ir frem d. D er Effekt ist, dass m an m ehrere Leben vielleicht
gleichzeitig oder vielleicht nacheinander erlebt. A ber der Effekt ist, dass m an
Lehren aus den Erfahrungen anderer M enschen zieht. D ie Lehren w erden geteilt.
D ie Erfahrungen, die jeder von uns in seinem  Leben durchm acht, w erden am
Ende dieser Lebensphasen verfúgbar sein, um  sie fúr jeden zu prâgen, der sie
nutzen m ôchte. Es ist als ob m an B úcher aus einer B ibliothek ausleiht, w enn
m an jedes Leben als B uch betrachten w úrde, und m an kann es sofort lesen und
verstehen.

D : M einst du dam it, dass die Lebensenergie w ie in einem  Buch gespeichert und
in eine Bibliothek platziert w ird, und dann zur Verfúgung gestellt w ird, um
andere M enschen zu prâgen, die diese Inform ationen nutzen w ollen?

S: G anz genau. Es gibt keine B egrenzung, w ie viele ein bestim m tes Leben
nutzen kônnen. Tausende von M enschen kônnten die gleiche Prâgung
gleichzeitig erfahren.

D : Es w âre also m ôglich, dass ich m ehr als eine Person in ein bestim m tes Leben
zurúckfúhren kônnte, w enn es gerade so w âre, dass diese Prâgung fúr beide
Personen verfúgbar w ar.

S: D as ist w ahr. D ie Prâgungen w erden vor der Inkarnation ausgew âhlt. Es gibt
einen Vorgang, der viel zu kom plex ist, um  ihn verstehen zu kônnen. M an
kônnte aber sagen, dass es einen C om puter gibt, einen Zentralcom puter, der
Zugang zu all diese Leben hat, die vergangen sind. So w ird die Inform ation úber
das, w as von diesem  Leben zu erw arten ist, zugefúhrt, und die entsprechenden
Prâgungen w erden dann ausgew âhlt und úberlagert. Es gibt eine H ierarchie von
Spirits, deren A ufgabe es ist, dies zu tun. Es gibt einen R at, der dies úberw acht.
Sie helfen der Seele. D ieser C om puter oder (H oher) R at erhâlt alle
Inform ationen úber die M ission und die bisherigen Erfahrungen der K ôrper, aus
denen er schôpfen kann. U nd so gibt es die W ahl zw ischen jenem  frúheren
Leben, das in den A ufzeichnungen hinterlegt w urde, und einer Ú bereinstim m ung
zw ischen dem , w as sich darauf bezieht, und der Erfahrung, die gleich beginnt.



A lle Erinnerungen, alle G edanken, alle Sinne, alles, w as ein real existierendes
Leben ausm achen w úrde, ist dort intakt. Es ist ein H ologram m , eine
dreidim ensionale Zusam m enfassung dieses Lebens. A lle Erfahrungen,
Erinnerungen, Em otionen w erden in diese Seele eingeprâgt und w erden Teil
dieser Seele. D iese Inform ationen w erden dann nach der In-karnation
w eitergegeben und sind ein G eschenk davon, in diesem  B ereich der Existenz
gelebt zu haben, und w erden so Teil der stândigen A ufzeichnung dieser Seele.

D : W âre es nicht angebracht zu sagen, dass die Prâgung w ie ein M uster ist?
W âre das ein anderer Begriff? D ass du diese M uster ausw âhlst und sie benutzt,
und versuchst, dein Leben danach zu gestalten?

S: D as kônnte m an so nutzen.

D : Ich hatte gerade eine interessante Idee. Es ist eher w ie eine Recherche in
einer Bibliothek, nicht w ahr?

S: Ja. D ir w erden ‗B úcher― zu vielen Them en zur Verfúgung gestellt und m it
diesem  W issen trâgst du es w eiter.

D : Aber w enn ein M ensch ein Leben w irklich lebt, gew innt er viel aus den
tâglichen Erfahrungen dieses Lebens. W úrden sie nicht den gleichen W ert haben,
w ie die, die von der Prâgung kom m en?

S: D u betrachtest es in B ezug auf K arm a, und daher w úrden w ir sagen, dass es
nicht richtig ist. W eil die Prâgung lediglich eine R eferenz zur Verfúgung stellt,
auf w elche m an sich beziehen kann. Sie unterstútzt nicht dabei, K arm a
abzubauen. Es ist einfach ein zusâtzliches W erkzeug, m it dem  m an K arm a
aufarbeiten kann. W úrde jeder Prâgungen erhalten, dann gâbe es einen
Stillstand, in dem  niem and das w ahre Leben erleben w úrde. D ann gâbe es auch
nichts, das m an als w eitere Prâgung speichern kônnte. U nd es w úrde schlieÝlich
nichts geben, w as sich auf die Prâgung bezieht. Es gibt oder m uss also reale
tatsâchliche Leben geben, die gefúhrt w erden, m it denen m an diese
Prâgungsbibliothek erw eitern kann.

D : Ja, nach einer W eile w úrde die Seele die Abkúrzungen der eigentlichen
Erfahrung vorziehen.

S: Fúr einige Seelen sind die A bkúrzungen angem essen, fúr andere nicht. D ieser
K ôrper hier hat jetzt schon eine angem essene Lebensdauer. M an kônnte sagen,



dass er einfach hâtte w arten kônnen, bis jem and anderes zu diesem  Zeitpunkt
eine Inkarnation erlebt hat und dann diese Prâgung erhalten hat, oder nicht? D ie
eigentliche Erfahrung w âre jedoch nicht gelernt w orden. D er freie W ille kom m t
hier ins Spiel, indem  die Prâgung durch den freien W illen der Seele und nicht
durch den freien W illen eines anderen erfolgt. A lle relativen Inform ationen
w erden in diesen C om puter eingegeben und die entsprechenden Inkarnationen
w erden dann zum  Einw irken freigegeben. D ie Prâgungen sind von dieser Q uelle
erhâltlich, aber der Einzelne trifft die endgúltige Entscheidung. W enn die Seele
aus irgendeinem  G rund findet, dass die Prâgung inakzeptabel ist, kann sie diese
ablehnen. W enn sie sich einfach entscheidet, ihre A utoritât zu nutzen, um  zu
sagen: "Ich w ill diese nicht haben", dann soll es so sein.

D : D as bringt m ich ein w enig durcheinander. W illst du dam it sagen, dass es
keine Reinkarnation gibt, w ie w ir sie kennen?

S: Lass es m ich so sagen: es gibt einen Ú bergang von K ôrper zu K ôrper. Jem and
kann erst fúnf Leben gelebt haben, aber dennoch die Erfahrung von 500
gesam m elt haben. Es ist eine A nsam m lung von Fâhigkeiten.

D : M it anderen W orten, sind das Inform ationen, die du bei der G eburt hast und
die von dir w âhrend deines Lebens verw endet w erden kônnen.

S: D ie Prâgungen sind zum  Zeitpunkt der G eburt vollstândig. Zusâtzliche
Prâgungen stehen aber auch bei B edarf zu Verfúgung. Es ist w ie w enn m an fúr
eine R eise packt, und w enn m an unterw egs ist, stellt m an fest, dass m an etw as
vergessen hat. D och auf dem  W eg gibt es ‗G eschâfte―. B ist du m it
K artenúberlagerungen vertraut? Zum  B eispiel, du kônntest die physischen
G renzen der Vereinigten Staaten ohne politische G renzen w ie Staaten oder
G rafschaften haben. D iese sind dann auf K larsichtfolien. Jede dieser Folien w ird
dann nacheinander draufgelegt und dann bekom m t m an ein vollstândiges B ild.
D ies kônnte als M etapher fúr Prâgungen verw endet w erden. D ie Prâgungen
kônnen auf viele verschiedene A rten úberlagert w erden, eine davon kônnte
w âhrend des Trâum ens sein, oder eine kôrperlichen Erfahrung irgendeiner A rt.
Es kann eine traum atische Erfahrung sein, w ie z.B . ein Tod in der Fam ilie oder
ein Verlust des A rbeitsplatzes oder im m er dann, w enn m an sich von innen
heraus dafúr offen ist. O b freudig oder schm erzhaft, irgendw o dazw ischen, sich
zu ôffnen ist der Schlússel. D ie Prâgung, die dann dafúr notw endig sein w ird,
w ird reibungslos eingearbeitet, ohne bestim m te Vorankúndigung. A ber Tatsache
ist, dass m an auch tatsâchlich viele Leben durchlaufen kann, ohne jem als eine



Prâgung zu haben. Prâgungen sind nur H ilfsm ittel. Sie sind nicht fúr jeden
notw endig.

D : D ie Idee kam  m ir gerade in den Sinn: Ist das Leben Jesu verfúgbar, um  von
einem  ‗D urchschnittsm enschen― geprâgt zu w erden?

S: D as Leben ist verfúgbar und w urde im  Laufe der G eschichte genutzt. D ies ist
ein extrem  auÝergew ôhnliches Leben, das zur Verfúgung gestellt w urde. D as
Leben verkôrpert alle Ideale, nach denen die M enschheit strebt.

D : D as w âren die Prinzipien des Lebens Jesu, m einst du das?

S: D as ist richtig.

D : D ann w âre es sehr schôn, dam it geprâgt zu w erden.

S: Es w âre sehr nútzlich. Es w úrde in diesem  Leben als Freund m it einem
Freund in den inneren Ebenen korrelieren. D ie Erfahrung kônnte auch auf eine
Person úbertragen w erden. V iele, die inkarniert sind, haben jetzt diese Prâgung.
Jesus kam  als G rundlage fúr diese gegenw ârtige Evolution, um  dieses besondere
Leben fúr die H eilung dieses Planeten zu prâgen. D as ist es, w as m an als
"C hristus-B ew usstsein" bezeichnet. U nd jeder M ensch, der diesen W eg als
Freund zum  Freund oder als H eiler geht, w ie Jesus es w ar, hat diese Prâgung.
U nd sie sind in der Lage, diese Prâgung abzurufen, w enn sie in ihrer eigenen
Entw icklung einen bestim m ten B ew usstseinszustand erreicht haben.

D : Ich habe m ich gefragt, ob diese Erfahrung m it dem  úbereinstim m en w úrde,
w as die C hristen als "w iedergeboren" bezeichnen, und m it der gesam ten
Verânderung des Lebens eines M enschen? W úrde das passieren, w enn m an die
Prâgung des C hristus Bew usstseins annim m t?

S: Es ist ein Erw achen zu dieser Prâgung und w ird als "w iedergeboren"
w ahrgenom m en. V iele beschreiben es so, dass C hristus in ihr Leben eintritt,
obw ohl er oder es tatsâchlich die ganze Zeit dort w ar. Es w âre, als w úrde m an
ein Juw el im  Schrank finden.

D : Auf diese W eise verândert es ihr Leben, w enn sie dazu erw acht sind?

S: D as ist richtig.



D : W enn eine w ahre Verânderung herbeigefúhrt w ird, findet dann eine
Verânderung auf ihrer Bew usstseinsebene statt, so dass sie dann aus dem
C hristusbew usstsein heraus handeln?

S: Sie arbeiten m it dem  C hristus-B ew usstsein durch ihre inneren Ebenen. D er
C hristus-G eist w ird dann in die ew ige Flam m e des H erzen gebracht und
entw ickelt sich zur bedingungslose Liebe.

D : D ann ist das eine reale Erfahrung. Eine, die von vielen religiôsen M enschen
erlebt w ird?

S: G enau. Es ist eine tiefgreifende Erfahrung, so sicher w ie w enn Licht die
D unkelheit durchbricht.

D : Ich habe im m er geglaubt, dass es eine M ôglichkeit geben w úrde, die Arbeit,
die ich m ache, m it diesen Erfahrungen der C hristen zu korrelieren und
aufzuzeigen, dass es w irklich keinen K onflikt gibt.

S: Es w erden sehr viele Term inologien verw endet. V iel K onflikt entsteht durch
A useinandersetzungen darúber, w ie m an diese Erfahrungen nennen soll. Es geht
lediglich um  Sem antik oder Etikettierung und die A rt und W eise, w ie M enschen
von ihrer eigenen religiôsen O rientierung angezogen w erden. Jeder w ird es
erfahren und es anders nennen und darin entsteht die A useinandersetzung. Jeder
M ensch ist davon úberzeugt, dass seine Vorstellung oder W ahrnehm ung die
R ichtigere ist. Es m uss viel A rbeit geleistet w erden, um  diese M enschen zu
versichern, dass ihre Ú berzeugungen gúltig sind, auch ohne ihre K ennzeichnung.
D enn die B ezeichnung w ird zur K rúcke, dam it sie an das U nsichtbare festhalten
kônnen. D ie B ezeichnung w ird dann w ichtiger als das, w as dam it bezeichnet
w ird.

D : Sind diese Erfahrungen einzig fúr die christliche Religion gedacht?

S: Es gibt von A nfang an âhnliche Erfahrungen in der gesam ten M enschheit, und
sie w erden so lange bestehen, w ie die M enschheit existiert. Es geht durch alle
religiôsen A spekte und der Evolution aller K ulturen hindurch. W ie gesagt,
Tausende von M enschen kônnten die gleiche Erfahrung gleichzeitig prâgen. D er
inkarnierte Leib Jesu w ar nicht die einzige Inkarnation auf diesem  Planeten des
C hristus-B ew usstseins. D ieser Planet hat viele von denen gehabt, die diese
K onzepte verkôrpert haben, w ie G autam a (B uddha), M oham m ed, M oses, Elias
usw .



D : Ich denke, es lâuft auf "W ahrheit ist W ahrheit" hinaus, egal w ie m an es nennt.

S: D as ist richtig.

D : D as w úrde helfen, zu erklâren, dass es w irklich keinen so groÝen U nterschied
gibt, w ie die Leute denken.

S: Es gibt nur die B ezeichnung und die K ontroverse, die m it einer solchen
K ennzeichnung einhergeht. D ie B em úhungen m ússen darauf ausgerichtet sein,
dass diese Leute sehen kônnen, w as darunter verstanden w ird, und die Etiketten
als das akzeptieren, w as sie sind.


